Indice

1.- Tenemos que hablar3.

2.- Italia.

3.- Casandra.

4.- Noche de cervezas

5.- Egoísta.

6.- Habitación Setenta y tres.

7.- Último aliento.

8.- Parece tranquilo.

9.- Me voy contigo.

10.- ¿Estás enfadado?

11.- Te has estancado.

12.- Soledad y silencio.

13.- Renacer.

14.- Cara o Cruz.

15.- ¿Qué podía hacer?

16.- La táctica.

17.- Si lo llego a saber...

18.- El correo.

19.- Si las miradas matasen...

20.- Prioridades.

21.- Oh Donna mia.

22.- La maschera.

23.- Arrivederci.

24.- Y ahora ¿qué?

25.- El príncipe azul.

26.- Qué te jodan.

27.- Equilibrio.

28.- Imposible.

29.- La cena.

30.- Tu sabrás.

31.- Primer crujido: Feliz cumpleaños.

32.- Segundo crujido: Los fantasmas de tiempos pasados.

33.- Tercer Crujido: Despedido.

34.- Monstruo.

35.- Ellas.

36.- Arrebato de sinceridad.

37.- ¿Pero qué mierda es esta?

38.- Detalles.

39.- He tenido un sueño.

40.- He venido a verte

41.- Irene.

42.- Que les follen.

43.- Consejo de Sabios.

44.- Ética y moral.

45.- Réquiem.

46.- La última gran fiesta.

47.- Gafas de sol.

48.- Bienaventurado.

49.- ¿Quién soy?

50.- La última gran apuesta.

51.- Sinceridad y bordería.

52.- Volver a empezar.

53.- ¿Recuerdas?

54.- La entrega.

55.-Te pegaría.

56.- La extraña pareja.

57.- Soñar.

58.- La preocupación de Marisa.

59.- Frustración.

60.- El refugio.

61.- Antihéroe.

62.- La carta que nunca leerás.

1.- Tenemos que hablar.

Hace tiempo una amiga psicóloga me dijo, que en ocasiones a sus pacientes le mandaba escribir un diario, pero que eso solo lo hacia en casos de baja autoestima, para que cuando lo leyesen se diesen cuenta de donde estaba el problema. En mi caso… en mi caso es más una necesidad de contar mi historia, que un problema de autoestima. Pero para entender porque lo hago habría que remontarse un año atrás.

La verdad, que esto no se quien lo leerá, supongo que lo primero que tendré que hacer es presentarme. Me llamo Ángel y trabajo, bueno trabajaba, en una empresa de importación y exportación, pero ya llegaremos a eso. De donde soy y mi edad… la verdad, creo que no es relevante.

Como dije, para entender porque empiezo con este diario habría que remontar un año atrás.

Hace un año, la verdad que no me podía quejar, vivía en un pisito pequeño, pero para una persona que vive sola tenia todo lo necesario. Tenía un trabajo aparentemente estable en el departamento financiero de una empresa de exportación e importación, además de tener a la mujer más maravillosa que nunca había conocido como pareja, Casandra. El sueño de toda persona, pero esto era la vida real y en la vida real… nada es perfecto. Recuerdo que era un sábado de primeros de Septiembre, yo me ceñía a mi rutina. Me levantaba, me miraba en el espejo mientras pensaba en la mala cara que tenía por no dormir bien, después, encendía la tele, ponía algún canal de noticias donde mencionarían en algún momento temas financieros que solo unos pocos entienden, pero que ellos lo venden como algo comprensible para todo el mundo pero a mi me interesaban y comprendía por mi trabajo. Yo mientras, estaría posiblemente en la cocina preparándome un café, mientras prestaba levemente atención al resto de noticias. Pero ese día no sería un sábado normal. Sonó el teléfono, era Casandra, me resultó extraño la verdad, ya que ella aprovechaba los fines de semana para dormir hasta tarde, así que, rápidamente, lo cogí:

-Buenos días dormilona- le dije con un cierto tono jocoso.

-Buenos días- Contestó con voz de recién levantada.

- ¿Qué pasa para que tu estés despierta a esta hora? No te esperaba por lo menos hasta las tres.

- Calla idiota, tengo que hacer unas cosas hoy… dios, que pereza. Pero bueno no te llame para quejarme, ¿podemos quedar?

- ¿Para comer? – le pregunté extrañado.

-No ahora, bueno de aquí a un rato, dame tiempo para que me duche.

- Bueno vale, pero… ¿pasa algo?

- Nada, solo que quiero hablar contigo sobre una cosa y este es el único hueco que tengo hoy.

- ¿Hablar? ¿Sobre qué?

- Bah, no seas impaciente. ¿Nos vemos dentro de una hora donde siempre?

-Vale, allí estaré.

- Ahora nos vemos y no tardes- me dijo con un tono mandón.

- No, tranquila no tardaré.

- Venga, tardón, ahora nos vemos. Ciao

- Ciao, gruñona.

Colgué el teléfono y lo dejé sobre la encimera de la cocina, fui hacia el cuarto y empecé a vestirme, cogí lo primero que pillé, unos vaqueros y una camiseta, mientras no paraba de pensar, ¿qué querría decirme? Todos sabemos que cuando tu chica dice que “quiere hablar” no es buena señal, pero no había pasado nada, no habíamos discutido y estábamos bien. Era todo muy raro. Me terminé de vestir, cogí las llaves y el móvil y me marché.

2.- Italia.

Habíamos quedado “donde siempre”, una cafetería pequeña del centro, donde ponían un capuchino que a Casandra le encantaba y que por culpa de ese café, habíamos pasado muchas tardes hablando de lo primero que se nos pasaba por la cabeza. Al llegar allí, entré y me puse a mirar hacia todos los lados buscándola, no podía ser, por una vez, había llegado antes que ella, hasta que una mano se alzo en la ultima mesa de la cafetería, miré bien y sí, era ella. Mientras caminaba hacia ella la estuve observando, irradiaba felicidad, su melena rubia le descansaba en los hombros, sus ojos azules me miraban fijamente, mientras esbozaba su típica media sonrisa de niña traviesa.

Conforme me iba acercando ella se levanto, llevaba unos vaqueros y una camiseta de tirantes blanca, al moverse brillo el pequeño piercing que llevaba en el lado izquierdo de su nariz. Todo parecía normal. Cuando llegué a la mesa, nos besamos y mientras nos íbamos a sentar dijo:

-Menos mal que no ibas a tardar- mientras me sonreía.

-¿Llevas mucho esperando? - Pregunté extrañado, porque había ido todo lo deprisa que podía.

-No, acabo de llegar, pero ya sabes…

-Sí, siempre te tienes que quejar- termine yo la frase sonriendo. Nos quedamos unas milésimas de segundo mirándonos fijamente, como si el tiempo se hubieses detenido, hasta que una voz se escucho de fondo y rompió ese silencio diciendo: -Ey, chicos lo de siempre- Era Juan, el camarero del local, sabía perfectamente lo que queríamos, llevábamos años yendo allí ¿Por qué preguntaba siempre? Los dos asentamos con la cabeza y nos volvimos a mirar fijamente, hasta que no pude aguantar y lance la pregunta:

- Bueno, ¿de que querías hablar?

- Que impaciente, no puedes esperar ¿Verdad?

- Joder, entiende que es muy raro todo esto, bueno, dime- Ella levanto la mirada y sonrió, hasta que escuché- Aquí tenéis chicos, un cortado para ti y un capuchino para la señorita- Otra vez Juan, los dos sonreímos y le dimos las gracias. Mire fijamente a Casandra, mientras ella echaba azúcar a su capuchino y lo movía lentamente con la cucharilla, hasta que de golpe dijo:

- Verás…lo que te quería decir…

- Dime- le dije mirándola fijamente.

- Verás, la revista quiere que viaje a Italia.

- ¡Ey! Enhorabuena, ¿Qué es por algún evento que hay allí?–Pregunté entusiasmado por la noticia, ya que ella llegase a escribir en esa revista había sido todo un logro y eso era como el equivalente a un ascenso.

- Bueno no exactamente, quieren enviarme allí un tiempo.

- ¿Enserio? Cuanto, ¿una semana, un mes? Es genial.

- Un año- Musito.

- ¿Cómo que un año? – Me debió cambiar mucho la cara, ya que Casandra, centro la suya en la taza del capuchino.

- Sí, la revista cree que si reinvento mis artículos cogiendo las tendencias de otros países se conseguirían muchos más lectores.

- Bueno déjame que lo piense, tendré que hablarlo en el trabajo para si me pueden enviar a alguna delegación de allí y así poder marcharme contigo.

- Me marcho mañana- dijo aún mirando a la taza.

- ¿Mañana? ¿desde hace cuanto que lo sabes?- pregunté con un tono tal vez un poco agresivo.

- Desde hace un par de semanas- contestó ella sin mirarme a los ojos y tras un sollozo.

- ¿Dos semanas? ¿Por qué no me dijiste nada?- pregunté, calmando mi entonación, ya que no aguantaba que llorase, cada vez que la había visto llorar me entraba una sensación de tristeza enorme.

- No te preocupes, todo seguirá igual, el no decírtelo fue… fue porque tenia miedo ¿Vale? Era demasiada información que asimilar y por otro lado estabas tu- Dijo levemente alterada.

- ¿Todo seguirá igual? Casandra, te vas un año ¿a cuanto? ¿Dos mil kilómetros? Y lo peor no es eso, lo peor es que ni siquiera me lo has dicho- giré la cabeza y me puse a mirar en silencio por la ventana, pasaron unos cuantos segundos y el silencio perduró, comenzando a ser incomodo para los dos, hasta que ella se decidió a hablar:

- No tiene porque ser así, vente, háblalo con tus jefes, yo mientras lo iré preparando todo allí para cuando llegues- dijo mientras dos grandes lagrimas caían por su cara.

- Lo siento nena, tu ya has decidido por mi…y has decidido que me quede- le dije mientras me levantaba lentamente.

- No, por favor, no te vayas- dijo mientras comenzaba a llorar y me sujetaba del brazo.

- Espero que te vaya todo bien en Italia- Me acerque a ella, le di un beso en la mejilla, me dí la vuelta y me dirigí a la barra. Le hice un gesto a Juan, cuando se acerco, solté un billete de cinco euros y le dije – Cóbrate de todo y quédate con el cambio- mientras ponía una sonrisa intentando simular que todo estaba bien.

No le dí tiempo a Juan, a que contestase con su típico gracias, sin más me puse a caminar hacia la puerta. Parecía que todo alrededor se había ralentizado, solo mi mirada se centraba en la puerta de salida. Al llegar a ella, supongo que fue algo instintivo, miré hacia atrás, era como si toda la gente que había en la cafetería se hubiese evaporado, solo veía a Casandra, cabizbaja, sollozando de forma desesperada y como las lagrimas caían por su cara. La verdad, que esa imagen no se me olvidará nunca. No se si estaba haciendo bien o mal, las sensaciones eran demasiado contradictorias.... mezcladas entre, enfado, tristeza, desilusión… un cóctel explosivo diría yo.

3.- Casandra.

Acabo de darme cuenta, que hablo de Casandra como si todo el mundo supiese quien es. Evidentemente, con lo que he contado hasta el momento, se puede deducir que era mi novia. Pero creo que sea quien sea la persona que lea este diario, le interesará saber como la conocí.

Veréis chicos en 2009… no, no haré como Ted Mosby en Como conocí a vuestra madre. Pero si que es verdad que fue en 2009 cuando conocí a Casandra.

Me habían invitado a una fiesta de estás que… es en la casa del amigo de un amigo. Vamos, que no sabía ni de quien era esa casa. Todo al principio, como en toda fiesta, aparentaba normalidad, bebida, música, alguno haciendo alguna tontería para que la gente se riese, los grupitos de conocidos… todo aquello, que toda fiesta que se precie en su comienzo tiene. Y ahí estaba yo, vagando por la fiesta. Fui con unos amigos que me invitaron, pero ellos enseguida se encerraron en un grupo de gente, que más que hablar parecía que tenían las claves de una bomba atómica, ya que se apartaron lo más lejos posible del resto de personas que había allí. Las horas fueron pasando, las ingestas de alcohol y algún que otro porro hizo que la fiesta se fuese deteriorando. A mi derecha, veía a un grupo de chavales sentados, con los ojos prácticamente inyectados en sangre y con una risita estúpida. A mi izquierda, un grupo de muchachas en círculo, rodeando a otra chica, que por lo que escuché se “había rayado” y estaba llorando, porque el tipo que le gustaba no le hacía caso. Y

frente a mi, lo que se podría denominar el sector de las parejas, un lugar, donde se encontraban los que esa noche parecía que tendrían sexo salvaje y lujurioso, aunque en un alto porcentaje, la mayoría, aspirarían a un par de besos más apasionados de la cuenta en el portal de la chica que habían conocido esa noche al acompañarla. Visto así, la fiesta estaba empezando a ser una mierda, pero me quedaba mirar que tenía detrás, así que levemente giré la cabeza hacia atrás mientras sonreía a alguna tontería que me dijo un chaval en ese mismo momento, y allí estaba ella. Sentada en un sofá de piel marrón, con un gorro negro del que salía su melena rubia, su mirada fija en el móvil, aislada de todo.

Decidí acercarme, supongo que las copas que me había tomado ayudaron a que me envalentonase de esa forma, me puse frente a ella y sin despegar la mirada de su móvil me preguntó- ¿Qué quieres?- ¿cómo se podía ser tan borde? Pensé. Pero no esperé nada para contestar – Sentarme- ella levanto la mirada y a regañadientes se echo a un lado para dejar que me sentase. Me senté y mirándola le dije:

-¿Qué haces aquí tan apartada de todo?

- Ya ves, esperando- Dijo sin apartar la mirada del móvil

-¿A quién esperas?- Pregunté con cara extrañada

- A ese de ahí- dijo señalando a uno de los muchachos que estaban sentados con los ojos inyectados en sangre.

- Buah, entonces va para largo.

- Lo sé, me la ha jugado.- expreso con cierta resignación y sin apartar la mirada del móvil.

-Si te sirve de consuelo a mi también.- dije intentando quitarle hierro al asunto-

¿como te llamas?- pregunté intentando que su mirada dejase el móvil.

- Casandra- dijo mientras que, al fin, guardaba su móvil.

- ¿Casandra? No es un nombre muy común- Afirmé

- Lo sé, fue la ingeniosa idea de mi padre, le apasiona la mitología y este es su mito favorito, mi madre dice que fue por no escucharlo.- Sonrió levemente al terminar la frase.

- Menos mal que no le apasiona el chocolate, si no ¿como te hubiese llamado?

¿Nestle?- dije de forma sarcástica.

-Imbécil- Dijo mientras se reía

- Bueno y tu… ¿Cómo te llamas?

-Ángel y no, a mi madre no le apasiona la religión, es por mi abuelo… o eso dicen.– Ella sonrió, supongo que por educación, porque la broma era muy mala

- Bueno y que mirabas tanto el móvil… ¿Hablando con el novio?

-Buena forma de tantear si tengo novio o no- dijo irónicamente- La respuesta es no, no tengo novio y lo que miraba…era los comentarios en mi blog.

-¿Tu Blog?- Pregunté escéptico

-Sí… Verás, tengo un blog donde hablo de moda, pero parece ser que no es muy bueno...no tiene muchas visitas- Afirmó con cierta desilusión.

-Eso es fácil de solucionar- Afirmé- Mira en otros blog de moda y todo lo que hagan tu haz lo contrario, si ellos hablan de lo que se lleva pues tu… de lo que no se lleva por ejemplo.

-No tienes ni idea de lo que estás diciendo ¿verdad?

-Ni la más mínima- dije riéndome- pero es una idea, prueba, o invéntate combinaciones por ejemplo, yo que sé… mira como visto, esta claro que no sé nada de moda.

-¡Madre mía!- Exclamó mientras soltaba una gran carcajada.

Justo en ese momento su amigo, con los ojos medio abrir, se acerco y sin más le dijo:- Nena, nos vamos- ella me miró con un gesto de fastidio, se levantó y comenzó a caminar detrás de su amigo, a mitad del camino, se giro, y se despidió con la mano mientras me guiñaba un ojo. Yo me quedé sentado en el sofá preguntándome si la volvería a ver. Yo en ese momento no lo sabía, pero sí, nos encontraríamos otra vez.

4.- Noche de cervezas

Habían pasado ya algunos meses de esa fiesta y…efectivamente la había vuelto a ver, pero de forma muy distinta. Al parecer, frecuentábamos los mismos locales, por lo que era inevitable que nos viésemos, pero siempre cumplíamos el mismo ritual. Ella me miraba y tímidamente me hacía un gesto con la mano en forma de saludo, yo la miraba, sonreía y le sacaba la lengua, después cada uno volvía a centrarse a la conversación que tuviésemos.

Supongo que sin el aislamiento de nuestras amistades no teníamos el valor suficiente como para acercarnos y hablar un rato.

Así había sido siempre hasta que una noche me encontré con María, una amiga que para mi es como una hermana…como adoro a esa pequeña mal hablada. Estábamos en un pub hablando mientras nos tomábamos unas cervezas, ella entró y el ritual se volvió a repetir, ella hizo el gesto con la mano y yo sonreí y le saque la lengua, con la diferencia que esta vez, me quedé mirando más tiempo de la cuenta, lo que hizo que María se diese cuenta y sacase su lado más cotilla.

- ¿La conoces?-Preguntó de forma curiosa

- Bueno…hablamos una vez, en una fiesta…no creo que se acuerde- contesté titubeante.

- Yo sí, espera.- No me dio tiempo a reaccionar cuando me di cuenta María ya estaba allí hablando con ella, riéndose, cuando de repente me señaló, yo intenté disimular como si no fuese a mi a quien señalaba, pero fue en vano. Ví como Casandra asentó con la cabeza y las dos venían hacia mi. Las manos empezaron a sudarme, no sabía como reaccionar ¿Actuaba como si ya la conociese? ¿Era mejor empezar de nuevo? ¿Cómo reaccionaría ella? No me dio tiempo a pensarlo cuando escuché decir a Maria:

- Ves, con este es con el que he venido ¿os conocéis? –Pregunto de forma muy directa

- Ehh ¿si?- respondí

- No- contestó Casandra de forma rotunda

- Bueno pues esta es Casandra. Casandra este es tonto, pero lo puedes llamar Ángel- Nos dimos los dos besos reglamentarios que se da cuando te presentan a alguien. Se hizo un silencio incomodo y fue María la que exclamó- ¡Madre mía! Vaya dos, voy a pedir algo, ¿qué queréis?

- Cerveza- contestamos los dos casi a la vez. Guardamos silencio mientras veíamos como María se acercaba a la barra. Cuando dije:

- Así que no me conoces- Dije con cierto sarcasmo.

- Una conversación en medio de una fiesta no se puede llamar conocer a alguien ¿ verdad?

- Touché- le dije sonriendo y añadí- Bueno eso tiene solución… corre apunta-le dije mi numero de teléfono rápidamente, ya que María volvía con las cervezas y ella aprisa saco el móvil y lo anotó.

- Ya estas con el móvil- le reprochó María a Casandra.

- No seas anda, me estaba hablando de su blog no seas quejica- dije yo mientras Casandra me miraba con cara de sorpresa por lo que acaba de decir.

- Es que en cuanto te descuidas… coge el móvil y se mete en su mundo, por cierto nena, ¿Cómo te va el blog? Me dijiste que ahora tenías muchas más visitas.

- La verdad es que sí- Afirmó Casandra- me aconsejaron que le diese un pequeño cambio al blog, que mirase en otros blogs de moda e hiciese lo contrario, además que me inventase combinaciones, y eso hice, invente combinaciones entre cosas de alta costura con cosas de tribus urbanas- dijo mientras me miraba furtivamente.

- Tiene que ser alguien inteligente el que te dio ese consejo- dije yo entre risas.

- Sí…bueno, la verdad que el consejo no me vino nada mal, ahora una revista me ha contratado y escribo en ella, mientras lo compagino con mi blog- dijo con ilusión.

- ¡No jodas!- exclamó María- dime, ¿Qué revista es?

En ese momento ellas dos monopolizaron la conversación, así que me mantuve callado e intentando prestar atención a lo que decían, aunque la verdad, no tenía ni idea de que estaban hablando. Así fue el resto de la noche, ellas no paraban de hablar, yo de vez en cuando, hacia algún comentario para demostrar que las escuchaba o lanzaba una pregunta absurda para hacerlas reír y que me explicasen algún detalle que hacía como que lo había entendido cuando no era así.

Al llegar a casa, ya de madrugada, mi móvil vibró. Lo saque del bolsillo de mi pantalón, era un mensaje que decía: “Esto no tiene gracia si tu no tienes mi número. Casandra”. A partir de ese momento, hablaríamos todos los días mediante mensajes y llamadas simplemente por el hecho de hablar. Días después quedaríamos en una pequeña cafetería situada en el centro que nosotros pasaríamos a llamar “donde siempre” y que usaríamos para pasar las horas muertas hablando de cualquier cosa y poco a poco, vinieron las cenas, quedar para ver una peli… Tres meses después, el primer beso de muchos hasta ese sábado de Septiembre.

5.- Egoísta.

Al salir de la cafetería, me dirigí a casa casi por inercia, como si dentro de mi se hubiese activado algún dispositivo que hiciese que caminase solo hacia el destino. Con la mirada perdida, fija en un punto inexistente, hasta que ese punto se transformó en el portal, saque las llaves, abrí la puerta y subí las escaleras casi corriendo, como si hubiese algo que me persiguiese. Llevaba las llaves en la mano y su tintineo marcaba el ritmo mientras subía, al llegar a la puerta de casa las manos empezaron a temblarme, complicando meter la llave en la cerradura, no sé si era por subir corriendo o una forma de manifestar mi estado de nervios en ese momento.

Cuando entre en casa, fui hacia el salón y empecé a mirar en todos los cajones, sabía que en uno de ellos había un paquete de tabaco. Teóricamente, me estaba quitando pero ese era el paquete de “emergencias”, era mi secreto, me permitía que cuando estaba muy agobiado por el trabajo, fumarme un cigarro que me calmase sin tener que escuchar el comentario “Tú no te estabas quitando”. Me senté en sofá, acerqué el cenicero y el silencio solo era roto por el papel del cigarro quemándose en cada calada. No pensaba en nada, mejor dicho, no quería pensar en nada, solo silencio. Silencio que se vio roto cuando el móvil se puso a sonar como si no hubiese mañana, miré la pantalla, ví que era María y lo silencie, la verdad, sabía lo que me diría y posiblemente fuese echarme la bronca por lo que acaba de pasar. Esperé a que el móvil dejase de sonar y pensé: -Menos mal- que ingenuo fui, eso solo era el comienzo, mensajes, llamadas y más llamadas, pero no solo de María, sino de todo aquel que nos conocía. La noticia había corrido como la pólvora. Aproveché un momento de silencio y apagué el móvil, estaba empezando a ser agobiante la situación, pero ahora existía un problema mayor, mi cabeza, empezó a cuestionarse todo, ¿Estaba bien lo que había hecho en la cafetería? ¿Debería coger el teléfono? ¿Qué querrían para estar tan insistentes? ¿Habría pasado algo? Tenía que encontrar algo que me entretuviese, así que cogí una tarrina llena de dvds y una tras otra fueron sucediéndose las películas. Cuando me quise dar cuenta, ya eran las cuatro de la mañana del domingo, miré hacia el cenicero lleno de colillas, menuda forma de quitarse.

Me levanté del sofá, me di una ducha, desayuné y me preparé para ir a trabajar, de camino al trabajo encendí el móvil, treinta mensajes, no quería saber que decían o quien tenía tanto interés en intentar hablar conmigo, así que, los borre todos.

Las dos semanas siguientes fueron similares a ese fin de semana, pero con la diferencia que estaba vez si cogía el teléfono a todo el mundo excepto a María, no estaba preparado para la monumental bronca que suponía que me echaría.

Procuraba que las llamadas no durasen más de dos minutos, decía que estaba bien, que no se preocupase y demás cosas para quitarle hierro al asunto y no entrar mucho más en el tema. Lo transformé todo en un mar de excusas para evitar quedar, trabajo, cansancio, planes inventados, todo lo que fuese necesario para evitar ver a alguien, sabía de sobra que en cualquier momento sacarían el tema y vuelta a empezar, ¿Por qué no dejaban que curase yo mis heridas a mi manera? En realidad, se que lo hacían por mi bien, pero es que no quería hablar de eso, no quería explicar porque lo hice, solo esas respuestas se las merecía una persona, pero ya ¿de que valía dárselas?

Cuando parecía que las aguas se habían calmado y por fin, María había dejado de intentar hablar conmigo, paso algo que no podía imaginar. Fue un jueves, yo aburrido, decidí meterme en la cama, pensando que con un poco de suerte cogería el sueño pronto y descansaría algo, ya que en esas dos semanas no lo conseguía. Todo estaba en silencio, cuando se escucho la cerradura de la puerta, enseguida supe que era María, ella tenia un juego de llaves que le dí en una ocasión cuando me fui de viaje y decidí que se lo quedase por si alguna vez necesitaba que fuese allí para algo. Me puse bocabajo, cerré los ojos y musite- Mierda- escuché como deambulaba por el piso comprobando si estaba hasta que entro en mi habitación y dio la luz, fingí estar dormido pero ella igualmente habló:

-Joder, te podías tapar- dijo, mientras yo me mantuve callado, como si realmente estuviese durmiendo, ella, fue hacia la ventana y dijo- También

podrías abrir aquí un poco, parece esto un horno. Entonces yo abrí un ojo y le dije: -Deja la ventana como está

-¡Anda si está despierto!- Exclamó y añadió- Joder y tápate un poco que estas medio en bolas.

-Estoy en mi casa, acostado y tu has llegado sin avisar- le dije manteniendo el ojo abierto

-Venga vístete, nos vamos.- Ordenó

-Nena, mañana curro, no voy a salir y menos a estas horas- le dije mientras me ponía boca arriba

- Me tienes que acompañar.- Insistió

-Joder que no, que estoy acostado ya.

-Si hubieses cogido el teléfono sabrías que pasa, venga levántate ya- Mientras tiraba de mi brazo

-Si claro, para que me echases la bronca- dije, mientras me colocaba bocabajo otra vez y cerraba los ojos.

-Eres un puto egoísta- dijo tras un sollozo.

-Perdón, por perder a mi novia porque se fue a Italia sin avisándome un día antes dejándome aquí tirado.-Dije en tono sarcástico.

-Eres imbécil, se está muriendo- Grito mientras comenzaba a llorar.

Abrí los ojos y vi como un mar de lagrimas caían por su cara, me coloqué de medio lado, di unos golpes en la cama indicando que se tumbará, se acerco lentamente a la cama, se tumbo y volvió a llorar pero con más fuerza. Estaba algo en shock por lo que acaba de gritar, me acerqué a ella y desde atrás, la abracé, notaba como temblaba, así que la abracé con algo mas de fuerza para intentar calmarla, puse mi cara sobre su cara mojada por las lágrimas y le susurré:- Tranquila, estoy aquí todo saldrá bien, verás.

6.- Habitación Setenta y tres.

Me levanté de la cama y me puse a vestirme, María se quedó dormida exhausta por tanto llanto. Yo, no paraba de darle vueltas a lo que me había gritado y tenía razón, había sido un poco egoísta, no me hubiese costado nada cogerle el teléfono para que me dijese lo que me tuviese que decir, pero me pudo el miedo a afrontar la realidad que pensaba que me mostraría, me sentía culpable. Cuando terminé de vestirme, me acerqué a la cama y suavemente

moví el hombro de María y le dije: - Pequeña, vámonos- Nos montamos en el coche para ir al hospital, ella, miraba por la ventanilla, mientras que yo centraba mi atención en conducir. Los dos íbamos en silencio, solo se escuchaba el ruido que hacía el motor del coche, no podía aguantar ese silencio, así que dije:- Nena, yo…Lo siento, he sido un gilipollas egoísta- ella siguió mirando por la ventanilla callada, pensé que jamás me lo perdonaría, hasta que me miró, me besó en la mejilla y me dijo:- Gracias, no te preocupes.- Sabía que eso no arreglaría nada, el mal ya estaba hecho, pero necesitaba decírselo.

Cuando llegamos al hospital, nos dirigimos directamente a la UCI, a la habitación setenta y tres. Entramos y allí estaba él, el padre de María, un hombre corpulento, con un carácter difícil de llevar, era un tipo duro, estricto, exigente y algo cínico, me recordaba a Al Pacino en Esencias de mujer, pero postrado en esa cama se le veía muy frágil, débil, nada que ver con lo que estaba acostumbrado a ver. Al lado de la cama, estaba sentada en uno de esos incómodos sillones de hospital, Carmen, la madre de María, sujetando la mano de su marido. Detrás de ella estaba, Estefania, la hermana, tapándose la boca con un pañuelo, supongo que intentando evitar el llanto. A la derecha de Estefania, José, el marido de Estefania, mirando al suelo, mientras le pasaba el brazo por la espalda a su mujer. Yo me acerqué y los saludé uno a uno, mientras María se ponía a los pies de la cama de su padre mientras se le saltaban unas lágrimas. Estefania miró a su hermana y le dijo: Si que habéis tardado.- Con un tono algo agresivo, a ella no le dio tiempo a reaccionar cuando contesté:- Perdón, ha sido mi culpa.- Y se hizo un silencio.

El padre de María, al escuchar que habíamos hablado abrió los ojos, me miro y sonriendo dijo:- Coño, te has dignado a venir.- lo miré y le dije:- Lo bueno se hace esperar.- Posiblemente, no era lo más indicado en ese momento, pero el sonrío y dijo dirigiéndose a todos:- Ale, ya podéis iros a que os de el aire, que tengo visita.

-Yo no me muevo de aquí- Dijo María

-Coño, que os vayáis, todo el día aquí encerrados, dejad que este cabronazo haga algo, además me han contado que la has cagado ¿no?- Dijo mirándome fijamente. Yo le sonreí miré a María y le hice un gesto con la cabeza para que se marcharse.

-Anda vamos a tomarnos un café, que tienen que hablar de sus cosas- Dijo María sarcásticamente. Ella se dió la vuelta y se dirigió hacia la puerta de la habitación, acto seguido, se levanto la madre de María y comenzó a caminar detrás de ella seguido por su hermana y su cuñado. Yo me quede inmóvil en el mismo sitio donde me había colocado viendo como se marchaban. Al cerrarse la puerta, el padre de María dijo:- Hijo, ven aquí y siéntate- Me ordenó.

Me senté en la silla que estaba al lado de la cama, lo miré y le pregunte: ¿Qué pasa Juan, como estás?

-Déjate de gilipolleces, no ves como estoy, estoy jodido.

-Anda ya - Le contesté intentando quitarle hierro al asunto, la verdad, que ya había tenido algún susto con su corazón, pero esta vez los monitores indicaban que era algo más que un susto.

-Hijo, de esta no salgo- Afirmó

-No digas eso- Le dije tajante

-Es enserio, me siento muy débil y los médicos, no me lo han dicho, pero noto como me miran con cara de lástima.

-Coño, Juan, ¿Te vas a rendir? Tendrás que luchar, aunque sea por ellas- le dije mientras, le ponía la mano en el hombro.

-De eso te quería hablar, por eso los he echado a todos de aquí o pensabas que te iba a regañar por lo de tu novia esa- dijo sonriendo

-¿Qué me querías hablar conmigo de eso?- Pregunte dudoso

-Joder, si que le ha afectado la ruptura, lo ha dejado sordo.

-Bueno, que me quieres decir.

-Necesito que me prometas algo-dijo mirándome a los ojos

-Dígame

-A mi… para que nos vamos a engañar coño, me estoy muriendo y si salgo de esta, me quedaré muy jodido. Así que necesito que cuando no esté cuides de ellas.

-¿De su mujer y sus hijas?- Pregunte sorprendido

-De María- Contesto contundente- Estefania tiene a José, es un poco idiota, pero es buena persona y mi mujer es fuerte y muy lista, sabrá apañárselas sin mi, por eso me case con ella. Pero María… no sabe afrontar las cosas.

-Pero… yo no sé como lo puedo hacer, además no creo que a ella le haga gracia.

-Tu limítate a estar siempre que lo necesite y si algún cabrón se le acerca, le cortas los cojones, joder. Y no tiene porque saberlo.

-Pero ya sabes, como es para sus cosas.

-Joder que sí, que lo sé coño, es mi hija. Pero tu eres de la única persona de su entorno de la que me fío, entonces… ¿Puedo contar contigo?- Preguntó mientras que sus ojos emocionados me miraban fijamente.

-No sé si puedo hacerlo ¿Y si no consigo cumplirlo?- le dije mientras mirando al suelo

-Se que no dejarás que eso pase, bueno ¿Qué contestas?

En ese momento, la puerta de la habitación de abrió y los dos guardamos silencio, poco a poco, fueron entrando todos otra vez, María me miró y vió como rápidamente, intenté secarme dos lagrimas que corrían por mi cara. Ella puso cara extrañada cuando el padre dijo: -Deja de llorar y échale cojones, vaya una nenaza, se ha ido la novia… pues busca otra- Lo miré, le sonreí y con mi mano le apreté levemente el hombro. Me levante cediéndole el sitio a Carmen y me coloqué al otro lado de la cama, pensativo por la propuesta que me acaban de hacer, pero… ¿Como debía actuar?

7.- Último aliento.

Los días fueron pasando lentos, agónicos, el brillo en la mirada de Juan se iba apagando cada segundo, su vida se estaba consumiendo poco a poco, como si de una vela se tratase. Los médicos ya lo advirtieron, su cardiomiopatía congestiva se había transformado en algo irreversible, los medicamentos eran prácticamente inútiles y estaba demasiado débil como para soportar el trasplante que en otros pacientes hubiese sido una salvación. Solo era una cuestión de tiempo para que pasase lo inevitable.

Cada mañana al levantarme, llamaba a María para preguntar como se encontraba su padre, buscando algún tipo de esperanza, buscando que un día los médicos al comprobar las pruebas y los resultados que facilitaban las maquinas diesen un resultado positivo, que un medicamento empezase a hacer efecto, pero solo se limitaban a mirar los resultados e intentar consolar a la familia. Iba al hospital en cada descanso del trabajo para que quien estuviese allí tuviese un momento para descansar, el hospital también les estaba

pasando factura a ellos. Intente ayudar en todo lo que fuese posible, aunque en esa situación…de poco servia.

Poco a poco fueron llegando los familiares a la habitación, avisados ante la noticia de que en cualquier momento daría su último aliento. También se acercó un párroco, que iba habitualmente al hospital para ver a los pacientes, a darle la extremaunción. Si Juan en ese momento hubiese estado despierto posiblemente se hubiera quejado diciendo que ningún “meapilas” tiene que pedir por él entrar en el cielo, que si alguien lo tenía que hacer debía ser él mismo. Pero Carmen, era demasiado devota y creía que era lo mejor en esa situación. La imagen en la habitación era desoladora, miradas perdidas, lágrimas, silencio…mientras escuchaban las palabras del párroco y contemplaban la imagen de Juan postrado en la cama, sedado a petición de la familia, para que al menos no fuese consciente de lo que pasaba… tal vez, no sabían que él ya era consciente de la situación mucho antes de que los médicos diesen un diagnóstico definitivo. Pese a la sedación, Juan, luchaba por mantenerse consciente y hacía un intento en vano de expresar alguna palabra.

En una ocasión, estando los dos solos en la habitación, ya que mandé a los demás a que descansasen, Juan abrió los ojos y me miró fijamente, yo le sonreí y lo tranquilice, pensando que estaba algo desorientado por la sedación, pero justo en ese momento intento decirme algo, no sé que era, solo entendí la palabra “miedo”. El corazón por un segundo se me paró, ¿Cómo tranquilizar a alguien que sabe lo que pasará y tiene miedo? Dos lágrimas recorrieron mi cara por la impotencia de no poder hacer nada. Mantuvo la mirada fija sobre mí y volvió a cerrar los ojos. Quizás, él era el que intentaba tranquilizarme a mí, quizás esa mirada fija buscaba la respuesta a la pregunta que días antes me había hecho. La verdad, nunca lo sabré y eso es algo doloroso, el no saber que intentaba decirme, que era lo que quería en ese momento.

Fue un 31 de Octubre cuando finalmente Juan dio su último aliento. Llegue al hospital como cada día a la hora de comer, para hacer un relevo, no me dio tiempo a entrar en la habitación cuando María me abrazó y empezó a sollozar

desconsoladamente. No hacía falta ser un genio para saber lo que había pasado. Los médicos ya habían verificado que su corazón había dejado de latir, la puerta de la habitación se quedó abierta, yo no podía moverme, con María abrazándome pero desde donde estaba se podía ver a Carmen, con los ojos hinchados de llorar, Estefania abrazada a José y una enfermera que estaba quitándole el catéter y las pegatinas del electrógrafo para que cuando la funeraria llegase no tuvieran que esperar para llevárselo. Al salir la enfermera, todos cogieron el móvil para llamar a la funeraria y empezar a avisar de la trágica noticia a los familiares, María siguió abrazada a mi… la verdad, que en esas situaciones nunca he sabido como reaccionar, pero la apreté fuerte contra mi, quería que se sintiese protegida, segura, tal y como me había pedido su padre que hiciera días antes y nunca tuve el valor para comprometerme a hacerlo. Aún quedaba lo peor, la parte del tanatorio, de los pésames y la gente constantemente recordando lo maravilloso que era, es irónico como la gente recuerda las cosas buenas una vez que no estás. Tal vez, parecía frío ante la situación que me encontré, pero me debía mantener fuerte aunque a me doliese todo lo que estaba pasando, tenía que servir de apoyo, de ayuda, no era el momento para venirse abajo.

8.- Parece tranquilo.

A la hora más o menos llegaron los de la funeraria y se llevaron el cuerpo de Juan, nos aconsejaron que fuésemos a casa para cambiarnos y descansar un poco mientras ellos lo preparaban todo, que al terminar, nos avisarían para que fuésemos al tanatorio. Yo, mientras veía como todos se montaban en el coche para ir hacia casa, cogí el teléfono y llamé al trabajo para explicarle la situación y que no iría en un par de días. Ningún jefe se niega a que un trabajador falte al trabajo a causa de una muerte y mucho meno si cambias "padre de una amiga"

por un "Tío al que le tenias mucho cariño", pero si que esperan que luego cumplas con las tareas que dejas pendientes lo acabes lo antes posible, es decir, que me tocaría echar alguna hora extra para compensar.

Llegué a casa y me cambie, pantalón negro y camisa del mismo color. Yo no tenía porque guardar luto, pero al fin y al cabo, el motivo que di en el trabajo no se alejaba mucho de la realidad. En todos estos años, Juan, de forma consciente o inconsciente me enseñó muchas cosas sobre la vida, él me había aceptado como un miembro más de su familia... y la verdad, que él había pasado a ser parte de la mía. No siempre hacen falta lazos de sangre para poder llamar a alguien familia. María me llamo y prácti camente susurrando me dijo que podía bajar ya si quería, supongo que no quería que me sintiese presionado.

Cuando llegué al tanatorio, ya había gente en la puerta esperando para dar el pésame a la familia. Sin mediar palabra, entré en la sala donde se encontraba María con su madre y su hermana, no sabía donde estaba José la verdad, pero tampoco en ese momento me importo mucho. El cuerpo de Juan, se encontraba en una pequeña sala que se podía ver a través de un cristal que

había en la sala donde nosotros nos encontramos, llevaba puesto un traje chaqueta, algo que en él era poco habitual, incluso para los eventos importantes, siempre que podía evitaba ponerse el traje. Alrededor de él, varias coronas de flores, de la familia y amigos iban siendo colocadas con cuidado por un empleado del tanatorio. Mientras La sala poco a poco se fue llenando de familiares, amigos y conocidos de la familia, todo gente desconocida para mi, pero algunos se acercaban a darme el pésame a mi también mientras preguntaban quien era, una situación incomoda de la que María y Carmen siempre que se daban cuenta, me sacaban para evitar el menor numero de explicaciones posibles. La situación era incomoda para mí, todas esas miradas y ese murmullo que había por la gente que allí se encontraba, era como un zumbido que poco a poco me estaba desesperando. Solo quería salir de allí un rato, fumarme un cigarro, que me diese el aire. Pero siempre que lo intentaba María, cogía mi mano y apoyaba su cabeza sobre mi brazo, nunca me dijo que me quedase, pero entendía lo que me quería decir con ese gesto.

A duras penas nadie había probado bocado, a pesar de que José, había traído algo de comida cuando llego al tanatorio. Las horas fueron pasando con el constante trasiego de gente entrando y saliendo hasta que finalmente llego la noche y nos quedamos allí solos María, Carmen, Estefania, José y yo. Ahora había que organizarse para dormir, en la habitación había solo dos sofás de 5

plazas y unas pocas sillas, que a lo largo del día habían sido de utilidad, pero no era precisamente lo ideal para pasar la noche. María se acerco a mi y me dijo:

- Si quieres vete a casa, aquí vas a pasar mala noche- Mientras miraba a su alrededor

- No me voy a ir, así que venga escoge sofá- Le dije mientras le sonreía levemente.

- Joder tío, vete a tu casa y descansa, ya por la mañana vienes- dijo con cierto tono de enfado

- Creo que ese es cómodo- Dije señalando al que tenía justo enfrente de mi-

¿Qué lado escoges? ¿El derecho o el izquierdo?- Le dije mientras la cogía de la mano y la acercaba hasta el sofá

- Joder que cabezón, que te vayas a tu casa y duermas en tu cama, no tienes porque pasar mala noche aquí- dijo alzando un poco la voz. Sé que su intención era buena por eso le sonreí mientras me sentaba en el lado derecho del sofá.

- ¡María! – Exclamó Carmen- Si el se quiere quedar que se quede, ya nos apañaremos aunque estemos algo mas apretados- María no replicó a su madre, solo bufó y se sentó a mi lado.

Nos distribuimos dejando a Carmen y Estefania con un sofá para ellas dos solas, ya que se les veía en la cara exhaustas, mientras que en el mismo sofá nos encontrábamos, José en el lado izquierdo, María en el centro apoyada sobre mi y yo en el derecho. La verdad que no tenía nada de sueño y el sofá no era nada cómodo para mi, así que esperé a que todos se durmieran para levantarme, dejé muy despacio a María apoyada en el hueco que yo había dejado. Salí a fumarme un cigarro, el frío calaba dentro de la camisa, tal vez, demasiado fina para la fecha, pero necesitaba ese silencio, aunque eso me llevase a un gran constipado. Entre a la habitación de la forma mas sigilosa posible, y me puse delante del cristal que mostraba la pequeña habitación donde se encontraba el cuerpo de Juan, iluminada por una luz anaranjada que permitía verlo sin dar una imagen tétrica a lo que pasaba. Me quede mirándolo fijamente, en silencio, había algo que me reconcomía y sabía lo que era. En mi cabeza no paraba de repetirse la pregunta que me había hecho días antes en el hospital y como fui un cobarde y la dejé sin respuesta. Tal vez, ya era tarde, pero aun así susurre –Te lo prometo, puedes contar conmigo- Se que es imposible, pero en ese mismo momento, noté como si en su cara se mostrase más relaja, como si realmente me hubiera escuchado y hubiese quedado satisfecho con mi respuesta. Un pequeño ruido me sacó de mis pensamientos, me giré levemente, era Estefania, que se acercaba a mi con los brazos cruzados como intentando resguardarse del frío. Cuando llegó donde estaba yo dijo:

-Tampoco puedes dormir- Mientras me ponía la mano en el hombro.

- El sofá no es muy cómodo, pero bueno a María le vendrá bien que me haya levantado- le dije mientras le ponía una sonrisa, para quitarle hierro a que estuviese despierto.

- Míralo, parece tranquilo, como si supiese que todo ira bien- dijo mientras entrecruzaba los brazos otra vez. La verdad que sus palabras me tranquilizaron, porque por un momento pensé que me estaba volviendo loco, pero ella también lo notó.

- Deberías dormir algo, mañana será un día largo y duro- Mientras le ponía la mano en el hombro para dirigirla hacia el sofá donde ella dormía- Yo mientras saldré fuera a fumarme un cigarro y tomarme un café, más tarde intentaré dar una cabezada.

Ella me sonrió, posiblemente se imaginaba que no dormiría nada por mucho que dijese que lo intentaría, pero sabía que tenia razón, el día siguiente sería mucho peor que el de hoy para ellas, quizás por eso no insistió en que yo descansase, al fin y al cabo yo no arrastraba el cansancio que ellas tenían acumulado por las noches de hospital.

9.- Me voy contigo.

Pasé la noche despierto, sentado en un sillón situado en la entrada junto a la maquina de café, en un silencio absoluto que solo era roto por el ruido que producía el sillón al moverme. Estuve pensando en como mi vida había cambiado tanto en tan poco tiempo. Casandra se había marchado y prometí algo de lo que no estaba seguro que sería capaz de cumplir, sin contar como me intentaba autoengañarme pensando que en el fondo estaba bien, pero realmente todos sabían que no era así.

Todos se despertaron sobre las siete de la mañana, supongo que el sofá no había sido tan cómodo, a pesar de su tamaño, como para que durmiesen mucho más. Fue José, el que salió en mi búsqueda para decirme que ya estaban despiertos y como nos íbamos a organizar para ir a casa a ducharnos, relajarnos un poco y cambiarnos de ropa. Según me dijo, los primeros seriamos él y yo, no entendí muy bien el motivo, pero por lo que me explicó, el día del entierro los hombres se colocan en la puerta para recibir a la gente que va al tanatorio antes del entierro. Una vez que llegásemos nosotros, serían ellas las que se marcharían para poder hacer lo mismo. No tuve más remedio que aceptar, no sabía cuales eran los protocolos en esa situación, pero José parecía un experto, así que nos montamos en el coche y me acercó a casa. Al bajarme del coche José me dijo: - En media hora más o menos estoy aquí-

¿solo media hora? Se suponía que también era para relajarnos y en media hora me daría tiempo a ducharme y con un poco de suerte tomarme el enésimo café del día, pero aún así acepte ¿Acaso tenia otra opción?

Subí corriendo las escaleras, para mi era una contrarreloj aunque tenía tiempo de sobra, pero no quería ser el motivo de algún tipo de retraso. Entre en casa ya desabrochándome la camisa, puse el calentador y me metí en la ducha. El agua caliente caía con fuerza, mientras yo entraba en una especie de trance en la que perdí la noción del tiempo. Cuando reaccioné, solo faltaban diez minutos para que teóricamente José llegase, entre en la habitación casi corriendo, abrí el armario, saqué la ropa, José ya me había dejado unas pautas de que ponerme, un traje, no sabía muy bien porque, pero no tenía tiempo para cuestionar nada. Busqué entre las corbatas e intenté coger alguna discreta, una azul oscuro…no sé que tipo de azul era, ese tipo de cosas solo las sabía

Casandra, pero creí que era la más apropiada. Miré el reloj, el tiempo que José me había dado ya se había pasado y yo aún me tenía que poner la corbata y peinarme un poco, debía escoger entre las dos y la verdad, no tenía ganas de pelearme con el dichoso nudo de la corbata, entré al baño, me pasé el peine un par de veces y bajé.

En cuanto salí del portal estaba justamente José llegando con el coche, parecía que estábamos sincronizados. Al montarme en el coche, él me miró, tenía la corbata en la mano y parecía fatigado así que le dije – lo siento, no he calculado bien el tiempo- él no dijo nada solo puso una media sonrisa, Juan tenia razón era un poco idiota. No cruzamos palabra durante todo el camino, nos limitamos a escuchar la radio. Al llegar al tanatorio Estefania y Carmen esperaban en la puerta, José paró el coche en la misma puerta y ellas comenzaron a acercarse, él se bajó del coche, así que yo hice lo mismo. Al cruzarnos con ellas Estefania dijo – No tardaremos mucho- los dos asentamos con la cabeza, pero yo me dí cuenta que María no iba con ellas, cosa que era extraña y que se salía del plan que José en un principio me había comentado.

Entramos en el tanatorio y María nos esperaba sentada en el sillón donde yo había pasado la noche, al vernos se levantó, se acercó a nosotros y nos dijo-aún no ha llegado nadie.- normal, eran tan solo las ocho y algo de la mañana y el funeral estaba previsto para las once. José miró su reloj y dijo - Bueno tenemos tiempo, ¿Queréis un café?- María contestó negando con la cabeza, mientras yo por el contrario asentaba. José se fue hacia la maquina mientras María y yo nos quedamos uno frente al otro, callados, entonces reaccioné, no llevaba la corbata puesta y ahora tenía todo el tiempo para pelearme con el nudo, así que levante el cuello de la camisa y me pasé la corbata, cuando María dijo:

-Trae que te ayude anda- mientras me quitaba la corbata de las manos y se la coloco ella en el cuello.

- ¿Qué haces?- pregunté extrañado

- No se hacer el nudo si no es de otra forma- contestó concentrada en hacer el nudo

- ¿Por qué no te has ido con tu madre y tu hermana?

- No hace falta, estoy bien así. Además alguien tiene que recibir a la gente, ya me ducharé luego- Mientras seguía concentrada en el nudo- Toma anda, es un nudo sencillo pero te servirá.- dijo sonriéndome mientras se quitaba la corbata de su cuello y me la daba

- Gracias- le dije mientras me colocaba la corbata.

- ¡Y esos pelos!- Exclamó mientras soltaba una gran carcajada. No le dije nada, solo le sonreí y ella me devolvió la sonrisa y me pasó sus manos por el pelo aún algo húmedo- así mejor- dijo mientras yo apretaba el dichoso nudo.

En ese momento José se acercó, extendió la mano con el vaso de plástico y el café, que al tacto parecía que estaba hirviendo. Lo dejé en una pequeña mesita mientras fui a algún cristal para verme en el reflejo y terminar de colocarme la corbata. Por el reflejo del cristal, veía de fondo como María le explicaba algo a José y él se mostraba comprensivo, no sabía que era lo que hablaban pero me llamó la atención. Cuando me quise dar cuenta, ya estaban apareciendo las primeras personas, así que me bebí el café en dos tragos a pesar de lo caliente que estaba y me puse al lado de José para recibirlos mientras María volvió a la habitación donde se encontraba el cuerpo de su padre. El tiempo empezó a ralentizarse, parecía que vivía en un constante bucle, ya que durante algo más de una hora solo escuchaba “lo siento” acompañado y de un apretón de manos o de dos besos y yo no paraba de contestar “gracias”.

Carmen y Estefanía aparecieron sobre las nueve. Pasaron por nuestro lado sin apenas decir nada, tampoco le di importancia ya que la gente al verlas entrar, comenzaron a pararlas para volver a darle el pésame o preguntarles como estaban. Entre todo ese lío de personas un empleado se dirigió a nosotros para decirles que empezásemos a avisar a la gente de que en poco tiempo saldríamos hacia la iglesia y así, quien quisiera se fuese adelantando. Nos dividimos el trabajo y fuimos diciéndolo entre los pequeños grupos que se habían formado entre familiares y amigos hasta llegar a la habitación donde estaba el cuerpo de Juan. Al llegar allí, no había nadie, fue uno de los empleados el que nos indicó una puerta que daba a la parte trasera donde esperaba el coche fúnebre que llevaría a Juan hasta la iglesia. Allí los empleados del tanatorio antes de cerrar el ataúd, cedieron unos minutos para una última despedida. María y Carmen se abrazaron y comenzaron a llorar mientras que Estefanía hizo lo mismo con José, yo me quedé un paso por detrás, observando la situación en silencio, la verdad, que me sentía muy desubicado en ese momento. Después de un par de minutos, los empleados del tanatorio cerraron el ataúd y lo montaron en el coche fúnebre, nos dijeron que no nos preocupásemos por nada y que nos adelantásemos para ir hacia la iglesia para estar allí cuando ellos llegaran.

Al llegar a la iglesia ya había gente esperando dentro a que llegase el coche fúnebre. Nosotros los esperamos en la puerta hasta que finalmente llegó, en ese momento el empleado se dirigió a Carmen y le dijo- Entre dentro señora, ya nos encargamos nosotros no se preocupe- ellas se dieron la vuelta, mientras José y yo esperamos para ayudar a cargar el ataúd hasta el altar, también se acercaron algunos familiares con el mismo objetivo, el empleado dijo que no era necesario pero aun así lo agradeció. Ya una vez dentro, el cura salio y empezó a oficiar la misa, yo no sabía como actuar, normalmente en cualquier acto religioso me quedaba en la puerta de la iglesia hablando con alguien que se había quedado también fuera o simplemente esperaba hasta que terminaba el acto, así que me limite a estar callado y mirar hacia abajo e intentar hacer lo que todos hacían. Al terminar la misa, nos dirigimos hacia el cementerio, allí solo nos encontrábamos nosotros y algún familiar directo de Juan, todos en silencio mirábamos como el sepulturero preparaba todo. Antes de introducir el ataúd en el nicho, el sepulturero propuso una oración final antes de empezar a hacer su trabajo y todos al unísono rezaron un padre nuestro.

Cuando terminaron él empezó a preparar la mezcla, mientras todos miramos

en silencio, un silencio roto solo por el palustre golpeando el cemento y los ladrillos que iban siendo colocados cuidadosamente. Cuando terminó de colocar los ladrillos, preparo algo de yeso para enlucir su trabajo, en ese momento María rompió a llorar, supongo que era porque ya era definitivo que no volvería a ver a su padre, Carmen le pasó el brazo por encima mientras las lagrimas corrían también por su cara. Cuando el sepulturero termino dijo, que ya solo faltaba colocar la lapida y que eso dependía de cuando la funeraria la enviase, se disculpó y se marchó. Nosotros salimos del cementerio y nos volvimos a dirigir al tanatorio para que yo cogiese mi coche y así ellos poder seguir con su camino. Al llegar allí, se bajaron todos del coche, me despedí uno a uno con un abrazo, mientras me daban las gracias por todo, cuando miré a mi coche María me esperaba junto a la puerta del copiloto, me acerqué a ella mirándola extrañado.

-¿Qué haces? te están esperando-le dije mientras metía mi mano en el bolsillo para sacar las llaves.

-Me voy contigo- dijo de forma tajante

-¿Te vienes conmigo?- Pregunté extrañado

-Sí.- afirmó con rotundidad- Verás, mi madre se irá una temporada con Estefania, no lo esta llevando nada bien y mi madre le servirá de apoyo y yo…

yo no quiero estar sola en casa, todavía no estoy preparada para eso.

-Bueno pero de todas formas habrá que ir a tu casa a que cojas algo de ropa.

-No, eso está hablado desde ayer por eso José llegó más tarde, porque fue a casa para preparar las maletas de mi madre y la mía. Ellos directamente de

aquí se van a casa de Estefania y yo…- se quedó en silencio esperando mi aprobación.

-Anda móntate- le dije mientras le sonreía.

Ella hizo un gesto y José sacó la maleta del maletero de su coche y se la acercó. Yo mientras abrí el coche y abrí el maletero para que la metiese dentro, José directamente metió la maleta dentro, se despidió de María y se dió la vuelta hacia su coche. Ese detalle no me gustó, parecía que se quería deshacer de María lo más rápido posible y la verdad… que la forma de decirme María que se quedaba en casa sin consultármelo antes, tampoco me gustó, pero ¿Qué podía hacer? No se lo podía negar y mucho menos después de lo que su padre me pidió y yo me comprometí a hacer.

10.- ¿Estás enfadado?

Nos montamos en el coche, durante el camino no mediamos palabra. Ni siquiera pusimos la radio, la tensión se podía cortar, yo estaba molesto y porque no decirlo cabreado. Otra vez, habían decidido por mí, ya lo hizo Casandra y ahora María, pero en este caso la decisión… no me disgustaba en realidad, en el fondo no me venía mal algo de compañía e intentar pasar pagina de una vez.

María se mantuvo callada e incluso obediente, cosa que era difícil en ella.

Normalmente siempre refunfuñaba cuando se le decía algo aunque terminase haciéndolo, pero esta vez no era así. Supongo que no querría arriesgarse a decir nada por si mí reacción no era la normal, sabía que algo pasaba, pero no sabía que exactamente. Aparcamos el coche y mientras ella se bajaba, yo me fuí hacia el maletero y saque la maleta, no sabía que llevaba dentro pero pesaba más de lo que en un principio pensaba. Creí que solo sería unos días, pero por el peso diría que era para semanas. Al llegar al portal, abrí la puerta, ella pasó primero mientras que yo la seguía detrás con la pesada maleta. Ya en casa, abrí la puerta de entrada y me quedé esperando en el umbral mientras le decía - Bienvenida al Ritz, el desayuno se sirve a las siete y por favor, si necesita algo no dude en pedírnoslo- Pensándolo bien, en ese momento, decir eso era ser demasiado sarcástico, pero ella me sonrió y entró. Ya una vez dentro, dejé la maleta en la entrada del salón y me tiré prácticamente en el sofá, mientras María de forma prudente se quedo esperando en la puerta esperando a que le dijese algo.

-Uis espera te hago un hueco- le dije mientras me incorporaba para sentarme-es la costumbre.

- No te preocupes- me dijo sonriendo- ¿Te importa si me pongo algo más cómoda? Quiero quitarme ya el dichoso traje negro.

- Sí, sí, tu como si estuvieses en tu casa, ya sabes donde esta todo. Y no me vuelvas a pedir permiso para esas cosas, que no es la primera vez que estás aquí.- le dije mientras le ponía una mueca como si estuviese enfadado. Ella no dijo nada, solo cogió la maleta y se fue para mi habitación.

Yo mientras me volví a tumbar en el sofá, mientras cogía el mando y ponía la tele. Me puse a hacer zapping sin más, realmente no había ningún programa que me interesase en ese momento. Mi cuerpo empezó a relajarse hasta que de repente escuché:

- ¡Joder!- exclamó María desde la habitación

- ¿Qué pasa?- pregunté sin mover ni un solo músculo de mi cuerpo

- No me ha echado un pijama para dormir- Gritó

- Coge una camiseta mía, en el segundo cajón del mueble que hay al lado del armario. Seguro que te hace el apaño- mientras sonreía. Sé que no me veía pero la situación me hacía gracia.

- Vale- Volvió a gritar desde la habitación

Me cansé de estar tumbado, así que me senté, mientras me preguntaba ¿Por qué esta tardando tanto? Se hizo un silencio cuando ella entró en el salón con una camiseta mía roja que le llegaba por las rodillas. Eso que dicen que una mujer esta mucho más sexy con una camiseta grande, era verdad y lo estaba viendo en ese momento. Tal vez, era la costumbre de ver solo en esa situación a Casandra en los últimos años. Ella se dirigió hacia el sofá y se sentó a mi lado poniendo los pies sobre el sofá y reclinándose un poco hacia la izquierda.

Me quedé mudo, posiblemente con cara de tonto también y ella lo tuvo que notar porque no tardo mucho en decir algo para que así pudiese hablar.

- Me está un poco grande- dijo mientras no paraba de reírse

- ¿Solo un poco? Creo que estás siendo demasiado buena. ¡Caben siete como tu! –exclamé, mientras hacía un gesto de sorpresa. Ella soltó una gran carcajada, llevaba semanas que no la veía reírse así… la verdad, que no tenía motivos para reír. Pero aún así, conseguí hacerla reír con la cosa más tonta que podía decir en ese momento.

- Que idiota eres- dijo una vez paró de reírse

-Bueno y… ¿Cómo lo vamos a hacer para dormir? – Le pregunté- Tenemos dos opciones, dormir juntos o que duermas en el sofá. Tu decides- le dije mientras le sonreía, para que se diese cuenta que no iba en serio. María se puso totalmente seria y me miró fijamente.

- Me toca el sofá ¿no?- Me respondí

-Sí- contestó ella mientras aguantaba la risa.

Estuvimos viendo la tele hasta la hora de cenar, comentábamos cualquier cosa que veíamos en ella. La verdad, era gratificante, se le veía relajada… no parecía que hubiese pasado nada en los últimos días. Después de cenar, ella se quedó durmiendo en el sofá. La dejé allí un rato pero ya se hacía tarde y yo al día siguiente tenía que ir al trabajo, así que muy a mi pesar, la desperté.

-Pequeña, despierta- le dije susurrándole al oído mientras le daba un toquecito en el brazo

-Déjame dormir- contesto ella refunfuñando

-Nena, venga vete a la cama. Estarás allí mejor

-¡Jo! Déjame un poco más aquí, estoy muy cómoda- me dijo mientras se hacía un pequeño ovillo.

- Nena, yo trabajo y te recuerdo que yo duermo aquí- pero ella seguía sin moverse- ah ¿si? Tu lo has querido- me levante del sofá, me puse frente a ella y la cogí en brazos, mientras le decía- a la cama sí o sí- ella ni se inmuto, solo abrió un ojo y me sonrió como una niña traviesa que se había salido con la suya.

Al llegar al cuarto, la dejé en la cama con cuidado, le eché las sabanas y el nórdico por encima. Después, saque una manta para mi y algo más cómodo para dormir en el dichoso sofá. Ya cuando iba a salir de la habitación y apagar la luz, me giré para mirar si María se había despertado, pero no, parecía que no se había enterado de nada. Justo cuando iba a apagar la luz escuché

- Ángel.

- Dime- contesté en voz baja

- ¿Estás enfadado? – Me preguntó, mientras me miraba con cara de preocupación

- Anda, venga a dormir. Buenas noches- Le dije mientras le guiñaba un ojo y apagaba la luz.

11.- Te has estancado.

Ya habían pasado dos semanas y María seguía en casa, ya se comportaba como si quedarse allí fuese permanente. Intentaba hacer cambios en la decoración de casa, yo a todo le decía que no, que no era el momento de hacer todo eso, pero ella insistía. Más que un par de amigos que por cosas del destino estaban viviendo juntos, parecíamos una pareja recién mudada, hablando sobre reformas, decoración... pero los dos sabíamos que eso no era así, que tarde o temprano la situación terminaría. También se empeñó en hacer todas las labores de la casa, cocinaba, limpiaba, planchaba... yo le decía que lo dejase que no hacía falta y que se pusiese a estudiar de una vez, al fin y al cabo yo sabía hacerlo todo, vivía solo, pero ella siempre me contestaba "Calla y déjame a mi". Tal vez, era su forma de mantener la cabeza ocupada, realmente se pasaba muchas horas sola porque yo estaba trabajando.

Cuando llegaba a casa, siempre se repetía la misma escena, yo entraba en casa y ella asomaba la cabeza desde el umbral de la puerta de la cocina, me sonreía y me decía- Hola, hola- Yo la miraba fijamente, me ponía muy serio y le contestaba- Jau- mientras levantaba mi mano derecha, saludándola al más puro estilo indio, acto seguido me iba para ella, le besaba en la frente y le preguntaba- ¿Qué tal todo pequeña? justo en ese momento ella, empezaba a contarme todo lo que le había pasado en el día, como una "vieja" había intentado colarse en el supermercado o como estaba probando una receta nueva y que yo sería su "conejillo de indias". Lo peor de todo, es que le había pillado el gusto a esa situación y me daba igual ser su "conejillo de indias" o que tuviese que estar escuchándola hablar todo el rato mientras estaba en casa, en el fondo, eso me ayudaba a no pensar en Casandra y en que estaría haciendo en ese instante, si me echaría de menos y todas esas cosa que una persona se pregunta cuando ha perdido todo contacto con la persona que quiere.

Un día, llegue a casa y me quedé esperando el "Hola, hola" de María, ni siquiera se había asomado desde la cocina ¿Donde estaba? me pregunté en ese momento. Entré en el salón y estaba tumbada en el sofá, envuelta entre una de las mantas que yo usaba para dormir, encima de la mesa había varios pañuelos hechos una bola, me acerqué despacio por si estaba durmiendo. Ella al ver que me acercaba, se tapo la cabeza, entonces le pregunte:

- ¿Qué te pasa?¿ Te has resfriado?- mientras me acercaba a ella

- No, no. Pero déjame un rato sola- Me contestó con la cabeza aún tapada

- Venga dime, ¿Qué te pasa?- dije mientras intentaba quitarle la manta para verle la cara

- ¡ Joder! que me dejes, ahora hablamos- gritó

Solté la manta, me dí la vuelta y me fuí hacia la cocina. Allí encencí un cigarro mientras no paraba de preguntarme-¿Qué coño le pasa?- Terminé el cigarro, pero me mantuve un rato en la cocina, me puse a recoger, aunque ya lo había dejado todo recogido ella, pero por hacer tiempo reordenaba todo otra vez.

Cuando me cansé de simular que hacía algo en la cocina me asomé al salón, María, estaba ya sentada inclinada hacia delante con su cabeza apoyada sobre sus dos manos y la mirada perdida.

- Hola, hola- le dije poniendo una sonrisa. Ella me miró y me devolvió la sonrisa- ¿Estás mejor?- le pregunté mientras iba hacia el sofá

-Sí

- ¿Me cuentas que pasa?- le pregunté mientras me sentaba a su lado

- Nada, mi madre me llamó para decirme que ya había vuelto a casa y preguntarme cuando iba a volver -me contestó mientras miraba al suelo

- Eso es bueno ¿No?- pregunte dubitativo

-Si...no... no se, la verdad. No quiero volver- contestó mientra salía un leve sollozo

- Te puedes quedar aquí todo el tiempo que quieras nena- Ella me abrazó y se puso a llorar desconsolada.- Nena, ¿Qué pasa? no creo que solo sea eso para que te pongas así.- le dije mientras me apartaba y le sujetaba la cara para que me mirase a lo ojos.

- Todavía no estoy preparada para volver, solo es eso.

- Pero esto, tarde o temprano tendría que pasar.Tienes que se fuerte y empezar a mirar hacia delante, no puedes parar tu vida- le dije mientras miraba a sus ojos humedecidos por las lágrimas.

- Ya lo sé, pero ¿y tu? ¿Qué pasará contigo?- me preguntó, mientras caía una lágrima por su cara

-¿Yo? estaré bien, vuelves a tu casa, no te vas a otro país, nos seguiremos viendo, no te escaparás tan fácil de mi- le dije sonriendo.

- No es eso tonto, pero ¿Cuando empezarás a mirar tu hacia adelante? Sé que no estás bien, aunque tu simules que si, te has aferrado a mi para intentar olvidar, pero en realidad, te has estancado.

- Estoy bien, de verdad- afirmé- No te preocupes, céntrate ahora en que vas a hacer, yo estoy bien y eso no te tiene porque frenar, ni retener aquí más tiempo del que quieres.

- ¿Qué no me preocupe?¿ Sabes lo que duele ver a alguien que quieres sufrir en silencio?- me dijo alterada

- Sí- contesté en voz baja. En ese momento se hizo el silencio, yo miraba al suelo mientras notaba como la mirada de María se clavaba en mí. Tal vez, esperaba que le pidiese que se quedase un poco más, pero no podía hacer eso, entendía lo que ella me había dicho perfectamente, pero no era justo para ella. No merecía ser la venda que curase mis heridas, de eso me tenía que encargar yo, aunque tuviese razón en todo lo que ella me había dicho.

- Esta bien, si eso es lo que quieres mañana me marcharé y empezaré a mirar hacia delante, solo espero que tu también lo hagas- Se levantó del sofá, me besó en la mejilla y se encerró en el cuarto. Yo me quedé sentado en el sofá no sabía si ella se había enfadado o si estaba siendo injusto con ella, solo sé, que yo también tenía que mirar hacia delante.

12.- Soledad y silencio.

Por la mañana todo parecía normal. María, como siempre, se quedó en la cama remoloneando mientras yo iba por la casa sigiloso preparándome para ir a trabajar, todo parecía normal, como si la conversación que habíamos tenido por la noche no hubiese existido. Pero sabía que no era así, que María se marchaba y que ya era tarde para hacerla cambiar de opinión, era demasiado cabezota. Posiblemente, ella quería quedarse, pero si ya había dicho que se iba...daba igual lo que dijese.

Me fui a trabajar, por el camino no paraba de pensar en lo que María me había dicho por la noche, ¿Realmente me estaba estancando?¿Era ya el momento de pasar pagina? La verdad, ni yo mismo sabía la respuesta para esas preguntas, lo único que tenía claro, era que tenia que hacer algo para, por lo menos, dejar de dar esa sensación. En realidad, mi vida no había cambiado tanto, mi rutina seguía siendo la misma, solo había una ausencia, un hueco dejado por Casandra, el cual, todos decían que ya era hora de tapar ese agujero y avanzar, pero siempre es mas fácil dar consejos que llevarlos acabo.

Me pregunto ¿Como hubiese actuado cualquiera en mi situación? ¿Actuarían igual los demás? Supongo que eso ya depende de cada persona y de lo que este viviendo en ese momento, al fin y al cabo, ya lo dijo Ortega y Gasset: " yo soy yo y mi circunstancias", pero no tenía claro cual era mi circunstancia.

Al llegar al trabajo, algunos compañeros se burlaron de mi mal aspecto. Decían que tenía ojeras y estaba pálido, pero yo me veía igual que siempre frente al espejo. No le dí mucha importancia, me limite a sonreír y sentarme en mi sitio, solo estaban bromeando, pero quizás algo de razón si tenían, me gustaría verlos a ellos durmiendo en un sofá durante dos semanas y comprobar si su aspecto se mantenía igual. Me senté delante del ordenador, comprobé el correo electrónico,donde solo había spam de algunas paginas de viajes que miraba cuando planeaba algún viaje con Casandra, abrí el programa de gestión de la empresa y me puse a comprobar los montones de papeles que tenia sobre mi mesa. No podía evitar, mientras hacía mi trabajo, pensar en los dos últimos meses, en todo lo que había pasado. A veces, me sentía tentado en mandarle un correo a Casandra, solo por saber como estaba, si se había adaptado bien a Italia... pero no me atrevía, tecleaba su dirección de correo y algo dentro de mi, me paralizaba, mi mente se quedaba en blanco... quizás, era una forma de no autoinfligirme más daño o quizás era que no me parecía muy correcto después de como me fui aquel día de la cafetería. Posiblemente, si le hubiese preguntado a alguien me hubiese dicho que lo enviase y me disculpase ¿ Pero realmente servía de algo? Ella se había ido, me dejo aquí y posiblemente, ella ya habría pasado página, pero todo eso solo eran especulaciones, realmente no sabía si tenía razón o no, pero tampoco estaba seguro de si quería saberlo.

Cuando salí del trabajo, me dirigí a casa. Al llegar, durante unos segundos, me quedé esperando en la puerta a que María se asomase y me dijese su "hola, hola", pero solo hubo silencio. Entre mirando en todas las direcciones, ya no quedaba rastro de ella, parece que cumplió lo que dijo y se marchó. No entendía porque se había ido así, sin despedirse, se podría haber esperado un poco, por lo menos hasta que llegase. En ese momento, la única cosa que se alegró fue mi espalda, que volvería a dormir en un colchón como estaba acostumbrada. Entré al salón, para llevarme las mantas y la ropa que tenía allí para dormir, a la habitación. Sobre la mesa había un pedazo de papel doblado, lo abrí para ver que ponía, era una nota de María que decía:

" Lo siento Ángel, me he tenido que ir antes de que llegases, mi madre me llamo insistiendo con que me diese prisa en llegar, que la tenía que acompañar a unos recados.

No seas tonto y piensa en lo que te dije, ya es hora de que vuelvas a ser tú. Se bueno y cuídate que ahora no estoy yo para hacerlo jaja. Gracias por todo y nos vemos pronto.

Besitos

P.D La camiseta me la quedo, se duerme muy cómoda con ella jaja"

Cuando terminé de leer la nota, me senté en el sofá sonriendo mientras sujetaba la nota. La verdad, que tenía razón, debía mirar hacia delante, llevaba

todo el día pensando en Casandra y eso no era bueno para mi, tendría que aprender a olvidarla...pero todo me recordaba a ella. Igual por eso María quería cambiar la decoración, no lo creo, a ella siempre le gustó controlarlo todo y ponerlo todo a su gusto. Estaba decidido, tenía que empezar una nueva vida...

pero vaya una forma de empezar, en soledad y en silencio.

13.- Renacer.

Habían pasado varios días desde que María se marchase de casa, a veces me abordaba la nostalgia, sobre todo por las noches, que nos dedicábamos a reírnos de los personajes que salían en un reality que daba la cadena de turno mientras cenábamos. Creo que sentir en ese momento nostalgia era inevitable, al fin y al cabo, era con la persona con la que había convivido en las dos últimas semanas. Pero tenía claro cual era mi objetivo cuando María se marchó, mirar hacia delante, volver a ser yo... por así decirlo, renacer.

Sabía que sería un proceso lento, pero no lo podía dejar, así que tomé una serie de medidas para intentar acelerar el proceso. En primer lugar, cogí como válvula de escape la música. Fui a una tienda de los chinos y me compré unos auriculares para poder escuchar música mientras iba por la calle. También grabé decenas de cdś para el coche, de hecho, gracias a eso me hice un experto en tocar la batería imaginaria, ya que en cada semáforo, mientras esperaba a que se pusiese en verde, simulaba que tocaba la batería como si estuviese en un macro concierto. A veces, notaba como la gente se quedaba mirando y se reía, pero ¿qué más daba? Todo el mundo hace ese tipo de cosas, cogen un peine como micrófono, simulan que tocan la guitarra o la batería, tal vez, es que los demás lo hacen en casa, donde nadie los puede ver y yo lo estaba haciendo en el coche a la vista de todos, pero la verdad, me daba igual. Muchas veces, nos preocupamos más en lo que puedan opinar o pensar los demás cuando hacemos algo que nos gusta, en vez de limitarnos a disfrutar mientras lo hacemos.

Escuché que un cambio de imagen ayuda a sentirse mejor con uno mismo, así que, el segundo paso era obvio, cambiar de imagen. A pesar, de que nunca me ha gustado, fui a alguna tienda y compré algo de ropa nueva, esta vez, sin ningún tipo de opinión que me pudiese condicionar... aunque para que negarlo, en eso estuve muy perdido y al final me tuvieron que ayudar las dependientas que estaban en las diferentes tiendas. Pero la cosa no se quedó ahí, tenía que seguir con el cambio y lo siguiente fue ir a cortarme el pelo. Normalmente siempre me lo cortaba en el mismo sitio, no por nada en particular, sino porque me lo dejaban como yo quería, pero... esta vez no fue así, si quería cambiar no iba a ir al mismo sitio a que me hiciesen el mismo corte y sí, sé que le podría haber dicho al peluquero que me hiciese otra cosa, pero posiblemente para no jugársela, me terminase haciendo el mismo corte de siempre. Así que cargado de bolsas, entré en la primera peluquería que me encontré, allí me atendió una muchacha muy maja, a la cual deje en un compromiso, ya que después de

ponerme la capa de barbero, preparar las tijeras, peine y maquina que usaría y humedecerme el pelo para facilitarse el corte, vino la temida pregunta:

- ¿Como te lo corto?- preguntó mientras me miraba por el reflejo del espejo que tenía frente a mi.

- No sé, improvisa- le contesté, sonriendo.

- No, dime tu si quieres algo en concreto. Si lo quieres cortito o no, o si quieres algún tipo de peinado que te guste- dijo mientras me miraba esperando que le diese alguna indicación de lo que tenía que hacer.

- Improvisa- repetí- haz lo que creas que me puede quedar bien y ya está. Si no me gusta... pues lo más que puede pasar es que al final me tengas que rapar la cabeza entera- le contesté mientras me reía.

En ese momento, se tuvo que inspirar, porque después de terminar de decir eso, su cara cambio. Empezó a mirarme por ambos lados de la cabeza y sin mediar palabra comenzó a cortar. Yo mientras miraba como el pelo iba cayendo, mientras escuchaba el ruido de la maquina y el chasquido de las tijeras. En algún momento del corte me debió cambiar la cara porque ella sin más paró y me preguntó- ¿Te gusta como te está quedando?- No sabía que contestar, yo veía que algo no estaba bien, había algo que no me convencía, pero ella me miraba a través del espejo esperando una respuesta- Sí, bueno...

la verdad que me veo un poco raro, solo es eso- su cara se alivió en ese momento y me dijo- No te preocupes, eso cuando lo veas terminado y peinado verás como te gusta, es el mismo corte que le hago a mi novio- dijo mientras volvía a coger las tijeras y continuaba con su trabajo. Que mencionase lo del novio, me tranquilizo, no creo que dejase a su novio como si fuese el Ecce Homo de Borja. Ella mientras cortaba y cortaba, ya cuando terminó me dijo-Espera que te voy peinar un poco para que veas como te queda- Se dió la vuelta y saco un bote tamaño familiar de gomina, metió la mano y empezó a moverme el pelo en diferentes direcciones mientras mi pelo de embadurnaba de gomina, poco a poco, suavizó el movimiento de sus manos sobre mi pelo y su cara expresaba la máxima concentración, como si fuese un alfarero que está añadiendo la decoración al jarrón que acaba de terminar. Yo me mantuve inmóvil y en silencio, mirando en el espejo como terminaba su obra.

- Ya está ¿Te gusta?- Dijo ella, sonriendo

- Sí, la verdad que no ha quedado mal- Le dije, mientras me miraba en el espejo desde todos los ángulos posibles.

- Lo bueno que tiene este corte, es que con un poco de gomina te puedes peinar sin necesidad de perder mucho tiempo- apostilló mientras seguía sonriendo.

- Entonces perfecto- le contesté, mientras le devolvía la sonrisa por el reflejo del espejo.

Después de ese comentario, la verdad que

no paso mucho más, me quitó la capa de barbero, le pagué, le dí las gracias y me marché. Mientras caminaba por la calle, iba pensando en que ya estaba más cerca de conseguirlo, por lo menos, en apariencia parecía una persona nueva. Me iba mirando de reojo en el reflejo de los escaparates, para ver como me quedaba mi nuevo corte de pelo y... sí, me encantaba, me daba un toque más desenfadado aunque... no sabía cuanto duraría porque estaba claro que cuando en casa me peinase yo el resultado no era el mismo. Mientras iba caminando, algo me hizo salir de mi mundo. Había alguien frente a mi que me hacía gestos y parecía que me hablaba, así que me quité uno de los auriculares y entonces escuché- Angelito ¿Cuánto tiempo?- en principio no reconocía a la persona, pero solo había alguien que me llamaba así y ese solo era " El Juanca". "El Juanca" era una persona del barrio donde me crié, se podría decir que era el "macarra" del barrio, esa persona que sabes que con un poco de suerte no entrará en la cárcel hasta los veinticinco o treinta. Se dedicaba a pavonearse de lo fuerte y malo que era y pelearse con todo aquel que le llevase la contra y... normalmente, nadie se la llevaba porque todos le tenían miedo, excepto yo. Y aunque suene a típica historia de serie mala, era así. En una ocasión, siendo niños, el empezó a insultarme mientras jugábamos un partido de fútbol, yo por más que lo hacía más le ignoraba, pero eso le llenó ira, porque a él, "El Juanca", nadie lo ignoraba. Tenía que aprenderlo y su mejor forma para enseñármelo, por no decir que no sabía otra, era intentar darme una paliza, así que, cuando terminamos el partido me estaba esperando él, junto algunas personas de su séquito personal. Nos rodearon, dejándonos a los dos en medio del círculo que habían formado, no recuerdo muy bien que me dijo, ni que pasó exactamente, solo recuerdo que cuando se acercó para empujarme y esperar que le devolviese el empujón para tener excusa para empezar la pelea, le cogí del cuello directamente y le apreté tanto que a duras penas podía hablar y fue entre varios de los que estaban allí los que lo separaron de mi mano. Supongo que nadie había tenido esa reacción con él y por eso no hubo ningún tipo de consecuencia, ni ningún tipo de intento pelea ni por él, ni por parte de su séquito, se podría decir que me gané su respeto y empezó a tratarme como si fuese un amigo suyo de toda la vida llamándome Angelito.

Conforme me acercaba, confirmé mis sospechas, era él y volví a escuchar-Angelito ¿Cuánto tiempo?

- ¡Coño Juanca! no te había reconocido ¿Cómo tu por esta zona?- Le pregunté mientras le estrechaba la mano.

- Ya ves, me he mudado aquí por unas movidas... bueno ¿Y tú que tal?- me preguntó como si realmente le interesase.

-No me puedo quejar, iba para casa que estado comprando cosillas- le contesté mientras levantaba levemente las bolsas que llevaba en la mano.

- Tenemos que quedar un día y nos tomamos unas cervezas- Me dijo muy sonriente.

- Claro- contesté.

Nos intercambiamos los números de teléfono y quedamos en llamarnos, creo que los dos sabíamos que no sería así, supongo que después de tanto tiempo era una forma de quedar bien. Cada cual,siguió su camino, aunque en cierta parte me dió alegría, siempre alegra ver

a gente de tu infancia aunque sea al "macarra" del barrio. Al llegar a casa, guarde la ropa y me duché arruinando así, el trabajo que con tanto esmero y esfuerzo había hecho la peluquera. Ya solo me quedaba un paso para terminar la primera etapa de mi "renacer" que era salir, pero era principios de semana y aún era pronto para hacer planes para el fin de semana.

14.- Cara o Cruz.

Se acercaba el fin de semana y este era mi último paso para la primera fase de mi "renacer", salir de fiesta. Me aferré a la estúpida teoría de que saliendo y dándome una buena fiesta, olvidaría de forma más rápida todo lo que había pasado... bendita ingenuidad. Nunca entendí, porque siempre nos aferramos al alcohol o a cualquier otro vicio para intentar subsanar algún mal, pero en ese caso era yo quien lo hacía, simplemente porque todo el mundo decía que era lo mejor. Lo que a todo el mundo se le olvida mencionar, son las consecuencias de aferrarse a eso para olvidar.

Cogí el teléfono y empecé a llamar a todos mis amigos, pero se me olvidó un pequeño detalle, todos habían seguido con su vida y yo, por el contrario, la había parado. Tuve que escuchar un repertorio de "Este finde no puedo", "

Mejor la semana que viene" o un simple "Que va tío". En realidad, no los podía culpar, yo me aferré a Casandra y había guardado distancia con muchos de ellos, ahora algunos de ellos estaban en la misma situación que yo, habían asentado su vida y les gustaba como estaba asentada junto a sus respectivas parejas, no necesitaban mantener tanto el contacto con sus amistades o por lo menos así lo entendía yo. Las opciones se vieron reducidas a dos, María y Juanca, pero no podía llamar a María, fue ella la que me dijo que me estaba aferrando a ella para evitar mirar hacia delante, no tendría sentido llamarla para salir de fiesta, estaría volviendo a hacer lo mismo. Por otro lado, la idea de llamar a Juanca no me seducía en absoluto, me parecía aprovecharme del encuentro de días anteriores y en realidad era así. Así que me tumbe en el sofá, viendo como mi último paso se había visto frustrado y que como un fin de

semana más me quedaría en casa.

Algo tenía que hacer, no podía permitir que

ahora que me había lanzado un simple revés me parase. Miraba al móvil y dudaba, la opción de María estaba totalmente descartada, pero es que la de Juanca... - ¡Que coño!- pensé. Al fin y al cabo, ya era hora que yo sacase partido a algo, aunque fuese la excusa para poder salir, aunque... igual era tener demasiada cara, en ese momento, como un crío, decidí buscar una excusa para llamarlo, saque una moneda. Cara lo llamo, Cruz me quedo en casa y la lance hacia arriba, la moneda giraba por el aire a cámara lenta, como la típica película en la que ralentizan el tiempo para dar tensión a una situación concreta, rebotó varias veces en la mesa y finalmente se paró. Levante levemente la vista para ver el resultado de mi jueguecito y había salido cruz, miré fijamente a la moneda y exclamé- ¡A la mierda!- mientras cogía el móvil y buscaba el numero de teléfono de Juanca.

-¿Juanca?

- Angelito, hombre, ¿Qué pasa?- preguntó con cierta alegría

- Oye, ¿Qué vas a hacer esta noche?- le pregunté con un cierto miedo a que me dijese que se quedaría en casa.

- Pues iba a salir a tomar algo.

- Ah bueno, ya tienes planes- dije mientras en mi cabeza no paraban de sonar algún que otro improperio.

- Que va, iba a salir solo, a mi no me hace falta nadie para salir, simplemente salgo- Contestó mientras se reía- Vente si quieres- añadió En ese momento en mi cabeza sonó el aleluya de Händel y solo pude contestar- Vale

- Bueno pues en media hora, te recojo donde me digas.

Le di mi dirección y quedamos en media hora, tenía que prepararme a toda prisa, pero eso no era problema, fui al armario y saqué la ropa nueva que me había comprado y a toda prisa me metí en el baño para ducharme. Cuando terminé, bajé al portal, aún no era la hora pero estaba impaciente, nada más pisar la calle saque un cigarro y justamente cuando acercaba el mechero para encenderlo, un coche que se acercaba empezó a darme ráfagas con las luces, no podía ser otra persona que Juanca. El coche paró a mi lado y bajo la ventanilla, aún no me había asomado para ver quien era cuando ya escuché-Angelito vamos. Me monté en el coche y salude a Juanca.

-¿Qué pasa?- le dije mientras me ponía el cinturón de seguridad.

- Bueno, ¿donde vamos?- preguntó esperando a que le diese alguna indicación

-Donde quieras, la verdad, que no salgo mucho últimamente- Contesté

-Vale, se de un sitio que te gustará.

Nos pusimos de camino hacia un local que según Juanca estaba "muy bien" y eso viniendo de él me daba miedo, pero no le puse ningún inconveniente. Por el camino, estuvimos hablando y me contó el verdadero motivo de por el que había salido del barrio, por lo visto, fue por un problema con la cocaína... no recuerdo muy bien la historia, pero creo recordar que tenía relación con quedarse con una cierta cantidad de cocaína que no le pertenecía y empezaron a perseguirlo, para darle una lección, pero parece ser que lo solucionó dándole el dinero que había sacado, teóricamente, vendiéndola a su precio. La verdad, que esa historia no me motivaba mucho más para ir con él, pero ya estaba hecho ¿Qué más daba? Si no me gustaba como se había dado la noche con no volver a repetir tenía suficiente.

Aparcamos el coche y fuimos andando un pequeño local que estaba en una calle que daba al centro, todo parecía normal, hasta que abrió la puerta y empezó a sonar música a todo volumen. Juanca me miró y me hizo un gesto con la cabeza para que entrase, le devolví el gesto para que entrase él primero.

Tiró de una segunda puerta y el volumen de la música aumentó mucho más y todo estaba lleno de humo, en ese momento le pregunté a Juanca- ¿No se supone que los locales no se puede fumar?- él comenzó a reírse y me contestó- En este local se lo pasan todo por los cojones- así que, saqué un cigarro y lo encendí. Miraba a mi alrededor y me sentía como en una película de Guy Ritchie, todos tenían apariencia de mafiosos y camellos. Juanca se entretuvo en presentarme a cada persona que se le acercaba, yo les sonreía y les devolvía el saludo, apenas recuerdo el nombre de muchas de esas personas pero si recuerdo que él, en el momento que se iban, añadía algún comentario del tipo: "Ese es gilipollas", " Esa es una guarra", "Ten cuidado con ese"... y así con cada persona, rara vez decía algo bueno de alguna de ellas, en una noche, quería que me aprendiese el tipo de personas que eran, aunque en ese momento no entendí muy bien porque. Nos acercamos a la barra y nos pedimos una copa, a partir de ese momento, solo tengo flashes de esa noche,

lo único que recuerdo con claridad fue una frase de Juanca diciendo- Aquí hay que andarse con mil ojos.

15.- ¿Qué podía hacer?

Las semanas fueron pasando, apenas sabía nada de María. Algunas veces, nos mandábamos algún mensaje con las típicas preguntas triviales, dando la sensación de que su finalidad no era otra que la de quedar bien más que el de un interés en saber como estábamos en ese momento. Ella nunca me lo dijo, pero creo que lo hacía para tantear mi reacción, ver si evolucionaba o no por mi mismo y sin su ayuda.

Mientras tanto yo, me dedicaba a mi nueva rutina, durante la semana trabajaba pero el viernes noche comenzaba mi particular "Leaving Las Vegas". El viernes antes de salir era Ángel, el domingo mi cara era la viva imagen de Jack Skeleton, unas grandes ojeras llenaban mi cara de dos días prácticamente sin dormir, pálido, con un mal sabor de boca por culpa del tabaco y el alcohol y por si eso era poco, también lagunas mentales y dolor de cabeza. Pero eso no me importaba, por una vez en mucho tiempo me sentía libre mientras salía, no había nada que me importase en ese momento, aunque la consecuencia de eso fuese estar como un andrajo tirado en el sofá intentando recuperarme para el lunes.

En el local ya la gente no me conocía como "el amigo de Juanca", ya me conocían por mi nombre e incluso en ocasiones eran ellos mismos los que me llamaban para tomar algo en vez del propio Juanca. Pero me tenía que andar con mucho cuidado, normalmente cuando lo hacían eran porque querían algo a cambio, pero de eso ya se había encargado Juanca de advertírmelo siempre me decía- "A esta gente nunca hay que hacerles favores, porque al final te pueden perjudicar"- así que, eso hacía me limitaba a estar con ellos pero cuando pedían algún tipo de favor siempre tenía algún tipo de excusa preparada para no hacerlo. Así que cambiaron la estrategia y pasé a ser como una especie de consultor, en el momento que tenían alguna duda iban corriendo a preguntarme, sobre todo eran temas relacionados con negocios, aprovechando mis conocimientos de economía, tecnología y sobre legislación.

No hacía falta mencionar que todo estaba relacionado con temas ilegales, defraudar a hacienda, piratear móviles robados, tipos de ayudas que podían pedir para sacar un dinero extra... la verdad, para ese tipo de cosas no necesitaban que yo se lo dijese, cualquiera con acceso a internet puede informarse sobre todos los temas que me preguntaban, pero se sentían más seguros si yo se los explicaba porque decían que así se enteraban mejor. En el fondo me gustaba, me hacía sentir importante... y viéndole el lado bueno, cuando terminaba de explicarle todo siempre invitaban a una copa. Estar tan solicitado, hizo que algunas de las chicas que frecuentaban el local mostrasen interés en mi, se acercaban flirteaban un poco e incluso algunas directamente pasaban a hacer propuestas que a más de uno sacaría los colores. Yo me lo tomaba como un juego, lo consideraba como una diversión, porque en el fondo no me sentía preparado para empezar algo, aunque sabía que en la mayoría

de los casos no pasaría de una noche... pero no, acaba de salir de una relación, lo había pasado mal y no quería revivir determinadas cosas de nuevo.Pero como no, cuanto más te intentas resistir a algo, mayor es la tentación.

Una noche salí, aparentemente sería una más de tantas... y para que negarlo, solo tengo recuerdos borrosos de esa noche en concreto. Recuerdo que llegué con Juanca al local, las camareras ya nos conocían y no hacia falta acercarnos para pedir, simplemente hacíamos un gesto y ya sabían perfectamente lo que queríamos. Nos pusimos a hablar, posiblemente de alguna tontería mientras seguíamos bebiendo... ya de ahí lo poco que recuerdo es estar con un grupo de chicas riéndonos en el local, luego de ir en coche con Juanca y cuatro personas más,un chico y tres chicas, sentados en la parte de atrás del coche como buenamente podían, ya tan solo recuerdo mi despertar. Me desperté porque la luz del sol entraba por la ventana dándome en la cara directamente, eso me hizo abrir un ojo levemente para saber que era esa luz pero...¿Donde estaba? esa no era mi habitación. Abrí los dos ojos, para comprobar donde estaba, mi boca esta seca, como si llevase días sin beber agua y tenia un fuerte dolor de cabeza. Miré a mi alrededor y no reconocía ese lugar, nada me resultaba familiar, pensé que estaba en casa de los de alguno del local, ya que a veces, cuando cerraban, la fiesta continuaba en alguna casa. Me giré para seguir durmiendo y allí estaba, una chica, estaba totalmente dormida, boca abajo tapada hasta el trasero por una sabana blanca dejando ver solo su espalda y una larga melena negra, eso me hizo mirar rápidamente bajo la sabana y sí, yo también estaba desnudo, pero ¿Quién era esa chica? y

¿Donde estaba? Tenía que aclarar esa duda, así que moviéndome muy despacio le aparte un poco el pelo, dejando al descubierto su cara y parte de su espalda que parecía tallada a la perfección, me alcé muy lentamente para verle la cara pero no la reconocía, ninguna de sus facciones me eran familiares, su labios carnosos, su pequeña nariz... nada. Poco a poco , me separé para evitar despertarla, mientras pensaba que podía hacer, así que me levanté y comencé a vestirme de la forma más sigilosa posible. Sabía que eso no era muy ético, pero ¿Qué podía hacer? tenía dos opciones, o esperar a que se despertarse y decirle- "Lo siento, pero no sé quién eres ni porque estoy aquí"- con su respectivo momento de bochorno y el sentimiento de humillación que podría crear, o marcharme y rezar para que con un poco de suerte, no me la encontrase. Fuera como fuera, en ese momento estaba jodido y posiblemente hiciese lo que hiciese, a ella le haría sentir mal, así que escogí el camino más fácil, marcharme y rezar para no volver a coincidir, quien sabe, igual ella tampoco me recordaría.

Al salir a la calle, no puede evitar exclamar- ¡Joder!- estaba en la otra punta de la ciudad y sin saber que hacía allí. Tenía demasiadas preguntas ¿Por qué estaba allí? ¿Quién era esa chica? ¿Qué coño había pasado? solo había una persona que me podía dar esas respuestas y ese era Juanca, así que, mientras caminaba de vuelta a casa, intenté llamarlo.

-El teléfono al que llama no se encuentra disponible en este momento. Por favor, inténtelo más tarde

-Mierda

16.- La táctica.

Durante todo el camino de vuelta intenté llamar a Juanca, pero el mensaje siempre era el mismo, su teléfono estaba apagado. Aún seguía preguntándome que había pasado la noche anterior, pero no tenía apenas recuerdos. Llegué a casa esperando poder descansar y estar fresco para el día siguiente ir a trabajar- ¡Joder!- exclamé al entrar, encima de la mesa había varias botellas de alcohol y rastros de polvo blanco… ahora si que necesitaba saber que había pasado, pero tendría que esperar a que Juanca diese señales de vida.

A pesar de como estaba todo, me senté en el sofá, estaba demasiado cansado.

Me quedé dormido, supongo que era inevitable, todo señalaba a que había sido una noche de desenfreno. Me desperté sobresaltado al notar la vibración de mi móvil en el bolsillo del pantalón, era Juanca, por fin.

-Angelito- dijo con efusividad

-¿Dónde coño estabas?- pregunté con un cierto enfado

-Joder como te has despertado, estaba… tío pues con la que estaba anoche, ya te puedes imaginar- dijo tras soltar una gran carcajada.

-¿Tu también te despertaste en otra casa que no era la tuya?- Pregunté extrañado

-¡No jodas!- Exclamó- Al final te fuiste con la muchacha.

-¿Cómo? Anda cuéntame que paso, porque he llegado a casa y… ¿Por qué hay restos de cocaína encima de mi mesa?

-Tranquilo, me diste permiso ¿No te acuerdas de nada?- Preguntó sorprendido

-No de mucho y encima me he despertado en la casa de una chica que no tengo ni idea de quien es.

-Esa chica supongo que será la de anoche ¿Qué has hecho cuando te has despertado?- Preguntó con preocupación

-Pues me he ido aprovechando que estaba dormida.

-Mal, muy mal. ¿Por qué no usaste la táctica?- Preguntó como si supiese a que se refería.

-¿La táctica?

-Sí, cuando te despiertas en casa de una chica y no te acuerdas de como se llama, te quedas. Si te vas, quedas fatal, te quedas y actúas como si la recordases, evitando llamarla por su nombre… no sé, la llamas cielo, cariño, nena… Esa es la táctica, así no quedas como un cabronazo que se ha pirado después de un polvo.

No pude aguantar la risa y exclamar- ¡Que cabrón! Eso es peor. De todas formas ya es tarde para ese consejo.

- ¿Cómo va a ser peor? Así no dejas el mal sabor de boca que has dejado haciendo lo que has hecho- Dijo tras soltar un gran suspiro.

- ¿Pero quién es ella?- pregunté ansioso

- Yo que sé, yo tampoco me he acuerdo de su nombre… ni tampoco del de mi chica- dijo soltando una gran carcajada

-Bueno… cuéntame que pasó anoche.

Juanca comenzó a contarme lo que paso la noche anterior quitándole importancia a todo. Al parecer, a las chicas las conocimos en el local. Según él, nunca las había visto por allí y que el conocerlas fue por casualidad al pedir una copa. Por lo visto, él se chocó con una de ellas cuando fuimos a pedir y que a raíz de esa situación empezamos a hablar con ellas. En cuanto a lo de mi casa, me explicó que cuando cerraron el local, yo insistí en ir a mi casa para continuar allí bebiendo y lo de la cocaína…insistía mucho en que yo le dí permiso para que se preparase allí unas rayas, así que posiblemente sería

mentira, pero si dejó claro que ni la chica con la que amanecí, ni yo, nos metimos nada. Me comentó que el motivo por el que nos fuimos fue porque casi me peleo con el tercer tipo que venía con nosotros, un tal David, no me supo explicar porque, dijo que fue de repente, me levanté y lo cogí del cuello y que lo eché de casa y que por eso se marcharon todos, menos yo. Todo en la explicación de Juanca, era muy confuso, ¿Por qué casi me peleo con David?

¿Quién era David? ¿Cómo llegué a casa de esa chica? Cada paso que daba en la historia surgían más preguntas, así que me dí por vencido y le dije a Juanca que ya en el fin de semana, cuando quedásemos me lo explicase mejor porque no entendía nada de lo que había pasado. Así que, cuando colgué, me puse a recoger todo lo que había por allí lo más rápido para tener el máximo de tiempo para descansar.

La semana se me hizo cuesta arriba, no por el cansancio, sino porque mi jefe estaba cabreado. Se acercaba el cierre del año en la empresa y eso para cualquier jefe es motivo de histeria, para él todo estaba mal. Unos días faltaban papeles, otros días sobraban… en resumen, nos tenía a todos amargados, ya que según sus cuentas había algo que no cuadraba y por eso lo estábamos haciendo mal. Lo único que no le cuadraba, era que le tocaba pagar hacienda por haber repercutido más IVA que el que había soportado, así que había que mover cielo y tierra para que no le saliese a pagar y eso le traía de cabeza y nos amargaba a todos, ya que constantemente nos preguntaba y nos metía presión. Yo solo quería que llegase el fin de semana y me explicasen que había pasado el anterior, las dudas me estaban matando poco a poco.

Por fin, llegó el viernes y quedé con Juanca. Como siempre, me recogió y fuimos al local, allí me estuvo explicando con mucho más detalle. Al parecer, a lo largo de la semana había ido recordando cosas, pero ninguna daba respuesta a lo que yo quería saber ¿Quién era la chica? Por lo menos, si conseguí averiguar quien era David, por lo que me explico Juanca, era un pseudo matón, de los que siempre anda metido en problemas, que iba mucho por el local y que se acopló a nosotros porque se presentó a una de las chicas.

Conforme Juanca me iba contando todo lo que había recordado, notaba como al otro lado de la barra alguien me miraba, pero cada vez que yo miraba apartaba la mirada. Era una chica que estaba con un grupo de gente, pero no

reconocía a nadie de los que estaban a su alrededor. En un momento, nuestras miradas se cruzaron y la reconocí.

- ¡Es ella!- exclamé

- ¿Quién?- Preguntó Juanca, mientras miraba para todos los lados

- La chica con la que me desperté- Le dije señalando con la cabeza, al lugar donde debía mirar

-¿Esa? No puede ser, con la que tú estuviste toda la noche era otra, esa chica era con la que estaba David. Te habrás confundido- dijo de forma tajante

- Que no, es ella- Insistí. En ese momento nuestras miradas se volvieron a cruzar, pero esta vez también con uno de los chicos que estaban con ella el cual, no dudo en acercase hacia donde estábamos nosotros.

-¿Qué coño miras?- preguntó en tono amenazante

-Nada- contestó rápidamente Juanca- se ha confundido con una chica que conoce.

-¿Estabas mirando a mi novia?- Volvió a preguntar en el mismo tono

-Tranquilo, ya te ha dicho que me he confundido- contesté intentando quitarle importancia.- anda vamos para una mesa.

-Eh tú, no me des la espalda- dijo alzando la voz. La cosa se ponía fea, ya que todo el grupo del chico, se acercó para ver que pasaba.

-Tranquilo, ha sido solo eso, una confusión- le contesté mientras volvía a darme la vuelta

-Da la cara, ahora no miras tanto- dijo mientras me ponía la mano en el hombro. En ese momento, algo en mi se despertó, una ira incontrolada.

Llevaba una semana de mierda y no iba a permitir que un matón de tres al cuarto me intentase joder, así que me dí la vuelta y le dije:- Pregúntale a ella, era la que estaba mirando. Por cierto, siento haberme ido así el otro día, cielo-le contesté mirando fijamente a la chica. En ese momento, el chico lanzó un fuerte puñetazo, que me hizo retroceder unos cuantos pasos. Me toqué la cara y sonreí, mientras que el chico comenzó a regodearse con sus amigos del golpe que me había propinado, Juanca rápidamente fue a socorrerme, pero lo aparte de un empujón y me dirigí hacia el chico y usando el más puro estilo del rugby, lo plaqué. Empezamos a revolcarnos por el suelo, solo se escuchaban gritos de las chicas y algunos que animaban para que la pelea no parase, nos lanzábamos puñetazos en cualquier lugar que viésemos desprotegido uno del otro, en una de las vueltas por el suelo, conseguí inmovilizarlo y comencé a asestarle puñetazos en la cara. Su nariz comenzó a sangrar, pero eso no hacía que parase, al contrario, hacía que quisiera darle más. Notaba como el estaba casi K.O, solo quería darle un puñetazo más, solo uno, pero justo en

ese momento alguien me cogió de los brazos por detrás y me sacó del local gritándome:- ¡ Fuera de aquí o llamo a la policía!- Ya en la calle ví como sacaron al chico sujetado por dos de sus amigos, mientras el no para de gritar que cuando me pillase me mataría… a eso solo contesté girándome y levantando el dedo corazón de mi mano derecha, mientras con la otra mano sacaba el paquete de tabaco que llevaba en el bolsillo, saqué un cigarro y cuando disponía a encendérmelo, escuché:- “Ey tipo duró”- me giré lentamente y exclamé sorprendido- ¡María!

17.- Si lo llego a saber...

Al girarme y ver a María allí no pude evitar sorprenderme, más que por el hecho de encontrarme con ella, por la situación en la que la que nos volvíamos a encontrar después de tanto tiempo. Al mirar su cara, también era de sorpresa... bueno más que de sorpresa, de susto. En el momento que me miró, sus enormes ojos verdes se abrieron como si hubiese visto un fantasma y rápidamente se puso a buscar en su bolso sacando un pañuelo de papel y ofreciéndomelo. Yo miraba extrañado ya que no entendía porque me ofrecía el pañuelo, ella me hizo un gesto con la cabeza insistiendo para que lo cogiese y dijo - El labio- yo, me toqué el labio inferior extrañado con los dedos de mi mano izquierda para comprobar que tenía, al mirar mis dedos... era sangre, al verla, miré a María y le sonreí mientras cogía el pañuelo y me lo pasaba el labio, mientras ella me observaba atentamente con cara de preocupación, en silencio, hasta que ya no pudo aguantar más y preguntó:

- ¿Qué ha pasado?- mientras me miraba fijamente.

- Nada, un pequeño corte. Será de tener los labios resecos- Contesté quitándole hierro al tema de la herida

- No me mientas.- Contestó enfadada- Sé que te has peleado- añadió

- No ha sido nada, de verdad- Insistí

-¿Qué no ha sido nada? Joder Ángel, he visto como ha salido al otro tío- Dijo gritando, mientras sus amigas a lo lejos, miraban con expectación lo que sucedía.

- Bueno... el comenzó la pelea, ¿Qué querías que hiciese?- dije intentando explicarme

-Mierda Ángel, tu nunca te hubieses peleado, lo hubieses esquivado. ¿Qué te está pasando?-Preguntó con preocupación .

-¿A mi? Nada- Conteste de forma tajante.

En ese momento se hizo un silencio, nos mirábamos fijamente a los ojos. Los ojos de María empezaron a ponerse vidriosos, yo encendí el cigarro que tenía en la mano, miré hacia abajo, me giré y comencé a caminar en dirección contraria de donde estaba María. No quería verla llorar y tampoco quería aguantar el aluvión de preguntas que me haría por lo que acaba de pasar.

Caminaba con paso lento mientras le daba fuertes caladas al cigarro, notando como el volumen del local iba desapareciendo... No pensaba en nada, simplemente avanza hacia delante como si hubiese un imán delante mía que me atrajese mientras el silencio que inundaba la calle a esas horas, me llenaba de calma... Pero esa calma se vio interrumpida y la verdad, no me sorprendió, sabía que no me dejarían que me fuese así, no al menos sin insistir un poco.-

Angelito- Escuché que decía Juanca a lo lejos. Me paré en seco y me giré para ver que quería, pero no venía solo, María también estaba con él, acercándose a un paso ligero, no pude evitar resoplar al ver que ya estaban cerca.

-¿Qué?- Pregunté a pesar de que aún se estaban acercando

-Angelito ¿Estás bien?- Preguntó Juanca

- Sí.-Contesté tajante- ¿Que queréis?

- Venga tío vuelve al local, he explicado lo que ha pasado y no le importa que vuelvas- contestó Juanca

- No, él se viene conmigo- Contestó María

- No me iré con ninguno- Contesté yo, tirando el cigarro al suelo.

- Tu te vienes conmigo, tenemos que hablar- Insistía María.

- Que no joder, yo me voy a mi casa. No quiero saber nada de nadie- Dije mientras me volvía a girar para seguir con mi camino.

- Venga tío, no seas así, vuelve- dijo Juanca.

-Tu te vienes conmigo y punto- Dijo María mientras cogía mi mano y tiraba de mi.

- Joder- dije con hastío y sin poner mucha resistencia

- Contigo que hable mañana ¿Vale?- Le dijo a Juanca poniéndole una sonrisa.

En ese momento miré a Juanca mientras María tiraba de mi para que caminase con ella, él me sonrió y me dijo- Anda mañana hablamos- Me sentía como un niño pequeño a la que su madre le obliga a caminar para ir al colegio en su primer día, yo miraba hacia atrás y veía como la silueta de Juanca se alejaba más rápido de lo que parecía... para ser tan pequeña, tenía fuerza la verdad.

Ella mientras sacó su móvil y llamó a sus amigas para saber donde estaban, cuando nos alejamos lo suficiente de Juanca y del local soltó mi mano, durante el camino hasta llegar donde se encontraban las amigas de María no intercambiamos palabras, solo miradas y algún que otro suspiro. Al llegar donde estaban las amigas de ella, abrió la puerta y me hizo un gesto para que entrase primero. Era un local de moda, el típico donde solo se escucha la música de moda y van todos los "pijitos" para simular que son lo más "cool"

que hay en la ciudad y para eso se harían mil fotos para tenerlas al día siguiente en sus redes sociales y así todo el mundo pudiese ver lo bien que se lo pasaban. Yo me quedé parado en la puerta, la idea de entrar no me gustaba, pero María puso la mano en mi espalda y me dió un empujoncito para que entrase. Ya una vez dentro, ella se acercó un momento a sus amigas, yo me dirigí a la barra para pedir algo de beber para los dos, en ese momento María se acercó me miró fijamente y me preguntó que había pasado. Le hice un leve resumen del fin

de semana anterior, mejor dicho, le conté la información que había conseguido recopilar y cual fue el motivo de la pelea, ella escuchó atentamente a pesar del volumen de la música. Al terminar de escuchar ella miró al suelo.

- Si lo llego a saber...- dijo mientras aún miraba al suelo

- ¿Cómo?- Pregunté al no entender por qué decía eso.

- Nada.-Contestó- Deberías ponerte algo en la cara,parece que se te está hinchando- dijo mientra me giraba la cara con ambas manos. En ese momento, acerque el vaso a mi cara y le sonreí- No puedo evitar sentirme culpable por lo que ha pasado- Añadió

- ¿Culpable?¿Por qué? El que se ha peleado he sido yo- le dije mientras me reía

- Ya... pero te abandoné cuando más lo necesitabas- dijo tras un suspiro.

- Pequeña, no te preocupes. Tu solo me diste un empujon para que siguiese adelante que era lo necesitaba- le dije mientras le ponía la mano en la cabeza y le sonreía.

- ¡Quita!- Exclamó mientras me quitaba la mano que estaba sobre su cabeza-

¡Que me despeinas!- volvió a exclamar poniendo cara de enfado, aunque se notaba que realmente no lo estaba y que intentaba estar de broma.

- Bueno vale, vale.- Le dije mientras me reía- Verás como todo vuelve a la normalidad pronto- Añadí. En ese momento ella suspiró y me sonrió.

- Eso espero...porque todo está siendo muy raro.

18.- El correo.

La noche fue tranquila, María me tenía totalmente controlado. No podía hacer ningún movimiento sin notar como su mirada enseguida se fijaba en mi...

entendía su preocupación, pero ya era excesivo, si salía fuera para fumar, no tardaba ni un minuto en salir ella con alguna excusa para así, no perderme de vista. Normalmente, alegaba agobio por la cantidad de gente, yo me limitaba a mirarla y sonreir ¿Qué le podía decir? No quería que se sintiese mal pensando que me estaba agobiando, ya lo había pasado mal un rato antes por mi culpa, no me parecía justo que lo volviese a pasar mal. Aunque buscandole el lado positivo a la noche, fue la primera en mucho tiempo en la que salía y me recogía antes de que empezase a amanecer.

Al día siguiente Juanca me llamo para preguntarme que tal estaba y contarme todo lo que se habló esa noche en el local sobre la pelea. Por lo que me contó, si el local hubiese sido Twitter, yo esa noche fui Trending Topic. También me preguntó que si saldría, pero le contesté que no usando como excusa el cansancio y el mal cuerpo por la pelea, aunque en realidad, ese no era el motivo. El motivo era que la noche anterior prácticamente María me había ordenado que no saliese, decía que me merecía un descanso del ritmo de vida que llevaba... fue un poco dramática creo, pero cualquiera le llevaba la contra en ese momento. Aunque en el fondo, me vino bien. Cuando me desperté y me miré en el espejo se notaba un poco de hinchazón en el labio por la herida y en el pómulo derecho, sin contar los cardenales que aparecieron en mi cuerpo...

estaba hecho un cristo de cuello para abajo, pero eso no me importaba, con la ropa no se veía.

Lo que quedaba de fin de semana, me limite a cumplir la orden de María. Solo salí de casa para comprar tabaco, el problema o mejor dicho,el momento incómodo, vendría cuando llegase el lunes al trabajo y empezasen a peguntar por la herida del labio y el hinchazon del pómulo y así fue. Nada más entrar todos se fijaron en la herida del labio y como era inevitable, comenzaron las típicas preguntas de ¿Qué te ha pasado? A lo que siempre contestaba que fue una caida tonta, pero eso llevaba a más preguntas y mi respectiva desesperación con tanta pregunta. Tras explicar cinco veces la caída más tonta

que se me ocurrió en ese momento y aguantar su respectiva mofa me senté en mi mesa para empezar lo que sería un largo día de trabajo. Como siempre, mientras que el ordenador se encendía ordenaba los papeles en el orden de urgencia que tenía en ese momento o los que no me robarían mucho tiempo frente a otras cosas más importantes. Ya una vez encendido el ordenador, me metería en el programa de gestión y en el correo simultáneamente. Mientras cargaba el programa de gestión miraría el correo, aunque solo tendría spam, pero siempre había llegaba alguna promoción u oferta que me interesaba, aunque la mayoría de las que me interesaban eran ofertas de viajes y ya viajaba poco. Todo era rutinario en el trabajo, pero esta vez... esta vez, había un correo que llamaría mi atención. Entre el spam, encontré un correo, la dirección me era familiar, muy familiar... era Casandra ¿Por qué después de tanto tiempo me había mandado un correo? No supe como reaccionar, paré el puntero encima del nombre, aunque ponía que era de Casandra, pensé que igual era un correo de spam, quizás se registro en alguna pagina y uso todos sus contactos para enviar su publicidad... para que engañarme, sabía que eso era poco probable, simplemente tenía miedo de lo que podía poner. Intenté esquivar abrirlo por todos los medios,pero las dudas empezaron a acorralarme

¿Qué podía ser? ¿Y si era importante? ¿Qué querría después de todo este tiempo? Así que me armé de valor y lo abrí.

"Querido Ángel:

Realmente no sé cómo debo dirigirme ti a partir de ahora…Pero quiero que sepas, que…que te echo mucho de menos. Me siento extraña, vacía. Como si una parte de mi se hubiese quedado allí, contigo y es absurdo. Absurdo sentirme así cuando tú, por decisión unánime decidiste dejarme en el lugar de siempre, pero aquel día un poco más sola y más nerviosa.

Cuentan por ahí que estás absorto del mundo, que ya no bromeas como antes ni vas con los chicos al bar. Por favor, mírate al espejo y mira el hombre que refleja. Tú nunca has sido así, siempre has luchado contra todo pronóstico, fuiste tú quien me hizo ver que la vida no era tan grotesca, quién me limpió delicadamente el cristal de las gafas, para que pudiese verlo todo con más luz, con más brillo.

Espero que estés comiendo bien y que no dejes de ir al gimnasio. No sé si tienes el mismo dolor que yo, si te sientes igual. Pero, no dejes de salir, de reír, de conocer a chicas…No sé, sólo tenemos una oportunidad para investigar éste vasto y ancho mundo, no la desperdicies. Si no lo haces por ti, hazlo por la gente que te quiere y por los que te seguimos queriendo.

No te guardo rencor, nunca lo haré, pues siempre me hacías sonreír, me hacías feliz…Y en el fondo, eso es lo que cuenta. Fui una estúpida al no contarte lo de mi traslado, pero, yo qué sé. Sentí miedo, miedo a perderte, a perderme, a perdernos. Aunque de todas formas, ya se perdió la historia sin quererlo.

Roma está preciosa en otoño, me encanta su luz, la cultura que la envuelve y los extraños que viene y que van, tan extraños como tú y como yo pero en diferente contexto. Esto te gustaría muchísimo, todas las mañanas, cuando voy a desayunar…Cojo el periódico y me siento frente la luna del local. Veo la lluvia caer o las hojas, mientras le echo un ojo a la sección de economía. Sigo sin entender nada, pero ya no es tan frustrante, no tengo que hablar contigo de ello.

Me gusta mucho mi trabajo, joder, gustar es poco. Me apasiona, me fascina y sinceramente no hago otra cosa que no sea trabajar duro, bueno trabajar duro, duro…Bueno, ya sabes cómo somos los periodistas.

Muchas noches, envuelta en sábanas blancas o en los baños calientes de espuma pienso en ti, en tus caricias, en tus besos. Porque pienso mucho en tus besos y en que la decoración de mi apartamento no te gustaría nada.

Cuídate, cuídate mucho. "

Carta escrita por @aprendoconmichu

Blog de @aprendoconmichu: http://orgasminparis.blogspot.com.es/

19.- Si las miradas matasen...

Cuando terminé de leer el correo de Casandra, el tiempo se detuvo y un sudor frío recorrió mi espalda. ¿Por qué me había mandado un correo?¿Quién le había contado todo eso? Mi cabeza se lleno de preguntas que en ese momento no tenían respuesta. Solté el ratón del ordenador con un empujón y puse mis manos sobre mi cabeza, no entendía nada, pero tenía que centrarme estaba en el trabajo y no era el mejor lugar para ponerme a pensar en eso. Así que, cerré la ventana de la pagina del correo y empecé a trabajar como si no hubiese recibido nada, aunque... para que engañarnos, estaba haciendo las cosas de forma mecánica porque no paraba de darle vueltas a cada palabra del correo.

Intentaba encontrarle el sentido, buscar un motivo, una explicación a por qué justo ahora tenía noticias de ella.

Los minutos pasaban lentos, agónicos, quería respuestas y no estar moviendo los papeles de la empresa de un lado para otro. Pensaba, pensaba y pensaba en si alguien me había dicho algo de ella o si alguien me había mencionado que mantenía contacto con ella, pero no había nadie. Justo en ese momento, recordé las palabras de María- "Si lo llego a saber..."- ¿y si se refería a lo que le había contado a Casandra y no al hecho de que me dejase pensando que me vendría bien? A eso si podía obtener respuesta. Saqué mi móvil para llamar a María, pero por la hora que era, posiblemente estaría durmiendo, le gusta demasiado dormir y tiene mal genio si se le despierta, así que decidí esperar hasta la hora de la comida. En el fondo, me venía bien, así tendría más tiempo para hablar con ella que si la llamaba en ese momento desde el trabajo.

Al tomar esa decisión el tiempo se ralentizó más si cabe, yo estaba nervioso y estaba saliendo a fumar más de lo normal, nadie me dijo nada, pero notaba como cada vez que me levantaba para ir a fumar algunos de mis compañeros se miraban como las cotillas de cualquier vecindario, de forma acusadora ¿Por qué no se metían en sus asuntos? Ellos hacían lo que querían y precisamente los que miraban de esa forma, como siempre suele pasar, eran los que más tienen que callar. Pero eso no era lo que me preocupaba en ese momento. Por fin llegó la hora de comer, normalmente todos íbamos al mismo sitio para la hora de comer, pero esa vez, les dije que se adelantasen que tenía que hacer una cosa, todos me miraron sorprendidos, pero nadie preguntó nada. Cuando ya estaban a una cierta distancia, saqué un cigarro, lo encendí y saqué el móvil y busqué su número en la agenda. Mientras sonaban los tonos de llamada, comencé a dudar, igual no era tan buena idea preguntarle a ella sobre ese tema... sabía que María con ese tema se cabreaba y siempre me caía bronca, no me dió tiempo a decidirme si colgar o no cuando escuché.

-Hola, hola- dijo con alegría

-Eh... buenas- Contesté titubeante

- ¿Qué tal tío duro?- preguntó con el mismo tono de alegre

-Eh... Bien. ¿Te puedo preguntar algo?- Pregunté con un tono más serio

- Sí claro, dime.- contestó extrañada

- Verás... es que... esta mañana he recibido un correo...¿Tu has hablado con Casandra?- Pregunté

-¿ Cómo? ¿Qué has recibido un correo de Casandra? ¿Qué te ponía?-

preguntó sorprendida

- Nena, eso no me respondió- le contesté de forma tajante

-Bueno... si hable con ella, cuando pasó lo de mi padre. Le mandé un correo contándoselo y... pero ya hace días que no sé nada de ella.

- ¿Qué coño le has contado?- pregunté enfadado

-Nada, me preguntó por ti y le conté como estabas en ese momento... pero solo fue una vez- contestó intentando excusarse

-Joder...María lo que pone no es de una conversación, tuvisteis que hablar más por lo concreta que es- dije

-Sí, bueno....ella me preguntaba ¿Qué querías que le dijese?- preguntó ella como si no hubiese tenido más alternativa

- Que estaba bien, hubiese sido buena idea- le dije de forma sarcástica

-Bueno quería saber de ti ¿Qué tiene eso de malo?- preguntó

- No tiene nada de malo, pero ya estaba empezando a olvidar y a hacer mi vida- Contesté- ahora no me la saco de la cabeza- añadí tras resoplar.

- Tío lo siento, no sabía que iba a escribirte ¿Qué culpa tengo yo?- volvió a preguntar para excusarse.

-Joder, sabías que no lo estaba pasando bien precisamente y vas tu contándoselo todo... es una putada para mí- le contesté alterado.

-Coño relájate, no es para tanto. Mira hacemos una cosa, quedamos luego y lo hablamos- dijo de forma calmada

-No. No quedaremos luego y no lo hablaremos, ya pensaré que hacer- le dije enfadado

-Tío lo siento- musito ella

-Es que... ni siquiera decírmelo, no sé, me podrías haber dicho por lo menos que habías hablado con ella- le grité

-Claro y entonces quien me hubiese preguntado hubieses sido tu- me contestó también gritando- Además no me pareció buena idea- añadió

-Bueno ya hablaremos, ahora estoy de mala leche- le dije y colgué el teléfono En ese momento estaba muy enfadado, no me apetecía comer, así que decidí pasear un rato para despejarme. La semana había empezado con mal pie,en un solo día había recibido un correo de Casandra y había discutido con María.

Lo de María pensándolo en frío, era normal, al fin y al cabo, Casandra era su amiga también y ella estaba justamente en medio... no le tenía que haber echado la culpa, lo hizo con buena intención. Pero... con Casandra, ¿Qué tenía que hacer? ¿Debía contestar al correo? En ese momento, me di cuenta que sería una semana muy larga hasta que decidiese algo.

Los días fueron pasando y yo...yo, no había hecho absolutamente nada, había leído el correo mil veces, pero cuando me preparaba para contestar, me quedaba en blanco. Intenté llevar el día a día de la forma más normal posible, pero era inevitable que de vez en cuando pensase en ella. Pero lo que no sabía es que la semana aún se podría complicar más.Normalmente, iba a la compra los fines de semana, pero ese fin de semana con todo lo que había pasado, el trabajo y mi desgana, tenía la nevera vacía.Así que, fui a la compra,solo que esta vez, fui a un pequeño supermercado de la zona donde vivo, no solía ir allí a menos que fuese una emergencia y esa lo era. Entré en el supermercado, cogí un carrito y empecé a moverme por los pasillos sin dirección, ni sentido alguno... no era mi tienda habitual y no sabía donde estaba nada. Pero mientras iba de pasillo en pasillo, tenía la sensación de que me observaban, en principio no le dí importancia, pero ya llegó un punto en el que me sentí un paranoico con manía persecutoria, me sentía muy incomodo. Así que, decidí ir hacia la caja y salir pronto de ese supermercado.Cuando me iba aproximando a la caja, entendí porque me sentía observado, en ella estaba la chica en la que amanecí en su casa y por la que el fin de semana anterior me peleé, bueno más que por su culpa, por la de su novio.

Intenté disimular, mientras una señora colocaba sus cosas delante mía, pero ella no me quitaba ojo. Si las miradas matasen... ya habría muerto al menos cuarenta y siete veces. Entendía su comportamiento, pero era muy incomodo, ya era demasiado tarde para cambiarse de caja, era el siguiente que tenía que pasar por allí,ademas... hubiese sido muy descarado y daría la sensación de que huía más que de ser coincidencia que estuviese allí. Yo iba colocando las cosas en la cinta de la caja, mientras que ella me miraba fijamente y las iba pasando por el lector del código de barras. Por cada producto, más se clavaba su mirada en mi, yo intentaba hacer que pasase esa situación lo más rápido posible, pero ella parecía que disfrutaba y se estaba tomando su tiempo.

Comencé a guardar las cosas en bolsas, cuando escuché.

- Veinticinco con cuarenta- dijo mientras me volvía a asesinar con su mirada

- Sí- contesté mientras buscaba en mi bolsillo la cartera para darle el dinero-aquí tienes- añadí mientras estiraba mi brazo para darle el dinero. Ella lo cogió de un puñado, marcó en la maquina registradora y me soltó el tique.

-Oye Ana, lo siento- dije mientras seguía metiendo cosas en las bolsas.

-¿Ahora si te acuerdas de mi nombre?- dijo con un cierto retintín, mientras se giraba. Yo esperé a que se girase y le señale a la chapita con su nombre que llevaba del supermercado. Su cara cambio y sonrió levemente, supongo que en ese momento pensó lo inocente que fue en no caer en el detalle de la chapita.

- De verdad, lo siento.No quería que pasase, pero no recordaba nada de nuestra noche... y tu novio se puso chulo... no sé, no quería joder, - le dije esperando que lo entendiese.

-Mi ex- dijo ella

- ¿Tu ex?- pregunté extrañado

-Si mi ex, después de esa noche me dejó- dijo con cierta tristeza

- Pues lo siento, no pensaba que sería para tanto- dije intentando buscar su perdón, aunque no me sorprendí de que pasase eso.

-No te preocupes- dijo haciendo un gesto con la mano- entonces... ¿no te acuerdas de nada?- preguntó de forma curiosa.

-Solo recuerdo cuando me desperté en tu cama- dije mientras ponía el ultimo producto en la bolsa.

-Espera- dijo mientras cogió el tique, sacó un bolígrafo y apunto su teléfono-Llámame y te lo cuento y... tomamos algo- dijo sonriendo.

-Vale- le contesté devolviendole la sonrisa.

Cogí las bolsas y salí del supermercado algo desconcertado, no parecía enfadada conmigo... parecía que le gustó volver a verme. No sé, todo estaba siendo muy raro, primero lo de Casandra, luego la discusión María y ahora esto. Lo peor de todo es que no sabía que hacer y cada asunto era más complicado que el anterior. No podía dejar todo eso al azar, tenía que actuar y cuanto antes mejor.

20.- Prioridades.

Tenía que establecer prioridades, dar solución a todo. Sabía que era difícil, por eso establecí un orden. En primer lugar, tenía que disculparme con María no había sido justo con ella y suponía que estaba enfada, cosa que por otro lado, me parecía lógico. En segundo lugar, tenía que pensar que hacer con Casandra, en eso estaba realmente perdido y quizás si me disculpaba con María me podría dar algún consejo. Y en tercer lugar... bueno Ana en ese momento podía esperar, en ese momento no me importaba mucho lo que paso aquella noche.

Ya habían pasado unos días desde mi discusión con María, pensé que quizás sería mejor llamarla primero para tantear el terreno, aunque ya sabía lo que me encontraría. El orgullo siempre le pudo y más si sabía que tenía razón, así que me costaría

mucho que me perdonarse, aunque esperaba que lo hiciese. Dejé que las horas pasasen, para concienciarme de que no sabía exactamente cual podría ser su reacción, además tenía que tener claro que le quería decir, normalmente cuando se enfada, cualquier cosa puede hacer que se enfade aún más. aunque se lo digas con la mejor intención. Así que, cuando estuve preparado cogí el teléfono y la llamé.

Sonaron varios tonos, no se si es que no podía coger el teléfono o que estaba mirándolo mientras pensaba que hacer. Yo mientras, empezaba a pensar que no lo cogería cuando escuche.

- ¿Qué?- dijo con un tono muy seco

- Veo que te alegras de que te llame- contesté de forma sarcástica

- Bueno...¿Qué quieres?- dijo volviendo a usar ese tono seco y algo borde.

- Eh... he estado pensando en lo que paso el otro día y... fui injusto contigo, no tenías culpa de nada, pagué contigo mi frustración- dije intentando excusarme

- ¿Y?- contestó ella

- Pues eso, que me pase contigo y no tenías culpa de nada- dije

- Dilo- contestó de forma tajante

- Joder María, sabes lo que quiero decir, no lo pongas más difícil- dije con cierta desesperación

- Dilo- Insistió

- ¡Joder! ¡Sabes lo que pienso de decir eso!- Exclamé- ¿Es necesario que seas tan cruel conmigo?

- Sí- Dijo tras una gran carcajada. Al escuchar la carcajada entendí que ya me había perdonado, pero si lo decía posiblemente se pondría otra vez tajante.

- Bueno, ¿Entonces qué?- Pregunté para que dijese si me había perdonado

- Dilo- Dijo esta vez con un cierto tono de burla.

- María... ya ¿No?- le dije

- Vaaale, si tranquilo. No pasa nada- dijo con un tono más relajado.

- Oye nena ¿Quedamos luego? Te quiero comentar una cosa.

- Vale, luego te aviso que tengo hacer antes un trabajo.

La primera cosa estaba solucionada, María me había perdonado. Ahora tocaba ir a por la segunda; Casandra, pero tendría que esperar a quedar con María para que me diese su opinión. Ella era quien mejor conocía la situación y además nos conocía a los dos, eso tal vez, podría ser un inconveniente a la hora de aconsejarme. Por eso, pensé que sería buena idea tener una segunda opinión de alguien que no supiese la historia. Posiblemente, no era la mejor persona a la que preguntarle pero decidí que igual Juanca, podría darme una opinión visto desde fuera y sin saber que se trata de mi historia. Busqué su número en la agenda de mi móvil, para llamarlo y contarle que pasaba, pero justamente cuando lo iba a hacer tuve un momento de lucidez y pensé ¿Para que contárselo? ¿Por qué iba a meter a otra persona que me diese opinión, cuando lo que necesitaba era tomar una decisión? Por un lado contárselo, me serviría de desahogo, pero sería inevitable que me diese su opinión, todo el mundo cuando le cuentas algo te da su opinión la quieras o no y no era eso lo que necesitaba. Además, ya era momento de tomar una decisión y no de seguir escuchando opiniones que me harían pensar más. Por lo que decidí no llamar y esperar a que María me llamase para quedar.

Así que esperé, esperé y esperé hasta que me desesperé y la volví a llamar.

Resultó que el trabajo lo había terminado y estaba durmiendo porque estaba muy cansada... la verdad, no sé de que me extrañé. Al final, quedamos en un bar cerca de su casa, tras quejarme un par de veces por lo perezosa que era y ella quejarse del sueño que tenía. Llegué un poco antes de la hora a la que habíamos quedado, estaba ansioso por saber que me diría, aunque me hacía una leve idea. Supuse que primero me echaría una bronca por lo que pasó

cuando me enteré de que Casandra se marchaba y luego me diría algo así de que no la debería dejar escapar y que me disculpase por todo lo que pasó...

pero claro eso era lo que yo suponía que diría. Al fin llegó al bar, no sabía como sacarle el tema para que no fuese tampoco muy forzado, así que me estuvo contando como le iba en la carrera y lo difícil que era el trabajo que había hecho, hasta que de repente pregunto.

- Bueno...¿Qué me querías comentar?

- Ah sí, supongo que ya te imaginarás sobre lo que es... Casandra, aún no le he contestado y la verdad, no se que hacer- dije con cierto hastío

- Yo... la verdad, haz lo que quieras- dijo ella también con hastío

- Que buen consejo ¿no?- dije de forma sarcástica

- Si es que los dos lo habéis hecho mal, tu lo hiciste mal hace unos meses por tu forma de actuar y ella por no decírtelo. ¿Y ahora qué? pasan los meses y ella no hace nada en absoluto dolida por lo que pasó y tu intentas olvidarla también dolido por lo que pasó, pero sin embargo, no dejáis de pensar uno en el otro- dijo como si me estuviese regañando.

-Ya... pero tu sabes como lo he pasado- le dije intentando que entendiese la situación.

- Sí, lo sé ¿Piensas que ella no lo pasó mal? Si quieres estar con ella díselo y si no quieres estar con ella díselo también, pero se merece una respuesta- dijo de forma tajante

Después de eso, cambió de tema como si nada, yo no lo intenté retomar, había quedado claro cual era su postura. Seguimos en el bar como si nada, como si esa conversación no hubiese tenido lugar. Cuando llegué a casa, me metí directamente en la cama pero... no podía dormir, no paraba de darle vueltas a lo que María me había dicho ¿Qué le quería decir? ¿Qué es lo que quería? No tenía respuesta para dos preguntas tan simples,¿cómo iba a ser capaz de dárselas a Casandra? Pasé casi toda la noche en vela, cuando me levante me puse delante del espejo, pálido, con ojeras... me eché un poco de agua para despejarme, y justo en ese momento recordé el discurso de Al Pacino en la película "Un domingo cualquiera"... pulgada a pulgada, seguir adelante, "salir de este infierno" como dice en la película y asumir que tenía que luchar por seguir mi camino y nadie más podría hacerlo por mi, solo yo.

Además al igual que a Al Pacino

últimamente no soportaba la cara que veía en el espejo, así que cogí el móvil y comencé a marcar, no había marcha atrás, la decisión estaba tomada.

- Oceanic Airlines, ¿qué desea?

- Quisiera hacer una reserva para un vuelo a Roma.

21.- Oh Donna mia.

Me llené de valor, la decisión estaba tomada, pero no sería inmediata. Me iba a Roma, pero dentro de un mes, dejaría que pasase navidad y también tendría que hablar con mi jefe para que me diese un día libre. Mi plan era pasar en Roma un fin de semana, salir la madrugada del jueves al viernes e ir directamente a un pequeño hostal que había encontrado, más tarde, intentar localizar a Casandra y saber si estaría dispuesta a verme. Para explicar mi ausencia durante ese fin de semana, le dije a todos que tenía un bautizo de una prima mía que vive en Barcelona, así todo sería más creíble y nadie sospecharía nada. Tenía que jugar con el factor sorpresa, por eso nadie debía saber nada, lo mantuve en secreto y la primera persona que no lo debía saber era María. No es que desconfiase de ella, pero no me podía permitir que se le escapase o que lo insinuase nada. Quería ver una reacción real y no una reacción ya preparada o concienciada de lo podría pasar.

Durante el mes de espera, intenté mantener la normalidad. Salía, iba a trabajar, hablaba con María y si por casualidad salía el tema, intentar esquivarlo con la mayor sutileza posible. Aunque tal vez, no era lo más apropiado intercambie algún mensaje con Ana, pero siempre eran mensajes disculpándome por no llamarla o por no quedar con ella ante su proposición de contarme que pasó aquella noche. El tema me interesaba la verdad, pero ahora mismo me tenía que centrar en mi viaje, notaba como con cada mensaje ella se molestaba un poco más ¿Pero qué podía decirle?- “Perdona, es que estoy pensando en un viaje para hablar con mi ex, la cual tomó la decisión de irse a otro país por trabajo y no contarme nada hasta el día de antes”- no creo que fuese la mejor idea del mundo, por eso guardé distancia hasta que fuese de viaje.

Conforme se acercaba la fecha, estaba más nervioso. María notaba que algo pasaba, pero no acertaba a saber que era, siempre le contaba alguna historia del trabajo para que viese que era más por estrés que por cualquier otra cosa.

Como se supone que el motivo de mi viaje era un bautizo, hice que ella me ayudase a escoger la ropa para el evento. La verdad, que lo que escogió me gustó, una chaqueta negra, una camisa blanca y unos vaqueros. Decía que así iría elegante e informal a la vez, así que le hice caso y lo eché a la maleta junto con algo más de mi estilo, al fin y al cabo, solo iba a estar allí tres días escasos.

Al fin llegó la noche en la que salía mi vuelo y allí estaba yo, sentado en el aeropuerto esperando a que diesen el aviso para el vuelo. Ya en el avión, sentado junto a la ventanilla comencé a dudar de si lo que estaba haciendo era la mejor idea, lo peor, es que ya no me podía arrepentir… Además las azafatas ya habían comenzado su coreografía de donde estaban las salidas de emergencia y como actuar en caso de un accidente, todo muy reconfortante justamente antes de ponerte a diez mil metros de altura. Así que miré por la ventanilla y obviando las instrucciones de la azafata, al fin y al cabo, si nos estrellábamos no creo que sirviese de mucho saber donde estaban las salidas.

Durante el viaje dí alguna que otra cabezada, hasta que la luz comenzó a entrar por la ventanilla y como no, la curiosidad me pudo y mire por la ventanilla

y allí se encontraba Roma, la ciudad del amor. Vista desde el cielo, una ciudad demasiado grande para encontrar a una sola persona.

Ya en el aeropuerto de Roma, cogí un taxi para que me llevase hasta el hostal, la dirección la llevaba apuntada en un trozo de papel, por lo que no me costó mucho hacer que el taxista se pusiese en marcha. No sabía si el hostal estaba lejos o si el taxista se estaba aprovechando de que era un turista que no sabía exactamente donde iba, pero creo que nos recorrimos media ciudad y eso se notó a la hora de pagarle al taxista. Me sentía como Paco Martínez Soria en una de sus películas, todo lo que veía desde el taxi era nuevo para mí y me fascinaba. Al llegar al hostal, me dirigí a la recepción y di mi nombre, la recepcionista me explico como llegar a la habitación pero la verdad que entendí poco… en ese momento, me di cuenta que los videos que ví en Youtube para aprender algo de italiano no habían servido de nada, así que no me quedó otra que guiarme por el numero que había en la llave y con un poco de suerte llegar a la primera. Cuando llegué a la habitación, solté la maleta y ví una de las habitaciones más básicas que había visto nunca, tan solo una cama con una pequeña mesita de noche y un armario empotrado, un pequeño baño con váter y una placa ducha que no inspiraba mucha higiene. Pero no me importaba la verdad, mi idea era parar poco en la habitación, así que conforme solté la maleta e inspeccioné un poco la habitación y me marché. Conseguí que la recepcionista me entendiese y me dijese alguna cafetería cerca del centro, apuntó la dirección y yo repetí la misma jugada que para llegar desde el aeropuerto. Cuando llegué a la cafetería me senté en una mesa vacía que había en el interior, conseguí que el camarero me pusiese un café haciendo una mezcla entre el italiano que aprendí en los videos y el español. Mientras

preparaban el café, saqué mi móvil y le envié un mensaje con la dirección y la localización que Google daba desde mi móvil en ese momento. Ahora solo me quedaba esperar la reacción.

Mientras esperaba veía la gente pasar en todas la direcciones por la puerta de la cafetería, con la sensación de que todo el mundo iba con prisa y los turistas rompían el ritmo de la gente que realmente vivía allí, mientras yo paladeaba un café en una taza minúscula. Había pasado una hora y no había tenido noticia de Casandra, ya empezaba a pensar que no aparecería, aunque por otro lado era lógico, ella no sabía que iba por lo que igual no estaba ni en Roma y estaba en otra ciudad por algún asunto de la revista. Pero no podía perder la esperanza, así que seguí esperando, volví a pedir el mismo café, cogí un periódico y me puse a ojearlo como si entendiese lo que ponía, pero era por hacer que el tiempo pasase. Cada minuto que pasaba, hacía que fuese menos probable que ella apareciese allí… hasta que por un momento, levante la mirada del periódico y la ví, entró en la cafetería buscando, mirando hacia todos lados. Miré fijamente para asegurarme de que era ella y no una confusión por la desesperación de estar esperando. Cuando estuve seguro le hice un gesto y me levanté para recibirla, a ella se le iluminó la cara mientras se iba acercando a mí y se quitaba una bufanda de punto que llevaba. Ya delante de mi, no supimos como actuar, nuestras cabezas chocaban quizás por la costumbre de besarnos en los labios siempre que nos veíamos y ahora tener que cambiarlos por dos simples besos, como con cualquier amigo.

- ¿Qué haces aquí?- preguntó con entusiasmo, mientras se sentaba en la mesa.

- Pues nada, me dijeron que Roma es muy bonita y que tenía muchos monumentos y decidí comprobarlo, pero oye, que no está tan bien… he visto un plaza de toros medio derrumbada desde el taxi.- contesté

- ¡Que gañan!- Exclamó tras una gran carcajada que hizo que toda la cafetería nos mirase.

- Bueno ¿Y tu qué haces aquí?- Pregunté mientras le sonreía

- Tenía que comprobar que era cierto- dijo, cuando nos interrumpió el camarero de la cafetería para ver que quería tomar. Ella como siempre, pidió un capuchino en un perfecto italiano que la hacía parecer una más de allí. Yo la miré fijamente sorprendido y a la vez esperando que continuase- Al ver tu mensaje, no me podía creer que fuese que estuvieses aquí, así que después de pensarlo un momento, pensé en comprobarlo por mi misma. ¿Bueno y donde te alojas?- preguntó

- En un pequeño hostal, que está en esta dirección- le dije mostrándole el papel donde tenía apuntada la dirección. En ese momento, el camarero dejo su capuchino y ella sin levantar la vista del papel le dio las gracias.

- Esto esta en la otra punta de Roma- dijo sorprendida.

- Bueno… es barato- le dije mientras me reía.

- Me lo tendrías que haber dicho y te hubieses quedado en mi casa- me dijo con un cierto tono de enfado.

- Bueno no sabía si tu querrías verme… además, si te aviso ¿Dónde está la sorpresa?- pregunte sonriendo

- Ya… ¿Por qué no contestaste al correo?- preguntó de forma muy directa.

- Por eso estoy aquí para contestarlo- contesté, en ese momento un brillo de tristeza apareció en sus ojos azules, mientras bebía de la taza.

- Ya sé, quedamos esta noche para cenar es que… tengo que volver al trabajo.

He salido para comprobar si tú estabas aquí, pero tengo que volver- dijo con tono de preocupación.

- No te preocupes, quedamos esta noche para cenar y hablamos tranquilamente- le dije sonriendo.

- ¡Vale!- exclamó con entusiasmo- te mando la dirección de mi casa y cenamos allí. Cocinaré para ti- dijo sonriendo

- ¿Me quieres asesinar?- pregunté de forma sarcástica.

- Idiota- contestó ella mientras sonreía. Miró su reloj y exclamó- ¡Que tarde es!

Me tengo que marchar, lo siento. Luego te envió la dirección de casa, nos vemos allí por ejemplo… ¿a las diez?- dijo mientras se levantaba y se ponía la bufanda a toda prisa.

- Vale a las diez donde tu me digas- le contesté mientras yo me levantaba para despedirme de ella, nuestras miradas se cruzaron y por un segundo se quedaron fijas. Nuestras cabezas no volvieron a coincidir ella buscaba mis labios y yo fui a darle dos besos. Se sonrojo, me sonrió y se volvió a despedir con la mano. Yo mientras me quedé de pie, viendo como se marchaba… por un momento, pensé que no había sido tan buena idea ir hasta allí.

22.- La maschera.

Dejé la cafetería y me volví al hostal para intentar descansar antes de quedar con Casandra, pero el intento fue en vano. El colchón era duro, rígido…

parecía que estaba tumbado en el suelo más que en una cama de apariencia confortable. Como no podía dormir decidí darme una ducha con agua caliente para intentar relajarme un poco… lo que no sabía es que el concepto de agua caliente en Roma era agua hirviendo, no existía termino medio o me quemaba o me helaba con el agua que salía de la ducha. Cuando salí de la ducha, escaldado, saque la ropa de la maleta y la extendí sobre la cama, la verdad que María supo elegir, era la ropa adecuada para la cena. Empecé a vestirme,

lentamente, aún no había recibido el mensaje de Casandra y eso me ponía nervioso, no paraba de mirar el móvil, me ponía los pantalones y miraba el móvil, me ponía los zapatos y miraba el móvil… así con cada prenda, asegurándome de que no me había llegado el mensaje y no lo había oído. Ya estaba vestido y no paraba de dar vueltas por la habitación hasta que finalmente sonó el movil, era el mensaje de Casandra donde solo ponía la dirección y la hora, quizás algo escueto, pero tampoco creí que hiciese falta que pusiese nada más. Faltaban dos horas para que fuese a casa de Casandra y yo ya no sabía que más hacer, así que decidí ir andando, tal vez era una locura porque sonaba a que estaba lejos… pero ¿Qué podía pasar? ¿Qué me perdiese? Bueno siempre le podría preguntar por el camino a alguien o incluso coger un taxi.

Por el camino, fui pensando que le diría Casandra, tenía claro que le quería decir pero no sabía cual era la mejor forma y eso era algo que me preocupaba.

Tenía que ser consciente de que cada palabra podría definir que todo acabase bien o mal, pero había un factor que no podía predecir y era la propia Casandra, a veces era muy impulsiva y no siempre se sabía como podía reaccionar. Conforme pasaba el tiempo caminando, iba dejando de pensar en eso y me empecé a preguntarme cuanta distancia quedaba hasta llegar a su casa… pregunté varias veces o por lo menos intenté que alguien me indicase, pero por cada persona que preguntaba más desorientado me encontraba y…

cogí un taxi, solo me quedó el consuelo de que no estaba tan lejos como pensaba cuando decidí cogerlo. El taxi paró delante de un bloque de pisos que parecían nuevos, me bajé del taxi y comprobé en el móvil que todo era correcto, la dirección, el número del bloque…me esperaba un edificio más antiguo la verdad, pero todo era correcto, me acerque al portal y toqué en el portero, solo hizo el zumbido como que me estaban abriendo la puerta pero nadie contestó para comprobar que era yo.

Mientras subía en el ascensor comenzaron a sudarme las manos, quizás por los nervios de tener que hablar con ella o porque no sabía exactamente si me había equivocado. Cuando las puertas se abrieron, salí del ascensor y allí estaba ella esperando en la puerta, con una blusa blanca vaporosa, semitransparente, que dejaba ver el color de su ropa interior… por lo menos el de su sujetador y unos pantalones pitillo negros, con unos botines planos. Al verme, sonrió mientras yo me acercaba hasta su puerta, al llegar a la puerta, nuestras cabezas volvieron a dudar que hacer hasta que nos pusimos de acuerdo y nos dimos dos castos besos en la mejilla. Ella me hizo un gesto para que pasara, no habíamos cruzado palabra aún y yo tenía una duda.

- ¿Cómo sabías que era yo?- Pregunté

- Porque te ví con la cámara que tiene el portero automático – contestó sonriendo. Se me quedó cara de tonto, no había caído en el detalle de la cámara, pero parece que ella no se dio cuenta porque dijo- Que elegante te has puesto ¿no? ¿Quién te ha ayudado?- preguntó riéndose.

- Eh, que aunque parezca que no, yo tengo un gusto exquisito- dije con tono ofendido.

- Ha sido María ¿no?- dijo

- Sí- contesté resignación, mientras nos dirigíamos al salón. Al llegar ella no pudo evitar preguntar.

- ¿Qué te parece?- preguntó mientras me miraba expectante.

- Eh…Bien…Bonito- contesté intentando disimular que no me gustaba nada

- ¡Lo sabía!- exclamó- Sabía que no te gustaría. Te lo dije hasta en el correo-dijo riéndose- Siéntate en el sofá, la cena ya está casi- dijo mientras se marchaba hacía la cocina.

No tardo mucho en empezar a preparar todo en la mesa, yo me ofrecí para ayudar pero ella se negó, decía que clase de anfitriona era si dejaba que yo hiciese todo. A mi ese tipo de cosas me parecieron siempre una tontería entre gente conocida, no parecía una falta de educación dejar que los invitados se pringasen un poco en poner la mesa, recoger o incluso fregar, pero ella se negó en rotundo. Cenamos algo que se llamaba “Bucatini all’ amatriciana” una especie de espaguetis gordos con un agujero por dentro, con salsa de tomate y queso… seguro que llevaba algo más pero ahora mismo no lo recuerdo. Sé que parece un tópico y poco original estar en Roma y comer pasta, pero por lo que me dijo ella, era una plato típico de Roma… la verdad que estaban buenos y para que negarlo había mejorado sus dotes como cocinera. Durante la cena, ella no paraba de contarme todas las cosas que había hecho desde que llegó a Roma, yo mientras escuché atentamente a todo sin decir como me había ido durante su ausencia. Al terminar de cenar, nos sentamos en el sofá con una copa de vino y comenzamos a hablar, estaba expectante porque sabía que tarde o temprano, tendría que salir el tema de nuestra relación. Ella no paraba de hablar, quizás para evitar que así saliese el tema, pero había ido hasta allí para hablarlo, así que aproveche un momento de silencio mientras ella bebía de su copa.

- Verás, hay algo que creo que tenemos que hablar- le dije

- Lo siento.- contestó ella- Sé que no lo hice bien, que te lo debería haber dicho en el momento que me enteré- dijo con un gran tono de tristeza.

- ¿Puedo?- pregunté mientras sacaba el paquete de tabaco-

- Has vuelto a fumar- dijo tras asentir con la cabeza a mi pregunta.

- No te preocupes por lo que pasó- dije mientras me encendía el cigarro- no sirve de nada estar lamentándose por lo que pasó. En su momento fue doloroso, pero no te guardo rencor.

- Ya… pero podría haber sido todo tan distinto- dijo mientras se le saltaban las lágrimas.

- Yo tampoco fui muy justo y por eso estoy aquí, cuando me marche…- no pude terminar la frase ya que ella me paró tapando mi boca con su dedo.

- No lo digas, por favor- dijo intentando sonreír.- ¿Qué te ha pasado?- pregunto acto seguido.

- ¿Qué me ha pasado?- Pregunté extrañado

- Sí, no eres el mismo que cuando te ví por ultima vez, no tienes ese brillo en los ojos y tu sonrisa… parece que te has vuelto frío- dijo ella mientras me miraba

- Cuando te fuiste lo pase mal- dije tras dar una calada al cigarro- pero sigo siendo el mismo. Ella siguió mirándome con preocupación hasta que exclamó-

¡Se me olvidaba!- mientras se levantaba del sofá y se metía en una de las habitaciones. Cuando volvió al sofá traía una caja y me la dio, yo la abrí extrañado ya que no esperaba ningún tipo de regalo. En su interior había una máscara, no me dio tiempo a inspeccionarla mucho cuando me explico que era.

-Es una Bauta, una mascara veneciana, sé que no es muy típico de Roma.

Pero hace poco estuve allí y la compré para ponerla en casa pero… creo que te la debes quedar tu- dijo con entusiasmo.

- Gracias- le dije sonriendo.

- Antiguamente la usaban para que ocultar la identidad y nivel económico de la persona que había tras la máscara- dijo mientras me la colocaba en la cara

- ¿Quieres que lleve máscara?- le pregunté de forma sarcástica.

- No tonto, es un regalo simbólico. Quiero que te ocultes tras una máscara pero de forma metafórica - dijo mientras me la quitaba lentamente

- ¿Para qué?- pregunté extrañado

- Para que nadie te vuelva a dañar… para que nadie dañe lo que yo vi en ti-dijo mientras me miraba fijamente. En ese momento se hizo un silencio muy incomodo mirándonos fijamente en silencio, un silencio que rompió diciendo-Aún no te enseñe el resto de la casa, vamos.

Me cogió de la mano y prácticamente arrastró por la casa. Cuando me quise dar cuenta de estar en el sofá sentado, estaba en la cocina escuchando porque compró esos muebles y no otros. Así fue por toda la casa, parándose en cualquier detalle y explicándome porque le gustaba, yo escuchaba pero tampoco opinaba mucho, de hecho nunca lo hice, siempre ella empezaba con este tipo de cosas nunca decía nada… tampoco es que supiese mucho del tema. Al llegar a la habitación se entretuvo mucho más en los detalles que había en ella, como si no quería que saliésemos de allí y… así era, cuando me quise dar cuenta se abalanzo sobre mi y comenzó a besarme, al principio me pilló desprevenido, pero poco a poco me deje llevar. Me tumbo en la cama mientras ella me desabrochaba la camisa y su boca se deslizaba por mi pecho, desabrocho mis pantalones y comenzó a quitármelos, cuando volvió a besarme mientras su mano se metía por debajo de mis boxers. En ese momento, aproveche para tumbarla en la cama, le desabroche la blusa mientras me deslizaba por su cuello lentamente, quite el sujetador mientras mi lengua de deslizaba por su pecho. En cada beso, en cada caricia, notaba como su piel se erizaba y ella cada vez se excitaba más. Recorrí su abdomen con mi boca hasta llegar a sus pantalones, los desabroche lentamente, mientras ella con los pies se quitaba los botines, cuando escuché que los botines habían caído al suelo quité sus pantalones y su ropa interior a la vez. Mi boca, siguió su recorrido hacia abajo, hasta encontrase con tu clítoris, ella soltó un leve gemido mientras sus dedos se metían entre mi pelo, yo seguía acariciándolo con mi lengua mientras ella se estremecía y mordía sus labios para evitar gritar. No puedo aguantar más cuando cogió mi cabeza y la levantó hacia su boca para besarme, mientras sus piernas rodeaban mi cintura y sus manos apretaban mi espalda, cuando se acercó a mi oído y me susurró- “Hazlo” .

23.- Arrivederci.

Me desperté con su cabeza sobre mi pecho, la situación era tan familiar y a la vez tan extraña. No debería haber sido así pero… así fue, no sabía si estaba bien o no, pero no podía dejar que lo que intenté decirle por la noche dejase ningún tipo de duda, así que lo mejor sería que hablase con ella en cuanto se despertarse.

Aparté su cabeza de mi pecho con cuidado, quería salir de la cama sin despertarla. Me levanté con el mayor cuidado posible y me dirigí hacia la cocina. Me puse a buscar en todos los armarios de la cocina, para encontrar una cafetera y hacer café mientras esperaba que ella se despertase y pudiésemos hablar. Mientras echaba los cacitos de café en el filtro de la cafetera, se me pasó por la cabeza marcharme y volver al hostal donde tenía todas mis cosas y después llamarla, pero me pareció un gesto cobarde, no era un ligue de una noche, sabía perfectamente quien era… no le podía hacer “la táctica” que Juanca me enseñó unos meses antes.

Mientras esperaba a que el café se hiciese me quedé con la mirada perdida, mirando a la nada, sin pensar en nada. Me resultó extraño porque llevaba meses que no me pasaba algo así, quizás en ese momento no tenía que pensar en nada, porque todos mis quebraderos de cabeza estaban envueltos entre las sábanas en la habitación durmiendo o quizás mi cerebro no se había dado cuenta de todo lo que había pasado. Saqué una taza de uno de los armarios y la puse junto a la cafetera mientras buscaba la leche en la nevera.

Todo estaba en silencio, solo el ruido del café cayendo en la taza cuando escuché- Si que has madrugado ¿no?- me giré y allí estaba ella, apoyada sobre el marco de la puerta de la cocina, con la blusa que llevaba puesta la noche anterior con un par de botones abrochados a la altura de su pecho y su abdomen. Estaba tan concentrado en el café que no me dí cuenta que se había levantado de la cama, le sonreí y le dije- ¿Café?- mientras le ofrecía la taza que había preparado para mi, ella se acercó hacia a mi y me besó, esta vez su cabeza no titubeo. Me sorprendió, no me esperaba esa reacción. Dejé la taza sobre la encimera de la cocina como pude mientras sus labios no se apartaban de los míos y la sujete de los hombros. Ella dejó de besarme y mientras me miraba extrañada por mi reacción.

- Casandra… lo de anoche… no tenía que haber pasado, no me mal interpretes, pero después de lo que te dije creo que la mejor idea no era acostarme contigo- Le dije mientras la miraba fijamente a los ojos.

- Sé lo que dijiste perfectamente y sé lo que pasó- me dijo mientras sonreía-Además si es la última vez que estaremos juntos ¿Por qué no aprovecharlo?-

añadió mientras me abrazaba.

- Pero… yo… creo que no es lo mejor, además también he estado…

- ¿Con otras?- me interrumpió- Me da igual, no estábamos juntos, podías hacer lo que quisieses, solo me importa que estás aquí… nada más.- Me dijo mirándome a los ojos.

- Pero no creo que sea justo para ti todo esto.- le dije con preocupación

- Ángel, yo no he estado con nadie porque no he querido. Viniste para estar una última vez conmigo, disfrútalo- dijo mientras sonreía.

- No sé- conteste mientras apartaba la mirada.

- Tómate el café y vístete, yo mientras me daré una ducha. Quiero llevarte a un sitio- Me dijo.

No me dio tiempo a contestar, cogió mi cabeza, me besó y salió de la cocina como si nada. Yo no sabía como reaccionar, por un lado tenía razón ¿Por qué no disfrutarlo? Pero por otro lado tenía la sensación de que estaba jugando con sus sentimientos. Aún así le hice caso, no creo que en ese momento tuviese muchas más opciones estaba en una encrucijada, porque si no le hacía caso y me marchaba le haría daño, pero por otro lado tenía la sensación de que todo eso no estaba bien y ante eso, preferí quedarme y esperar, además se le veía muy ilusionada.

Me terminé el café y me vestí como ella me había pedido y me senté en el salón para esperarla. Se escuchaba el ruido del agua de la ducha caer y luego el movimiento de las perchas en el armario, mientras yo seguía allí sentado en silencio. Tras cuarenta minutos de espera apareció en el salón, con un abrigo que le llegaba hasta las rodillas, cerrado y un gorro de lana, yo solo la miré y le sonreí y ella dijo –Hace frío- y sonrió. Salimos de su casa y cogimos un taxi, le dijo la dirección de donde quería que fuésemos. Durante el trayecto apenas hablamos ella estaba centrada en su móvil y aunque me picaba la curiosidad no pregunté que hacia, solo me limite a mirar por la ventanilla. El taxi paró, pagamos al taxista y nos bajamos, no sabía donde estábamos y hacia donde íbamos, pero cogió mi mano y comenzamos a caminar, era una calle grande con varios comercios a ambos lados, pero en uno de los cruces nos metimos por una calle mucho más estrecha, a duras penas entraba un coche en esas calles. Conforme íbamos avanzando se comenzó a escuchar un murmullo de agua cada vez más cerca, en ese momento supe hacia donde íbamos, pero guarde silencio para no reventar la sorpresa que me quería dar. Poco a poco la calle se iba llenando de turistas que íbamos esquivando como podíamos, hasta que finalmente llegamos a nuestro destino y Casandra exclamó - ¡La fontana di Trevi!-. No pude mediar palabra sorprendido, era mucho más grande de lo que esperaba y de lo que había visto en películas. Me quedé quieto un segundo, contemplando esa gran obra, pero Casandra tiraba de mi mano para que caminase y nos acercásemos más. Ya al borde de la fuente y tras esquivar a un centenar de turistas para poder llegar allí, sacó una moneda y me la dio, yo la miré intrigado de porque me estaba dando una moneda.

- Es para que la lances- dijo ella riéndose

- ¿Para que voy a querer tirar una moneda ahí? – pregunté

- Se dice que si lanzas una moneda de espaldas a la fuente, vuelves a Roma-dijo mientras me colocaba de espaldas a la fontana y yo seguía mirándola escéptico. ¡Vamos!- exclamó, mientras señalaba la fontana.

Lance la moneda y tras tocar el agua ella se abrazo a mi. Supongo que sería por hacer lo que dijo o por la esperanza de que algún día volviese de allí, pero le devolví el abrazo. El resto del día estuvimos dando vueltas de un lado para otro, restaurantes, tiendas… heladerías, con el frío que hacía y nosotros tomándonos un helado, pero según ella no me podía ir sin probarlos. Conforme fue oscureciendo ella comenzó a preguntar que cuando me marchaba al día siguiente, yo le decía que no lo sabía y que lo tenía que mirar la hora cuando fuese al hostal, era una verdad a medias, sabía que me iba por la tarde pero no recordaba la hora. Pero aún insistía y yo como podía me zafaba de dar una respuesta exacta, no tenía ningún problema en que lo supiese, pero no quería que estuviese pensando constantemente en que el tiempo se acababa.

Cuando terminamos de cenar cogimos otro taxi hacia su casa, cuando nos bajamos de él, ella me preguntó que si quería subir, pero decliné la invitación con la excusa de preparar todo para el viaje. Ella no dijo nada, pero se le notó que no estaba muy conforme con mi respuesta. Nos despedimos y me marché hacia el hostal, quedamos en que antes de marcharme la llamaría para vernos antes de que saliese el vuelo, aunque mi plan era otro totalmente distinto.

Pensé que lo mejor era llamarla, pero no darle posibilidad a vernos para que no lo pasase mal viendo como me marchaba, se que no era la mejor opción y quizás sería peor el remedio que la enfermedad, pero no quería verla llorar otra vez. Cuando llegué al hostal, me di una rápida en la insufrible ducha de la habitación y me metí en la cama, para intentar dormir… no pude, el colchón era demasiado duro y me hacía sentir incomodo y no paraba de dar vueltas en la cama intentando encontrar una postura cómoda para dormir, así que en cuanto amaneció salí de esa terrible tortura y me puse a guardar todo en la maleta. No tenía porque abandonar todavía la habitación pero decidí que cuanto antes saliese de allí mejor, estaba demasiado cabreado con ese sitio por no poder dormir que no quería pasar allí ni un minuto más. En la recepción, entregue la llave mientras me hablaban en italiano y yo ponía buena cara porque no entendía nada de lo que me estaban diciendo, cuando mire a la puerta y creí ver a Casandra allí, pero pensé que estaba alucinando por el cansancio. Salí del hostal y cuando menos me lo esperé escuché- ¡Sorpresa!- mientras que alguien se colgaba de mi cuello por la espalda.

-¡Qué haces!- exclamé enfadado

- ¿Te querías ir sin decirme nada?- preguntó. En ese momento me dí cuenta que era Casandra y relaje el tono.

- ¿Cómo sabías que estaba aquí?- Pregunté extrañado

- Le pregunté a un amigo, sabía que intentarías irte sin decirme nada y preferí adelantarme- dijo mientras se descolgaba de mi cuello.

- No quería que lo pasases mal- le dije mientras me recomponía un poco.

- Te dije que quería aprovechar todo esto ¿has desayunado?- preguntó

-No- contesté mientras cogía la maleta

- Vamos conozco un sitio muy bueno- dijo mientras paraba un taxi.

Nos montamos en el taxi, dijo la dirección y durante el camino cogió mi mano y apoyo su cabeza sobre mi hombro. No hablamos durante el camino hasta que llegamos a la cafetería, intentaba disimular su tristeza haciendo bromas sin parar, pero su mirada la delataba, sabía que allí me quedaban horas y que ya no me volvería a ver. Para comer decidimos ir para el aeropuerto ya que mi vuelo salía sobre las cinco de la tarde y yo tenía que dejar la maleta antes. Allí no pudo evitar que se le notase la tristeza, mientras comíamos las bromas cesaron por su parte, yo intentaba animarla y ella solo se limitaba a sonreír de forma muy forzada. Al terminar fuimos a facturar la maleta y nos sentamos esperando a que diesen el aviso de que mi vuelo iba a salir, la miré y una lagrima recorría su cara, así que le pase el brazo por encima y ella se acurruco sobre mi pecho, hasta que finalmente dieron el aviso. Me acompaño hasta la puerta de embarque, allí se abalanzó sobre mi y me abrazó mientras comenzó a sollozar, yo le acariciaba el pelo intentando consolarla, cuando se calmo un poco me soltó, yo me quedé mirándola sin saber que decir cuando ella me cogió de la cabeza y me susurró “Ti porto in el cuore” y me besó. Me quedé petrificado, no podía moverme, ella me miro a los ojos y me volvió a besar en los labios, después me soltó y comenzó a caminar, alejándose. Yo hice lo mismo y me dirigí hacia la puerta para de embarque, no pude evitar mirar atrás y ella seguía caminando, cada vez más lejos, hasta que ella se giró y miró también, estábamos muy lejos, pero note como nuestras miradas se cruzaban por última vez.

24.- Y ahora ¿qué?

Me monté en el avión exhausto por todo lo que había pasado en el fin de semana, fue un altibajo de emociones y sensaciones, pero aún así, me sentía bien. Aunque era inevitable no sentir preocupación por como se había quedado Casandra, aunque en realidad, muy en el fondo de mi me sentía como si acabase de liberar a un pájaro de su jaula, contento por su libertad, pero preocupado por lo que le podía deparar el futuro. Pero en ese caso no tenía claro quien era el pájaro y quien la jaula, es decir, quien al final se sentía más liberado. Pero estaba demasiado cansado y aún me quedaban algo más de dos horas para llegar al fin a casa.

El viaje de vuelta a casa lo pase durmiendo, irónicamente hasta la estrechez que existía en los asientos del avión era más cómodo que la cama del hostal de Roma. Ya en el aeropuerto, tuve que esperar media hora a que mi maleta saliese por fin por la cinta, era como si todos los trabajadores se hubiesen puesto de acuerdo para dejar mi maleta la última y eso que no era excesivamente grande, pero yo era el único de ese vuelo que estaba esperando a que la suya saliese. Al salir del aeropuerto, cogí un taxi, solo quería llegar a casa y dormir, dormir mucho.

Cuando baje del taxi, justamente en el portal, mire el edificio de arriba a abajo como si llevase años sin estar allí, como si en un solo fin de semana hubiese cambiado algo en el edificio o quizás, era por el cansancio y el querer llegar y meterme en mi cama. -¡Joder!- exclamé al comprobar que en mi piso la luz del salón estaba encendida y solo podía ser por dos cosas, o me la había dejado encendida con las prisas cuando me marché o María estaba allí y no sé porque tenía la sensación de que lo más probable sería esta segunda. Subí las escaleras, arrastrando los pies, nunca me había fijado cuantos escalones había hasta llegar a mi piso hasta esa noche. Metí la llave en la cerradura y abrí la puerta, vi el reflejo de la luz encendida en el suelo, no me dio tiempo a entrar cuando escuché –Hola, hola- resoplé y entre hacia el salón y allí estaba, María, sentada en el sofá con la tele encendida.

-¿Qué haces aquí?- Pregunté mientras dejaba caer la maleta en el suelo.

- Sabía que venías hoy, pero como no sabía la hora… decidí esperarte- dijo muy sonriente- ¿Qué tal el bautizo?- preguntó

- Bien… bien- contesté dubitativo, no me esperaba que me preguntase y no me había preparado ninguna historia- Ya sabes, lo típico, que guapos está el niño… comer, copas y poco más.- añadí mientras me quitaba la chaqueta.

- Deja de disimular- me dijo ella muy seria

-Disimular ¿Qué?- Pregunté

- Sé que has estado con Casandra… lo deduje por algo que puso en Facebook y le pregunté. Me lo ha contado todo, todo- dijo mientras levantaba las cejas.

- Nena, no me apetece hablar de eso ahora, solo quiero dormir- le dije mientras me sentaba en el sofá.

- Venga anda cuéntame- dijo mientras levantaba un pack de seis cervezas.

-¿Están frías?- pregunté

- Claro, las saqué de la nevera cuando escuché que subías.- dijo mientras me daba una.

Le sonreí y abrí la cerveza, estuvimos hablando de todo lo que hice allí, el hostal, como me las ingenié para llegar a los sitios sin saber italiano, la fontana di Trevi… de todo menos de ella. Me resultó raro, María estaba contenta más que preocupada por lo que había pasado, no me atreví a preguntarle por lo que le había dicho. Sabía que era inevitable que me preguntase, pero no llegaba ese momento. Ella empezó a contarme como fue su fin de semana. Las latas se iban acumulando en la mesa, nos estuvimos riendo, la verdad que ya la conversación fue desviándose poco a poco y ya estábamos hablando de algo que no tenía nada que ver con Casandra. Las cervezas se estaban acabando y cuando me quise dar cuenta ya habían pasado algo más de dos horas. La tele estaba encendida, pero no le prestábamos atención y de golpe nos quedamos en silencio. Yo tenía sueño y María parecía que estaba pensativa como si de golpe se hubiese dado cuenta de todo lo que había pasado, hasta que ya no pudo evitar y dijo.

- Y ahora… ¿Qué?- preguntó mientras dejaba la lata de cerveza en la mesa y se giraba para mirarme.

- ¿Qué? ¿De qué?- pregunté extrañado

- Pues que harás ahora que has dejado a Casandra- dijo con preocupación.

- La verdad… No sé- dije mientras cogía la lata daba un gran trago de ella-Supongo que empezaré de cero- añadí

- Pero… ¿Por qué lo has hecho?- preguntó

- Porque era lo mejor- dije mientras volvía a beber de la lata.

- Aish- suspiró y después bebió de su lata de cerveza

- No te preocupes anda- le dije mientras dejaba la lata vacía.

-Bueno ya se ha terminado la cerveza, será mejor que me marché- dijo mientras dejaba la lata de cerveza encima de la mesa.

- ¿Estabas aquí por la cerveza?- Pregunté sorprendido

- ¡Calla!- exclamó- es tarde y tu estás cansado, ¿Qué hago aquí?- preguntó

- Si quieres, quédate a dormir aquí- le dije. En ese momento, me miró fijamente a los ojos, parecía sorprendida. Se quedó callada hasta que contestó

- No… Será mejor que me marche, ya mañana hablamos- dijo sonriendo Los dos nos levantamos del sofá, ella cogió su chaqueta y se dirigió ha la puerta. Yo iba detrás suya para acompañarla, ya en el umbral de la puerta se despidió de mi con un beso en la mejilla y una sonrisa, la verdad que era extraño, ella nunca se despedía así. Tampoco entendí porque le sorprendió que le dejase a dormir allí… a fin de cuentas estuvo un tiempo viviendo aquí y no era la primera vez que se quedaba a dormir, había algo que se me escapaba y no sabia el que, pero estaba demasiado cansado como para averiguarlo. Me metí en la cama y antes de dormirme no pude evitar recordar la pregunta que María me había hecho “y ahora… ¿Qué?” no sé que respuesta esperaba, pero sé que la esperaba… no creo que pensase que la gente tiene claro que hará cuando acaban de dejar una relación. Supongo que con el tiempo se vería, quizás lo mejor era descubrirlo… pero eso ya lo averiguaría al día siguiente, ahora lo único que sabía es que tenía que dormir.

25.- El príncipe azul.

Ya habían pasado varios días desde que volví de Roma y para que engañar, me encontraba bien. No arrastraba ese sentimiento de culpabilidad con el que me marché de allí. Todo parecía mejor desde que había vuelto, el sol brillaba más, me sentía con ganas de hacer cosas, en el trabajo todo iba bien… todo demasiado perfecto. A veces, pensaba que no podía ser así, que algo fallaba, que en cualquier momento me despertaría y que todo sería un sueño, que sería el particular Resines de esta historia. Pero no, por una vez en mucho tiempo las cosas iban perfectas.

Supuse que ya que todo estaba en calma, era el momento de averiguar que pasó aquella noche con Ana. Era lo siguiente que había en mi lista de prioridades, pero tuvo que estar en un pequeño standby hasta que arreglase todo con Casandra. Aunque existía un problema, había perdido el contacto con Ana. De vez en cuando nos habíamos mandado mensajes, pero desde hacía unas semanas, no habían sido tantos y la verdad que las respuestas por su parte eran un tanto escuetas. Supuse que igual estaba molesta por la cantidad de excusas que le ponía para hablar con ella y pensaría que había perdido el interés en ese tema, ya que apenas había vuelto a hacer referencia a lo que pasó aquella noche. Pero tenía que coger el toro por los cuernos y la única forma de averiguar si estaba molesta, era intentar quedar con ella.

Esperé a la hora de comer procurando que no la pillase en el trabajo y aprovechando en mí descanso para comer. Así, posiblemente las posibilidades de que cogiese el teléfono serían mayores que a cualquier otra hora. Todo era pura especulación, pero me gustaba pensar que sería como pensaba. Salí de la oficina, encendí un cigarro y busqué su número en la agenda y mientras daba la primera calada, pulse en la pantalla el botón de llamar. Empezaron a sonar los tonos de llamada pero sin respuesta aparente, estaba perdiendo la cuenta de cuantos habían sido cuando una voz dijo… -“El numero al que llama no se encuentra disponible…” – no dejé que terminase la frase y colgué. Me quedé mirando el móvil mientras volvía a dar otra calada al cigarro. No podía evitar pensar por qué no había cogido el móvil ¿me había colgado? ¿Estaría ocupada? Preferí no darle muchas más vueltas y guardé el móvil en el bolsillo.

Me dirigí hacía el restaurante donde íbamos a comer todos los de la empresa.

Entré buscando la mesa donde se habían sentando mis compañeros, cuando noté que el móvil vibraba dentro de mi bolsillo. Lo primero que pensé es que podría ser Ana devolviéndome la llamada, pero cuando lo saqué en la pantalla aparecía el nombre de María.

- Dime- dije extrañado

- ¿Qué haces?- preguntó con alegría

- Iba a empezar a comer- dije mientras seguía buscando a mis compañeros.

- Oye… ¿Quedamos luego?- preguntó

- Emm… No sé… - dije

- ¿No sabes?- preguntó extrañada

- Sí, es que estoy pendiente de una llamada e igual esta tarde no puedo- Dije, teniendo la esperanza de que Ana devolvería la llamada- si quieres, luego te llamo y te digo algo.

- Ah… Vale- dijo con cierta decepción.

- ¿Pasa algo?- pregunté sorprendido por su reacción.

- No, no. Era por echar un rato- dijo

- Bueno pues luego te aviso con lo que sea- dije intentando que no se sintiese mal.

- Vale- contestó de forma seca.

- Oye hablamos luego, que voy a comer. Antes de salir del trabajo te digo algo-dije mientras me sentaba en la mesa donde estaban mis compañeros.

-Vale, ciao- dijo.

Acto seguido colgó el teléfono, dejándome sin posibilidad a respuesta. Su reacción fue extraña, nunca se había puesto así porque no pudiese quedar.

Bueno realmente si podía, pero quería esperar un poco para ver si tenía respuesta de Ana. Algo me decía que si me devolvería la llamada. Quizás, si le hubiese dicho a María de quien esperaba la llamada se hubiese enfadado aún más, ella no sabía quien era Ana, pero teniendo relación con la pelea… en resumen, hubiese sido peor.

Terminé de comer y volví a la oficina. Me senté en mi mesa y puse el móvil cerca del teclado para tenerlo a la vista y a mano por si acaso me llamaba.

Visto ahora, que ha pasado el tiempo quizás era excesiva la obsesión por recibir esa llamada, pero llevaba días pensando en ese tema y me picaba mucho la curiosidad de que pasó aquella noche y cual sería la reacción de Ana después de haber perdido algo el contacto. De vez en cuando salía a fumar un cigarro y en cuanto entraba comprobaba el móvil, por si acaso con la dichosa ley de Murphy me había llamado mientras estaba fuera. El tiempo iba pasando y aún quedaba un par de horas para salir, pero yo ya me planteaba en llamar a María y decirle que si podría quedar con ella. ¿Por qué iba a tener que esperar más? Ya había pasado tiempo desde que la llamé, por lo menos podría haber mandado un mensaje. Reaccioné, me había quedado mirando a la pantalla y no estaba haciendo nada, tenía que centrarme y terminar esos papeles antes de irme, así que aparte un poco el móvil de mi y me puse a teclear y comprobar los papeles que tenía encima de mi mesa. Me centré tanto, que mi compañero me dijo – Ángel, tu móvil está vibrando- lo miré extrañado porque no había notado la vibración, él señaló hacia unas facturas que tenía en la mesa, miré y allí estaba mi móvil vibrando y haciendo un extraño ruido con el roce de los papeles que había sobre mi mesa. Miré la pantalla y era Ana, le dí las gracias a mi compañero y cogí el teléfono.

- ¿Sí?- pregunté como si no supiese porque me estaba llamando.

- Dime, has sido tu el que me has llamado antes- dijo riéndose- no te lo he podido coger porque acababa de entrar y ahora estoy en el descanso de la merienda.

- Ah… era para ver si podíamos quedar luego y hablar un rato- dije mientras pensaba lo tonto que había sido por no pensar en que igual entraba a medio día.

- ¡Vale!- exclamó con alegría- ¿Dónde nos vemos?- preguntó

- Pues no sé, dime tu ¿a qué hora sales?- pregunté

- A las nueve y media- contestó

- Me paso a por ti y ya vemos donde vamos- dije

- Vale, bueno te dejo que tengo que volver a currar. Luego hablamos- dijo como si de golpe, tuviese prisa por volver a trabajar

- Vale, hasta luego- dije

- Ciao, besitos- contestó ella y colgó

Por fin iba a saber que iba a pasar esa noche, ahora quizás quedaba lo peor, decirle a María que no iba a poder quedar con ella. Solo esperaba que no siguiese molesta. Así que, no la iba a hacer esperar más y acto seguido la llamé, así si tenía otros planes los podría hacer sin que dependiese de lo que le dijese.

-¿Pequeña?- pregunté al escuchar un silencio tras los tonos de las llamadas.

- Dime- contestó de forma tajante.

- Mira… al final no voy a poder quedar contigo, me han llamado- dije con cierta pesadumbre.

- Vale, ¿Pero que tienes que hacer?- preguntó

- Nada es aclarar unas cosillas, no tiene importancia pero llevo mucho tiempo esperando a aclararlas- le intenté explicar sin decir que había quedado con Ana.

- Pero… ¿Con quién?- preguntó

- Con una amiga- dije intentando no dar mucha información

- ¿Qué amiga?- insistió

- No la conoces…- contesté

- Ya… ¿Qué con quién has quedado?- insistió

- Joder María, con una amiga te lo acabo de decir- dije alterado

- Bueno, vale. No me lo digas… Venga ya hablamos- dijo Y como a la hora de comer volvió a colgar. No entendía muy bien a que venía eso, siempre había sido curiosa, pero nunca se había puesto así… parecía

celosa, pero no tenía sentido. Supongo que quizás era porque notaba que le ocultaba algo, pero aún así me pareció excesiva como se había puesto.

Seguí trabajando aunque no podía evitar pensar en María su reacción. Aunque sabía que lo mejor era dejarla para que se le pasase un poco, me sentía tentado a llamar y preguntarle porque se había puesto así, pero se que eso solo lo empeoraría todo. Cuando me quise dar cuenta ya era la hora de salir del trabajo. Aún tenía tiempo suficiente hasta las nueve y media que había quedado con Ana, así que me tomé con calma la vuelta a casa. Caminaba con paso lento, me paraba en algún escaparate, no solo porque veía algo que llamase mi atención, sino porque así era otra forma de hacer. Cuando llegué a casa me cambié y me puse algo más informal. No es que en el trabajo fuese de traje, pero tenía tiempo para hacerlo aunque… para que negarlo, estaba nervioso, no por el hecho de estar con ella, sino por lo que me podría contar ¿y si resultaba que lo que me quería contar era que estaba arrepentida de lo que pasó esa noche y que por mi culpa su novio la dejó? Iba a salir de dudas dentro de poco, pero no podía evitar pensarlo.

Salí de casa y me dirigí hacia el supermercado, iba sobrado de tiempo pero ella ya estaba en la puerta esperando. Llevaba una camiseta gris ancha, que dejaba uno de sus hombros al aire y unos vaqueros ajustados con unos botines, su larga melena recogida con una pequeña pinza evitando que el pelo se le fuese a la cara. Cuando se dio cuenta de que me estaba acercando se giró para recibirme, mientras le daba una calada a un cigarro. Cuando llegué nos dimos dos besos y decidimos ir a un bar que estaba cerca, por el camino íbamos hablando del trabajo, quizás para evitar hablar de lo que realmente quería saber hasta que llegásemos al bar. Allí nos pedimos una cerveza y seguimos hablando como si nada, la verdad, que me sentía muy cómodo, sus ojos negros, los mismos que meses antes me habían matado con una mirada, ahora me transmitía tranquilidad, paz. Era una sensación rara, éramos dos desconocidos prácticamente pero nos comportábamos como si nos conociésemos de toda la vida. Ya nos habíamos tomado algunas cervezas cuando ella, al fin, saco el tema.

- Bueno… ¿Te acuerdas ya de lo que pasó?- Preguntó entre risas

- No- le dije riéndome- se supone que tu me lo ibas a recordar.

- ¿Qué te tengo que contar todo desde el principio?- Preguntó sorprendida

- No, no. Solo a partir de cuando estuvimos en mi casa- le dije

- Ah… pues eso, estuvimos en tu casa tomando copas al salir del local. Tu estabas con Sandra- la interrumpí haciendo un gesto de no saber quien era-Bueno una amiga mía, todo esta guay, nos estábamos riendo, pero David empezó a hacer bromas pesadas y tu empezaste a ponerte serio. Empezaste a liarte con Sandra y tu amigo con mi otra amiga… y David pues quería lo mismo pero yo no quería estaba muy ciega y pasaba, además que estaba novia

- Pero… ¿tu estabas allí por él no?- pregunté extrañado por lo que había dicho.

- No, yo estaba allí vigilando a las otras porque no me fiaba de vosotros- dijo riéndose

- Gracias, por la parte que me toca eh- dije riéndome

- Bueno… la cosa es que yo no quería y él empezó a intentar a meter mano, entonces empezamos a discutir. Tu te diste cuenta de lo que pasaba y le dijiste algo así como que no se pasase más o menos, pero el insistió y tu te encaraste con él.

- Vale, pero lo lógico sería que se fuese él ¿no? No todos.- dije sorprendido

- Eso fue Sandra, ella fue la que dijo de irnos viendo que te habías encarado con él. Entonces David y Juanca dijeron que nos acompañaban, tú mientras te quedaste sentado.

- Ahora entiendo cuando me dijeron que os eché- dije

- No, fue cosa de Sandra. Ya cuando bajamos, le dije a David que no quería que me acompañase que me iba con mis amigas y que me dejase en paz y se puso a gritar que era una puta, Juanca intentó calmarlo, pero también se puso a gritarle a él. Supongo que lo oirías porque bajaste y te fuiste para él.

- ¿Me pelee con David?- pregunté sorprendido por lo que estaba contando.

- No sé que le dijiste, pero se dio la vuelta y se fue.

- Vale, pero eso no explica como termine en tu cama- dije riéndome

- Es que dijiste de acompañarnos, Juanca acompañó a mí otra amiga y tú nos acompañaste a Sandra y a mí. Yo te dije que no hacía falta porque vivo más lejos que Sandra, pero te empeñaste.

- Entonces fui como una especie de príncipe azul o de caballero medieval, sacando a las damas en apuros- dije mientras me reía.

- ¡No flipes!- exclamó tras una carcajada- ibas borracho y te encaraste con David porque le tenías desde que se acopló a vosotros, dijiste. Así que…

aprovechaste por así decirlo, para echarlo.

- Joder… quedaba mejor lo que dije yo- dije

- Ya… y lo otro pues fue… - la noté titubeante para explicarme que pasó pero aún así me mantuve en silencio esperando a que me lo dijese- estuvimos hablando un buen rato en el portal y… no sé eres un encanto o por lo menos esa noche lo fuiste- dijo sonriendo- así que… te bese y una cosa llevo a la otra.

- Pero… ¿te dije algo? No sé, algo tuve que hacer- dije

- No sé… fue por tu forma de comportarte supongo… no sé la verdad- dijo

En ese momento se hizo un silencio en el que se notaba que ella estaba incomoda. Quizás debí preguntar algo más o preguntarle que pasó con su novio. Pero pensé que no era la mejor idea, así que cambié de tema de forma descarada y en su cara se dibujo un gran alivio por dejar el tema. Seguimos hablando, y yo… perdí la noción del tiempo, cuando me quise dar cuenta, eran las tres de la mañana cuando llegué a casa. Esta vez, también la acompañé pero solo hubo un casto beso en la mejilla. No esperaba que se repitiese lo que pasó aquella noche ni mucho menos, la acompañé porque creí que era lo que debía hacer.

Aunque nos habíamos despedido, parecía que se sentía muy cómoda conmigo, aunque… tampoco he estado con muchas tías de una sola noche y luego me han tenido que contar que pasó porque no me acordaba pero… supongo que no es muy normal que estuviese tan cómoda, estaba siendo todo muy raro, lo único que tenía claro es que intentaría mantener el contacto con ella.

26.- Qué te jodan.

La vida es un constante proceso de adaptación, es un constante cambio. Un día sin más, te despiertas y algo ha cambiado, las personas a las que quieres no están junto a ti, en el trabajo te presionan más de lo habitual o simplemente… no hay café. Tal vez, esto último suena ridículo, pero cada día nos enfrentamos a pequeños cambios, a veces, tan insignificantes que no nos

influyen en nuestra vida, pero aún así, de forma inconsciente nos adaptamos.

Quizás por un instinto de supervivencia o quizás por intentar normalizar lo máximo un cambio inesperado y que no nos afecte más de lo necesario.

El problema de este proceso de adaptación es cuando somos conscientes de que lo tenemos que hacer y nos cuesta. Entonces se transforma una perpetua frustración, en una ansiedad que nos ahoga poco a poco ¿Por qué es tan difícil afrontar los cambios? Posiblemente por ser humanos, por tener lógica e intentar razonar el por qué de dichos cambios, aunque muchas veces ni nosotros mismos los sepamos… si fuésemos robots, supongo, que todo sería más fácil, solo sería cuestión de pulsar un botón de reseteo y vuelta a empezar.

Yo me encontraba en pleno proceso de adaptación, un gran cambio y un nuevo punto de vista que debía o mejor dicho, quería asimilar lo más rápido posible.

Pero en mi proceso de adaptación, supongo que como al resto de la gente, aparecieron nuevos cambios. Por un lado, María, que de forma inexplicable se había enfadado y por otro lado Ana, que no conseguía quitármela de la cabeza.

Ya no era una cuestión de prioridades, era una cuestión de buscar un por qué, pero en ninguno de los dos casos estaba seguro de querer saber que pasaba.

Después de estar con Ana la noche anterior lo que menos me apetecía era hablar con María e indagar en que le pasaba. Así que decidí actuar con normalidad, me levanté y el mundo me seguía pareciendo igual de maravilloso que el día anterior, incluso fui a trabajar con ganas, motivado, era un nuevo Ángel que estaba superando todo lo que antes le daba miedo. Todo iba magnífico hasta que el zumbido de la vibración de mi móvil perturbo el nirvana en el que me encontraba. Saqué el móvil de mi bolsillo, era María, titubeé que hacer y finalmente colgué, no me apetecía que me preguntase como me fue ayer para intentar averiguar que había hecho. Pero insistió una y otra vez, teniendo como resultado siempre el mismo que le colgase la llamada. Tal vez, estaba siendo cruel, pero estaba en el trabajo, no podía hablar y además no me apetecía tampoco. Tras un descanso de unas horas de las llamadas de María, volvió a la carga, mi paciencia se agotaba, aunque para que llamase tanto… ¿Y si era importante?

-¿Qué quieres?- dije de forma seca

- Tío ¿Por qué me cuelgas?- dijo ella

- Sabes que estoy trabajando, ¿Qué quieres?- dije con el mismo tono seco y tajante

- ¿Cuando tenías pensado contarme que ayer estuviste con la novia del tío de la pelea?- preguntó

- ¿Qué coño dices?- pregunté intentando disimular mi sorpresa, ¿Cómo se había enterado de eso?

- No disimules, lo sé, se que estuviste con ella- dijo seria

-¿Y? ¿Ahora que te dedicas a espiarme?- pregunté

- Yo me entero de todo, chaval- dijo con cierto aire superioridad

- Sí, claro. Eres una especie de vidente ¿no?- dije de forma sarcástica.

- No me lo ibas a contar ¿verdad?- preguntó seria.

- Es que no hay nada que contar, quedé con ella para aclarar un par de cosas y punto- dije

- ¿Qué pasa? ¿No te fías de mi para contarme eso?- preguntó

- No es eso, precisamente era para evitar todo esto. No creo que tengas que saber todo lo que hago- dije alterado

- ¡Yo te lo cuento todo! ¡Todo!- exclamó- y tu coges y me ocultas cosas, de puta madre la verdad, ya no te contaré nada más.

- Sí, ahora resulta que soy yo al único que le cuentas las cosas ¡venga ya!-

exclamé. Poco a poco estaba perdiendo la paciencia y debía contenerme, no era buena idea dar un espectáculo en el trabajo.

-¡Hay cosas que solo sabes tu!- gritó- pero ya está, ya no te contaré nada más.

Que te jodan.- dijo y acto seguido colgó el teléfono.

Lance el móvil a la mesa, ahora si que no entendía nada ¿Todo había sido por no contarle que había estado con Ana? No le encontraba el sentido, el día anterior se enfadó por no quedar con ella y ahora por no contarle con quien había quedado… ¿Por qué estaba así? La verdad, no lo entendía. Quizás se esperaba, como ya había pasado anteriormente, que me aferrase a ella. Pero

en ningún momento se me había pasado por la cabeza que ella lo interpretaría así. Pero tenía que centrarme y volver al trabajo ya tendría tiempo de especular más tarde. Al fin y al cabo con ella era mejor dejar pasar un rato, si la llamaba ese día posiblemente se empeoraría todo.

Ya estaba apunto de salir del trabajo cuando mi móvil volvió a vibrar, por un momento pensé que era María, pero no era una llamada, era un mensaje.

Saqué el móvil del bolsillo extrañado, incluso expectante, si era María posiblemente sería añadiendo algo más a la conversación que tuvimos, pero ese no era su estilo. Era Ana, al ver su nombre en la pantalla sentí un gran alivio, no quería volver a discutir con María y mucho menos por algo que para mi era una tontería. El mensaje solo ponía- “Repetimos?”- no pude evitar que se me escapase una sonrisa. Quería volver a verme, volver a estar conmigo y la verdad que a mi también me apetecía pero… ¿Y si eso hacía que María se enfadase más? Esa pregunta hizo que no contestase al segundo. Tenía que pensar bien si eso complicaría más las cosas, pero por otro lado… no tenía porque hacerlo, la decisión era mía y si el problema era que no se lo había contado pues esta vez se lo contaría y todos contentos. Sabía que no sería así de fácil, pero era lo que quería escuchar en ese momento y satisfacía mis deseos de volver a estar con Ana, de volver a escuchar su voz, de volver a perderme en su mirada… - “me paso a por ti cuando salgas”- esa fue mi respuesta.

¿Lo estaba haciendo bien? La verdad que a día de hoy no lo sé. Tampoco nadie me ha dicho lo contrario y mucho menos nadie me ha dicho que estaba en lo correcto, aunque la verdad… eso ahora mismo me da igual, pero en ese momento… me hubiese cabreado mucho. Al fin y al cabo, en eso consiste la adaptación, ajustarse a un conjunto de cambios, supongo que eso incluye equivocarse. Pero por suerte o por desgracia yo… yo no me puedo resetear.

27.- Equilibrio.

Las semanas fueron pasando y la situación con María se fue suavizando.

Aunque Ana, seguía siendo un tema tabú, simplemente el hecho de mencionarla hacía que María se pusiese a la defensiva y todo le sentase mal.

Sin embargo, con Ana, todo era totalmente distinto. No parábamos de hablar y poco a poco empezamos a intimar más en nuestras vidas. Nunca me sentí cómodo hablando de mí, de mi pasado o de las cosas que me preocupaban, pero ella lo hacía tan fácil. Nunca supe porque era, no sé si era por su voz, su forma de expresarse… pero me sentía muy cómodo hablando con ella, me transmitía una sensación de paz que poca gente me había hecho sentir.

Se podría decir que por fin, había conseguido una especie de equilibrio. Estar con Ana y conseguir que María no se enfadase o por lo menos no se pusiese como otras veces había hecho. El truco era simple a María no mencionarle a Ana y a Ana… bueno ella nunca se puso así por lo que no tenía que omitir nada, para que mentir, le daba igual. Pero de esta forma no me sentía en medio de nada, ni había ningún tipo de molestia. Pero esto me llevo a

preguntarme ¿Por qué María le tenía tanta tirria a Ana? Si fuese solo por ser la ex del tío de la pelea ya habría tenido tiempo para asimilarlo y quizás como mucho, me hubiese advertido de los riesgos de quedar con ella y quien sabe, igual se hubiese prestado a conocerla.

Está claro que todo eso eran especulaciones y que esas posibilidades no tenían que darse como yo decía. Pero eso no daba explicación a mi pregunta.

Todo me parecía muy raro. Tal vez, debería haberle preguntado a las dos, pero pensé que no tenía sentido, hasta el momento Ana nunca mostró ningún tipo de molestia porque yo conociese a María, pero sin embargo, María se ponía a la defensiva cada vez que la mencionaba, como si le trajese algún tipo de mal recuerdo, una herida que aún no estaba cerrada.

El plan era obvio, quedar con María y preguntarle sin más, sin paños calientes.

Así que eso hice, la llamé para quedar con ella y hasta ahí no hubo problema, el problema vino en el sitio donde quedaríamos, en su casa. No había vuelto a su casa desde que su padre murió, pero insistió en quedar allí, decía que su madre, Carmen, tenía muchas ganas de verme. No me convencía mucho la idea, no creía que fuese el mejor sitio para hablar de eso y mucho menos con su madre por allí, sabiendo que posiblemente eso terminaría en una fuerte discusión o en una gran tensión. Pero tampoco tenía otra alternativa, me había metido yo solo en ese jardín y ahora tendría que salir como pudiese.

Cuando llegué a su casa, María abrió la puerta. Llevaba el pantalón del pijama y una camiseta ancha, al verla, no puede evitar decirle- Con que tu madre tenía muchas ganas de verme ¿no?- ella sonrió y me contestó- Es que no tenía ganas de vestirme. Pero lo de mi madre es verdad-. La seguí por el pasillo hasta el salón, ella llevaba un paso rápido y dando saltitos, supongo que sería

porque iba andando descalza y era una forma de tocar mucho el suelo frío. Al entrar al salón, ella se dirigió casi corriendo al sofá, mientras yo me acercaba a su madre que estaba sentada en un sillón viendo la televisión. Me llamó la atención la atención como a Carmen se le iluminó la mirada al verme allí, realmente le alegraba volverme a ver, aunque no pudo evitar que sus ojos se humedeciesen por el recuerdo de la última vez que nos vimos en el entierro de su marido.

Me senté en el sofá junto a María. Al principio, empezamos a hablar de lo que estaban echando en ese momento en la televisión, mientras me bebía una cerveza que Carmen me había traído nada más sentarme, sin ni siquiera dar opción a pedírsela o negarme a que me la trajéese. Carmen, no paraba de reírse de los comentarios que hacíamos sobre el programa, parecíamos una pareja de tertulianos de la tele comentando todo lo que pasaba. Pero yo no había ido para eso, había ido a preguntarle a María el por qué de su odio, pero no encontraba el momento de poder preguntarle. Poco a poco, Carmen se fue distanciando de la conversación y solo prestaba atención a la televisión, como si notase que tenía que dejarnos un momento para hablar de nuestras cosas.

María, comenzó a hablar de como le iban las clases, de unos zapatos que quería comprarse… y yo, sin encontrar el momento en el que poder hacer mi pregunta. De repente, María se quedó callada y puso cara de sorpresa, como si acabase de recordar algo

-Te tengo que contar una cosa- dijo con gran entusiasmo

-¿Sí?- dije extrañado

-Sabes estoy conociendo a alguien- dijo casi dando un salto de alegría.

-¿Sí?¿Quién?- pregunté sorprendido.

-Mira- dijo mientras cogía el móvil y buscaba una foto. Cuando encontró la foto, me dio el móvil para que viese al chico en cuestión. No dude ni un segundo en reconocer esa cara, era David, aún así examiné la foto un poco más por asegurarme.

- Tiene algo que no me gusta- dije serio.

-¿Por qué? Si es un cielo- preguntó sorprendida.

- No sé, tiene algo que no me gusta. Llámalo intuición- dije. Sabía perfectamente quien era, pero como le decía a ella que él fue el motivo por el que conocí a Ana.

-¿Lo conoces?- preguntó

-Sí, más o menos- dije serio- Por eso creo, que deberías pasar de él- añadí

- Pero si es un encanto- dijo intentando convencerme

-María, joder, hazme caso por una vez- dije

-Pero ¿Por qué? Si tú no lo conoces- dijo alterada

- María si te lo estoy diciendo es por algo, no es alguien de quien te puedas fiar por lo que yo sé, hazme caso- insistí

- ¡Me quieres dejar!- exclamó- haré lo que quiera, te lo he dicho para que lo supieses no soy como tú, que apenas me cuentas nada. Además, no eres mi padre para decirme con quien me tengo que juntar y con quien no- dijo enfadada.

-María, si te lo estoy diciendo es por algo, escúchame- dije intentando hacerla entrar en razón

-¡Que no! Haré lo que quiera- gritó

- Nena, que ese tío no es de fiar y te va a putear- dije algo alterado.

- Pero ¿tu qué sabes? Conmigo se porta muy bien y me lo paso bien con él.

Además, que no tengo porque darte explicaciones.- dijo mientras se levantaba del sofá

-Espera, nena. Deja que te explique porque lo digo- dije intentando tranquilizarla

- Que no me expliques nada, que no quiero saber nada. Yo sé como es conmigo y tu no tienes porque decirme nada-dijo muy alterada- ¿Sabes lo que te digo? Se acabó, vete a la mierda- añadió.

Acto seguido salió del salón dando un portazo y segundos más tarde se escuchó otro portazo de la puerta de su habitación. Yo, me quedé sentado en el sofá en silencio, con la mirada perdida, cuando noté la mano de Carmen en mi hombro, ni siquiera recordaba que estaba allí y que lo había presenciado todo, y me dijo- Tranquilo, se le pasará pronto- no supe que decirle, en realidad el tema para mi era mucho más complicado, así que solo le sonreí para intentar quitar tensión a la situación. Me levanté del sofá, me despedí de Carmen y me marché, no intenté despedirme de María sabía que no serviría de nada.

De camino a casa, no podía evitar pensar en todo lo que había pasado. Solo intentaba protegerla antes de que pudiese pasarle algo, estaba haciendo lo que le prometí a su padre ¿Eso era malo? Estaba claro que ella era ya mayorcita para decidir con quien quería estar, pero en este caso se estaba equivocando y yo lo sabía. No podía consentir que tratase a María como lo intentó con Ana.

Quizá estaba especulando mucho y ella se daría cuenta de que David no era la mejor opción para ella. Lo único que tenía claro en ese momento, es que esto no era el típico enfado de María y que no se le pasaría en un par de días.

28.- Imposible.

Los días fueron pasando y María no contestaba a las llamadas. Por más que lo intentaba, era imposible hacer que cogiese el teléfono y hablar con ella. Pensé en ir a su casa y hablar con ella en persona, pero por otro lado… con el carácter que tiene, posiblemente sería peor el remedio que la enfermedad. Está vez la había cagado bien.

Sin embargo, con Ana, iba todo perfecto. Poco a poco llegamos a conocernos casi a la perfección. Ella me dijo que tenía monstruos en el armario, no literalmente, eran esos secretos y miedos que no te atreves a contar, que sabes que te acechan y que en cualquier momento pueden florecer y los encierras en lo más profundo de ti para evitar hacerte vulnerable ante los demás y… aunque reacio, poco a poco, ella consiguió que yo empezase a contarle los míos, la verdad, no se los contaba todos, solo hubo una persona que consiguió saberlos y esa persona era Casandra y… me cuesta abrirme, para que negarlo.

Cada vez que me hablaba de uno de esos monstruos, yo escuchaba atentamente, quizás, ella esperaba que me espantase o que tal vez, la juzgase.

Pero no era así, sé que los miedos y ese tipo de secretos son un tema demasiado serio como para juzgar y a mi ya había pocas cosas que me diesen miedo… al fin y al cabo, todos tenemos monstruos en el armario.

Ese grado de confianza me reconfortaba y me demostraba que para ella, me había transformado en alguien importante. Eso me entusiasmaba y poco a poco, le iba demostrando lo que me gustaba y como me sentía cada vez que estaba con ella y ella, aunque a regañadientes, de vez en cuando me confesaba que me quería. Aunque no todo era tan idílico, a veces todo se ensombrecía y se transformaba en nostalgia cuando hablaba de su ex. La verdad, que era normal que hablase de él, no había pasado mucho tiempo que lo habían dejado. No era un constante, es decir, no siempre hablaba de él, pero a veces era inevitable que saliese alguna referencia, referencia que yo aprovechaba para conocerla un poco más. Tal vez, era tonto por dejar que me hablase de su ex o tal vez, me debería haber sentido incomodo porque lo hiciese, pero por lo que me contaba no sé como ella aguantó tanto con él. A veces, se enfadaba porque se lo decía pero… todo era para que se diese cuenta de que no había perdido nada, sino al contrario, había ganado estando lejos de alguien que la trataba así.

Aunque a veces, que hablase de su ex me agobiaba, tenía la sensación de que todo era una comparativa y que por más que lo intentase no se sentiría igual que con él. Eso era más que obvio, yo no era igual que él, no digo que fuese mejor tampoco, pero tenía claro que no era igual que él. Aún así intente adaptarme a ella lo máximo posible y si había algo sobre mí que le molestase intentar cambiarlo… vale, no tenía por qué, pero me parecía lo más lógico, en este tipo de cosas creo que la esencia está en el equilibrio, intentar compensar las cosas. Pero en ocasiones, entraba en contradicciones, si hacia porque lo hacía, si decía porque lo decía y viceversa, ya no sabía que dirección coger y

poco a poco notaba como las cosas se tensaban, necesitaba que por lo menos alguien me diese una opinión y estaba claro que María no podía ser por todo lo que había pasado, así que, porque no intentarlo con Juanca.

Lo llamé por teléfono y quede con él un poco con la excusa de que llevábamos tiempo sin vernos, aunque realmente sólo me interesaba saber que pensaría el sobre el tema. Quedamos en un bar cerca de casa, para así poder hablar tranquilamente y evitar que la cosa se alargase más de lo necesario. Cuando llegué al bar, Juanca ya estaba allí, nos saludamos y comenzamos a hablar.

Me estuvo contando como intentaba reformarse y sentar la cabeza, me parecía un chiste, pero realmente lo decía convencido. Yo le mostré mi apoyo, pero no estaba seguro de que lo fuese a conseguir, por lo menos no por el momento.

Poco a poco, le fui explicando todo lo que a mi me había estado pasando todo este tiempo, el viaje a Roma, la discusión con María, hasta que finalmente empecé a hablarle de Ana. Prestó mucha atención y sorprendentemente no interrumpió ni una vez, espero a que terminase, y así poder decir…

-Desconfía Angelito, desconfía.

-¿Desconfiar? Pero si no tengo motivos- Dije escéptico

-Mira Ángel, yo he estado con muchas tías y si la conociste engañando a su novio ¿Quién te dice que no te esté engañando a ti?- dijo serio

- ¿Qué este con otro?- pregunte sorprendido

- No, simplemente que no esté siendo tan sincera como crees- dijo

- Tío déjate de rollos, ella no me engañaría ¿Por qué lo iba a hacer?- dije con cierto tono jocoso

-Pues por ejemplo, ¿por qué se este viendo con su ex?- preguntó

-No- contesté tajante- le he preguntado si hablaba con él y siempre me dijo que no- añadí

- Y si lo estuviese haciendo… te lo iba a decir. No seas ingenuo- dijo riéndose.

- No me ha dado motivos para desconfiar, así que no tengo porque hacerlo-dijo de forma seca.

- Tranquilo, no te estoy diciendo que te esté engañando. Solo te digo que esa posibilidad está ahí y que no seas tan tonto de creer todo lo que dice, por lo menos por el momento- dijo mientras sujetaba el vaso.

En ese momento se hizo un silencio incomodo, durante un minuto estuvimos callados, bebimos de nuestros vasos y Juanca cambió de tema. Pero aunque había cambiado de tema, no podía evitar pensar en lo que me había dicho. Por más que lo pensaba no le encontraba sentido a lo que me había dicho, nadie se abre de esa forma para mentir y además ella me había dicho que sentía algo por mi… ¿todo eso era mentira? ¿Me estaba ocultando cosas? No tenía sentido, si me hubiese dicho que todo lo que me contó era porque me consideraba su amigo lo hubiese entendido, pero no era así, lo dos lo sabíamos. No tenía porque dudar… ¿Mentirme? Imposible.

29.- La cena.

Aunque Juanca había sembrado la semilla de la incertidumbre, decidí intentar no regarla para que floreciese la temida desconfianza. Preferí actuar con naturalidad, pero a veces, Ana notaba que algo no iba bien y el sentir como me escabullía a su pregunta de “¿Te pasa algo?” hacía que se enfadase. Por lo que la situación poco a poco se iba tensando y cuanto más se tensaba más obvio se hacía que algo no funcionaba.

En ocasiones, reaccionaba rápido y cuando me preguntaba, le contaba algún problemilla en el trabajo y acto seguido hacía una broma para quitarle hierro al asunto. Ella se reía por la broma y no insistía mucho más… quizás por intentar no agobiarme con lo que le contaba o… quizás no le interesaba tanto como podía creer. Esa duda empezó a asaltarme con más frecuencia ¿Y si en realidad no le intereso tanto como creo? ¿Y si…? Todo se había transformado en un “y si…” pero me tampoco podía preguntar directamente, porque eso crearía más tensión. ¡Maldito Juanca! Si no hubiese dicho nada quizás no hubiese pensado nada de eso, ni siquiera se me había pasado por la cabeza la posibilidad de que ella me pudiese estar engañando en algo. Aunque, en

realidad, Juanca no era el culpable, el tan solo contempló una posibilidad que yo no quería o no me interesaba ver, pero era algo que estaba ahí., ahora todo dependía de mi.

Entre duda y duda que me surgía no todo eran malos momentos, también teníamos buenos momentos, de risas, de confesiones y… románticos, a veces tan tiernos que podrían pertenecer al guión de cualquier película romántica donde él, es un hombre que a pesar de no creer en el amor confiesa que ella es su primer amor y que será para siempre y ella, con lagrimas en los ojos se acurruca en su pecho mientras murmura que lo ama. En resumen, todo muy pasteloso… aunque debo confesar que estas situaciones eran pocas, a ninguno le gustaba exponer tanto lo que sentía, preferíamos pequeños detalles cómplices para saber que realmente nos queríamos.

Un día invite a Ana a mi casa, no por nada en especial, simplemente por cambiar la rutina. Normalmente, cuando quedábamos era en terreno neutral, un bar, un restaurante… pocas veces quedábamos en casa y si lo hacíamos era en la suya. El plan era simple, cenar y ver una pelicula, algo tranquilo y sencillo.

Estaba nervioso, aunque sabía que el plan era simple y no requería mucha preparación hice todo lo posible para que nada saliese mal. Me preparé horas antes por la desesperación, miraba el reloj y veía como los minutos pasaban lentamente, mientras adecentaba la casa… una costumbre muy de madre, vienen visitas hay que limpiar la casa de arriba abajo, aunque el invitado o los invitados en cuestión no pasasen del salón y como mucho fuesen al baño.

Finalmente llegó, aunque un poco más tarde de lo que habíamos quedado, pero eso no me importaba. Al entrar nos besamos en los labios y la invite a pasar al salón mientras yo terminaba de preparar la cena, aunque no me hizo ni caso y estuvo conmigo en la cocina mientras veía como miraba en el horno las doradas que había decidido preparar para cenar. Mientras me estuvo contando como le fue el día y como una señora mayor le sacó los colores cuando intentó que quedase con su nieto. Todo iba perfecto. Nos fuimos al salón mientras esperábamos a que las doradas se terminasen de hacer en el horno. Yo me senté en el sofá mientras ella empezó da dar vueltas fijándose en las pocas fotos que tenía puestas por allí. La verdad, que no preguntó en ningún momento por ninguna pero si que se centro en una cosa.

-¿Qué es esto?- Preguntó mientras lo cogía de la estantería donde estaba apoyada.

- Una mascara- Contesté

- Joder, es un poco fea ¿no?- dijo mientras se la colocaba delante de su cara.

-Bueno… Es una Bauta, una mascara veneciana y…. Antiguamente la usaban para que ocultar la identidad y nivel económico de la persona que había tras la máscara- le dije- Fue un regalo- Añadí.

-Pues quien te la regalo, no te debe querer mucho porque es algo fea- dijo ella entre risas

En ese momento guardé silencio y fingí una sonrisa, aunque se había reído del último regalo que tenía de la persona más había querido. Ella se me miró esperando a que hiciese algún comentario, pero me quedé callado con esa sonrisa forzada.

Me levanté del sofá y fui a la cocina con la excusa de ver cuanto le quedaban a las doradas mientras ella se quedaba en el salón. Desde la cocina le grité- Ve sentándote en la mesa, esto ya está-. Cuando entré en el salón ella estaba sentada expectante por saber como estarían las doradas, mientras yo entraba con los dos platos en las manos.

Durante la cena estuvimos hablando con normalidad, bromeando. Parecía que no se había dado cuenta de que se había reído de algo importante para mí, pero y si… si se había dado cuenta y lo estaba dejando pasar. No sabía que

era, pero estaba dolido e incomodo, irónico ¿verdad? , incomodo en mi casa.

Así que cuando terminamos de cenar le propuse salir a tomar algo fuera, a ella le sorprendió pero acepto. Nos dirigimos a un pub del centro, ambos habíamos escuchado hablar muy bien del sitio, así que fuimos para ver como era. Nos pusimos en una mesa alta que había junto a la pared, tras pedir un par de copas. Ana parecía despistada, como si hubiese algo allí que captase su atención, miré para atrás varias veces pero solo veía gente y una tele donde estaban poniendo los videoclips de la música que tenían puesta en el pub. Ya no pude aguantar más y le pregunté.

-¿Qué pasa? Pareces despistada- le dije riéndome.

- No… nada, tu amiga, parece que esta discutiendo con David- me contesto mientras señalaba con la cabeza el lugar donde debía mirar. Miré y María estaba apoyada en la pared mientras David hacía muchos aspavientos. Pero no fue eso lo que me llamó la atención ¿Cómo sabía que era María?

-¿La conoces?- le pregunté sorprendido.

-Sí… Bueno hace un par de veranos coincidimos en el trabajo, pero fuimos perdiendo el contacto. Además, el día de la pelea la vi hablando contigo, así que supuse que te referías a ella.- explicó

-Que lista la niña- dije burlándome- voy a ver que pasa.

Escuché que Ana contestó pero con el ruido que había en el pub, no entendí lo que dijo… aunque tampoco esperé mucho su respuesta, terminé la frase y me fui hacia donde estaba María. Mientras iba abriéndome camino no podía parar de pensar en la explicación de Ana, recordaba ese verano y María nunca me habló de ninguna de sus compañeras y si…no pude formularme la pregunta, cuando me quise dar cuenta ya estaba cerca de donde estaba María.

María vió como me acercaba y resopló, sabía que no le estaba haciendo gracia que me acercarse, pero tampoco iba a dejar que David se pasase con ella. Sin embargo, David, al ver que me acercaba se fue hacia la barra, esquivando encontrarse conmigo.

-¿Qué coño haces aquí?- dijo mientras me acercaba a ella

- Nada, te vi y vine a saludarte- le dije riéndome.

- Ea pues hola, ahora vete- dijo

- ¿Qué pasa? Se te veía alterada- le dije serio.

-Nada… Que es gilipollas- dijo

-Pero… ¿qué ha pasado?- insistí

- Nada, joder. ¡Déjame en paz!- gritó

-Bueno, vale. Pero como te haga algo… le piso la cabeza-dije sonriendo

- Que si, que si… ale vete con tu amiguita- dijo mientras hacia el gesto de las comillas al decir amiguita.

-¿La conoces?- pregunté

- Sí- contesto tajante

-¿De qué?

- De hace ya tiempo, aunque no me hablo con ella. Solo te digo que no te fíes-dijo con un tono más sereno

-¿Por qué?- pregunte extrañado

- Porque sí- volvió a contestar tajante

- Joder, me lo tendrás que decir para saber con que me tengo que andar con cuidado- dije- ¿Qué te hizo para que estés así con ella?- pregunté

- Que más da… solo te digo eso, que no te fíes-dijo mientras hizo un gesto para que mirase detrás de mí. Me giré y era David, durante unos segundos lo mire fijamente a los ojos, el sostenía un par de copas y me rodeo para ponerse al lado de María.

-Bueno me voy… ya hablaremos. Y por cierto, lo mismo te digo María- dije mientras con la cabeza le señalaba a David.

Tampoco esta vez dí tiempo a respuesta. Posiblemente María me soltaría un simple – Vale- y esperaría a que me fuese. Solo pensaba en que por segunda vez, alguien me advertía de Ana y en este caso no sabía ni siquiera por qué y posiblemente no lo sabría por el enfado que tenía María conmigo. Aunque quizás ella lo decía por lo que quisiera que le pasase con Ana. El problema…

es que tampoco sabía que era ¿Cómo pretendía que previniese? Y… ¿Qué le había pasado con Ana? Notaba el rencor en sus palabras cuando se refería a ella.

Cuando llegué, Ana me preguntó que había pasado… tampoco podía decir mucho, en realidad, no me dijo que pasaba y luego me advirtió sobre ella, aunque… esa parte no se la dije. Era lo mejor para evitar cualquier mal entendido. Nos tomamos un par de copas y decidimos marcharnos. La acompañé a casa como siempre, pero desde que salimos del pub la noté algo más distante, pensé que quizás sería por el rato que la deje sola en el pub y que estaba algo molesta, pero no le dí más importancia. Al llegar a su casa, nos despedimos con un beso, todo era normal, pero no podía evitar pensar en la advertencia de María y Juanca. Ya era raro que ambos me advirtiesen, pero… ¿Los dos con lo mismo? Era demasiada coincidencia, algo se me escapaba y no sabía el qué.

30.- Tu sabrás.

Pasaron varias semanas desde mi encuentro con María en el pub, eso sirvió para restablecer algo la comunicación, aunque se notaba que ella seguía molesta. Pensé que sería cuestión de tiempo que todo volviese a la normalidad, pero ese tiempo se estaba alargando demasiado y cuando parecía que todo volvía a la normalidad… ella se ponía a la defensiva y vuelta a empezar.

En realidad, cuando se ponía a la defensiva era cuando salía el tema de David.

Para ella no era un secreto que no lo aguantaba y que pensaba que no era trigo limpio, que en cualquier momento se la jugaría. Pero ella se escudaba en que no lo conocía y que no tenía ni idea y aprovechaba para hacer un contraataque con la versión que David le dio de la noche en la que conocí a Ana. Al final, todo llevaba a una discusión donde demostrábamos que ninguno de los dos aceptábamos la opinión del otro. Así que siempre dejábamos el tema a mitad, para evitar un mal mayor.

Sin embargo con Ana, todo había mejorado desde ese día, esa sensación de que algo fallaba desapareció. Ya no había nada que me hiciese sospechar, nada que me diese a entender que había algo oculto en cada gesto, palabra, acto… la verdad, que estaba algo paranoico. Aunque estar así de bien, no evitaba que siguiese dolido por el comentario que hizo de la mascara ese…

“Pues quien te la regalo, no te debe querer mucho…” retumbaba en mi cabeza.

Alguna vez, le lanza alguna indirecta para que notase que estaba molesto por el dichoso comentario, pero ella se mantenía impasible, como si no hubiese hecho nada, como si no pudiese hacer nada. Con lo fácil que hubiese sido todo con un simple lo siento… pero ver que no se daba cuenta, hacía que me cabrease y eso llevaba a discusiones tan tontas como cortas, que minaban los momentos que teníamos y enrarecía el ambiente durante unos minutos.

Pese a todo, por fin había vuelto a ese estado de equilibrio que llevaba tiempo buscando. Aunque al igual que un funambulista la menor ráfaga de viento podría hacer que me estrellase ¿Pero que importaba? Si me mantenía así, no debería existir ningún problema. Además estaba en el summun de la felicidad, Ana comenzó a ir a casa más a menudo y la mayoría de las veces se quedaba a dormir y… ¡Ais! El roce de su cuerpo, el verla a mi lado dormir, tocar sus labios… se había transformado en uno de esos placeres que solo unos pocos entienden y saben apreciar.

Pero como siempre, en toda historia de felicidad, hay sucesos trágicos que perturban ese estado y esa noche sería una de ellas. Recuerdo que estaba en la cama junto a Ana, habíamos estado cenando juntos, se hizo tarde y le dije que se quedase. Ella no se opuso, aunque no le termino de convencer la idea, quizás sabía que no terminaría bien esa noche o simplemente no tuvo el valor a decirme que no.

No sé que hora sería, supongo que ya sería bastante tarde cuando el móvil comenzó a vibrar. Con la mano palpe la estantería donde acostumbro dejar el

teléfono mientras duermo, lo cogí, miré la pantalla y…. era María ¿Por qué me estaba llamando a esas horas? Nunca una llamada de madrugada es buena señal.

- ¿Qué pasa?- dije en voz baja para evitar despertar a Ana.

- ¿Puedes venir a recogerme?- preguntó con la respiración alterada.

- Sí, ¿Pero que ha pasado?- insistí

- ¡Joder, que vengas!- gritó con desesperación

- ¿Dónde estás?- pregunté mientras me levantaba de la cama

- En la Avenida de España. No tardes, por favor- contestó mientras su respiración se volvía a acelerar.

- Vale, no te muevas de ahí. Ya voy- contesté.

Colgué el teléfono y comencé a vestirme a toda prisa. Aunque estaba a oscuras, tenía toda la ropa localizada e intenté ser lo más sigiloso posible, pero Ana se despertó.

-¿Qué haces?- Preguntó

- Me ha llamado María, quiere que la recoja- contesté

- Joder, pues que coja un taxi- replicó

- Algo ha pasado, si no, no hubiese llamado- dije

- ¿No era tan mayor? ¿No quería que la dejases en paz? Y ahora mira. Pero el tonto eres tu, que vas a ir corriendo.- dijo mientras se volvía a dar la vuelta en la cama- Tu sabrás- añadió

Opte por no contestar, quizás Ana no entendía que debía ser algo urgente para que María me llamase a esa hora. Posiblemente si hubiese contestado, hubiésemos empezado a discutir y no era el mejor momento.

Cogí las llaves del coche y baje corriendo las escaleras. Subí al coche y fui en busca de María. La ciudad estaba desierta, no se veía movimiento alguno…

era una tranquilidad inquietante, un silencio de los que incomodan y provocan nerviosismo. Ya cuando me acerqué a la calle que María me dijo, aminoré la velocidad para intentar localizarla, pero no conseguía verla. Hasta que ví alguien sentado en un portal, no estaba seguro si sería María, pero paré el coche en doble fila para intentar asegurarme de que era ella. Al parar la persona levanto la cabeza miro al coche y se levantó, ya no había duda era ella. Estaba con los pantalones del pijama y una camiseta ancha, la seguí con la mirada hasta que se montó en el coche.

-¿Qué ha pasado?- le pregunté cuando entró en el coche.

-Nada- contestó ella.

No quise insistir mucho, se notaba que estaba agobiada y nerviosa, así que arranque el coche y nos marchamos de allí. Empecé a tomar dirección a su casa, ella parecía ausente, no había vuelto a hablar desde que se montó en el coche. Yo la observaba de reojo, sabía que algo había pasado pero no sabia que. De repente, María reaccionó, como si hubiese vuelto en sí después de un desmayo, me miro y dijo.

-¿Me puedo quedar en tu casa?- mientras me miraba con los ojos llorosos.

- Sí… pero tendrás que dormir en el sofá es que… tengo visita- le dije titubeante, realmente no sabía si sabiendo eso la idea le entusiasmaría y más si sabía que esa visita a la que me refería era a Ana.

-No me importa- contestó

-Bueno, ahora dime ¿Qué ha pasado?- le pregunté

-Nada- contestó

- María, me has llamado a las cuatro de la mañana para que venga a recogerte.

Y cuando he llegado estabas en pijama en medio de la calle…. ¿Qué cojones ha pasado?- volví a preguntar con tono más serio.

- Nada que me asusté- contestó

- ¿De qué? Suéltalo ya- dije.

- De David, estábamos en su casa… me iba a quedar allí a dormir y… se puso más “cariñoso” de la cuenta… cuando lo paré, se puso como loco a gritar y a decir que era una guarra y me asusté. Cogí el móvil y las llaves de casa mientras el iba detrás mía gritándome… pero no me ha hecho nada.- contestó mientras comenzaba a llorar.

- Me cago en Dios- Musité- Bueno pues vamos a recoger tus cosas-dije mientras cambiaba de dirección.

- No, no, por favor- dijo

- No te preocupes subo yo, que me grite a mi…-dije mientras aceleraba para llegar lo antes posible.

- ¡Ángel!- exclamó- solo quiero irme a casa, ya le pediré las cosas, tengo todo lo importante.

- Pero…

- Por favor- dijo ella mientras las lágrimas caían de su cara.

Supongo que en ese momento no podía hacer otra cosa, según ella no había pasado nada, solo le gritó. Pero yo en ese momento estaba cegado por la rabia, aún así, la lleve a casa. Al llegar a casa, María pasó directamente al salón mientras yo entre a la habitación para sacar unas sábanas…. Ana parecía dormida, pero intenté hacer el menor ruido posible. Entre al salón y le preparé el sofá para que estuviese lo más cómoda posible, aunque María intentaba que lo dejase, pero sabía lo que era dormir en ese sofá de sobra…

después de lo que había pasado por lo menos que estuviese lo más cómoda posible. Cuando terminé, me metí en la cama junto a Ana e intenté incorporarme cuando Ana se movió y dijo.

- ¿Qué ha pasado?

- Nada, tuvo movidas. Está durmiendo en el sofá.- contesté Ya no volvió a decir nada más ¿Le había molestado? No tenía por qué, pero que sabía yo, en ese momento solo me preocupaba una cosa ¿Cómo sería cuando coincidiesen? Supuse que sería una situación tensa, al fin y al cabo, a María no le caía muy bien Ana, aunque no sabía por qué y a Ana… a Ana aparentemente le daba igual, pero por las respuestas que me había dado no parecía muy contenta. Estaba demasiado cansado y no podía pensar.

Por la mañana, abrí los ojos como si me hubiese llevado un sobresalto, pero no se oía nada, solo silencio. Me giré dentro de la cama y… Ana no estaba, cogí el móvil para comprobar la hora, solo eran las diez de la mañana. Supuse que se habría levantado y no me di cuenta así que… hice lo mismo. Fui a la cocina y allí no estaba, quizás… en el salón… pero allí tampoco había nadie ¿Dónde se habían metido? Al me decía que todo esto traería consecuencias, pero… ¿Qué había hecho mal? Solo fui a ayudar a una amiga que me necesitaba, pero… ¿Y

María? ¿Por qué se había ido ella también?

Me senté en el sofá y me encendí un cigarro. No podía evitar sentirme mal, aunque no sabía muy bien el por qué. Eso me llevaba a otra pregunta ¿Por qué me trataban así? Siempre procuraba estar ahí para lo que me necesitasen, darles mi cariño, mi apoyo… ¿Y se van? ¿Sin decir nada? ¿Qué era como una especie de ONG? Mientras que recibían lo que querían todo estaba bien y cuando ya no les gustaba o no les interesaba, se piraban sin más. Estaba muy cabreado, pero no sabía en realidad con cual de las dos debía estarlo más.

Tenía que saber que había pasado.

31.- Primer crujido: Feliz cumpleaños.

No había que ser muy inteligente para darse cuenta de que algo fallo esa mañana. Mi mayor miedo era que se hubiesen cruzado, no sabía que había pasado entre ellas pero era obvio que juntarlas era como poner una cerilla cerca de un bidón de gasolina. Tenía que evaluar daños, se que decirlo así tal vez sea muy dramático, pero era desconcertante no saber que podría haber pasado exactamente.

Vagué por el piso como si fuese un fantasma, haciendo hora para poder empezar mi particular investigación. Sabía que si llamaba a María posiblemente estuviese durmiendo y Ana… ¿Dónde estaba Ana? Eso era lo que peor presentimiento me daba, ella nunca se había marchado sin decir nada…. todo era tan sospechoso. No podía más, todo eran dudas y las debía responder lo antes posible. Cogí el teléfono y llame a Ana. Un tono, dos tonos, tres tonos… me empecé a impacientar ¿Por qué no lo cogía? Visto así suena un poco obsesivo, pero nunca había tardado en coger el teléfono, salvo que estuviese trabajando y sabía de sobra que ese día libraba. De repente, un-Dime- calmó todo lo que se me estaba pasando por la cabeza.

-¿Dónde estás?- pregunté

- Me llamó esta mañana una amiga para desayunar y quedé con ella ¿Por?-

preguntó extrañada.

- No sé… te has ido y no has dicho nada… me he despertado y estaba solo en el piso, pues normal que quiera saber ¿No?- expliqué

-No te dije nada porque estabas dormido y no quería despertarte para decirte me voy… por cierto, tu amiga no estaba cuando yo me desperté- dijo

-¿Qué no estaba?- pregunté extrañado

-No.- contestó tajante.

- Bueno entonces… ¿quedamos luego?- pregunté

- No sé, ya hablamos luego porque no se cuanto rato estaré por ahí-contestó

-Bueno… pues ya me dirás-dije

- Luego hablamos, ciao

-Ciao

La respuesta de Ana me resulto rara. No el hecho de que quedase con una amiga, si no que no me dijese nada… pero no podía volverme paranoico, no en ese momento. Tenía sentido todo lo que había dicho y si no me quería despertar…pero y ¿María? Si no estaba cuando Ana se despertó ¿Cuándo se había ido? No pude aguantar esa incertidumbre, incluso comenzó a preocuparme el no saber donde se había ido y el por qué, así que no esperé a que pudiese estar despierta, la llamé directamente.

- Queee- contestó el teléfono con voz dormijosa.

- ¿Dónde estas?- pregunté con preocupación

- En mi casa, ¿Dónde iba a estar?- contesto con la voz ya más despejada.

- ¿No se supone que te ibas a quedar en mi casa?- pregunté sorprendido por su respuesta.

- Ya tío, pero me raye. Además… que pasaba de cruzarme con tu amiga- dijo con cierto sarcasmo.

- Pero… ¿con que te rayaste?- pregunté. No me sorprendía que se “rayase”

pero si que se fuese, siempre que se rayaba no dudaba ni un segundo en decírmelo… esta vez entendía que no lo hiciese porque Ana estaba conmigo, pero de ahí a irse… ¿habría algo más?

- ¿Tu que crees? Dios, estas empanado hoy ¿eh?- contestó

- Si eso si lo entiendo, pero ¿por qué te fuiste?- insistí preguntando.

- Tío porque no podía dormirme y encima sabía que me tenía que cruzar con tu amiga, pues como que pasaba. Si hubieses estado solo, te lo hubiese dicho, pero como estabas con ella… pues me fui y ya hablaríamos- explicó

- Tu eres tonta- dije algo enfadado- me tendrías que haber dicho que estabas así y me hubiese levantado para estar contigo- dije

- Sí, claro. Entro en tu cuarto y durmiendo con la otra te digo que no puedo dormir. ¡Ni que fuese una cría!- exclamó mientras se reía. No pude evitar reírme. La verdad que tenía razón para ella todo eso era muy incomodo.

- Bueno anda, sigue durmiendo y la próxima vez, por lo menos manda un mensaje o algo ¿Vale?- dije

-Vale, ya hablamos. Besitos.

-Besitos

Ya había aclarado el motivo de que cada una de ellas se fuesen de casa, me quedé mucho más aliviado y aparentemente todo era normal. La verdad, que todo eso me alivió bastante, pensaba que todo habría sido una macro discusión entre ellas y que cada una hubiese decidido tirar por su camino en pleno enfado. Aunque pensándolo fríamente…si eso hubiese pasado, creo que me hubiese dado cuenta.

Durante ese día no volví a saber nada de Ana. Tampoco me sorprendió porque ya me advirtió que estaba con unas amigas, pero si que no me dijese nada de que no nos veríamos, pero no podía reprochar nada, estaba advertido. Así que centré el día en planear el cumpleaños de Ana, era dentro de unos días, pero siempre me gustaba tener algún detalle con las personas que quería. No era nada espectacular, una felicitación especial que no se esperasen o algún regalo que aunque no fuese mucho, demostrase que había estado buscándolo a fondo. Eso sí, siempre cumpliendo el protocolo de las doce de la noche, justo al empezar el cumpleaños yo entregaba la felicitación, regalo o lo que tuviese planeado en ese momento.

Ana sabía que tramaba algo aunque no el qué. Ya había bromeado mucho con el hecho de que fuese sus cumpleaños y de los regalos. Para mi era un juego, lo único que hacía era desconcertarla, cada vez le decía una cosa distinta y ella me advertía indirectamente de sus gustos, pero en mi mente estaba todo planeado. Un par de días antes iría metiendo los regalos en su casa sin que se diese cuenta, no era cosas grandes, un pequeño peluche de una vaca vestida de granjero y una pulsera de plata, me dijo que no le gustaba mucho las joyas, así que busqué una discreta. El día del antes del cumpleaños con cualquier excusa quedaríamos en su casa para cenar, ver una película… cualquier motivo me servía y las doce menos cinco me levantaría de su lado con la excusa de ir al baño, ella normalmente no se fija en las horas, así que todo sería muy fácil.

Pero como siempre suele pasar este tipo de cosas, cuanto más planeas algo, peor sale. Ana estaba prácticamente ilocalizable, es decir, sabía donde estaba y que hacía pero era imposible quedar con ella. Era como si lo estuviese haciendo aposta, se que no era así, pero era todo demasiada coincidencia.

Pero aún así, el plan seguía adelante, la única diferencia es que lo haría todo el mismo día. No podía disimular mi entusiasmo y todo el mundo me lo notaba, incluso Ana, aunque con ella… se lo decía claro, que era por su cumpleaños.

Ella siempre le quitaba hierro, diciendo que no era para tanto, pero para mí si lo era. Se que a pesar de que dijese todo eso le haría ilusión.

Por fin, llegó el día clave, el día del cumpleaños. Lo preparé todo en la mesa de casa para nada más salir del trabajo, lo recogiese y no se me olvidase nada.

Fui a trabajar e intenté hablar con Ana en el descanso de medio día, pero no hubo suerte, supuse que estaría trabajando. Quizás era el momento de replantearse el plan, pero no encontraba un motivo de peso para hacerlo. El único problema que había surgido era el no hablar con ella, por lo demás no había ningún problema… pobre iluso. Al salir del trabajo, recogí los regalos en casa y me dirigí hacia casa de Ana, pero antes me pase por el trabajo para asegurarme de que ya había salido y… efectivamente, estaba cerrado. En ese momento sentí un gran alivio, el plan seguía su marcha.

Llegué a casa de Ana, subí las escaleras de dos en dos, como si fuese una la típica carrera que hacemos de niños en el colegio para subir las escaleras y llegar los primeros. Al llegar a su puerta, toque el timbre con una leve pulsación, el estridente ruido del timbre me hizo constar de que si se había oído. Esperé… volví a tocar el timbre, quizás no lo había oído, espere… y nada, nadie habría la puerta. Cogí el teléfono para llamarla y preguntar donde estaba, el plan se podía trasladar… pero no hubo respuesta. Así que, me dí la vuelta y me volví a casa. En ese momento estaba dolido, pero aún así no estaba todo perdido, tenía dos horas aún por delante. Posiblemente, cuando viese la llamada… no, no devolvió la llamada y las dos horas estaban apunto de pasar, ya eran casi las doce. Cogí mi móvil y preparé un mensaje que solo ponía- “FELIZ CUMPLEAÑOS!!!”- y justo a las doce lo envié.

La verdad, que no entendía nada de lo que estaba pasando. No me molestó el hecho de que no devolviese la llamada, ni el no poder pasar los primeros minutos de su cumpleaños con ella, sino….tantas molestias para eso, para encontrarme una puerta cerrada, para no obtener respuesta. ¿Qué debía

pensar en ese momento? ¿Cómo debía actuar? Aún no se cual hubiese sido la mejor opción, lo único que tengo claro, es que me dolió.

32.- Segundo crujido: Los fantasmas de tiempos pasados.

A la mañana siguiente, cuando me desperté, miré el móvil y tenía un mensaje de Ana donde solo ponía- “Gracias”- el mensaje me había llegado de madrugada, entorno a las cuatro de la mañana. Yo, ni siquiera lo había oído, estaba demasiado dormido como para escuchar la leve vibración del móvil sobre la mesita de noche.

Me quedó el consuelo de que por lo menos contesto, pero eso llevaba a otras preguntas ¿Dónde estaba? Supuse que habría estado de fiesta pero… ¿Por qué no dijo nada? ¿Por qué no me aviso? Tal vez, pensó que no tenía porque darme explicaciones, al fin y al cabo no éramos nada… solo “amigos”. Pero esa no era la cuestión, sino su repentino mutismo. Todo estaba siendo muy raro y eso me estaba empezando a dar mala espina. Pero no tenía tiempo para pensar en eso, debía ir a trabajar y ya se me estaba haciendo tarde.

Aunque estaba molesto y no sabía exactamente que pasaba, decidí enviarle un mensaje a Ana, algo sencillo, algo… bueno, creí que lo mejor era aparentar normalidad, así que le mande un mensaje donde solo ponía- “Buenos días princesa”. No esperaba una gran reacción, tampoco esperaba que esbozase una sonrisa al leerlo, solo espera una cosa, que al menos contestase. Pero las horas iban pasando, marcadas por el sonido de las teclas del ordenador del trabajo, entre informes, albares, pedidos… pero sin respuesta, quise pensar que era porque estaba durmiendo, era lo más lógico, todo eso suponiendo que la noche anterior lo que había hecho era estar de fiesta, pero como no lo sabía… la desesperación fue en aumento. A veces, la incertidumbre, el no saber que será, el por qué o simplemente no tener respuesta puede atormentar más a una persona que la situación en cuestión. Ya eran las siete de la tarde y aún seguía sin saber nada de Ana ¿Tanto le costaba contestar?

¿Por qué no lo había hecho? ¿Le habría pasado algo? Esas preguntas no paraban de rondar por mi cabeza, no podía aguantar más, cogí el móvil y la llame. Los tonos de llamada comenzaron a sonar, lentos, con hastío… yo miraba el móvil para asegurarme que no me había equivocado, mientras los tonos seguían sonando, augurando lo que yo empezaba temer… no hubo respuesta.

Ahora si que no entendía nada, aunque la situación me era familiar. Esa sensación, esa situación, ya la había vivido, pero ¿Por qué? ¿Por qué ahora?

Había algo que se me estaba escapando, pero no quería desconfiar, mejor dicho, no debía desconfiar. Pero cuando se viven situaciones similares y conoces el final, es inevitable desconfiar. Todas las preguntas que rondaban mi cabeza se fusionaron en una ¿Tendría razón y esto se estaba terminando?

Solo el tiempo lo diría.

Los días fueron pasando y la situación, en esencia, no había cambiando mucho. Si la llamaba, normalmente no contestaba, si le mandaba algún mensaje, solo me contestaba que estaba bien. Tal vez, estaba siendo cenizo, pero todo apuntaba a lo que pensaba, esto se estaba terminando. Aún así, a pesar de imaginar lo que pasaba, necesitaba respuestas, no me servía conformarme. No podía dejar pasar el tren sin saber exactamente hacia donde iba. Pensé mucho, pensé en todo, las posibilidades de lo que estaba pasando, los motivos, hasta que punto merecía esto la pena…suena a locura, pero no se trataba de eso, era la desesperación y el miedo a que mis peores presagios se cumpliesen.

Thomas Fuller dijo una vez: “La desesperación infunde valor al cobarde”. Yo estaba siendo cobarde, no había movido ni un solo dedo por saber que era lo que estaba pasando por miedo, pero estaba desesperado por saberlo. Pero eso se iba a terminar. Al igual que pasó con la pelea con David, algo dentro de mi se despertó, la respiración se aceleró, el corazón bombeaba a toda prisa…

no dude dos segundos, salí de casa dando un portazo. Me dirigí hacia casa de Ana, la desesperación y el miedo se transformaron en cólera, quería respuestas y las quería ya.

Al llegar a la puerta toque el timbre dos veces seguidas, mientras resoplaba para calmarme un poco. Ella abrió la puerta, su cara fue de sorpresa, quizás no se esperaba esta reacción, quizás no esperaba que me plantase en su puerta.

No esperé a que dijese nada cuando dije:

- ¿Tienes intención de hablar conmigo o me vas a estar esquivando toda la vida?- dije intentado disimular mi enfado.

- Sí – contesto ella mientras me hizo un gesto invitándome a pasar Una vez dentro ella se sentó en el sofá mientras que yo caminaba por el salón, nervioso, sin rumbo, esperando a que comenzase a hablar. Pero solo había

silencio. Ella estaba cabizbaja, mirando al suelo. Mi paciencia se estaba agotando.

- Todavía estoy esperando- dije mientras seguía moviéndome por el salón.

- He estado rayada- dijo casi susurrando.

- ¿Rayada con qué?- pregunté

- Pues contigo y con todo lo que está pasando- contestó

- ¿Pero con qué?- Insistí ante una respuesta tan ambigua.

- Verás, tu te has portado tan bien conmigo… -contestó

- Y eso es malo, obviamente- dije con ironía.

- El día de mi cumpleaños, me felicitó mi ex- dijo.

- Por eso no estabas en casa- dije mientras me sentaba en una silla.

- No, no. Estuve con mis compañeros de trabajo pero… a raíz de eso, empecé a rayarme, porque aún lo quiero y no sabía que hacer- dijo mirándome a los ojos

- Ya…- contesté

- Así que decidí alejarme de los dos, para aclarar las ideas- dijo

- Claro, eso es lo más normal. Alejarse sin decir ni media, sin dar ningún tipo de explicación es lo más normal.- dije con sarcasmo.

- Vamos a ver, yo te quiero, pero al aparecer él… pues me di cuenta que a él lo quiero más y no me parecía justo para ti que mientras estuviese a tu lado- dijo totalmente seria.

- Ya, claro. Por eso, te pierdes durante varios días… todo muy lógico ¿Cuándo tenías pensado decirme todo esto?- dije mirándola a los ojos.

- Tu te has portado muy bien conmigo, quizás más de lo que me merezca, quería tenerlo claro antes de hacerte daño- dijo volviendo a mirar al suelo.

- ¿Hacerme daño? Creo que eso es lo que menos importa. Si no me quisieses hacer daño, no me hubieses dejado al margen de todo .Has vuelto con él ¿no?-

dije mientras me levantaba de la silla

- Sí, lo siento. Pero me he dado cuenta que no puedo estar sin él- dijo

- ¿Qué no puedes estar sin él? Parece que ya no recuerdas todo lo que me contaste, todo lo que hizo- dije mientras sacaba el paquete de tabaco.

- Bueno… eso es problema mío- dijo ella molesta

- Sí, es problema tuyo. Pero no digas que no querías hacerme daño, cuando no has dudado ni un segundo en volver con él, no me digas que te importo, cuando tu has decidido por mi, cuando ni siquiera me has dado una oportunidad- dije mientras sacaba lentamente un cigarro del paquete de tabaco.

- Creí que era lo mejor ¿Vale?- dijo alterada

- Afloja- contesté- ¿Sabes lo que creo? Creo que te dio miedo, pero no miedo a mi, sino por algo nuevo, por tener algo que no tenías y no saber como podía terminar.

- No.- contestó tajante- No es eso, te aparte porque quería aclarar las ideas, punto- añadió

- Pero es que esa no era la mejor forma, quizás si me lo hubieses dicho todo hubiese sido distinto- dije.

- No sé…pero no quería joderte, de verdad. Solo quería aclararme-dijo algo más calmada.

- La próxima vez que quieras hacerme un favor, mejor estate quieta- dije.

- Lo siento- musitó

-Ya…Por lo menos podremos seguir hablando ¿no? O eso tampoco- dije

- Sí, si. Eres una persona muy importante para mi y no me gustaría perderte-dijo mientras buscaba mi mirada.

- Ya… Bueno pues ya vamos hablando.- dije.

No dí tiempo a que pudiese decir nada, salí de su casa, cerré la puerta lentamente, sin portazos, sin escándalos. Mientras volvía casa, no podía evitar lo injusta que había sido ¿Quería protegerme para no hacerme daño? Si al final lo terminó haciendo. No dudo que sus intenciones fuesen buenas, no dudo que su idea era esa… pero una vez más, habían decidido por mí, una vez más yo salía perdiendo. Mientras caminaba, la cólera, la rabia se fue transformando en una agónica y desilusionada paz. Debía quedarme con los buenos momentos, las risas, los besos… pero, en realidad ¿Debía seguir ahí, a su lado? Tal vez era la nueva pregunta que yo me debía plantear. Por un lado, mi respuesta era un si rotundo, pero por otro lado… no era justo. Me sentía como un tonto, tenía mucho que asimilar. Por lo menos, me quedaba el consuelo que, por lo menos, estaría a mi lado, aunque no de la forma que yo quisiera.

33.- Tercer Crujido: Despedido.

Las semanas fueron pasando y aunque intentábamos disimular y esquivar el tema, con Ana ya no era lo mismo. Se notaba el distanciamiento y como determinados temas se habían transformado en un tabú. Yo, no estaba dolido porque hubiese vuelto con su ex, sino por la forma de enterarme, por la exclusión en todo esto… una vez más habían decidido por mi. Ella, se mostraba más reservada, más escueta en nuestras conversaciones por mensajes. El volver con su ex, había hecho que prácticamente no nos pudiésemos ver y también eso lo hacía todo más difícil. Sentía como si de golpe, de un día para otro, no confiase en mi. Quizás me había vuelto un paranoico, pero notaba como se reservaba cosas que nunca había hecho, como sus problemas, sus frustraciones, se habían transformado en un simple –

“no me pasa nada”- a pesar de que se notaba a la legua que en esas circunstancias, en las que ella negaba que estuviese mal, pasaba algo.

Yo no perdí la esperanza, pero no era la esperanza de volver a estar con ella.

Sino, de estar como siempre habíamos estado, riéndonos, sin un momento en el que nos quedásemos en silencio, donde nunca había secretos. Pero a veces, la esperanza puede ser muy puta. Puede crear una ilusión de que todo irá bien, en este caso, de que todo volvería a la normalidad, pero… solo era eso, una ilusión. Poco a poco me iba haciendo consciente de esa ilusión, comenzando a ver una realidad, que para que engañar, no me gustaba en absoluto. El hecho de sentir que poco a poco nos fuésemos distanciando hasta que todo se transformase en un vago recuerdo, de los que afloran cuando el alcohol más que cicatrizar heridas, las reabre para crear una agonía temporal, me saturaba. El pensar que todo se quedaría en la cordialidad de un saludo por la calle o de dos fríos besos al encontrarnos en algún lugar, me mataba. Así que, me propuse luchar, luchar porque eso no pasase, por mantener la magia que teníamos, la de dos auténticos cómplices, cuya compenetración era tal, que simplemente en la forma de saludar, ya sabíamos que algo no estaba bien.

Pero esto era la vida real, no se trataba de una drama romántico donde al final, en el último minuto, todo salía bien. Al contrario, cuanto más intentaba estar bien con ella, cuanto más me empeñaba en intentar hacerla reír, peor se ponía la situación. Eso llevo a que las discusiones fuesen más frecuentes y que el habito diario de hablar con ella, se transformase en situaciones puntuales donde nos poníamos un poco al día de la forma más superficial que existía, como si fuésemos dos desconocidos que se encuentran en un ascensor y charlan brevemente para evitar la incomodidad del silencio. Pero aún así, me quedaba el consuelo que siempre estaba ahí, para escucharme. Supongo, que ella también sabía que era así, ya que algunos días, cuando se saturaba, cuando sentía que el mundo se le caía encima cogía el teléfono y me llamaba.

Aunque suene extraño, o quizás triste, en esas situaciones era cuando Ana, volvía a ser ella, cuando todos los tabús desaparecían y todo volvía a la normalidad. Pero esa normalidad, solo duraba horas, como mucho días, luego todo volvía a ser distanciamiento.

Esta dualidad entre bien y estar mal con ella, me estaba pasando factura. Me costaba dormir por las noches pensando en si estaría bien, el móvil se había transformado en una obsesión, a veces, lo miraba porque me resultaba raro que no hubiese sonado o porque en se me antojaba que vibraba pero…

simplemente era la esperanza. Sabía que esa situación no era nada buena para mi, se estaba transformando en una ruleta rusa, donde cada vez que hablábamos me la jugaba a que no le sentase algo mal y hubiese más días sin saber de ella.

Intenté aislar esa situación, intenté alejar todo pensamiento para que no se me notase que igual no estaba tan bien como quería aparentar. Pero era inevitable, las ojeras, el mal genio, el aislamiento que poco a poco me estaba imponiendo.

Nadie sabía que era, pero todo el mundo notaba que pasaba algo, incluso María, y eso ya era alarmante, ya que precisamente no era muy hábil para darse cuenta de ese tipo de cosas. Pero me mantenía estoico ante la pregunta de si todo estaba bien y siempre contestaba que sí o directamente hacía alguna broma.

Según la ley de Murphy: “Si algo puede salir mal, va a salir mal”.

Evidentemente, yo no iba a ser menos y si algo me podía salir mal, me iba a salir mal. Y así fue, pero esta vez, no tenía nada que ver con Ana, ni siquiera con María, esta vez sería con el trabajo. Como cada mañana, llegué a la oficina, me senté en mi sitio y encendí el ordenador. En la oficina se respiraba un ambiente raro, de tensión, todos estaban centrados en sus pantallas y nadie se movía de su sitio a menos que fuese necesario. Supuse que hubo algún tipo de bronca matinal por algo que quedó pendiente o por alguna pifia de primera hora, no le dí más importancia. El día la verdad, que fue con normalidad y poco a poco la tensión de primera hora se fue relajando, hasta que faltando una hora para salir mi teléfono sonó, era mi jefe, quería que fuese a su despacho “un momento”. Yo pensé, que querría que le preparase algún informe de última hora, eso haría que saliese más tarde, pero tampoco tenía ningún tipo de plan, así que no me importó.

Cuando entré en su despacho, estaba sacando unos papeles del cajón y me invito a sentarme, mientras él observaba los documentos con mucha atención.

Tras unos segundos de silencio, me miro y se dispuso a hablar

- Verás Ángel, tengo que hablar contigo- dijo mientras dejaba los papeles en la mesa- la situación en la empresa no es buena y… ahora mismo no hay mucho trabajo- Yo solo asenté con la cabeza, esperando a saber donde quería ir-Bueno, tu lo estas viendo.- Añadió- El problema, es que la gente se está retrasando en los pagos y eso nos dificulta mucho pagar a nosotros y ahora mismo…- hizo una pausa mientras reorganizaba los papeles- No podemos mantener a todo el personal.

- Entiendo- dije mirándole a los ojos.

- No tengo ninguna queja de ti y estamos muy contentos con el trabajo que haces, pero la crisis está haciendo que nos cueste mucho mantener todo esto a flote. Por eso, hemos pensado que lo mejor es empezar a hacer recortes.- Un

brillo, salió de sus ojos, se notaba que le estaba costando lo que me estaba diciendo- Esto nunca había pasado, nunca hemos tenido que decirle a alguien que no siga con nosotros, normalmente la gente que se va es porque han encontrado otro trabajo.- Añadió mientras me acercaba los papeles. Yo me los acerqué y me puse a leerlos, mientras los leía dijo- Hemos pensado que si te parece bien, como se te deben vacaciones, darte unos días y el resto pagartelos.

- De acuerdo, ¿Qué tengo vacaciones a partir de la semana que viene?-

pregunté

- No, sería a partir de mañana y una vez terminen finalizar el contrato directamente. Esos papeles son el finiquito, un papel como que después de las vacaciones pierdes todo vinculo con la empresa y la nomina, tienes que firmarlos.- dijo. Cogí el bolígrafo y los firmé, al fin y al cabo, no me quedaban muchas opciones y me estaban avisando con la antelación que la ley marca.

Podría haberme negado, y añadir que no estaba conforme, pero al fin y al cabo, eso no creo que hubiese servido de nada.

Un sudor frío recorrió toda la espalda, mientras me levantaba. Él extendió la mano y estrecharla con la mía dijo:- Si alguna vez necesitas algo, lo que sea, puedes contar con nosotros. Y lo siento, pero es que la situación…

- No se preocupe, lo entiendo- dije

Al salir del despacho me despedí de todos mis compañeros, que se quedaron sorprendidos al escuchar la noticia. Sabía que lo de la crisis, era un poco

excusa, que había otros mucho peores que yo y que se merecían más esa situación que yo pero ¿Quién era yo para decirle a quien debía despedir?

Cuando salí de la que era mi oficina, mis manos no paraban de temblar, necesitaba hablar con alguien, alguien que me entendiese, y esa persona era Ana. Le mandé un mensaje preguntándole si podíamos hablar. Mientras recibía respuesta pensé que hablar con María podría ser otra buena opción pero… ella no cogió el teléfono. ¡Maldito Murphy! Pasaron los minutos, que para mi fueron horas y Ana seguía sin contestar, decidí esperar. Intenté contener los nervios pero… necesitaba hablar con ella, ella seguro que entendería por lo que estaba pasando, así que le mandé otro mensaje, esperé, esperé y nada no hubo respuesta. Se me ocurrió que quizás no lo había visto y que igual sería mucho mejor si la llamaba directamente, cogí el móvil y la llamé, un tono, otro, otro y de repente… comunicando ¿Cómo? ¿Me había colgado? Esperé un poco más, pensando que ya habría visto los mensajes, pero no obtuve repuesta. Aunque quizás estuviese siendo pesado, le mande otro “Por favor,

¿podemos hablar?”. Esta vez, no tarde mucho en recibir respuesta.

- ¿qué cojones quieres?

- Necesito hablar contigo.- le envié

- Ahora no puedo, mañana hablamos- contesté

- Joder Ana, no me encuentro bien. ¿Podemos hablar?- le respondí

- ¡Dios! Que pesado. Te he dicho que ahora no puedo- contestó

- Joder, ¿tan importante es lo que estás haciendo qué no me puedes coger el teléfono un segundo para que te cuente? Que no es por gusto, estoy mal- le envié

- No seas pesado, te he dicho que mañana- contestó

- Ahora que te necesito, ¿ me dejas tirado?- Le respondí molesto por su negativa.

- Tío, estoy con mi novio ¿Vale? No le voy a decir espera que me llaman, para que tu me cuentes tus historias- contestó

- De puta madre, para una vez que te necesito… en fin, estoy mal y te la pela-le contesté dolido por su respuesta.

- Que estoy con mi novio, si tú eres un amargado que no tiene a nadie, no es mi problema. Ahora déjame en paz.- contestó

- ¿Amargado? ¿Qué no tengo a nadie? No me hagas hablar- le contesté

- Sí tío, eres un puto amargado, yo tengo a mi familia, amigos, mi novio ¿Qué tienes tu? Anda vete por ahí y déjame- contestó

- Jajajaja ¿Algo más?- contesté Yo no obtuve más respuesta, en ese momento, cuando leí lo que me dijo quise contestar, esa mirada fría volvió a salir, ese instinto animal… pero me contuve, hubiese sido tan fácil contestar, reprocharle todas las cosas que había hecho, dicho, hurgar en sus heridas más profundas y ver como sufría, pero no lo hice.

Yo no soy así. ¿Qué me podía aportar hacer ese daño? ¿Me merecía la pena?

La respuesta a todo eso era no. Pero sabía lo que eso conllevaba, más distanciamiento, por no decir el no volver a hablar casi. Sabía que no estaba siendo justa y que por mucho que dijese no entraría en razón. En ese momento me rendí, deje de luchar y asumí la realidad. Nunca se me olvidará ese veintisiete de Mayo, el día que perdí a Ana.

34.- Monstruo.

Los días fueron pasando, lentos, muy lentos y las dudas, como si de la gota malaya se tratase, me estaban haciendo mella ¿Qué había hecho mal? ¿Por qué ahora? ¿Tan egoísta era pedir apoyo a la gente que quieres? Una tras otra, esas preguntas abordaban mi cabeza, pero siempre con el mismo resultado, no encontrar la respuesta.

Siendo comprensivo, entendía que cada uno tiene su vida, sus que haceres, pero… no, no lo entendía. Siempre estuve ahí cuando Ana me necesito. No importó la hora, el momento, la situación, si ella estaba mal… yo estaba ahí y con María… ¿Y María? Ella no me cogió el teléfono, no me había devuelto la llamada ¿No se le pasó por la cabeza que igual necesitaba algo? Parece ser que no. En ese momento me di cuenta, no les importaba tanto como decían.

Quizás, fuese una conclusión tajante, ególatra e incluso, según se mire, victimista. Pero la realidad era esa, las dos personas más importantes, en las que busqué un apoyo cuando lo necesitaba, me abandonaron. Tal vez, hubiese una explicación para todo, tal vez… pero yo no la tenía y nadie me las estaba dando.

Poco a poco esa amargura, esa constante duda, se fue transformando en desidia. Ya no importaba. ¿De qué servía? No volví a saber nada de Ana, no esperaba un disculpa, pero si al menos un intento de hablar por su parte, pero parecía que ella no barajaba esa posibilidad. Con María pasó algo similar, en ningún momento se molestó en preguntar qué quería, o simplemente preguntar

¿qué tal? Con ella solo eso me hubiese bastado. Pero no tenía opción, así que, apreté los dientes, respiré hondo e intenté seguir adelante.

A todo eso, había que añadirle mi reciente estado laboral, el paro. Intentaba buscar algo que me ocupase tiempo, leía, veía la televisión, salía a pasear…

pero aún así, los días seguían siendo demasiado largos. Un día, vagando por la casa en busca de algo que me entretuviese, daba igual lo que fuese, pero lo buscaba. Me quedé mirando la máscara que Casandra me regaló, no pude evitar sonreír al recordar los tres días en Roma. Por un momento, me pregunté

¿qué habría hecho Casandra si la hubiese llamado? Posiblemente, en cuanto

le dijese lo que había pasado, colgaría el teléfono y se hubiese plantado en casa. Pero en este caso, se hubiese frustrado por estar lejos y no poder hacer nada. Mientras observaba la máscara recordé lo que me dijo cuando me la regaló: “Quiero que te ocultes tras una máscara pero de forma metafórica. Para que nadie te vuelva a dañar… para que nadie dañe lo que yo vi en ti”. Quizás ahí estaba la respuesta, en la máscara. Tal vez, lo mejor era ocultarme tras algo, para así evitar ser vulnerable, una especie de coraza imaginaria que me protegiese de las cosas que me podían doler. Sé que es un tópico, pero es lo más habitual cuando te suelen hacer daño, ocultar tu verdadero yo por otro aparentemente insensible, más valiente o simplemente más decidido, en resumen, un alter ego bajo el mismo nombre.

Dicen, que el dolor y el sufrimiento cambia a las personas, y a mi, me estaba cambiando. La desilusión, la desesperanza, el notar que estaba tirado en una cuneta viendo como la vida pasaba, mientras yo hacía llamadas de socorro que nadie contestaba, me estaba cambiando. Lo notaba con las personas con las que hablaba, me había vuelto frío, desconfiado, desinteresado… a veces, mientras alguien me contaba algún problema o me comentaba algo que le afligía pensaba- ¿Y a mi que me cuentas?-. Es obvio que todo mundo tiene problemas, pero ¿Por qué me lo contaban a mi? Puede que simplemente para desahogarse o porque en realidad, buscaban que de alguna forma les ayudase… ¿Pero donde estaban esas personas cuando las necesité? ¿Se pensaban que era una especie de obra de caridad? Pero simplemente, me limitaba a escuchar, a prestar algo de atención a lo que me decían, sin ir más allá, sin opiniones, sin consejos, solo escuchar y de vez en cuando algún comentario alentador. El problema de eso, era que a veces, exigían un consejo, una solución y eso me llenaba de ira, una ira interna que se estaba acumulando poco a poco y que tarde o temprano saldría. Y ese día llegó.

Un día, el móvil, se puso a vibrar como un loco. Lo miré con cierta sorpresa, eran varios mensajes de María pidiéndome hablar conmigo. No pude evitar pensar:- ¿Ahora te acuerdas de mi?- mientras dejaba el móvil, en la mesa. El plan era ignorar los mensajes, como una especie de castigo, pero… empecé a preocuparme ¿Y si le había pasado algo? La última vez que insistió tanto fue con cuando su padre ingresó en el hospital. No me dio tiempo a pensar mucho más cuando el móvil comenzó a vibrar de nuevo, esta vez era una llamada.

Durante unos segundos, me quedé bloqueado, no sabía que hacer, por una parte, pensé que lo mejor sería no cogerlo en una especie de vendetta, pero por otro lado, me preocupaba. No tenía muchas opciones, así que cogí el teléfono.

- Dime- dije

- Tío, ¿No has visto los mensajes?- preguntó

- Los acabo de ver ¿Qué pasa?- pregunté con cierto desinterés.

- Tío, David- contestó ella nerviosa.

- ¿Qué te ha dicho?- pregunté con el mismo tono.

- Le pedí mis cosas y dice que no me las da porque no le sale de los cojones, que después de la que líe… que si las quiero, que vaya a su casa- dijo

- Pues ve y recógelas- contesté

- Ven conmigo- dijo

- ¿Yo?- pregunté

- Joder, ayúdame-dijo

- ¿Cómo? ¿Qué te ayude?- en ese momento notaba con la ira acumulada empezaba a hervir, como esa sensación volvía. La sensación que tuve cuando tuve la pelea, cuando fui a pedir respuestas a Ana, esa furia desbocada.

- Joder, para una cosa que te pido- reprochó

-¿Como? ¿Para una cosa que pides? No me toques los cojones- dije

- ¿Pero que dices?- preguntó sorprendida.

- María, que no voy a ir y ya está- dije de forma tajante.

- Vale, pero ya no volveré a contar contigo para nada. Te pido que me ayudes y mira- dijo enfadada.

- ¿Cómo?- Y en ese momento la furia se desbocó- ¿Me estás reprochando tu a mi?¿ De verdad? Si aquí alguien tiene que reprochar algo soy yo, hace ya dos semanas que te llamé y tu no me diste respuesta, ni siquiera te molestaste en coge el puto móvil y para que decir preguntar que quería. Y ahora me vienes tu con reproches cuando me dejaste tirado- dije

-¿Pero que dices?- Preguntó sorprendida

- Ah ¿no te acuerdas? Pues hace dos putas semanas te llamé, ¿Por qué?

Porque estaba mal y tu no me cogiste el teléfono, pero ya no es eso, es que viste la llamada y ni siquiera preguntaste qué podía querer- dije alterado.

- Yo que sé, pensé que querías quedar. Pero vamos no te lo cogí porque no podía hablar.- contestó

- Yo creía, yo pensaba, yo podía. Me parece de puta madre que no lo pudieses coger, el problema es que dos semanas después, no te has molestado ni siquiera en averiguar que pasaba o en saber que tal estaba, vamos creo que es lo normal- dije enfadado

- Tío, he estado haciendo cosas, no he tenido tiempo- dijo ella excusándose.

- En dos semanas no has tenido ni cinco minutos para decir:-oye que querías o

¿Qué tal?- no me cuentes historias, no lo has hecho porque te ha sudado los cojones.

-Tío que no. Que no es así- dijo alterada

- ¿No? ¿Entonces como es? Venga explícamelo igual así lo entiendo- dije de forma sarcástica.

- Mira, paso. Lo que haga es cosa mía y si no he podido pues…

- Te aguantas ¿no?- dije terminando la frase- de forma, que para ti siempre hay que estar, te permites reprochar, pero luego tu no estás para nadie o solo cuando te conviene o ¿Cómo va?- añadí

- Mira paso, cuando estés más tranquilo hablamos- dijo

- Eso pasa, que eso se te da de puta madre- dije Después de decir eso, colgué el teléfono y lo lancé sobre el sofá. No entendía como podía ser tan cínica, ¿no podía reconocer lo obvio? No era mucho mejor intentar excusarse.

Quizás no fueron las mejores formas, quizás fui injusto o quizás simplemente me estaba transformando en una especie de monstruo al que ya no le importaba nada. Mientras me acercaba a recoger el móvil del sofá, me di cuenta de lo que acababa de pasar, acababa de perder a María, la pregunta era ¿Por culpa de quién? Supongo que como todo, dependerá de quien lo mire, solo tenía claro una cosa, me sentía dolido, traicionado y parecía que eso no le importaba a nadie.

35.- Ellas.

Las semanas fueron pasando, el teléfono no sonaba y las paredes de casa se me echaban encima. Era esa sensación, la culpabilidad ¿Pero por qué? Quizás era una forma de buscar respuesta a mis problemas, las cosas estaban saliendo mal, nadie se sentía mal, nadie parecía importarle… quizás el problema era yo.

La verdad, que reviviendo la historia, sé que no era el culpable. Pero en ese momento… en ese momento toda la gente que me importaba me había fallado, de una forma o de otra, ví como se alejaron, todos siguieron adelante sin más… sin ningún tipo de pena, sin ningún tipo de nostalgia. Solo había una persona que tal vez, si sufrió nostalgia o pena, solo Casandra.

A veces, me sorprende la capacidad que tiene la gente para olvidar, como de un día para otro, las personas más importantes para ellas, se transforman en el leve recuerdo de un tiempo pasado que se vuelve tabú, para evitar reabrir

viejas heridas. Porque al final de todo, solo quedan heridas, malos recuerdos que enterramos. Al final, todo se resume a eso, a una mala experiencia que hace que todo lo demás ya no importe, una especie de virus que corrompe todo buen recuerdo. Y la verdad, eso me molestaba, parecía que María y Ana habían perdido la habilidad de recordar todo lo vivido, los buenos momentos, como a pesar de que en alguna ocasión, aunque no se lo merecían, yo estaba ahí ¿Por qué no podían recordar? La verdad, que no sé si es que no podían o más bien no querían, porque tal vez eso les obligaría a ver las heridas que dejaron a su paso, tal vez, porque eso llevaría a un mar de reproches… y si quería ser muy ingenuo, tal vez, no se estaban dando cuenta de lo que estaba pasando.

Somos esclavos de nuestros recuerdos, de los buenos, pero sobre todo de los malos. Son unos enormes grilletes que arrastramos a lo largo de nuestra vida.

No somos conscientes de que están ahí, de que ellos son el motivo, de que cuando algo nos aflige, nos hundamos un poco más. Hay una forma de liberarse de esos grilletes, una pequeña ganzúa que los abre y nos alivia de ese peso, que nos libera. Están simple que se puede resumir en tres palabras: “aprender del pasado”. Sé que en la teoría suena muy fácil, que es el tópico, pero si aprendiésemos del pasado, aunque duela, aunque eso lleve a abrir viejas heridas, nos ahorraría muchas preocupaciones en el futuro. Pero nadie es así, preferimos huir de esos recuerdos por miedo al dolor, preferimos enterrarlos en lo más profundo de nuestra memoria, sin ser conscientes de que al igual que las flores, vuelven a germinar, solo que en este caso no es en primavera, sino cuando la tristeza los riega.

Así que eso fue lo que hice, intentar aprender del pasado. Al principio fue duro, empezar a remover todo el pasado, analizar cada una de las cosas donde hubiese cometido un error, donde tuve una reacción que no era necesaria, donde tal vez, lo mejor hubiese sido estar callado, o donde debería haber dicho algo. Me dí cuenta que hubo muchos errores, aunque eso no implicaba que todo hubiese sido distinto, pero tenía que ser conscientes que se habían cometido. De eso se trataba, de reconocer los errores y procurar que no se volviesen a repetir.

Recordando, me dí cuenta que no todo había sido negativo, obviamente hubo buenos momentos. Pero en este caso, hablo en general. Sin darme cuenta, ellas, de forma inconsciente me fueron enseñando cosas, cosas que tal vez en el momento no valoré o no me dí cuenta. De Casandra aprendí muchas cosas, por ejemplo aprendí que no hay nada imposible. Que cuando menos te lo esperas, un pequeño detalle te saca una sonrisa y hace que todo parezca diferente. Que a veces, es mejor vivir el día a día que hacer muchos planes que no serás capaz de cumplir. Todo suena tan mágico, tan utópico, pero así es como vivía ella, más que vivir improvisaba, se dejaba llevar por sus impulsos, por lo que le apetecía. Sin embargo, con Ana, todo lo que aprendí era totalmente distinto, para mi no era nada nuevo, pero ella por así decirlo… lo remarcó. Aprendí que a veces, la vida es injusta, cruel. Que no siempre el esfuerzo y la constancia da resultado. Que por muy bueno que seas, la vida te tratará mal y que a veces, las personas que más quieres, te traicionan.

Con María… la verdad, que con María no se quien aprendió de quien. A veces, era tan complicada, cuando parecía que se estaba enterando de algo preguntaba como si no hubiese escuchado nada. El despiste venía con ella de serie. Era la típica persona, que podía estar semanas hablando de un día en concreto y justamente cuando llegaba se le olvidaba todo. Había que estar constantemente recordándole las cosas para que no se le olvidase o se le acumulasen. Pero tal vez, si tuviese que decir algo que aprendí de ella, sería que en ocasiones es mejor actuar como si no te hubieses enterado de nada, como si fueses tonto. No es una formula infalible, pero en muchas ocasiones a ella le daba resultado, sobre todo cuando se quería salir con la suya.

Aprendí muchas más cosas, pero estas son las que creo que se podrían destacar más. Me pregunto ¿Qué aprenderían ellas de mi? Eso si que es completamente un enigma, nunca me atreví a preguntarles nada sobre eso.

Bromeaba con ellas sobre lo importante que era para ellas o lo mucho que me querían, pero nunca supe exactamente el grado de realidad que había en lo que afirmaba. Me gusta pensar, que se hacían las duras y que en el fondo tenía más razón de lo que decía. Tal vez, es una forma de autoconsuelo y autosatisfacción ¿Pero a quien no le gusta pensar que lo valoran? Hubo tantas cosas que me calle… nunca se lo dije, aunque creo que ellas lo saben, que a

pesar de todo lo que ha pasado, del distanciamiento, de todo lo vivido…. Si les pasase algo sería capaz de matar al mundo.

36.- Arrebato de sinceridad.

De todo esto hace ya un año. Y al igual que al principio, me encuentro solo delante de un folio en blanco, intentando explicar que es lo que pasó, como me sentí…. Pensé que sería mucho más fácil, que las palabras saldrían solas y que expresarían perfectamente todo lo que quería mostrar. Pero el reabrir viejas heridas… no, no ha sido la mejor idea que he tenido. Aún así, creo que debía hacerlo. No solo para aprender, sino porque había algo que quería mostrar.

Llegados a este punto creo que he de ser sincero. Sé que al principio de todo dije aquello de que escribía este diario por la necesidad de contar mi historia y que no sabía quien lo leería, mentí. Sabía perfectamente que tú terminarías leyendo estas palabras. Sé que no he escrito estrictamente un diario, que a veces, me dedicaba solo a narrar que era lo que ocurría, más que hablar conmigo mismo o reflexionar como se supone que se hace en los diarios. Otras veces sin embargo, dí demasiados detalles, intenté explicar como me sentía, que pasaba por mi cabeza en cada momento. Pero nada de eso era al azar, sabía perfectamente que esto era lo que te quería contar, quería que supieses como me sentía.

Quizás, te parezca exagerado hacer todo esto simplemente para contarte mi historia, pero ya sabes, me gusta hacer las cosas a lo grande. Recuerdo que hace mucho tiempo, me dijiste que nunca me preguntarías por lo que me sucedía, que dejarías que te lo contase cuando viese necesario, cuando me apeteciese… pero nunca encontraba el momento, ni las ganas de recordar todo esto para que me entendieses un poco más. Como siempre, mal y tarde, explico el por qué de todo. Porqué he sido tan distante, desconfiado y todas las demás cosas que me has reprochado están en estas páginas. He intentado explicarme lo mejor posible, hacer que empatices conmigo para que así, pudieses comprender lo duro que para mí fueron algunas cosas y… la verdad no estoy seguro de haberlo conseguido.

Sé que quedaron muchas cosas en el tintero, quizás algunos detalles que aclarasen algunas reacciones, pero si diese todos los detalles… no terminaría nunca. Algunas cosas fueron suavizadas, en realidad, fueron mucho más duras de las que las muestro, las discusiones, los abandonos…pero creo que no era necesario transcribir palabra a palabra lo que sucedió. También sé que esto no aclara muchas cosas. Obviamente, mientras escribía todo este diario, la historia siguió avanzando, pasaron muchas más cosas, pero quizás todo eso lo deba explicar en otro momento. Ahora, posiblemente, te estarás preguntando por qué a pesar de todo lo que ha pasado, María, sigue siendo mi pequeña mal hablada y como las veces que me ha necesitado, no he dudado en ir a ayudarla. También supongo que te estarás preguntado por Ana y como su

presencia ha ido determinando todo, pero… con Ana todo siempre es más complicado. Como ya dije, todas esas respuestas, se fueron dando mientras intentaba explicar que sucedió. Simplemente, he intentado mostar todo aquello que ocurrió poco antes de que tu aparecieses en mi vida. El resto de cosas, ya sabes como ocurrieron.

Porque aunque aún no lo creas, todo esto es por ti, Marisa. Con esto, no busco tu perdón, ni intentar excusarme por todo aquello que pasó. Porque del pasado, no se puede huir, solo tenemos dos opciones con él, aprender o fingir que no existe, que esos hechos no nos influenciaron para ser lo que hoy somos…ya te habrás dado cuenta cual escogí yo. Solo quería mostrarte mi pasado reciente, intentar dar respuestas a esas preguntas que me lanzabas y yo solo contestaba con una mirada fría a los ojos, pero sin pronunciar una palabra.

Tal vez, debería darte las gracias por dedicar un poco de tu tiempo a esta mezcla de palabras y pensamientos que intentaban contarte un tiempo que como habrás comprobado, no ha sido tan perfecto como la gente se podía esperar, así que… Gracias. No sé si todo esto te habrá servido de algo, si ahora, pensando en todo lo que pasamos entiendes mis reacciones, espero que sí. Aunque me queda el consuelo, que a mi me ha servido de mucho más de lo que en un principio puede aparentar, el evolucionar y ver más allá algunos detalles que en su momento se escaparon, el darme cuenta que muchas María siempre me valoró más de lo que aparentó, que Ana… quizás, nunca me olvide a pesar de que ya no me encuentre en su vida. Me gusta pensar que algún día, con ellas todo se solucionará y que todo volverá a ser como antes pero sabes que a día de hoy, eso será complicado. No te debería estar diciendo esto Marisa, se que te molesta mucho que hable de ellas, pero…

aún siguen siendo mi niñas. ¿Sabes? Solo hay una cosa por la que me debería disculpar contigo, no esforzarme lo suficiente, dejar que el pasado se apoderara de todo y no vivir el presente, como tantas veces me decías.

Creo que ya no hay mucho más que decir, quizás, cuando hayas leído todo esto, decidas que tenemos que hablar o quizás, surjan esas preguntas que yo contestaré encantando. Porque creo que te las mereces, no porque crea que esté obligado a dártelas. Quizás, tu reacción sea no preguntar y mantenerte como ahora mismo, en la distancia. Pero para eso tendré que esperar. No pretendo excusarme, solo puedo decirte que me conociste en un mal momento de mi vida.

37.- ¿Pero qué mierda es esta?

-¿Pero qué mierda es esta?- dijo Marisa lanzando los folios escritos por Ángel sobre la mesa.

- ¿Qué pasa? ¿No te ha gustado?- Contestó Ángel extrañado.

- No…Bueno sí, por fin te has abierto, pero te faltó lo primordial- contestó Marisa.

- ¿Lo primordial? Querías que te contase mi historia y eso hice- replicó Ángel.

- Sí, me contaste tu historia, pero ¿y los detalles?- preguntó Marisa mientras se sentaba junto a él.

- ¿Pero qué detalles? Te lo he contado todo- contestó indignado.

- No, no me lo has contado todo. ¡Hasta tú mismo lo dices!- exclamó enfadada-Sé que pasaron más cosas, no creo que de golpe pasase eso y me conocieras-dijo Marisa.

- Creí que lo que querías era saber era mi historia, pues ahí la tienes- dijo Ángel claramente molesto.

-No, quería que te abrieses, no sólo que me contaras una historia. Quiero llegar al verdadero Ángel y tú me lo estás poniendo muy difícil- dijo Marisa con tono frustrado.

En ese momento se hizo un silencio incomodo. Ángel no se atrevía a cruzar la mirada con Marisa, mientras que ella buscaba una respuesta buscando su mirada. Tras unos segundos de silencio, contestó.

-No sabes lo que me ha costado hacerlo- musitó.

- Sí lo sé, pero así no te puedo ayudar- contestó Marisa.

- ¿Ayudar? ¿Qué me estás haciendo terapia?- preguntó Ángel de forma sarcástica.

- No… solo quiero sacar todo ese dolor que tienes dentro- contestó Marisa mientras apoyaba su cabeza sobre el hombro de Ángel.

- Mira… creo que será mejor olvidarlo, todo esto ha sido un error- dijo Ángel con cierta consternación- al fin y al cabo, solo somos dos desconocidos, no tengo porque contarte nada y tú tampoco tienes porque ayudarme- añadió.

- Así que lo ves así- dijo ella- Solo somos dos desconocidos… ¿Cuánta gente te había preguntado lo que te pasaba? – preguntó mirándole fijamente a los ojos.

- Nadie…¿Por qué lo haces? Es decir, ¿por qué quieres ayudarme? – preguntó Ángel.

- ¿Y por qué no?- preguntó ella sonriendo.

- No me contestes con otra pregunta- respondió Ángel rápidamente- ¿Qué hay de tu historia? Apenas sé nada de ti- añadió

- Cada cosa en su momento- contestó ella sonriendo.

- Me pides que me abra ¿y tú no eres capaz de hacerlo conmigo?- preguntó molesto.

- No, no es eso. Pero… hagamos un trato ¿vale?- dijo decidida- cuéntame lo que falta de la historia y entonces yo te contaré la mía ¿Trato?- preguntó extendiéndole la mano que cerraría el acuerdo.

En ese momento Ángel comprendió que por mucho que insistiese no le contaría absolutamente nada. Pero a él lo que más le sorprendía, la pregunta que no paraba de hacerse era ¿por qué se preocupaba tanto? Tan solo hacía unas semanas que se conocían y ella parecía realmente interesada y preocupada en todo lo que le pasaba. Cada palabra, cada gesto, no perdía ni un solo detalle ¿pero por qué? Para Ángel era toda una incógnita, pero al fin y al cabo, él dejó que fuese así.

Ángel se quedó mirando la mano de Marisa, dubitativo, realmente no sabía que contestar, la idea de continuar con la historia era algo que no le agradaba, pero por otro lado, se sintió con el compromiso de hacerlo, sobre todo, por todas las molestias que se había tomado hasta el momento. Así que, la miró a los ojos y dijo- Trato- mientras le estrechaba la mano. A Marisa, se le iluminó la mirada.

Parecía que le alegraba que Ángel cediese ante su propuesta, como si realmente le ilusionase conocer la historia.

- Bueno… ¿Y tiene que ser ahora?- preguntó Ángel.

- Bueno… si quieres…- contestó sonriendo- Continua por donde lo dejaste, escríbelo, parece que así es más fácil para ti- dijo al ver que la cara de Ángel empalideció al escuchar su primera respuesta.

- ¿Y hasta donde tengo que llegar?- preguntó Ángel.

- Pues no sé… por ejemplo, hasta que hablamos la primera vez. O mejor, hasta que decidiste escribir todo esto- contestó Marisa.

- Puff- resopló Ángel.

- No seas quejica. Y ya sabes, céntrate en los detalles, es lo importante en toda buena historia- dijo de forma pedante.- Por cierto, muy poética la parte en la que dices… “Con esto, no busco tu perdón, ni intentar excusarme por todo

aquello que pasó. Porque del pasado, no se puede huir, solo tenemos dos opciones con él” - dijo imitando a Ángel.

Durante unos segundos se miraron fijamente, pero no pudieron aguantar la risa tras la imitación. Ella volvió a poner la cabeza en su hombro y él apoyo su cabeza sobre su pelo. Se quedaron en silencio, con la mirada perdida, como si el tiempo para ellos no pasase. Sus manos se entrelazaron. Ambos estaban disfrutando de ese momento, cuando Marisa, miró la muñeca de Ángel y dijo:

- Llevas puesto el reloj

- Sí, pero es que no lo puedo evitar- contestó Ángel.

- Hicimos un trato ¿Recuerdas?- preguntó Marisa.

-Ya… pero…- titubeo Ángel.

- No te lo estoy diciendo por gusto, tienes que confiar en mí- dijo Marisa algo molesta.

- ¿El trato también lo tengo que escribir?- preguntó Ángel riéndose.

-Sí, así te servirá de recordatorio- contestó Marisa fingiendo estar enfada.

Ambos se miraron y se sonrieron.

Marisa se levantó y dijo: - Bueno me marcho.

- ¿Qué pasa?- preguntó Ángel sorprendido.

- Nada, pero sé de alguien que tiene mucho que escribir y no lo quiero entretener- contestó sonriendo.

Ángel le devolvió la sonrisa, se levantó y la acompañó a la puerta. En la puerta, ambos se quedaron mirándose esperando a que alguno de los se despidiese, pero solo había silencio. En ese momento Marisa se acercó y le besó en los labios tras decirle:- Animo tigre-. Al volver al salón, Ángel, recogió los folios que estaban desparramados por encima de la mesa de cuando Marisa los lanzó. Al verlos, no pudo evitar resoplar, la idea de reabrir otra vez las heridas no le gustaba en absoluto. Pero se supone que de eso se trataba, de reabrirlas para que cicatrizasen bien, pero… realmente lo que a él le preocupaba era el por qué de esa situación. En que momento, casi sin darse cuenta, dejo que eso pasase. Quizás, continuando la historia conseguiría averiguarlo. De todas formas una promesa, es una promesa y había que intentar cumplirla.

38.- Detalles.

Detalles, detalles y más detalles, eso era lo que querías. Sé que los detalles son importantes pero… la verdad, dar detalles sobre este tema no me apetece.

No es una cuestión de pereza, sino de volver a revivir una página que intento pasar. Pero soy un hombre de palabra y… un trato es un trato.

Tras lo que me dijo Ana y el distanciamiento con María, se podría decir que todo mi mundo se vino abajo. Sin trabajo, lejos de las personas que quería y la soledad… Bueno en realidad, la soledad, en este caso, no era tan literal como suena. Si que tenía gente que me rodeaba, me llamaba y de vez en cuando se molestaban en preguntar- ¿qué tal?- aunque siempre obtenían la misma respuesta- Bien-. Pero esas personas no llenaban la sensación de vacío que Ana y María habían dejado, ni me transmitían la confianza que con ellas había alcanzado.

Que no estaba bien era obvio. Prácticamente perdí la motivación por todo. No tenía nada por lo que luchar, en realidad, no me apetecía. El silencio y la sensación de soledad me estaban pasando factura, me costaba conciliar el sueño y eso hacía que prácticamente juntase un día con otro durmiendo apenas un par de horas. Perdí el apetito y el interés por acicalarme, es decir, me limitaba única y exclusivamente a una ducha, no me importaba que la barba creciese o incluso peinarme, cosas que antes no hubiese consentido.

Durante el día, para evitar pensar, intentaba llenar el tiempo de alguna forma para evitar preguntarme ¿Qué había hecho mal? Así que, me aferré a algo que en otras ocasiones me había dado resultado, el cine. Eso en ocasiones, me servía para llenar algunas horas pero no era suficiente, por eso como alternativa, también comencé con series. Pero el tiempo, pasaba demasiado lento, los minutos, eran horas. Las horas eran días y los días meses.

Físicamente no estaba envejeciendo, pero mentalmente, se podría decir que era un anciano. Todo me hastiaba y nada me llamaba la atención, era como si todo lo hubiese vivido ya.

En ocasiones, era inevitable pensar y entonces eso se transformaba en un cóctel de emociones. Miraba el móvil, no había señales de Ana ni de María, me desesperaba, me daba ansiedad, un cigarro para calmarme. Me sentía sólo, la tristeza me inundaba, un cigarro para calmarme. Se podría decir que me pasaba todo el día fumando para calmarme. Pero poco a poco, aprendía a canalizar todos esos sentimientos y transformarlos en una cosa, rabia. A veces, se me pasaba por la cabeza devolver todo lo que me habían hecho, la venganza, durante un rato pensaba en como devolverle la moneda a Ana y María… era una sensación de bienestar que hacía tiempo que no sentía, pero en realidad, nunca hice nada. Yo no soy así. Era consciente que tenía todas las armas para poder hacerlo, pero no soy así. Quizás eso me transforme en mala persona, o quizás, sea comprensible por la situación en la que estaba pero…

yo no soy así.

Como ya dije, me estaba transformando en una especie de monstruo, racional, insensible, frío. Pero a esto había que añadirle mi nueva apariencia demacrada, con grandes ojeras, más delgada y una barba espesa, que crecía lentamente. A veces, cuando salía a la calle, iba caminando y notaba como la

gente se me quedaba mirando como si tuviesen miedo, las señoras, se aferraban a sus monederos con fuerza por miedo a que las agrediese. Notaba la tensión que se creaba a mi paso, solo había un grupo al que parecía que no le importaba, los niños pequeños. Quizás por su inocencia o por la curiosidad que les caracterizaba les llamaba la atención. Me veían y me sonreían o se dirigían a mi corriendo, supongo que en busca de juego, pero yo seguía hacia delante sin darle importancia, les devolvía la sonrisa o les hacía alguna cucamona mientras sus madres ponían cara de espanto al ver que sus pequeños estaban demasiado cerca de mi. Pero la verdad, eso no me importaba, me había limitado a ser el personaje secundario de mi propia historia, a dejar simplemente el tiempo pasar.

Pero como todo monstruo a pesar de en este caso era ser dócil, tiene un instinto y el mío no tardo mucho en salir. Un día caminando por la calle, me encontré de frente a David. No lo había vuelto a ver desde la noche en la que estaba con María en el pub y lo último que supe de él fue la discusión que tuvo con ella y eso era una deuda pendiente que tenía con él. Mi intención era pasar de largo, no dirigirme a él, simplemente dejarlo pasar. Pero conforme se acercaba su cara mostraba aires de superioridad, su mirada se fijo en mi, mientras que en cada paso iba mostrando una media sonrisa. Yo intenté centrar la mirada en el vacío, intentar ignorar esa mueca, pero mientras se acercaba esa mueca se acentuaba y él estaba haciendo todo lo posible para que lo viese. Y de nuevo pasó, el corazón se aceleró, mientras que la respiración se transformó en profunda y fuerte, poco a poco fui cerrando los puños. David debió percibir lo que pasaba porque de golpe empalideció y ya era él quien miraba al vacío, pero ahora mi mirada se centraba en él.

Dejé que pasase por mi lado para comprobar su reacción, paso de largo, silencioso, como un fantasma, pero yo no lo podía dejar pasar.

-¡Eh! ¡Tú!- grité, mientras que todo el mundo en la calle se giró menos él- ¡Eh!

¡Tú!- repetí mientras me dirigía hacia él acelerando el paso. Pero esta vez si se giro y yo no dude cogerlo por la pechera.

- ¿Qué cojones haces? ¡Suéltame!- exclamó

- A ti te quería yo ver- dije sonriendo y sin soltarle la pechera.

- Que me sueltes- dijo entre dientes. En ese momento miré a mi alrededor y ví como todo el mundo nos miraba, en ese momento me dí cuenta que si no lo soltaba no tardaría mucho en aparecer por allí la policía, así que lo solté- ¿Qué cojones te pasa? ¿Estás loco?- preguntó

- Las cosas de María- dije

- ¿Qué pasa con ellas?- preguntó poniendo otra vez esa mueca de superioridad.

- ¿Se las has devuelto?- pregunté mirándolo fijamente.

- Si quiere sus cosas que vaya ella a recogerlas- dijo riéndose

- Jajaja- me reí- No.- dije serio.

- Mira tío, yo no quiero para nada las cosas de esa zorrita, pero si las quiere…

que venga ella ¿Entiendes?- dijo con cierta prepotencia. En ese momento, miré a ambos lados de la calle para asegurarme de que nadie miraba y con mi mano izquierda volví a agarrar su pechera, mientras que con el antebrazo apoyado en su pecho, lo llevaba hasta una pared que había a un metro más o menos.

-No, te explicaré como lo harás. Cogerás sus cosas y se las enviarás, no quiero que te acerques a ella ¿entendido?- dije mientras que empujaba mi antebrazo contra su pecho.

- No lo voy a hacer- dijo otra vez con prepotencia.

- Sí lo harás y me enteraré de que lo has hecho. Porque como no hagas, tendrás un problema conmigo- dije

- ¿Sí? Uhh que miedo- dijo riéndose.

- Quizás no será mañana, ni pasado… pero tendrás un problema conmigo

¿Sabes cuál será la diferencia? Que la próxima vez, no me verás llegar- le dije mientras que mi antebrazo presionaba su cuello, mientras que mi mano seguía sin soltar su camiseta.

- Vale, vale- dijo

- Y de todo esto… shhh- dije poniendo el dedo en mi boca en señal de silencio-

¿Entiendes?- pregunté. Él asentó con la cabeza y ese momento le solté.

Mientras se ponía la camiseta bien dijo: - No sé porque te tomas tantas molestias, sé que ella pasa de ti ¿y tu das la cara por ella? A saber que irá diciendo por ahí- me aparte de él, metí mi mano en el bolsillo y saqué el paquete de tabaco. Lentamente saque un cigarro y me lo encendí mientras observaba como me miraba esperando una respuesta. Dí una calada y contesté – Procura hacer el envío esta semana- y me marché.

¿Por qué lo hice? Para subsanar un problema que me negué a arreglar en su momento, simplemente. No lo hice como un buen acto para intentar que María perdonase, si hubiese sido así, me hubiera encargado de que se enterase.

Pero no, no buscaba eso, sólo que ella tuviese sus cosas, sin más. Supongo que en el fondo… no era tan monstruo como podía parecer.

39.- He tenido un sueño.

Después de lo que pasó con David, mi vida seguía siendo una constante.

Seguía comiendo lo justo, durmiendo apenas dos horas y con la misma falta de motivación, pero ahora los efectos de esa desgana estaban empezando a pasar factura. Aparte de mi repentina delgadez, el cansancio se iba acumulando cada vez más, creando un efecto constante de duermevela. Esto me hacía perder la noción del tiempo. A veces, lo que para mi era un simple parpadeo, eran un par de horas durmiendo y viceversa, cuando pensaba que había dormido varias horas, apenas habían pasado cinco minutos.

Había días que si me descuidaba un segundo, casi sin darme cuenta, me dormía. Hacía todo lo posible para que esto no pasase, intentaba acumular el cansancio suficiente para cuando llegase la noche poder dormir del tirón. Pero curiosamente, cuando llegaba la noche, el efecto era totalmente el contrario, no podía dormir por mucho que lo intentase. La única solución que me quedaba era tomar algún tipo de pastilla para poder conciliar el sueño, pero nunca me gustó tener que recurrir a medicamentos para dormir, por lo que me mantuve con mi duermevela por mucho que fastidiase.

A veces, la desesperación te lleva a tomar medidas quizás, algo extremas.

Decidí que si el problema era que tenía el sueño trastornado por mis constantes cabezadas, lo debía poner en orden a toda costa. Esto solo me llevaba a una conclusión, hacer que el cuerpo por si mismo, se diese por vencido. Visto así, suena algo salvaje, pero en mi caso no lo era tanto. El cansancio ya lo tenía, sólo tenía que evitar cerrar los ojos y si era posible, añadir algo de cansancio para que cuando decidiese dormir, nada me lo impidiese. Para ello, lo primero que hice fue evitar por todos los medios sentarme en el sofá, eso no era muy complicado, el problema venía llenar las horas con algo que me interesase lo suficiente como para mantener mi atención. En primer lugar, lo primero que hice fue salir a pasear, sabía que eso no resolvería mucho, pero si me serviría para llenar por lo menos una hora. En segundo lugar, cuando llegué a casa, me puse a limpiar. La verdad, que viviendo solo, es complicado que eso se transforme en un trabajo arduo, ya que por lo menos en mi caso, apenas ensuciaba y lo poco que lo hacía no dejaba que se acumulase. Pero por dar más margen de tiempo, a la labor que me había propuesto, decidí hacer pruebas de cambios de decoración… aunque al final lo deje todo como estaba al principio.

Cuando me quise dar cuenta, ya estaba en plena tarde. Solo debía llenar unas pocas horas para la noche y por fin, poder dormir una noche entera. Por eso, en tercer lugar, empecé a llamar a gente con la idea de quedar y así llenar algunas horas, aunque el plan no salió todo lo bien que quise, conseguí quedar con un viejo amigo de la infancia que con la excusa de que nos veíamos poco, quedar y así ponernos al día. Sé que suena a convenido, pero a situaciones desesperadas, medidas desesperadas. La verdad, que cumplió su objetivo, me sirvió para llenar las horas que me faltaban y retomar el contacto con alguien que apenas veía. Aunque sinceramente, eso era lo que menos me importaba en ese momento.

Dicen, que los sueños pueden ser interpretados y que todos tienen relación con algo que nos ocurre en nuestra vida, preocupaciones, decisiones que hay que tomar, etc ¿Pero y si tus sueños te hablan? ¿Me estaba volviendo loco?

Cuando llegué a casa, notaba el cuerpo pesado, caminaba casi arrastrando los pies. Había llegado la hora de probar si daría resultado acumular cansancio para poder dormir toda la noche. Me senté en el sofá, evité encender la televisión para que así el ruido no pudiese evitar que conciliase el sueño, esperé un rato y… nada, no conseguí dormirme. Viendo que sería mucho más complicado de lo que pensaba encendí la televisión y que pasase lo que tuviese que pasar. Poco a poco, notaba como los parpados me pesaban y mi cuerpo se relajaba, pero justamente cuando parecía que al fin dormiría, mis ojos se abrían de forma automática. Esto se creo en un proceso en bucle, no se cuanto duró, pero yo calculo que una hora más o menos, hasta que una de las veces que abrí los ojos, no veía nada, solo oscuridad.

Miré a todas las direcciones y solo había oscuridad. Lo extraño era que seguía sentado en mi sofá. Intenté levantarme del sofá para ir al interruptor de la luz y comprobar que estaba encendida, cuando de repente, un foco justo enfrente de mi se encendió. Me cubrí los ojos con el brazo por el fogonazo de luz, mientras que poco a poco intentaba adaptar mis ojos a la luz para ver que era esa luz cuando una voz dijo-Angelito, Angelito, Angelito ¿Por qué lo tienes que hacer todo tan difícil?- la voz provenía, de detrás de la luz ¿Pero quién era? Intenté fijar la vista detrás de la luz, pero el destello del foco era demasiado fuerte para poder ver quien se escondía detrás.

-¿No me reconoces?- dijo la voz- No sabes quien soy ¿Verdad?

-No- grité

- Increíble Ángel- dijo la voz.

-¿Dónde estoy?- pregunté asustado

- En casa, no te preocupes- contestó la voz

- ¿Qué no me preocupe? ¿Qué cojones está pasando?- pregunté desesperado.

- Ángel, relájate. No hay peligro alguno- contestó la voz

- ¿Quién cojones eres?- pregunté.

- ¿De verdad? ¿No me reconoces por la

voz?- preguntó mientras se escuchaban los pasos que estaba dando. Poco a poco, se empezó a ver una silueta. Pero no conseguía ver su cara. Intenté levantarme para acercarme cuando gritó- ¡Siéntate!- obedecí y me quedé sentado, mientras los pasos se acercaban poco a poco a mi. La luz empezaba a dejar clara la figura de esa voz, era alto y parecía fuerte. Poco se iba acercando a mi, yo me incliné hacia atrás en un intento de ver quién era esa misteriosa silueta. Se colocó delante de mí, tapando el foco de luz que antes me había cegado, y chasqueo los dedos y el foco se apago, los volvió a chasquear y de repente volvió la luz a toda la sala. Yo miré a ambos lados y comprobé que efectivamente estaba en mi salón, me apresuré para ver quién era la misteriosa silueta. Recorrí todo su cuerpo con la vista de abajo a arriba, zapatos de piel, traje negro, camisa negra, corbata roja y…¡era yo! Afeitado, engominado y trajeado- ¡Pero que cojones es esto!- grité

-¿Por qué lo tienes que hacer todo tan difícil?- preguntó

- Eres yo- dije mientras lo señalaba.

- Veo que no has perdido la capacidad de ver, pero creo que si la de oír- dijo mientras ponía una media sonrisa.

-¿Qué está pasando?- pregunte sorprendido

- Vamos a ver Ángel, esto solo puede pasar de una sola forma ¿Aún no te has dado cuenta que es un sueño?

- ¿Y sueño conmigo?- pregunté de forma irónica.

- Ángel, mírate. ¿Crees que tu y yo somos la misma persona? Pareces un indigente y mírame, no tenemos nada que ver. Este eras tu, hace un tiempo.

Alguien elegante, correcto, que se cuidaba y ahora mira…- dijo mientras que me señalaba de arriba abajo.

- Ya… pero la gente cambia- dije

- ¿La gente cambia?- pregunto. Durante unos segundos, se mantuvo en silencio, hasta que levante la vista para ver que ocurría y… ¡Plas! Me dió una bofetada- Me das pena- dijo mientras me miraba con desprecio- Quizás, el problema sea a que te has aferrado a esto.- dijo mientras me miraba a los ojos-

¡buah! nadie me quiere, que solo estoy, me han dado de lado- dijo mofándose.

-¿Qué cojones sabrás tu?- pregunté con desprecio.

- ¿Qué no lo sé?- preguntó tras reírse- Eres más imbécil de lo que pensabas.

Soy tu, se todo sobre la triste vida que llevas.- dijo burlándose.

-Pues entonces ¿a qué viene todo esto?- pregunté

- No te estas dando cuenta ¿no? Todo iba perfecto, hasta que poco a poco renegaste de ti, o sea de mi, para transformarte en esto- dijo señalándome- te has rendido ¿Y sabes que es lo peor? Que lo has asumido- dijo mientras se sentaba a mi lado.

-¿Y que quieres que haga?- pregunté

- Vuelve a tomar las riendas, deja que tome las riendas. Dentro de lo que cabe, este Ángel, no tiene tantas cosas malas, sobre todo el aspecto- dijo riéndose.

- ¿Si? ¿Y como lo hago?- pregunté desconcertado por lo que dijo

-Eso no lo sé, supongo que será cuestión de equilibrio. Yo solo estoy aquí para decirte en pocas palabras que le eches huevos y que no puedes seguir así. Y

ahora abre la puerta- dijo mientras se levantaba del sofá.

-¿Qué abra la puerta?- pregunté extrañado. En ese momento, empezó a sonar el timbre. Miré a todos lados y mi versión trajeada había desaparecido, cuando en ese momento abrí los ojos, el timbre no paraba de sonar, por lo que era real, estaban llamando a la puerta. Al levantarme del sofá, miré por la ventana y comprobé que era de día ¡Lo había conseguido! Había conseguido dormir toda la noche.

Fui hacia la puerta, mientras el timbre no paraba de sonar de forma insistente.

Grité- ¡ya va!- cuando el timbre dejó de sonar. Mientras me acercaba a la puerta, no paraba de pensar en el sueño que acaba de tener ¿Me estaba volviendo loco? No creo que la gente sueñe tener conversaciones consigo mismas, pero el mensaje estaba claro, no podía seguir así. Abrí la puerta, sin más, sin comprobar primero quien era la persona que insistía tanto en llamar cuando escuche:- ¡Hola!- me costó unos segundos reaccionar, mirando fijamente cuando pregunté- ¿Qué cojones haces aquí?

40.- He venido a verte.

- Macho, un poco más de entusiasmo y parecería que te alegras - Dijo Irene.

- Joder, no te esperaba.- dije mientras la invitaba a pasar haciendo un gesto con la mano.

- Ya…- contestó mientras entraba bueno y ¿Qué haces?- preguntó.

-Pues estaba durmiendo hasta que alguien me despertó tocando el timbre sin parar- contesté sonriendo.

- ¿Durmiendo? ¿Todavía?- preguntó sorprendida.

- Sí ¿Qué pasa?- dije

- Joder… que son las doce, no es hora de dormir- dijo refunfuñando.

-¿Y? Me quieres dejar que me levante cuando quiera- dije

Ella entró al salón, mientras yo fui a la cocina para prepararme un café

-¿Quieres un café?- grité. No dí tiempo a que contestase nada, cuando yo mismo contesté- Es verdad, el café no te gusta, pero es que no tengo Red Bull.

- No pasa nada- contestó ella.

Mientras esperaba que el café se calentase no podía evitar pensar en el sueño del que me acaba de despertar. Era obvio que lo que significaba pero… ¿Por qué yo mismo era quien me daba el mensaje? Quizás, era una forma de que mi cerebro mostrarme de forma más clara que realmente estaba más afectado de lo que estaba dispuesto a admitir. Nunca creí en este tipo de cosas, por eso, el hecho de que me pasase me parecía más curioso que siniestro. El “clin” del microondas hizo que regresara al mundo real y saliese de mis pensamientos. Mientras echaba azúcar al café, escuchaba como Irene daba vueltas por el salón, supongo que estaría inspeccionando todo lo que estaba a la vista. Cogí la taza de café y fui hacia el salón, ese momento, Irene estaba mirando fijamente a la máscara que Casandra me regaló. Se giró y me miró fijamente pero no dijo nada sobre la máscara, pero note en su mirada que no le gustaba.

- Bueno… ¿Qué haces aquí?-pregunté tras dar un sorbo del café.

- Nada. He venido a verte- contestó ella.

- Venga… ahora enserio ¿Qué haces aquí?- Insistí

- Pues visitarte ¿No puedo?- preguntó molesta.

-Sí…Irene nos conocemos ya,no se te hubiese ocurrido venir así porque sí- dije mientras me sentaba en el sofá.

- Pues no.- contestó tajante- Bueno… ¿y tu qué?- preguntó intentando cambiar de tema.

- Yo ¿qué? ¿Qué pasa?- pregunté extrañado.

-Pues no sé ¿Qué te pasa?¿Que te cuentas? No sé- dijo ella.

- ¿A mi? Nada. Estoy como siempre- dije sonriendo.

- Ya claro…¿Y esas pintas?- Preguntó

- Pues un cambio de look- le dije riéndome.

-Pues no me gusta- contestó tajante.

- Ahora cuando me termine el café, quizás me importe tu opinión- dije sarcásticamente.

- Que cabrón- contestó mientras se reía.

En realidad, los dos sabíamos que nos estábamos mintiendo. Yo sabía que algo no estaba bien cuando había aparecido sin aviso y ella sabía de sobra que algo no estaba bien, aunque no supiese muy bien el qué. Pero por así decirlo, era nuestra forma de decir que no nos apetecía hablar del tema. El sistema de Irene siempre era el mismo, cambiar de tema hasta que ella sola se saturaba y lo contaba. El mío… el mío directamente era no hablarlo, ella lo sabía y eso hacía que muchas veces se quejase, pero normalmente no insistía.

Mientras me tomaba el café me fijé que Irene había traído una pequeña bolsa, en la que supuse que llevaba algo de ropa. Pero tampoco se había pronunciado al respecto, por lo que no sabía sus intenciones. La verdad, que cuando abrí la puerta no me había dado cuenta ni siquiera que la había traído, me acaba de despertar y el sueño que había tenido… fue un detalle que se me escapó.

-¿Te quedas a dormir?- pregunté mientras señalaba la bolsa.

- No sé- contestó

- ¿Cómo que no sabes?- pregunté extrañado.

- Bueno ya se verá- dijo mientras se sentaba a mi lado. La miré extrañado esperando algún tipo de explicación. Ella me miró y dijo- Bueno… ¿nos vamos?

- ¿Dónde?- pregunté

- Pues a tomarnos unas cañas- dijo ella, levantándose del sofá.

-Déjate de rollos- contesté

-¡Macho!- exclamó- encima que he venido a verte ¿nos vamos a quedar en casa?- refunfuño como si fuese una niña pequeña.

-Joder…- musité- me tengo que duchar.- añadí.

-Pues venga, dúchate y así te quitas la barbaca esa- dijo.

- No me voy a afeitar- dije serio.

-Bueno pues te la recortas. Que vas con una barba que pareces un indigente- dijo poniendo cara de asco.

- Tampoco te pases- dije mientras me levantaba del sofá- bueno… voy a ducharme.

Mientras… no sé, ponte la tele.- dije, mientras iba a mi habitación.

-Vale- contesto.

Fui a mi habitación y saqué la ropa del armario. Tenía que escoger con cuidado para no volver a escuchar alguna queja de Irene. Nunca supe por qué pero siempre tuvo obsesión con mi forma de vestir, nunca iba a su gusto. Cuando no era por el color, era por el estilo y cuando no… simplemente se quejaba. Yo, nunca le hice caso cada vez que se quejaba sobre como vestía, ya se había transformado en su forma de intentar picarme. Pero pensé que por una vez, le dejaría que escogiese ella, no sé por darle el gusto de ir como a ella le gusta. Cogí una camiseta morada, unos vaqueros y me planté en el salón con la ropa en la mano.

-Así voy de su agrado- dije irónicamente.

- Bueno… no está mal- contestó ella mientras miraba a la ropa fijamente.

- Pues es lo que hay- contesté riéndome-¿Algo más?- pregunté con tono irónico.

- Quítate la barbaca esa fea- dijo.

- No te pongas cansina- dije riéndome

-Ea- contestó Irene.

Me dirigí al baño a ducharme. La verdad que el día estaba siendo muy raro, el sueño, que Irene apareciese sin previo aviso… estaba todo siendo muy raro. No tenía nada claro en ese momento, pero la principal pregunta era ¿Qué hacía Irene aquí? Supongo que no tardaría mucho en averiguarlo, pero intuía que era algo grave. Eran demasiados años conociéndola y sabía que eso no era al azar. Pero mejor sería no insistirle, eso siempre ha sido peor así que, tocaría esperar.

41.- Irene.

Marisa, acabo de caer en la cuenta que estoy hablando de Irene como si supieses de quien se trata. Es cierto que no hablo mucho de ella, quizás, porque para mi es normal su presencia. Es decir, ella siempre ha estado presente de forma directa e indirecta en mi vida en los últimos años. De hecho, si mi vida fuese una ecuación, Irene sería una constante. No importaría el momento en el que apareciese, su valor siempre sería el mismo.

Sé que dicho así, no parece nada espectacular. Todo el mundo tiene amistades de hace muchos años y que de alguna forma influyen en su vida. Tal vez, lo más interesante es el como nos conocimos o como llegó a tener ese valor en esta ecuación.

Para saber como conocí a Irene habría que remontarse unos ocho años atrás… joder como pasa el tiempo. Irene, siempre ha sido la típica chica que por donde pasa llama la atención. Si fuese una película americana, ella sería la popular del instituto, la animadora con el que todo chico querría estar y la que causaba envidias entre el resto de chicas. Ella es consciente de eso, aunque ahora mismo la forma de actuar es totalmente distinta a aquella época.

Antes le rodeaba un halo de prepotencia e incluso de egocentrismo, era el qué, quién, cómo, cuando y el por qué. Y todo eso era porque podía, más bien porque se lo consentían, todo el mundo estaba dispuesto a someterse a lo que ella quería simplemente por llamar su atención. Aunque todo eso le transformaba en alguien desconfiada, sabía que todo el mundo se acercaba a ella con algún fin. Si era un chico, posiblemente intentaría ser lo más agradable y adulador posible para intentar llevársela a la cama y si era chica, posiblemente lo que buscaba era carroñear un poco de esa atención que tenía para así poder hacerse notar ella también. Por eso siempre estaba alerta y no dejaba pasar ni una, a veces, rozando la crueldad.

Supongo que estarás pensando, que es muy típico y que es más un personaje de película que la realidad, pero no, era así. También supongo que estarás pensando que estaría sola y demás por lo del símil de la animadora y como se reflejan en esas películas. Pero no era así, ella tenía amigas y no venía de un hogar roto, ni sus padres son multimillonarios que la han mal criado y que por eso actuaba así. Es una chica normal que destaca por su desparpajo aparte de por su belleza.

Pero volvamos a hace ocho años, porque la Irene actual es totalmente distinta.

Lo complicado en aquellos entonces, era acceder a ella; todas las noches se le acercaban varios tíos intentando sacarle partido de alguna forma. Por lo que si podía se los quitaba rápido de en medio para que no la atosigasen. Pero…

¿Cómo la conocí yo si era tan complicado? La verdad, que fue un accidente, yo ni siquiera era consciente de su existencia, pero si que teníamos alguna amistad en común. Recuerdo que una noche iba con una de las personas que conocía y se acercó a saludar, supongo que para no dejarme al margen, me la presentó. Intentó ser lo más simpática posible, pero se notaba en su mirada que me estaba juzgando, aparte que literalmente me dio la espalda, se colocó

entre mi amigo y yo dejándome a mi apartado. En ese momento, fue inevitable pensar en lo mal educada y porque no decirlo también, lo imbécil que fue. Pero obviamente, ese no sería el comienzo de nada, todo vino unas semanas más tarde cuando se repitió la misma jugada, nos la volvimos a encontrar y actuó igual, pero esta vez con la diferencia que no pude aguantar decir al marcharse:-

Tu amiga es un poco tonta ¿no?- debió escucharlo, porque no tardó medio segundo en girarse y dirigirse a mi para decirme- ¿Pero que te crees? Deberías dar gracias a que me acerco a ti, vamos es que flipo… con esa cara que tienes y me vas a decir tonta tu a mi. Anda y que te peten- y se marchó, yo no pude evitar reírme mientras que pensaba que triste ha sido la escenita. Pero sin yo saberlo, ese sería el comienzo de esta historia.

Como toda relación que pasa a la posteridad, esta empezó con odio, quizás demasiado pero… ¿Quién me iba a decir que volveríamos a encontrarnos?

Puedes llamarlo destino, azar o como quieras, nunca creí en ese tipo de cosas, pero si que a raíz de ese encuentro empezamos a coincidir con frecuencia y rara era la vez que no nos dedicábamos alguna lindeza. Si ella presumía de lo guapa que iba, mi respuesta era inmediata con cosas del tipo “no está mal para un pueblo” o “si te lo ha dicho tu madre o tu abuela no cuenta” y si yo hacía algún comentario ella estaba al acecho para replicármelo. Quizás la diferencia, es que yo si conseguía molestarla y ella… bueno yo me reía y le volvía contestar. Poco a poco, casi sin darnos cuenta, se transformó en una especie de competición macabra en la que ganaba quien más rápido dejase sin argumentos al otro. Llegó un punto en el que se transformó en un show para los que nos rodeaban, cuando nos veían aparecer a alguno de los dos sabían que chocaríamos y eso les hacía gracia.

Nosotros éramos conscientes de que eso ocurría, por lo que en algunas, ocasiones si alguien intentaba meter cizaña, de forma automática uníamos fuerzas e íbamos a por esa persona. Esos momentos de unión crearon un acercamiento que con el tiempo, se fue transformando en una amistad, quizás no en el concepto de amistad que muchos piensan, pero a nuestra manera nos íbamos uniendo. Poco a poco dejamos de vernos como archienemigos y empezamos a mantener una relación más cordial. Esto llevó a que ella, fuese contando conmigo para pedir opinión o buscar consejo. Pero con una pequeña diferencia, yo no le regalaba los oídos. Mientras que todo el mundo le adornaba lo que le quería decir para evitar que le sentase algo mal, yo se lo decía tal cual, si algo era una tontería ¿Por qué no decirlo? También, por lo menos conmigo, perdió esa actitud de prepotencia… tampoco le permitía que la tuviese, si percibía que sacaba una pizca de prepotencia le avisaba y si no hacía caso, pues… bueno me volvía mucho más realista y a veces, de tanto realismo, cruel.

Con el tiempo, llegamos a alcanzar un perfecto equilibrio. Éramos el ying y el yang hechos personas, pero con la diferencia de que nos compensábamos. Si ella era demasiado visceral y yo era racional, si yo enfadaba por algo a ella le hacía gracia. Se podría decir que la frase “los contrarios se complementan” se aplicaba a la perfección. Llegó un punto, que aunque refunfuñase y no le gustase, sabía que si le decía cualquier cosa, no era por capricho, había una razón de fondo. Y a veces, era complicado que lo viese por eso la dejaba

actuar para que terminase dándose cuenta de que tenía razón. Llegar a este punto, no fue de un día para otro, fue a base de tener muchas vivencias juntos.

Posiblemente, todo lo que hemos vivido juntos daría para un para hacer una saga de libros al más puro estilo Juego de Tronos.

Tener todo este tipo de vivencias, nos hizo tener una complicidad que muchas parejas quisieran para su relación. No hacía falta palabras, solo con una mirada, una mueca y sabíamos que estaba pensando la otra persona. En algunas ocasiones, nos mirábamos y nos reíamos porque estábamos pensando lo mismo y el resto de gente que nos rodeaba nos miraba pensando que estábamos locos. Se podría decir, que en ese aspecto, éramos una pareja sin serlo. Aunque no todo era tan bonito, porque también existían problemas sobre todo cuando ese equilibrio se rompía. Si el equilibrio se rompía, las discusiones eran de proporciones bíblicas, aunque era más ruido que otra cosa, porque a los pocos minutos estábamos como si no hubiese pasado nada.

También tuvimos escenas de celos, aunque tampoco nos explicábamos por qué, supongo que sería por miedo a perdernos. Eso fue en contadas ocasiones, porque al final siempre terminábamos volviendo uno al lado del otro.

Esto hacía que la gente que nos conocía nunca se explicase por qué siempre volvíamos uno al lado del otro si las discusiones que teníamos eran tan extravagantes, pero no consistía en que los demás lo entendiesen, sino que lo entendiésemos nosotros.

Nunca nos planteamos tener una relación al uso, ni nunca ha existido una situación de tensión sexual. Pero creo, que si realmente surgiese una relación, funcionaría a la perfección. Menos mal que Irene nunca leerá esto porque me la estoy imaginando diciendo – No flipes-. Aunque ella también lo piensa, pero nunca lo reconocería.

No sé si esto te ha servido de ayuda para entender lo que Irene representa en toda esta historia. Para que realmente lo entendieses, habría que entrar en mil detalles y mil situaciones, ya te dije, daría para hacer una saga entera nada más que con nosotros dos. Pero por resumir un poco, para Irene, soy alguien especial. Supongo que porque nunca me moví de su lado o porque me tiene demasiado idealizado y aún no ha visto el mar de defectos que soy. Lo único que tengo claro, es que para mi ella también es especial, a su manera, pero especial.

42.- Que les follen.

Salí de la ducha y… sí, me recorte la barba. No fue porque sólo porque ella me lo dijese, la verdad, era hora de recortarla y a mi no me costaba nada complacer su capricho, aunque sabía que eso le daría alas para intentar imponer su criterio. Me dirigí al salón para decirle que estaba preparado. Esta vez mis sospechas de que mientras que yo no estaba en el salón ella andaba inspeccionando todo lo que allí se encontraba, se cumplieron. La encontré frente a la estantería donde estaba la máscara que Casandra me regalo, ella estaba de espaldas, supuse que no se había dado cuenta que yo estaba allí, así que tosí para que se percatase de mi presencia y dejase de hacer lo que estuviese haciendo. Al escuchar el ruido del carraspeo, de forma instintiva, se giró para ver que pasaba. Llevaba la máscara puesta y durante unos segundos hubo un silencio sepulcral, verla con la máscara puesta no me hacía ni pizca de gracia, me acerque a ella sin mediar palabra, mirándola fijamente. Irene se dio cuenta de que no me estaba gustando nada que llevase la máscara puesta, por lo que mientras me acercaba, se la quitó y la sostuvo en sus manos esperando con cara de niño pequeño que ha hecho una travesura y espera una regañina.

Ya frente a ella, cogí la máscara de sus manos, durante unos segundos miré la máscara y finalmente la dejé en la estantería. Irene se quedó expectante, esperando a que le dijese algo, la miré y le dije- ¿Nos vamos?- no creí necesario decirle nada más, note que se había dado cuenta de que no me había gustado nada ese detalle.

- Macho, si que has tardado- replicó ella.

- Me tenía que recortar la barba para dejar de parecer un indigente- le dije de forma irónica.

- Ya… pero es que tardaste mucho- dijo refunfuñando.

- Bueno… ¿nos vamos o qué?- volví a preguntar. Ella no contesto, solamente asintió con la cabeza.

Salimos de casa, casi a la caza y captura de algún bar donde poder tapear.

Pero eso que parece tan simple, se convirtió en una odisea. El bar que no estaba lleno, a ella no le gustaba y al que ella le gustaba a mi no me parecía lo suficientemente bueno para comer. Al final, tras dar muchas vueltas,

encontramos una mesa en un bar que a los dos nos gustaba, así que sin pensarlo fuimos directamente a sentarnos.

Durante el camino, nos dedicamos principalmente, a hablar tonterías.

Hacíamos comentarios de lo que íbamos viendo, escaparates, la gente que iba por la calle… Si me saludaba alguien, ella de forma curiosa preguntaba y yo le daba una leve explicación, aunque seguiría sin saber quien era esa persona servía para hablar de algo. Parecía que todo lo que teníamos que contarnos, lo estábamos reservando a estar sentados con una cerveza delante. Ese pequeño detalle, por tonto que sea, me llamó la atención. A Irene cuando le pasaba algo, le daba igual el momento, situación o lugar, si quería contar algo a alguien lo hacía. Esto a veces, le hacia quedar mal y hacer quedar mal a la persona en cuestión, ya que no dudaba en cogerla y apartarla del grupo de personas con el que estuviese e incluso molestarse si alguien se acercaba, aunque simplemente fuese para avisar que se iba de allí.

Nos sentamos en la mesa, esperamos y esperamos hasta que el camarero se acercó. Durante ese periodo de tiempo, no cruzamos ni una palabra. Al pedir, mientras esperábamos, saqué un cigarro, lo encendí y la miré fijamente. Quería saber que estaba pasando, pero no sabía como sacar el tema para no incomodarla, pero por otro lado, si no sacaba el tema posiblemente tendría que esperar ya hasta mañana. Así que, me armé de valor y sin más me lancé, de forma segura, directa para evitar una evasiva.

- Bueno… ¿Qué cojones te pasa?- pregunté tras dar una calada al cigarro.

- Nada ¿Qué me va a pasar?- preguntó extrañada.

- Irene…- dije mientras hacía una mueca mostrando mi hastío.

- Es que no me pasa nada- dijo ella. Al dar esa respuesta, supe perfectamente que tenía que hacer. Era muy simple, dejarla sin argumentos a los que aferrarse para que así lo dijese todo.

- Me estás diciendo que te plantas en mi casa, sin previo aviso, con una maleta, para quedarte a dormir allí… aunque bueno eso no lo has dicho, pero si te has traído una maleta por algo será. Y todo esto por nada ¿no? ¿Me ves cara de tonto?- dije mientras que con mi índice hice un circulo en el aire señalando mi cara.

- Sí- contestó ella.

- Sí ¿Qué? ¿Tengo cara de tonto? ¿Sí te pasa algo? ¿Qué?- pregunté riéndome.

- No…Bueno, sí….yo que sé- dijo ella resoplando. Justo en ese momento, supe que si volvía a preguntar me lo contaría todo.

- Bueno… ¿Entonces tengo cara de tonto o no?- pregunté riéndome.

- No.- contestó de forma seca.

- Vale, entonces cuéntame.- dije tras dar otra calada al cigarro

- Si no es nada- dijo mientras esquivaba la mirada. Eso quería decir que estaba apunto de soltarlo todo- ¿Recuerdas a mi ex?- preguntó

- Sí, el tonto este cachitas que se pensaba que era el rey del mundo- dije con una mueca de superioridad.

-Sí, Ruben… pues se ha vuelto a poner en contacto conmigo- dijo con cierto agobio.

- ¿Está intentando volver contigo no?- pregunté de forma irónica.

- Que va, lo único que busca es un polvo… Un polvo de despedida dice, que como lo dejamos… que para tener un buen recuerdo de la relación. Pero vamos que ni de coña- dijo ella.

- Vale pero… ¿Dónde está el problema?- pregunté extrañado.

- ¿Te acuerdas de su hermana?- preguntó ella.

- Sí, la bajita rechoncha que decía que eras la mejor porque te la llevabas de fiesta- afirmé. Se que igual no es la mejor forma de describir a alguien, pero decir que estaba gorda me pareció más ofensivo que dar a entender que tenía algunos kilos de más.

- Sí… pues el otro día me escribió- dijo mientras sacaba el móvil- para decirme que dejase a su hermano que bastante daño le había hecho ya, que si no lo dejaba iba a tener problemas… joder, pero si es él, que no me deja en paz- dijo con tono enfadado mientras me daba el móvil para que leyese el mensaje.

El mensaje en esencia ponía lo que me había dicho, si que era verdad que el tono parecía más una amenaza de la mafia siciliana que una advertencia para que dejase a su hermano. Al leerlo, no pude evitar reírme.

-¿Este es el problema?- pregunté riéndome- Irene, hasta yo sé que no hará nada. Esto suena a que el hermano le ha contado que eres tú la que no le deja, para poder justificar que hable contigo. Pero no creo que pase nada.

- Ya… pero no tengo necesidad de aguantar esto, así que pensé que si durante un par de días no me veían el pelo, me dejarían tranquila- dijo ella

-Bah… en el momento que le dejes al otro las cosas claras, verás como no te molestan más- dije quitándole importancia.

-Sí lo he hecho, pero es que no me deja- dijo con agobio.

- Pues no le contestes a todo, ya se cansará. Además, sabes que funciona así.

El busca un polvo, si ve que le contestas, cree que puede tenerlo. Sí ve que empiezas a pasar de él ira perdiendo interés- afirmé

- Ya… bueno ¿tu qué?- preguntó intentando cambiar de tema.

- ¿Yo? A mi no me pasa nada. Quizás algún conflicto, pero nada serio-contesté.

- Claro… ¿no me lo quieres contar no?-preguntó

- Joder es que no es nada, ya está solucionado, punto- dije de forma tajante.

- Joder, siempre haces igual quieres que te lo cuenten todo y luego tu…- dijo con cierto enfado.

Si no quería que se enfadase le tendría que contar algo, aunque fuese poco.

Así que, le conté todo lo que pasó, pero en una versión mucho más light. Las discusiones no habían sido tan fuertes, no se habían usado determinadas palabras, obvié determinadas cosas que pasaron y todo para que ella pudiese decir- Que les follen-. Nunca fue buena dando consejos, siempre que intentaba contarle algo, su resumen o conclusión se resumía en una frase de no más de tres líneas si las transcribiese, pero ella así, sentía que me ayudaba, cuando realmente no me solucionaba nada. La mayoría de las veces, adelantaba yo los acontecimientos, mientras que le iba contando lo que pasaba, le gustaba más el juego que estuviese intentado adivinar que pasaría que realmente lo que pasaba y si encima acertaba, era ya el súmmum de la felicidad para ella.

Mientras nos íbamos contando todas nuestras historias, el número de cervezas iba aumentando. A Irene, se le puso un brillo en los ojos que ya sabía lo que significaba. No es que estuviese borracha, tal vez, contenta. Pero en ese estado, era una bomba de relojería, en cualquier momento podría estallar, tanto de euforia como de ira y yo era el artificiero que estaba de guardia ese día.

La tarde fue pasando y nosotros íbamos decididos a no volver a casa, por lo menos no por el momento. De las cervezas fuimos pasando poco a poco, a las copas, sin prisa pero sin pausa. Manteniendo un ritmo constante pero no excesivo. Cuando quisimos darnos cuenta ya había caído la noche, no estábamos borrachos, diría más bien contentos. Todo eran risas, bromas, todo con muy buen ambiente y yo… no estaba dispuesto a que ese mal ambiente se rompiese y más sabiendo que Irene, estallaría con algo. Por lo que propuse tomarnos la última copa en un pub y marcharnos a casa. Ella acepto, pero a veces, el azar es caprichoso y un poco cabrón. Al entrar al pub se encontraba alguien que Irene llevaba mucho tiempo sin ver, de todos los pubs que existen en la ciudad tenía que ser precisamente en ese, por lo que no dudo en acercarse a saludarlo. Lo que iba a ser un simple saludo, se transformó en una larga conversación mientras yo, desde la barra, bebía y miraba como estaban hablando. Podría haberme acercado, pero no quise tampoco incomodar, al fin y al cabo, se supone que sería solo un saludo y si me acercaba, parecería que estaba marcando el territorio más que intentar estar junto a Irene. El tiempo fue

pasando y yo observé como el chico con el que estaba Irene, pasó de algo meramente cordial a una aproximación intentando buscar algo más. Quizás, sería paranoia mía, pero noté que Irene empezó a estar algo incomoda, supongo que el chico se dio cuenta de que ella iba algo bebida y pensaría que sería presa fácil. Esperé para a que el chico se acercase a la barra para pedir, para así poder acercarme y hablar con Irene. En cuanto ví la oportunidad, me acerqué.

- Irene ¿nos vamos?- pregunté

- Tío espérate un poco- dijo ella sonriendo.

- No, venga, vámonos- insistí.

- Macho… espérate un poco- refunfuño.

- Irene, ese tío lo que está es intentando es ligar contigo, no creo que sea buena idea- dije

- Pues no.- dijo de forma tajante.

- Irene, vámonos. Te despides de él y ya si quieres quedas otro día- dije intentando hacerla entrar en razón.

- Vete tu- dije de forma tajante.

- ¡Tu flipas! Quieres que me vaya y luego ¿Qué? Que esté pendiente a si quieres volver o no ¿o te vas a quedar ya con el todo el tiempo?- pregunté enfadado

- Pues haré lo que quiera- contestó ella.

- Pues muy bien, ahí te quedas. Bueno no, de todas formas tienes que venir a coger la maleta ¿no?- dije irónicamente.

- Pues ya iré- contestó de forma tajante.

- Vale… pues… hasta luego- contesté.

Me giré y salí del local. Creí que ella saldría detrás al darse cuenta de lo que estaba pasando, pero no fue así. Me dirigí hacia casa, pero no estaba tranquilo, no sabía hasta que punto ese chico era de fiar o si ella decidiría volver a casa o no. Durante unos minutos, me paré en la calle, pensando que actuar ¿Qué podía hacer? Creí que lo mejor era volver a por ella, así que, volví al local a por ella.

Cuando entré, seguían en el mismo sitio, cosa que me alivio porque si no llegan a estar allí, no sabría donde encontrarla. Fui hasta donde estaba y me puse al lado suya esperando una reacción, Irene me miró y no medio palabra.

-Irene, ¿puedes venir un momento?- pregunté

- Qué no, que haré lo que quiera- contestó ella.

- ¿Puedes venir un momento?- insistí

- Que no, pesado- contestó con enfado. La bomba estaba a punto de estallar así que… de perdidos al río. La cogí del brazo y dije- Perdona, tío, pero nos tenemos que ir- no le dí opción a que contestase, creo que me diría algo del estilo- “déjala que haga lo que quiera”- o incluso no descartaba alguna actitud agresiva, pero no, se quedó allí petrificado mientras veía como me llevaba a Irene. Pensándolo bien, esa situación me podría haber traído muchos problemas o complicaciones, ya que parecía más una escena de pareja celosa algo agresiva, pero en ese momento no lo pensé.

No solté el brazo de Irene hasta que nos alejamos lo suficiente del pub, para así evitar que volviese. Durante el camino, Irene, me seguía a distancia mientras me decía cosas del tipo- “¿Qué te piensas que eres? ¿Mi padre?” –

“Eres un flipao, que me has dejado en vergüenza”- “Eres un hijo de puta”- Entre otras lindezas. Yo no le contesté, seguía hacia delante, como si no fuese conmigo, cosa que le cabreaba mucho más. Cuando llegamos a casa, me fui directo al sofá y me senté, ella entro detrás mía e hizo lo mismo mientras refunfuñaba prácticamente lo mismo.

- No te estabas dando cuenta de lo que estaba pasando ¿verdad?- dije.

- Tu que sabes lo que estaba pasando, listo, que eres un listo- contestó.

- Mira, si quieres ir a tirartelo, ve. Si quieres ir a chuparle el rabo, ve. A partir de aquí es responsabilidad tuya.- contesté sin mirarla.

- ¡Me has llamado chupapollas!- gritó.

- No, no he dicho eso- contesté

- ¿No? Si que lo has dicho, eres un cabrón- gritó

-¡Callate!- grité- no quiero oírte más. Déjame un rato, no quiero escuchar nada.

Si quieres irte, ahí tienes la puerta, pero cállate- dije. Debió quedarse muy sorprendida por mi reacción, porque obedeció sin rechistar. Yo, saque un cigarro, lo encendí y empecé a fumar. Por fin algo de silencio, por fin tranquilidad. Cuando terminé de fumar, miré a Irene extrañado porque no había vuelto a decir nada- Joder…- musité. Se había quedado dormida en el sofá. Me dio lástima dejarla allí sabiendo lo incomodo que es el sofá, así que, la cogí en brazos y la lleve a la cama. Ya en la habitación, le quité los zapatos y la metí en la cama. Yo volví al salón para encontrarme con mi archienemigo, el sofá. Me tumbé en él, mientras pensaba que la mañana siguiente sería muy larga.

Por la mañana, como había dormido en el sofá, me desperté temprano. Apenas había dormido un par de horas, pero al fin y al cabo estaba acostumbrado.

Irene seguía durmiendo, así que tranquilamente, me preparé un café y volví al salón. Todo estaba en silencio, yo disfrutaba de ese silencio, cuando comencé a escuchar pasos, eran lentos, pausados… sí Irene se había despertado, se asomó al salón como si estuviese buscando algo. Cuando me vio, entró en el salón. Sorprendentemente, estaba ropa interior, yo supuse que se despertaría por la noche y al verse vestida, se desnudaría. Pero su cara era de pánico, parecía que no recordaba nada.

-¿Qué pasa?- pregunté

- ¿Nos liamos anoche?- preguntó con miedo.

- ¿Tu que crees?- contesté tras dar un sorbo al café.

- Yo que sé, no me acuerdo de nada. Pero si me despierto así… no perdiste oportunidad ¿eh?- dijo riéndose. Se que no lo dijo a malas, pero me sentó fatal.

- No, no nos liamos ni nada de eso. Regla numero uno, si están borrachas paso, no me gusta ser el error de nadie- dije de forma tajante.- No soy como tus amigos.

- ¿Qué dices?- preguntó extrañada.

- Haz memoria- le contesté sin mirarla. Se quedó callada durante unos segundos-

- Como te pasaste ayer ¿eh? Menuda escenita- dijo indignada. Ese comentario fue la gota que colmo el vaso.

- Cuando termines de hacer lo que hayas venido a hacer, puedes coger tus cosas y pirarte- dije sin mirarla.

-¿Qué dices?- preguntó.

- Lo que oyes- contesté. Durante unos segundos nos quedamos en silencio y añadí- Me he cansado de ser tu “cenicienta” y “el cuarto movimiento”- Esto hacía referencia a dos canciones, una de “Rulo y la contrabanda” y otra de

“Extremoduro”, respectivamente. Verás Marisa, hace unos años, Irene y yo tuvimos lo más próximo a una relación, en esos momentos Irene decía me quería mucho, que era lo mejor que le había pasado e incluso, aunque rara vez, que estaba enamorada. En una ocasión, me pasó esas dos canciones a modo de representación de lo que ella sentía, sé que no era definitorio ni definitivo, es decir, que no necesariamente tienen porque expresar lo que dicen sus letras, pero creo que en este caso, son bastante obvias. Con el tiempo, me fui dando cuenta, que eso que decía que sentía se había transformando en un recurso para que así me ablandase e hiciese lo que ella quería. Quizás pensaba que me manipulaba, pero creo que ella nunca se dio cuenta de que yo sabía que era un nuevo recurso.

- ¿Otra vez estás con eso? ¿Ves? Es que te flipas con nada, por eso nunca te digo nada- dijo con indignación.

- No, lo que no puede ser es que siempre intentes sacar todo el provecho posible, que siempre estés pidiendo e incluso exigiendo, pero sin dar tu nada a cambio. Se supone que yo tengo que estar al pie del cañón para todas tus cosas, tanto buenas como malas, pero eso sí, cuando te toca estar a ti o dar algo, ya no te interesa tanto- reproché

- Flipo- dijo yéndose a la habitación.

Esperé en el sofá, fumando, mientras escuchaba como ella se iba moviendo por la casa, preparando todo para marcharse. No dijo nada más durante todo ese proceso, hasta que terminó, que entró al salón soltó la maleta y preguntó-Bueno ¿Qué?-. Quizás esperaba que le dijese que se quedase o que le pidiese de alguna forma perdón, cosa que creo que no tenía que hacer. Simplemente me quedé mirándola fijamente, sin decir nada, hasta que ella exclamó- ¡Que te den por culo!- y salió de casa dando un portazo.

La verdad que no me importó, sabía que ahora estaba muy molesta, que durante un tiempo no me hablaría, pero que poco a poco iría reflexionando sobre lo que pasó y un día, sin más, volvería a hablar. Eso sí con su versión de la historia. No sé si hice bien o no, pero no podía aguantar que encima que intenté hacer algo por ella me tratase así, pero lo que más me molestó, no fue eso, sino que insinuase que intenté aprovecharme de ella. Precisamente, yo, que después de todo este tiempo no lo hice nunca, precisamente ese día decidí que si, no tenía lógica. Sé que no es una cuestión de lo que da cada uno o no, pero siempre era yo el que daba, consejos, apoyo… todo lo que se le antojaba y si no, encima se enfadaba si no lo hacía, incluso no porque no quisiese, sino porque no podía ¿Qué recibía yo de ella? Nada. Tal vez con eso se diese cuenta, de que no siempre puede ser para ella el ancho del embudo.

43.- Consejo de Sabios.

Pasaron los días y mi vida volvió a la normalidad, a mi rutina, por triste que fuese. Pero esta vez, había una diferencia, no me pesaba. Ya no tenía esa sensación de ahogo y hastío, el sueño y lo que había pasado con Irene días antes me hicieron darme cuenta que tal vez debía darme una oportunidad y no vivir tan anclado en lo sucedido en el pasado.

Adaptación, esa sería la palabra que definiría la nueva situación que estaba viviendo. Habían pasado muchas cosas, muchas personas se quedaron en el camino y yo, solo tenía que mirar al frente y avanzar aceptando estas nuevas circunstancias. Aunque como con todos estos temas, es mucho más fácil la teoría que la práctica.

Si analizaba el sueño, debía alcanzar un equilibrio entre “mi yo pasado” y “mi yo actual”, pero… ¿Cuáles eran las cantidades exactas para alcanzar ese equilibrio? Supongo que eso lo tendría que averiguar. Sin embargo, la discusión con Irene me sirvió para dar el paso, para darme cuenta que era capaz de avanzar. Pero aún tenía algo pendiente, María y Ana. Me di cuenta que estaba desarrollando una habilidad, era capaz de desvincularme de una persona sin tener el menor sentimiento de tristeza. Esta nueva habilidad era perfecta para nuevas situaciones, para que sin que me pesase, pudiese mirar al frente sin importar quién o qué se quedase atrás, pero eso no implicaba que fuese útil para todo lo que había pasado, es decir, para el caso de María y Ana no lo veía útil. Supuse que lo mejor sería saber hasta que punto esas puertas estaban totalmente cerradas, con las dos había discutido, no volví a saber de ninguna de ellas, tampoco aparentaban que les importase lo más mínimo. Pero no era yo quién escogió esa situación.

En ese momento se creó una duda ¿Qué debía hacer? Por un lado, con mi recién adquirida habilidad, debía seguir hacia delante y si tenían algún interés en volver a hablar o tener algún tipo de contacto que saliese de ellas. Por otro lado, no me parecía justo avanzar sin dejar el tema totalmente zanjado, por lo que debía ser yo quien moviese ficha e intentar hablar con ellas. Si María y Ana fuesen como Irene, lo único que tendría que hacer sería esperar y ellas solas volverían. Irene es una de las personas más complicadas que te puedes encontrar porque siempre está en esa constante dualidad bien y mal, razón-corazón… y el no saber con cual de las dos puede reaccionar, lo hacía sin embargo mucho más complicado. Pero en este caso, sabía que no era así y eso me hacía sentir extraño. Ana y María, no tienen esa dualidad, sino que en ocasiones pueden ser bastante extremas en sus posturas, por lo que hacía que a veces fuese complicado razonar con ellas. ¿Cómo podía ser capaz de comprender a una persona tan complicada como Irene, y no podía comprenderlas a ellas? La verdad, no lo sé. Quizás conocía demasiado bien a Irene y sabía cual era su modus operandi, al fin y al cabo, estar en la situación de enfado con ella había sido muy habitual durante un tiempo. Esto no quiere decir, que con Ana y María no hubiese discutido, ni que no las conociese bien, simplemente las discusiones no habían sido tan fuertes.

Siempre que existen dudas, buscamos consejos, cuantos más mejor. Aunque eso no implica hacerles caso, pero la idea de tener otras visiones de la misma situación es algo que a todas las personas nos gusta, por muy contraria que sea a la nuestra. Creo que es por la incertidumbre de no saber que hacer, o más bien, de saber que hacer y buscar el apoyo en los demás intentando encontrar opiniones iguales. Llegados a ese punto, en el cual, yo tenía una duda y quería encontrar esas opiniones, esos consejos, no me quedaba otra opción que convocar “el consejo de sabios”. Realmente era un eufemismo donde los amigos de toda la vida quedábamos y entre cerveza y cerveza, hablar y opinar de todo. Visto así, parece que es lo que hace cualquier grupo de amigos un fin de semana cuando quedan, pero existía una diferencia, cuando nosotros usábamos ese término, consejo de sabios, significaba que el tema principal era serio.

Si usaba el término tal cual, crearía una alerta y todos se pensarían que es un tema grave. Pero tampoco era eso, mi plan era dejar caer quedar todos porque llevábamos mucho tiempo sin vernos y dejar caer mi duda. El plan no era malo, pero empezó a complicarse, ninguno podía hasta dentro de dos semanas. Eso me molestó mucho, porque yo quería las respuestas ya, no dentro de dos semanas, pero como no era urgente me tendría que aguantar hasta que quedásemos. Y así hice, esperé. Durante esas dos semanas, tuve una montaña rusa de decisiones, un día pensaba que lo mejor era seguir hacia delante y al día siguiente, pensaba que debía hablar antes con ellas. Pero en ninguno de los dos casos, la decisión era definitiva.

Siempre que quedábamos, el ritual era el mismo. Primero, un par de rondas hablando de chorradas y poniéndonos un poco al día de cómo iban nuestras vidas. Después, otro par de rondas con temas de actualidad, y por ultimo, con lo que quedaba de noche, danzábamos por un popurrí de temas, mezclando y enlazando a nuestro antojo. Iba pasando la noche, y yo, no terminaba de sacar el tema. Insinué algo un par de veces, pero tampoco profundice, hable de chicas en general, pero eso no servía de nada. Tendría que ir paso a paso y contar todo, para que así, ellos se hiciesen una idea y pudiesen opinar con una cierta razón. Pero… al final no dije nada. Quizás fui tonto, por no aprovechar la situación y tener otras visiones. Quizás, quede un poco mal quedar con todos con una intención y luego rajarme de esa manera. Mi ventaja era que como no le comenté a ninguno el motivo real de por qué estábamos quedando, no podía existir ningún tipo de reproche, ni siquiera sentimiento de culpabilidad.

La verdad, que no dije nada, porque lo que menos me apetecía era meter más gente en la historia. Estaba claro, que ellos no interferían para nada en todo lo que pasó o en todo lo que podría pasar. Pero ya era demasiada gente opinando sobre mi vida, era el momento de tomar yo las decisiones y hacerme responsable de esta historia, debía seguir mi instinto y procurar no ser influenciado por nada, ni nadie.

44.- Ética y moral.

La verdad que el "consejo de sabios" para lo que era resolver mis dudas o mejor dicho, mis preocupaciones, no sirvió de mucho. Obviamente al no exponerlas, no me podían dar algún consejo u opinión. Pero de algo si que me sirvió. Para darme cuenta que quizás no estaba aprovechando la situación que tenía.

Está claro que en una situación de relativa soledad e incluso de cierto desengaño amoroso, poco beneficio se le puede sacar. Pero mientras que escuchaba a los demás, mientras las cervezas iban se iban acumulando en la mesa donde estábamos sentados, me dí cuenta de una cosa que yo tenía y ellos no, libertad. Realmente era libre, no porque ellos no lo fuesen y no pudieran actuar como ellos quisieran, sino porque yo no tenía que dar ningún tipo de explicación a nadie, ni nadie me podía reprochar nada, siempre y cuando que nadie se viese afectado. Ellos por el contrario, tenían que pensar de forma directa o indirecta a la gente que les rodeaba, sus novias, otras amistades…pero yo no, yo no tenía a nadie a quien rendir cuentas. Eso me llevo a la conclusión de que era una baza que no estaba explotando, estaba tan centrado en no actuar por miedo a “regañinas” o a no preocupar a nadie y me estaba quedando en un perpetuo stanby.

¿Cuál era la forma de sacarle partido a esa situación? La verdad, que no lo sabía. Pero si me di cuenta, que aquellas personas que le sacaban mayor partido a todo, eran las que menos escrúpulos mostraban. Quizás eso para mi, era un poco drástico, pero si pensé que igual la mejor forma de aprovechar la situación, era actuar de la misma forma que estaba haciendo en ese momento,

adaptándome. Eso traía una serie de riesgos, ya que el hecho de salir, prácticamente sin rumbo, ya era un paso para adaptarme a lo que me pudiese encontrar. Para eso, primero debía hacer una preparación mental para estar más receptivo y no autofrenarme.

Durante esa semana me conciencie e hilé mi plan. ¿Qué plan? Ese mismo, no tener plan. Sólo sabía que saldría el fin de semana, no por nada en especial, sino por la posibilidad de que hubiese más gente en la calle. También sabía que posiblemente era saldría después de cenar y que los más probable es que fuese al pub al que iba con Juanca, sólo por aumentar las posibilidades de ver a alguien conocido y que me sirviese de gancho. El resto, era dejarlo a la improvisación. Aunque dicho así, suena muy fácil, realmente mentalizarse fue mucho más complicado de lo que parece. La experiencia me decía que dejarlo todo a la improvisación era un arma de doble filo, donde normalmente, el filo te cortaba. Es decir, que las veces que dejaba las cosas a la improvisación, salían mal o muy mal. La verdad, no me importaba si salía mal, al fin y al cabo ¿qué más podía pasar?

Así que lo hice todo según lo tenía planeado… bueno lo poco planeado que tenía. Cuando llegué al pub, no había muchas caras conocidas, era todo nuevo, pero hay cosas que no cambian en los locales, los camareros. Así que comencé a saludar a los que aún seguían en plantilla, que eran la mayoría.

Cuando digo camareros, me refiero tanto a chicos como a chicas. El conocerlos, creo un efecto de llamada de atención sobre mi, era raro que los camareros, en general, se parasen para hablar con alguien más allá de atender al cliente que posiblemente aprovecharía para intentar ligar, porque parece ser que es obligatorio salir e intentar ligar con algún camarero/a. Supongo que será porque rara vez se ve alguno/a que sea feo/a o que tenga no tenga un físico casi de revista. Pero bueno, divagaciones aparte, el hecho de conocerlos hizo que la gente se acercarse a mi con el objetivo de intentar usarme como gancho… no lo iban a conseguir, pero si les hacía ilusión intentarlo ¿Quién era yo para prohibírselo? Además si podía sacar algo de provecho… no sería yo quien lo evitase. La verdad, que esa situación en la que la gente se acercaba intentando usarme, me abrió las puertas a conocer a gente de todo tipo.

A partir de ese momento empecé a tener una ética y una moral algo dudosa

¿Qué estaba bien y que estaba mal? Solo dependía de que situación me viese y siempre jugando con mi baza, era libre para hacer lo que quisiese. Si una chica con novio, había decidido tontear o incluso acostarse conmigo, no sería yo quien le hiciese entrar en razón y decirle que eso no estaba bien. Era ella quien tendría que rendir cuentas a su novio si se destapaba todo y no yo. Este tipo de situaciones, duales de bien y mal, me hicieron entrar en un circulo vicioso de sexo, drogas y alcohol. Sobre todo alcohol, lo de las drogas sobre todo se transformaba en algún porro ocasional, que según a quien le preguntes, no es tan malo como parece. Aunque conforme lo cuento, suena a que me estaba maleando y que me adentraba en un lúgubre agujero donde me costaría salir, no era así. En realidad, estaba todo bajo control, para mi era un juego donde yo sabía hasta que punto podía llegar y solo basándome en una frase: “estos son mis principios. Si no le gustan tengo otros”.

Tal vez, todo esto que te estoy contando, Marisa, suene hipócrita e incluso cínico. Pero al fin y al cabo, en eso me transformé. Más bien, diría que todo fue por puro egoísmo, actuaba en puro beneficio, solo pensaba en mi, pero creo que también me lo merecía. Sé que el egoísmo e incluso ser ególatra no es bueno, pero también sería muy hipócrita no decir que solo nos molesta cuando no somos nosotros lo que sacamos partido. De todas formas, como toda acción, tiene su reacción. Y en este caso, también la hubo, lo que sería más difícil es definir si fue para bien o para mal.

45.- Réquiem.

Poco a poco, casi sin darme cuenta entré en un círculo vicioso, no concebía otra forma de vida que no fuese el que me estaba forjando. El alcohol, las drogas prácticamente me estaban transformando en una especie de zombi.

Muchas de las personas que me conocían cuando me veían, de forma sutil, me insinuaban mi mal aspecto. Las más descaradas y directas, decían que tenía la

mirada muerta, no había ningún tipo de brillo. Yo me lo tomaba como una broma, pero si que era cierto que mi aspecto fue empeorando, volví a perder peso, las ojeras volvieron esta vez con un tono más oscuro, las pupilas dilatadas… me estaba demacrando poco a poco, pero a mi no me importaba.

Cada noche para mi era un juego, ya no distinguía entre amigos y enemigos.

La noche se transformó en un enorme tablero de ajedrez donde todas las personas eran peones de mi partida. Una partida en la que sólo ganaba si sacaba algún tipo de provecho o beneficio, el resto no me importaba.

Esta forma de actuar, sin escrúpulos, convenida y estratega, empezó a crearme problemas. Discusiones y situaciones tensas, que yo asumía con la máxima frialdad, incluso con cierto aire de prepotencia. Para sorpresa de muchos, salía ileso de todas las situaciones, transformé la lógica y la sarcástica en mis mejores armas. Nadie aguanta que los dejen sin argumentos en público y mucho menos si sus argumentos los usas como motivo de mofa. Si por ejemplo venía un novio despechado, porque a su novia con la excusa de estar borracha, decidía pasar una noche de pasión conmigo, mi reacción siempre era la misma, una mueca de superioridad y una pregunta- ¿Y a mi que me cuentas?-. Esto hacía que el susodicho novio tomase una actitud agresiva, buscando el enfrentamiento. Justo en ese momento, al igual que con el novio de Ana, mi mirada se enturbiaba y se fijaba directamente en los ojos de él. Esto hacía que la gente que nos rodeaba fijase sus miradas entre el novio despechado y yo. Un silencio tenso, que reclamaba una reacción inmediata, entonces yo le respondía con tono sarcástico- No sé por qué me pides a mi explicaciones. Quizás deberías preguntarte por qué ella lo hizo, o mejor aún, si merece tanto la pena partirte la cara conmigo, con alguien que al fin y al cabo…

traicionó tu confianza. Ahora si quieres ser un caballero andante y defender el honor mancillado de tu dama, resolvámoslo, pero pregúntate antes ¿Cuántos caballeros andantes terminan bien parados en esas situaciones?-. Aguantaba el tipo, la mirada fija esperando respuesta, reacción. Ese momento siempre era

en el que más vulnerabilidad tenía, era difícil preveer la reacción de las otras personas, pero a base de experiencia aprendí que siempre aparecía un amigo que cogía al novio despechado y se lo llevaba diciendo- “déjalo no merece la pena”

Estas situaciones crearon mala fama a mi alrededor, la gente empezó a tacharme de cabrón, prepotente y calculador. En el fondo, esa fama me gustaba. A mí alrededor, se creó un halo de respeto entremezclado con miedo, todo el mundo sabía que no me atemorizaba y lo que además, tenía recursos como para defenderme si fuese necesario. A su vez esto me llenó un sentimiento de desconfianza, no era capaz de distinguir quien podía venir con buenas intenciones y quien no. Así que ante la duda, el mejor ataque era una buena defensa, si presentía que podría causarme problemas, atacaba como un animal salvaje, sin importar la persona o el daño que causase. Por lo que poco a poco, esa fama fue aumentando y la gente empezó a guardar las distancias por miedo a recibir una respuesta mía. Solo aquellas personas, que presumían de saber llevarme, se atrevían a acercarse solo aunque con cierto miedo.

Lo peor de todo esto, no era la fama o que las personas se alejasen de mí. Al fin y al cabo, no les guardaba ningún tipo de aprecio, sino el llegar a casa y que me volviese a inundar el sentimiento de soledad. Entre semana, las horas volvían a ser eternas, el teléfono no sonaba… todo volvía a la rutina de la que tanto escapaba. Busqué una solución, aunque quizás no era la mejor, si era la más lógica. Si el problema era estar en casa, la solución era no estar en casa.

Por lo que entre semana también comencé a salir, no importaba que los locales estuviesen cerrados, en cualquier bar te ponen copas, solo tenía que dejar que pasase el tiempo en el bar acompañado con ron, hasta que ya no me quedase más remedio que volver a casa.

Sin rumbo, ambiciones, responsabilidades y tampoco el deseo de tenerlas. Al igual que los personajes de réquiem por un sueño, me estaba ahogando dentro de mi miseria. Ya muchos, cual adivina de televisión, auguraban un futuro turbio con un final aún más trágico. La gente siempre tiene tendencia a inmiscuirse en la vida de los demás simplemente por el placer de hacer sus vaticinios y poder comentar algo mientras se toman un café con sus amistades, para así, olvidar lo tristes y lamentables que pueden ser sus vidas. Pero en este caso no iban desencaminados los rumores, no llevaba buen camino y posiblemente no terminase bien.

Yo de todo eso era consciente, pero… no tenía nada que perder y tampoco a nadie le importaba, a veces, es divertido ir a la deriva. Pero cada día que pasaba, me transformaba en un naufrago abandonado en medio del mar y del que nadie se estaba preocupando. Había que tomar cartas, en el asunto, pero de lo que no era consciente es que lo peor estaba por llegar aún.

46.- La última gran fiesta.

Cada mañana se repetía la misma situación. La sequedad en la boca, el malestar en el estomago, despertarse tarde, muy tarde… esperar a que llegase otra vez la hora para volver a salir… esa era mi nueva rutina. Es irónico, la gente huye de las rutinas… pero en realidad lo que hacemos es sustituirlas por otras que aparentemente aportan algo nuevo a nuestras vidas, hasta que nos cansamos de ellas y volvemos a exigir un cambio, con la añoranza de lo que teníamos antes.

Yo, era consciente de esa rutina y también sentía esa añoranza por mi estilo de vida anterior. El trabajo, poder charlar con María y Ana, salir con el único fin de divertirme y no de cuantas copas podía beber en una noche… pero volver a esa vida era muy complicado. Quizás, el problema estaba en que tenía miedo, miedo a volver a perder todo lo que tenía en ese momento y tener que volver a afrontar un nuevo comienzo. Aunque era muy duro ver como en el móvil aparecían nuevos contactos, pero sin embargo, no había llamadas, ni mensajes… nadie que se preocupase por mi. Pero al fin y al cabo era mi nueva vida ¿qué podía hacer? La respuesta era obvia, había llegado el momento de sentarse y replantearse la situación. Para mí, debían terminarse las noches de desfase y alcohol, ya no por mi y mi aspecto demacrado sino… por la cuenta corriente, los números de mi cartilla se restaban a una velocidad que daba miedo. Aunque eso no me impedía darme una despedida digna antes de replantearme cual sería mi nuevo enfoque.

Esperé a que llegase el fin de semana con ansia. Me acicalé dentro de mis posibilidades, iba a ser mi gran noche, la noche donde comenzaría un nuevo cambio. Salí y… y la verdad que no recuerdo mucho de la noche, solo recuerdo como llegué al pub y me pedí un par de copas y luego amanecer tirado en mi sofá en la misma situación a la que ya estaba acostumbrado, resacoso. Pero a diferencia, esa mañana, si hubo algo distinto. Cuando miré el móvil tenía varias llamadas de Juanca ¿Qué habría pasado? Las horas de las llamadas eran de por la mañana. Hubiese tenido lógica si hubiesen sido de la noche anterior, quizás porque me hubiese visto y me llamase para saber donde estaba o porque estuve con él y me perdió de vista, pero por la mañana era muy raro.

No tardaría mucho en saber que era lo que quería, ya que comprobando las llamadas, volvió a llamar. Tanta urgencia me extrañaba, así que no tarde mucho en contestar la llamada.

-¿ Qué pasa tío?- pregunté extrañado.

-¿ Qué hiciste anoche?- preguntó alarmado

-Pues… salir, beber, el rollo de siempre…- contesté riéndome haciendo referencia a la canción de Extremoduro.

- Tío… la has liado- dijo Juanca serio.

-¿Yo? ¿Por qué?- pregunté sorprendido.

- Anoche te tiraste con la hermana de Lucas, Luz- contestó

-¿Con quién? – pregunté extrañado ya que no sabía a quien se refería y mucho menos lo recordaba.

- ¿No te acuerdas? Joder… pues eso, que anoche te tiraste a la hermana de Lucas y él con su hermana es muy protector y se le va la olla- dijo preocupado.

-¿Y qué culpa tengo yo?- pregunté riéndome.

-Eso a él le da igual, como se entere de quien eres te va a buscar y… mejor no salgas en unos días- me aconsejó.

-Pero… ¿qué me va a hacer? Si me tiré a su hermana… ¿sería que ella quería, no?- dije quitándole hierro al asunto.

-Yo que tú, no saldría en un par de días, por lo menos hasta que las cosas se calmen un poco. Por lo que me han dicho, ya se ha enterado de que alguien estuvo con su hermana y está deseando saber quien fue- me advirtió Juanca.

- Bah… no te ralles tío, sabes que nunca pasa nada- dije quitándole importancia a la advertencia de Juanca.

- Tú mismo…- contestó indignado y sin dar más opciones a respuesta colgó el teléfono.

Tras la llamada de Juanca, intenté hacer memoria para recordar a la susodicha Luz, pero no recordaba nada en absoluto. Conforme pasaba la tarde me iban viniendo flashes de la noche, recordaba unos labios carnosos, una melena negra, un buen cuerpo… pero la cara de ella nada. La verdad, no me preocupaba mucho y tampoco me importaba la chica. Al fin y al cabo… no sabía quien era, tal vez, se podría dar la situación de un hipotético reencuentro y que al acercarse tuviese que delatarme y reconocer que no la recordaba.

Pero el tal Lucas, no me preocupaba en absoluto. Me sonó todo a la típica amenaza que nunca se lleva a cabo, no era la primera vez que lo veía por lo que tampoco era motivo para estar preocupado.

A pesar de haberme planteado no volver a salir, las horas pasaban muy lentas y la desesperación se hacía notar. El cenicero, cada vez más llenos de colillas, el hastío repentino en el momento que me ponía a hacer cualquier cosa para ocupar mi mente y así evitar andar pensando, el teléfono que no sonaba… me

estaban ahogando poco a poco. Así que no me lo pensé mucho, cogí las llaves, la cartera y salí.

Al principio, como aún era pronto como para encerrarse en ningún lado, me dediqué a pasear por la ciudad, sin prisa, con paso lento y oteando todo lo que me rodeaba. Pero todo era una escusa para hacer hora, el objetivo era claro y solo era cuestión de tiempo que se produjese. Con los últimos rayos de luz de la tarde me metí en el primer bar que me encontré, para mí eso no era importante, me senté en un taburete y me pedí una copa. Mientras la bebida bajaba en el vaso, disimulaba el motivo por el que estaba allí fingiendo interés en las noticias que ponían en la televisión u ojeando el periódico. Conforme el numero de copas fue aumentando y la clientela fue desapareciendo, fui entablando conversación con el camarero. Estuvimos hablando de temas de actualidad, escándalos políticos, problemas sociales, trabajo… era agradable tener una conversación así, en realidad, las echaba en falta ya que normalmente, de la gente que me rodeaba los fines de semana a lo máximo que aspiraban era a tener la copa llena o comprobar si tenían dinero suficiente para comprar algo de cocaína.

Con mucha sutileza, el camarero, empezó a recoger y barrer el bar. No me dijo nada, pero eso siempre ha sido una señal para dar a entender al cliente que vaya terminando su consumición porque es cuestión de tiempo que te diga que va a cerrar. Así que le pedí la cuenta, a pesar de que insistía que no había prisa y si quería me podía tomar otra, pero para mí ya había sido suficiente.

Salí del bar y miré a ambos lados, la calle estaba desierta, supongo que por la hora y el hecho de ser domingo no ayudaba a que hubiese mucho movimiento de gente. Comencé a caminar hacia casa con la misma lentitud con la que había salido. Era inquietante tanto silencio, parecía el escenario de una película de terror en la que en cualquier momento aparecería un zombi para devorarme.

Aún no estaba lejos del bar ya que oía el chirrido de la persiana bajando para el cierre. No pude evitar esbozar una sonrisa mientras pensaba: - menos mal que no había prisa-. Cuando de repente escuché: - Eh, Eh- me giré pensando que sería el camarero llamándome porque se me había olvidado algo en el bar, pero no me dio tiempo a reaccionar cuando un puño golpeo mi cara. Del golpe, perdí el equilibrio y caí al suelo, donde se sucedieron un buen numero de patadas. No sabría decir cuántos eran porque con mis manos cubría mi cabeza como podía pero si escuchaba como gritaban:- ¿Qué? Ya no quieres saber más de mi hermana.- o – Como te vuelvas a acercar a Luz, te matamos-mientras los golpes se sucedían.

-Eh, hijos de puta, dejadlo.- escuché entre los gritos de mis atacantes, que al escuchar ese grito dejaron los golpes y se echaron a correr. Me quedé tirado en el suelo, resoplando y dolorido por los golpes.

-¿Estás bien?- preguntó.

-Sí- contesté al comprobar que era el camarero del bar.

- Escuche los gritos y me acerqué- dijo alarmado.

- Puff… Gracias.- dije dolorido mientras me incorporaba para sentarme en el suelo.

- ¿Sabes quienes eran? Espera que llamo a la policía- dijo el camarero mientras sacaba el móvil.

- No, no. Déjalo, no tiene importancia- contesté mientras buscaba el paquete de tabaco en mis bolsillos.

- ¿No quieres denunciar?- preguntó sorprendido- Por lo menos deja que te llame a una ambulancia, igual te han roto algo.

- No, no importa, estoy bien. Supongo que me lo merecía…- contesté mientras tembloroso me llevaba un cigarro a la boca y me lo encendía.

- ¡Hay mucho hijo de puta suelto!- exclamó el camarero.

- Supongo que sí… pero bueno, son cosas que pasan.- contesté tras una calada del cigarro.

El camarero, algo más tranquilo, me ayudo a ponerme de pie.

-Espera y te acompaño, que igual te están esperando más adelante- dijo preocupado

-Gracias, pero no te preocupes, tampoco vivo tan lejos.- dije para evitar que la situación incómoda de que me acompañase a casa, ya había hecho bastante evitando otro aluvión de golpes.

-Bueno…como quieras…pero cuando llegues a tu casa ponte hielo en la cara, tienes el pómulo hinchado.- dijo mientras me miraba fijamente.

Le sonreí, me despedí de él y me marché también con paso lento pero esta vez, dolorido por los golpes. No sabía que parte del cuerpo me dolía más pero cada paso que daba era una punzada que recorría todo mi cuerpo. Mientras caminaba hacia casa, no podía parar de recordar las advertencias de Juanca y de cómo las había ignorado. Para una vez que alguien se preocupa por mi…

pero ya daba igual.

Al llegar a casa, me tumbé en el sofá. Intenté incorporarme de la forma más cómoda posible, pensé que la noche sería larga, muy larga, ya que cada movimiento que hacía dolía. Mientras intentaba dormir, no paraba de pensar en este “trágico” final de esta etapa, en realidad no era así, demasiadas veces me había zafado, tarde o temprano tendría que pasar, pero… y ahora ¿qué?

47.- Gafas de sol.

A pesar de lo que creía conseguí dormir, no sé si fue por el alcohol o por el mismo cansancio del cuerpo después de lo que pasó. Pero abrí los ojos incrédulo, sorprendido, al comprobar que aunque habían sido unas horas había dormido. Me incorporé en el sofá, me fumé un cigarro mientras en mi mente visualizaba una y otra vez la noche anterior.

Me fui a la cocina y me preparé un café, mientras se calentaba en el microondas, fui al baño para comprobar las secuelas después de los golpes.

Cuando me miré en el espejo, pude comprobar como el pómulo estaba hinchado y la parte inferior del ojo algo ennegrecida, me acerqué un poco más al espejo para comprobar que en la cara solo tenía eso y a pesar de todo esa era la única secuela. Me quité la camiseta… el pecho, la espalda, los brazos…

estaban llenos de cardenales, me quedé un momento en shock ante la imagen, abstraído del mundo, como si el tiempo su hubiese detenido. Solo el “clin” del microondas me hizo volver en mi.

Me tomé el café saboreando cada sorbo que entraba en mi boca, llevaba semanas sin tomarme uno. Abrí la nevera, estaba prácticamente vacía, pero encontré un par de yogures que por lo menos momentáneamente saciarían el hambre con el que me había levantado. Volví al baño para darme una ducha con agua caliente, para así intentar relajar cada musculo de mi cuerpo, tenso, dolorido, cansado. Al salir, me vestí y me dirigí al salón, allí me senté en el sofá, encendí un cigarro mientras me preguntaba ¿ahora qué? Se podía decir que había tocado fondo, quizás no como la gente lo puede entender, pero comparado al tipo de vida que tenía antes, estaba claro que estaba muy por debajo a lo que había sido. Había llegado hora de hacer cambios, pero… ¿por dónde empezar? La verdad que no tenía ni idea, pero un buen comienzo podría ser llenar la nevera.

Me sentía extraño, llevaba semanas sin estar despierto tan temprano, ya no recordaba que a esa hora estaba todo el mundo en la calle. Mientras terminaba de prepararme caí en la cuenta de que si me encontraba con alguien, sería inevitable que la gente me preguntase por el ojo. Así que, cogí unas gafas de sol, no por avergonzarme de ir por la calle con un ojo morado, sino por evitar la situación incómoda de las miradas juiciosas y las preguntas, aunque más que las preguntas, tener que dar explicaciones. Salí de casa con la cabeza alta, como si no hubiera pasado nada, una camisa de manga larga para tapar los cardenales de los brazos y unos vaqueros, aunque no era habitual, nadie se extrañaría de verme vestido así.

Caminaba con recelo, mirando hacia todas las direcciones. No por miedo a un nuevo ataque, posiblemente, mis atacantes estarían durmiendo todavía. Sino por la gente que me iba topando por la calle, para así evitar encontrarme con gente. Pronto me di cuenta de las ventajas que me daban las gafas de sol, que me permitían observar a mi alrededor sin crear ningún tipo de incomodidad.

Eso hizo que mi paso se ralentizase y comenzase a disfrutar de la ventaja de que nadie viese hacia donde se dirigía mi mirada. En cada paso, comprobaba como la gente se comportaba de forma hipócrita, como personas que aparentemente se apreciaban, en el momento que se despedían sus caras cambiaban a gestos de desprecio, odio, enfado… aunque a veces, la cara y el comportamiento de la gente se mantenía justo a lo que había parecido, alegría, sorpresa, gratitud…pero para mi lo curioso estaba en como se comporta la gente cuando creen que no las miran.

Observando, perdí el rumbo y me había alejado de mi ruta original, que era ir al supermercado. No me importaba en realidad, no tenía prisa y por eso me permití ir desviándome en un afán de seguir observando. Cuando me quise dar cuenta, estaba cerca del bar de donde salí la noche anterior. Titubee si entrar o no, pero lo que me decidió, ver que dentro estaba el mismo camarero, así que al igual que la noche anterior, entré he hice la misma jugada, me senté en un taburete y esperé a que me atendieran. El camarero sorprendido al verme allí otra vez, se acerco rápidamente.

-¿Qué tal?- preguntó mientras se acercaba a mi,

-Ahí vamos.- contesté yo sonriendo. Durante unos segundos, me observó y sonrió.

-Bonitas gafas de sol.- dijo riéndose.

- Es para tapar mis bonitos ojos…- dije mientras me levantaba levemente las gafas de sol para que viese el moratón que tenía. La verdad, que la broma no era adecuada, ni mi respuesta, pero obviamente, la intención no era mala. Y

que menos que dar respuesta a la persona que me había ayudado el día anterior.

- Ya veo, ya.- contestó sonriendo- Bueno…¿qué? ¿una cerveza?- preguntó curiosidad.

- Me conformo con un café- contesté

-Marchando.

Durante el rato que estuve en el bar, el camarero, no se volvió a acercar. Por un lado no me sorprendió, pero por otro si me resultó extraño después de la preocupación que había mostrado la noche anterior. Cuando terminé, lo llamé para pagarle el café. Cuando se acercó y vió el dinero encima de la barra, lo cogió, fue hacia la caja y a mitad de camino se dio la vuelta y dijo:- Invita la casa.- Yo insistí para que se cobrase, pero él se negó y lo único que repetía era:- Ya pagaras otro día.- Me despedí de él, dándole las gracias y añadiéndole un "por todo", a lo que contestó sonriendo:- Nada hombre, para eso estamos.-

Salí del bar y me dirigí hacia el supermercado, durante el camino mi mente iba en blanco, era un camino que me sabía de memoria. Pero conforme me acercaba, caí en la cuenta de un detalle, en ese supermercado era donde trabajaba Ana y no había vuelto a saber nada de ella desde la discusión ¿y si me la encontraba? ¿la saludaba? ¿me hablaría? Todas esas preguntas se fueron repitiendo en mi cabeza cada paso que me acercaba al supermercado.

Al entrar en el supermercado, miré a mi alrededor a través de las gafas de sol.

Por un momento pensé en quitármelas, pero si hay un lugar donde más te pueden observar es en un supermercado. Poca gente va solo por el hecho de comprar, para algunas personas es un centro de información, reunión y encuentro. Son las típicas personas que sin motivo aparente están paradas en

mitad de un pasillo, solo porque han visto a alguien que conocen o porque quieren que alguien los vea, para así empezar a hacerse preguntas con dichas personas. Yo entré directo, sabía lo que necesitaba y sabía donde estaba.

Mientras me movía por el supermercado cogiendo cosas, iba esquivando a las personas que dije, pero parecía que era hora punta porque en todos los pasillos había grupos de personas poniéndose al día…¡Señoras, llámense para ponerse al día! O por lo menos dejen paso.

Pero mi problema realmente no residía ahí, sino cuando llegase a la caja. Poco a poco me fui acercando, temeroso… pero me di cuenta que Ana, no era una de las cajeras que estaban en ese momento pero…¿Dónde estaba? No pude evitar hacerme esa pregunta mientras esperaba mi turno en la cola.

Cuando salí del supermercado, me pareció verla. Como si estuviese a punto de entrar a trabajar, pero fue una fracción de segundo y la verdad, no estaba seguro de que fuese ella. Cuando llegué a casa, mientras colocaba toda la compra, no podía evitar hacerme las mismas preguntas que antes de entrar al supermercado. Sabía que eso era una de las cosas que debía solucionar o por lo menos, intentar solucionar, pero la verdad… no tenía fuerzas y mucho menos estaba preparado para afrontar la posibilidad de que saliese mal.

Pero…¿y si salía bien? Había muchas cosas que plantearse y a duras penas habían pasado veinticuatro horas desde que decidí intentar cambiar.

48.- Bienaventurado.

Los días fueron pasando y los cardenales cambiaron su color de un morado oscuro a un amarillo mostaza. Pero había otras heridas que no estaban cicatrizando, sino todo lo contrario, iban en aumento, el dolor, la desesperación, la ansiedad, el sentimiento de soledad…heridas que de alguna forma le debía encontrar cura, pero no sabía de que forma.

Aún seguía usando las gafas de sol, no por evitar preguntas, eso ya no me importaba. Sino por la ventaja que me daba a la hora de observar, me garantizaban que las personas que observaba no se sentían incomodas y mucho menos eran conscientes de que alguien les miraba. Dicho así, suena como un psicópata, pero para mi era interesante ver como actuaban las personas cuando creían que nadie las veía… aunque eso ya me sabía a poco, era consciente de que detrás de cada persona había una historia. Y yo quería saberla. Poco a poco, fui conociendo gente que sin más, me empezaban a relatar su historia, quizás por la desesperación o quizás por el consuelo de encontrar a alguien que realmente las escuchaba. La verdad, que todo el mundo lo definía como un don, pero como todo don tiene sus inconvenientes.

El nivel de exigencia para que atendiese sus problemas, para que le diese consejos, para que les ayudase, aumento. Pero… ¿y mis problemas? A ninguna de esas personas les interesaba, aunque luego el desconocimiento de ellos se transformaba en un constante reproche cuando dicha persona no obtenía lo que pretendía de mi, generando así un halo de desconfianza a mi alrededor. Según decían, era de fiar, pero al no contar nunca nada sobre mi,

generaba una sensación de que algo ocultaba. Y claro que lo ocultaba, pero no por nada en especial, sino porque nadie me había demostrado que era de confianza. Esos reproches, y esa exigencia me llevo a que poco a poco la gente me que se acercaba me aburriese, eran previsibles y sus problemas un tanto baladís para mi. Siempre eran los mismos, que si mi chico/a no me quiere, fíjate lo que me han dicho, no sé que hacer… para esas personas esas cuestiones eran un mundo, pero para mi, simplemente eran cosas que la vida conllevaba. Hay verdaderos problemas que la gente por si sola no puede solucionar y esos eran los que me interesaban, esas personas que realmente lo habían pasado mal y no que su máxima preocupación fuese un mal de amor.

Este tipo de situaciones me transformaron en una persona un poco asocial, tenía mi mundo, mis problemas, mis reflexiones… y normalmente eran opuestas a lo que el resto de la sociedad pensaba y nadie estaba tampoco dispuesta a escucharlas o ayudarme con mis problemas. Se podría decir, que al igual que un animal herido, aprendí a lamerme las heridas yo solo. Eso no me importaba, aunque a veces era inevitable echar en falta una mano amiga que aunque no me ayudase, diese consuelo, aunque no aconsejase, estuviese ahí… pero eso parece que hoy día puede ser un tanto ambicioso. Todo el mundo hace promesas, juramentos, actos de lealtad, donde dicen que estarán para los que se les necesite, cuando sea y como sea. Pero cuando el problema llega, pocos son los que aparecen, pocos son los que cogen el teléfono, pocos son los que están dispuestos a frenar sus vidas unos minutos, unas horas, para prestarle atención a la tuya.

A pesar de esta situación, de tener que aprender prácticamente a hacerlo todo solo…seguía en mi proceso de cambio. Fui retomando pequeñas cosas que antes hacía, me volví a encerrar en películas, series, libros… como si me estuviese preparando para algo, ¿para qué? La verdad que ha día de hoy no lo sé, supongo que siempre me gustó saber cosas. Retomé mis paseos con los cascos puestos, esto me daba concentración y también me evitaba tener que escuchar a la gente que caminaba por la calle. Aunque además de salir a pasear, añadí algo nuevo. Cada tarde me pasaba por el bar donde el camarero salió a mi rescate. Normalmente, cuando había poca gente o no tenia mucho trabajo, se acercaba a mi y hablábamos sobre temas de la vida, el amor, la soledad, la juventud, la sociedad… Era gratificante, tener una conversación algo más profunda y sin medias tintas. Aunque no era un hombre con mucha cultura, hablaba desde la experiencia, su experiencia, y eso para mi era mucho más importante que cualquier pseudo culto que cree que porque ha leído determinados libros, visto determinadas películas, escuchado determinada música, su verdad es absoluta. Porque la vida al fin y al cabo es eso, experiencia, vivencias y porque no, palos. Y cuanto más hayas tenido de todas esas cosas, se podría decir que tienes una visión más clara de que es la vida o de cómo afrontar determinados problemas.

Recuerdo como un día llegué al bar con el gesto algo torcido, no paraba de darle vueltas al tema de María, Ana e incluso Irene, que ya había pasado demasiado tiempo desde que discutimos y aún no se había pronunciado… eso me desconcertaba. Sin mencionar, que todos los temas que ya arrastraba de antes y aunque no tenían relación… cuando la tristeza llama a la puerta, viene

con las maletas llenas para instalarse. Como de costumbre me senté un taburete, el camarero se acercó y aunque sabía lo que iba pedir perfectamente, preguntaba:- ¿Un café?- yo asentía con la cabeza y al minuto lo tenía puesto frente a mi. Ese día, en el bar, había movimiento por lo que a diferencia de otros días no se acercó para charlar un rato, por otro lado era lógico. Aunque para que mentir, tampoco a mi me apetecía charlar. Estuve ojeando el periódico, prácticamente sin prestar atención a las noticias porque en mi cabeza solo existían preguntas, situaciones que debía o mejor dicho, quería afrontar. Cuando me quise dar cuenta, el camarero, estaba delante de mía observándome. Siempre tuvimos un relación cliente, camarero. No sabía como me llamaba y yo no sabía como se llamaba él, quizás eso nos daba la libertad de expresarnos libremente, porque más allá del café, no existía ningún tipo de vinculo.

-¿Qué te pasa? Pareces serio- preguntó sin quitarme ojo.

-Nada…-contesté

- Llevas cinco minutos en la misma página o lees muy lento o ni siquiera le estas haciendo caso- dijo con tono sarcástico.

- Bah..- cerré el periódico- la vida es un asco- añadí.

-¿Y eso?- preguntó sorprendido.

- Porque siempre tiene que haber algo que nos esté jodiendo- afirmé.

Soltó una carcajada y dijo:- la vida es fácil.

-Eso díselo al que está pasando hambre- contesté a dicha afirmación con tono irónico.

- No hombre… me refiero a la vida, pero lo relacionado con las personas…al fin y al cabo, eso es lo que nos preocupa a todos ¿verdad?- preguntó mientras esperaba mi reacción. En ese momento captó mi atención, parecía que sabía lo que estaba pensando.

-¿Cómo?- pregunté con curiosidad.

-Pues eso, la vida es fácil, pero nosotros mismos nos la complicamos- añadió a su frase. Yo guarde silencio esperando a que se explicase- Cuando conocemos a alguien, nos dedicamos a buscarle las pegas que puede tener. Si nos enamoramos, nos preguntamos el porqué, en vez de querer a la persona…

Aunque supongo que eso ha llegado un punto que es inevitable.

- Ya, pero no es tan fácil como dices. En realidad es mucho más complicado-contesté

- Que va, el problema es que vivimos en el pasado. Creemos que porque una persona nos traicionó, nos hizo daño o lo que sea… todo el mundo lo hará. Nos

volvemos desconfiados e inseguros y al final, buscamos hasta que encontramos algún motivo para poder alejar a esa persona, por mucho que la queramos o apreciemos.- afirmó. La verdad, que su planteamiento era real, había conocido demasiados conflictos generados por la desconfianza, la inseguridad… cuando realmente no existía ningún problema.

- Ya, pero hay veces que no hay solución- dije intentando buscar alguna laguna en su teoría.

-Todo tiene solución en esta vida, menos morirse- contestó riéndose.

- Ya, pero a todo lo que dices afectan otros factores, económicos, sociales…-

contesté intentando profundizar más.

- Sí… eso es verdad, pero también hay que verle el lado positivo a las cosas, todo tiene un lado positivo. Si estás en paro… pues tienes más tiempo libre-dijo riéndose. Aunque esa parte, no era muy creíble, si que tenía razón en lo de buscar el lado positivo… pero no siempre se puede encontrar el lado positivo de las cosas.

- Pero no siempre se puede encontrar el lado positivo de las cosas- afirmé justo como estaba pensando en ese momento.

-Hay que echarle huevos a la vida…si a la primera de cambio te rindes, quizás es que no valoras las cosas tanto.- contestó rotundo.

No me dio opción a replica, ya que se alejó para atender a otro cliente. En el fondo tenía razón, todo es más fácil de lo que puede parecer en un principio, pero eso no quiere decir que no haya que luchar y afrontar las cosas.

Inevitablemente toda esa conversación me recordó a la canción de Bienaventurados de Serrat ¿Era yo un bienaventurado? La verdad, creo que no. Pero parecía que era el empujón que necesitaba.

(Pincha sobre la imagen para escuchar la canción)

49.- ¿Quién soy?

No paraba de darle vueltas a la conversación que tuve con el camarero. La vida era fácil, pero… ¿qué vida? Porque la mía no lo era. Sí, yo tenía una vida.

Pero, joder, vaya una mierda de vida. A veces, cuando caminaba por la calle,

miraba con cierta envidia la vida de los demás, las parejas paseando felices, los grupos de amigos… yo sabía, como dice el dicho, que en todas las casas se cuecen habas, pero era el halo de felicidad que desprendían esas personas.

Mientras mi vida, solitaria, casi agónica… y encima me estaba empezando a pasarme factura.

Conforme iba pasando el tiempo y casi como una costumbre, me llegaba algún comentario, alguna queja, algún reproche… de algo que había dicho, había hecho o simplemente por estar en el sitio o el momento menos oportuno. Cada acusación era mayor que la anterior, como si de una bola de nieve que mientras va rodando cuesta abajo va aumentando su tamaño. A veces, dichas acusaciones, no tenían nada que ver conmigo, pero de una forma o de otra terminaba llevándome algún que otro palo. Ya no sabía que hacer, porque si era bueno, porque era bueno, si era malo, porque era malo y cuando llegaba mi momento de defensa, de réplica, zanjaban la conversación o hacían caso omiso a mis explicaciones. Esto me llevo a tener la sensación de que el problema, quizás, era yo. ¿Quién era? ¿Tenían razón en lo que decían de mi?

Sí, tenía claro quien era, Ángel, pero ¿Realmente era tan mala persona? La verdad que era lo último que quería averiguar. Está claro, que algunos reproches o acusaciones eran ciertos e incluso, porque no decirlo, me los merecía, pero ¿tantos? ¿De tantas personas distintas? ¡En que me había transformado!

No paraba de hacerme las mismas preguntas una y otra vez, como un bucle.

¿Había dañado a tanta gente? Normalmente, me hubiese dado igual, todo el mundo recibe criticas al fin y al cabo, pero estas eran demasiadas acusaciones para una sola persona… también la mayoría, venía de noches de fiesta, de personas que realmente no eran importantes para mi. Lo que más me sorprendía, es que hasta ese momento, nadie se había quejado de nada de lo que me acusaban. También, esas mismas personas habían conocido a un Ángel distinto… pero de todas maneras seguía siendo yo.

Dentro de mis posibilidades, intentaba enmendar mis errores, pedir disculpas, explicar, corregir. A veces, incluso por cosas que tenía claro que no había hecho, pero si eso ayudaba a que esa persona se sintiese mejor me daba por satisfecho. Aunque suene cínico, no lo hacía por mi, no buscaba el perdón y tampoco lo necesitaba. En realidad, nunca creí en el perdón ¿de que servía pedir perdón si el daño estaba hecho? Supongo que para mostrar un cierto arrepentimiento o incluso para acallar la conciencia de la persona que lo pide, pero si no se enmienda nada, sinceramente no tiene sentido.

Aunque poco a poco iba solucionando todos esos reproches, la sensación de culpabilidad y preguntarme si realmente, era tan cruel, malo, pasota… en resumen tan dañino, para el resto, me estaban empezando a saturar.

Realmente ¿Quién era? ¿Era en realidad todo lo que decía esa gente o simplemente lo decían por qué estaban dolidos? Intentaba aferrarme a esto, a que era por el dolor de esas personas, pero ¿Y si era realmente lo que decían?

Me estaba volviendo loco y no había nadie que por lo menos de resolviese esa duda. Me pasaba las horas pensando en eso, sentado en el sofá frente a la televisión. A veces, lo único que me hacía abstraerme un poco de mis

pensamientos era fumar, observaba como el cigarro se consumía poco a poco, sin necesidad de que le diese una calada. Siempre me pareció un buen símil con la vida, que se va consumiendo poco a poco, sin necesidad de que hagas nada.

Cuando ya no podía más y el hastío se apoderaba de mi, apagaba la televisión y me tumbaba en el sofá, con la esperanza de dormir un poco. Cosa que de un tiempo para acá se estaba transformando en algo que ya era mucho, poder dormir. Un día, tumbado en el sofá, no conseguía dormir, así que, me puse a mirar a mi alrededor, desesperado, buscando cualquier ínfimo detalle que me resultase nuevo y así, poder tener algo nuevo que pensar. Miraba todo, la mesa, el cenicero, las sillas… sabía como era la habitación de memoria, pero no pude evitar centrarme en la máscara que Casandra me regaló, puesta encima de una estantería. Me levanté y la cogí, la puse frente a mi encima de la mesa y la observé durante un buen rato. La miré fijamente, como si alguien al otro lado la llevase puesta e intense averiguar quien era. En ese momento recordé las palabras que Casandra me dijo cuando me la regalo: - “Quiero que te ocultes tras una máscara pero de forma metafórica. Para que nadie te vuelva a dañar… para que nadie dañe lo que yo vi en ti”- no pude evitar resoplar al recordar esas palabras. Ocultarme tras una máscara, precisamente, era eso a lo que me había llevado a esa situación, a tener esas dudas, ocultarme.

Quizás, si me hubiese mostrado tal y como era entonces… poco a poco el corazón comenzó a acelerarse, respiré hondo, cogí la máscara y la estampé contra el suelo. Quedó dividida en tres pedazos en el suelo. Mientras observaba los trozos en el suelo, me encendí un cigarro, me lo fumé muy lento, disfrutando cada calada, me sentía liberado.

Apagué el cigarro, deje los trozos tirados en el suelo y me volví a tumbar. Las horas pasaban lentas, pero mi mente estaba despejada, estaba en tranquilidad.

Aunque seguía algo afligido, por primera vez me sentía bien.

Se hizo de noche casi sin darme cuenta, cuando algo perturbó mi tranquilidad.

El móvil estaba vibrando, lo cogí con cierta extrañeza, ya no era habitual que me llamasen. Miré la pantalla, ponía Irene. No pude evitar pensar: -“ya ha pasado algo”- tarde en contestar, no por nada en especial, tenía claro que respondería pero quería hacerla sufrir un poco.

-Dime- contesté serio

-¿Qué haces?- preguntó ella con tono alegre.

-¿Qué ha pasado?- pregunté en el mismo tono serio.

- Nada…- contestó titubeante.

- Irene, nos conocemos ya. No hubieses llamado, si no hubiese pasado algo importante, así que, suéltalo- dije riéndome.

- Pues no, quería saber como estabas que llevaba mucho tiempo sin saber de ti- dijo seria.

- Pero… no era un hijo de puta, un cabrón, etc- dije de forma sarcástica.

- Es que me la liaste sin motivo- dijo con cierta indignación.

-Sabes que no fue así, lo sabes de sobra- contesté. Durante unos segundos se hizo un silencio, supongo que estaría haciendo memoria para poder contestar-Además, no estoy de ánimo para eso- Añadí sin darle opción a contestar.

-¿Qué te pasa?- preguntó. Durante varios minutos le estuve contando todos los reproches y todas las cuestiones que llevaba días haciéndome.- ¿Eso dicen?

Pero si eres “buenismo”.- afirmó tras escuchar todo.

-Pues eso dicen y yo la verdad que ya no sé que pensar- dije con cierta resignación.

-Eso te lo han dicho porque estaban enfadadas y ya está. Fíjate yo, todo lo que te dije y aquí estoy- dijo riéndose.

-Ya… pero contigo es distinto, nos conocemos de haces muchos años- dije tras un suspiro.

- Que va.- contestó rotunda- Si estoy es porque eres bueno, siempre estás ahí cuando te he necesitado, yo que sé eres bueno conmigo y a pesar de tener motivos para mandarme a la mierda, no lo has hecho nunca. Es más, te he mandado a la mierda más veces yo a ti que tu a mi- soltó una carcajada- Si que es verdad, que a veces se te va un poco la olla, te picas, te enfadas, pero en el fondo no lo haces a malas. Lo haces, por mi, porque ves que no te hago caso y me va a pasar algo.

- Yo que sé- contesté.

- Hombre tu siempre has estado ahí y la mayoría de las veces me enfadado yo por las cosas que me decías, pero es que… eres muy listo y ves cosas que yo no. Y cuando me las dices, como no es lo que quiero escuchar, pues me enfado. Me das una bofetada sin manos.- dijo riéndose.

- ¿Una bofetada sin manos?- pregunté extrañado.

-Sí. No es que me pegues, es que me devuelves a la realidad cuando crees que se me esta yendo de las manos, es tu forma de decir, espabila. Aunque a veces te pasas en las formas…

-¡Oye! Que ibas muy bien. Solo te ha faltado decir lo guapo que soy- dije riéndome.

-Pero eso ya lo sabes- se quedó callada durante unos segundos- Bueno que no eres nada de lo que te han dicho.- sentenció.

- Bueno, pero yo noto que no soy el mismo- dije con frustración.

- No, ahora eres más sereno, más paciente, más retórico… no sé, yo te veo igual solo que has cambiado eso.

- Supongo que te refieres a una especie de evolución- dije riéndome

- Que cabrón. Sí, más o menos- contestó tras una gran carcajada.

-Bueno anda… dime ¿Qué te ha pasado?- pregunté entre risas.

No estaba equivocado, a Irene le pasaba algo, durante el resto de la conversación estuvimos hablando a modo de resumen de todo lo que le había pasado durante el tiempo que no habíamos hablado. La verdad, que a esa situación estaba algo acostumbrado. Cuando menos me lo esperaba, Irene hacía aparición para hablar de sus cosas. Siempre le importó todo lo que me pasase, dijese, fuese bueno o fuese malo. Y esta vez, apareció en el momento oportuno.

Cuando terminé de hablar con Irene, mire hacía donde estaban los pedazos de la máscara. Me levanté y los recogí del suelo, busqué pegamento y comencé a pegar cada uno de los tres trozos en los que se había hecho la máscara.

Cuando terminé, la observé con minuciosidad. Se notaban las zonas por donde estaba pegada… pero no me importaba. Me levanté y la volví a dejar en la estantería donde se encontraba.

Mientras la observaba puesta en la estantería, sentado en el sofá, entendí que seguía siendo el mismo, el mismo que Casandra conoció, sólo que evolucionado, adaptado a las nuevas circunstancias, y que al igual que la mascará, también había huella de los golpes. Todos nos escondemos tras una máscara, pero casi sin darnos cuenta, asumimos que esa máscara somos nosotros. Olvidamos que realmente quienes somos, es lo que se esconde detrás. Aunque a veces, nos mimetizamos con lo que representa la máscara como una defensa, sin asumir que esa defensa es parte de nosotros también.

En resumen, casi sin darnos cuenta, la máscara pasa a ser parte de nosotros también y que sólo a base de vivencias, se irá desgastando volviendo a mostrar lo que con ella pretendíamos ocultar.

50.- La última gran apuesta.

Las palabras de Irene me motivaron. Seguía siendo yo, la misma persona que habían conocido, solo que por las circunstancias había decidido ocultar parte de él. Había llegado el momento de desprenderse de la máscara porque estaba empezando a olvidar quién era. No lo hacía por nadie, sino por mi, ya que a través de la máscara todo mi mundo se estaba desmoronando poco a poco. La máscara había sufrido los golpes, los errores y yo, había aprendido de ellos. Y

para mi, eso era realmente lo importante, conseguir aprender de todo lo vivido.

Resuelta la duda sobre quién era, había llegado el momento de retomar mi vida.

Por el camino había quedado mucha gente por diferentes cosas, gente que para mi es importante. Ya no me importaba, si salía bien o mal, sólo quería que esas personas supiesen que estaba ahí, que a pesar de lo que pasase para mi, nada había cambiado.

Era consciente de que eso me podría llevar a muchos reproches, negativas, discusiones… pero estaba dispuesto a asumirlas y solucionarlas. A veces, las personas que nos rodean, necesitan simplemente saber que las valoras, que las tienes en cuenta, que no te moverás de su lado pase lo que pase. Ser esa mano que se tiende cuando peor están, cuando más lo necesitan. Sabía que esa es la definición perfecta de amistad y que la realidad era totalmente distinta, cada persona tiene una definición distinta de la palabra amigo y en consecuencia, buscan en otras personas según dicha definición. La palabra amigo se usa demasiado a la ligera y eso es lo peor que puede pasar en la relación con una persona.

Siempre diferencie perfectamente, entre amigo, colega y conocido. Aunque en alguna ocasión, tenerlo tan claro me trajo algún conflicto, ya que se daba el caso que para otras personas me tenían una consideración que yo a ellas no.

Pero durante este tiempo, aprendí que al final, lo único que vale son los actos.

Poniéndome de ejemplo, mi móvil estaba lleno de contactos, gente que me llamaba amigo. Pero a la hora de la verdad ¿Con quién podía contar? ¿Quién era esa mano amiga que se tendía cuando lo necesitaba? La respuesta era obvia, pocos. El problema no estaba ahí, sino que esas mismas personas, eran

las que más lejos tenía ahora mismo, Ana, María, Irene, “el consejo de sabios”

y alguna que otra persona más.

Como si de una partida de póker se tratase, hice un All in. Aposté todo por esas personas, al fin y al cabo, ya poco tenía que perder. Decidí ir persona por persona, aunque en algunos casos, podría haber intentado reunir a varias personas y hablar sobre todo lo que había ocurrido. Pero no quería que nada se quedase en el tintero, quería que se pudiese hablar de todo con total libertad y sin la coacción de que la presencia de otras personas condicionase sus comentarios, sus pensamientos… también porque en algunos casos, las historias estaban relacionadas. Entre amigos, siempre existen comentarios sobre otros amigos, bien por su actitud, por preocupación o simplemente porque siempre hay alguien que le gusta comentarlo todo. Pero por otro lado, siempre hay alguien que es conocedor o ha escuchado dichos comentarios, y ese era yo. ¿Cómo iba a sentar a dos personas que se habían criticado? En realidad, podría haberlo hecho aparentando desconocimiento de lo que esas mismas personas se habían dicho, pero eso se podía transformar en una batalla campal, ya que tarde o temprano saldrían esos dires y diretes buscando un respaldo en sus argumentos e incluso intentando usarme como arma arrojadiza. Y se trataba de solucionar mi situación con ellos, no de embarrarla aún más.

Fueron días duros, de mucha conversación. Llena de reproches, discusiones y alguna que otra sorpresa, ya que algunas personas, ni siquiera eran conscientes de todo lo que les estaba contando, aunque esa situación, no les hacía dudar en decirme:- Es que si no me cuentas las cosas….-. Justo en ese momento, yo respiraba hondo y me mordía la lengua, ya que no era una cuestión de contar o no, sino que había perdido todo contacto con dichas personas, bien por sus vidas, por algún enfado o por alguna que otra chorrada magnificada al máximo. Pero obviamente, no me parecía lógico ir corriendo a contarle mis preocupaciones, tristezas… a alguien con la que llevaba meses sin hablar o que directamente había dejado claro que no querían saber nada de mi. Pero ese era el discurso de “amistad pura”, de somos amigos a pesar de

todo… ¡Por dios! Cuanta hipocresía y cinismo existe en el dichoso tema de la amistad. Cuando realmente la realidad, es otra, no digo que eso no exista, pero son casos muy aislados. Todo el mundo prioriza las cosas según vayan funcionando sus vidas y en este tema en concreto, lo primero que se mira es el tiempo de contacto. Todos, alguna vez, hemos recibido un mensaje o una llamada de algún amigo del cual llevamos mucho tiempo sin saber, y lo primero que hemos pensado ha sido: -¿Qué querrá después de tanto tiempo?- ya la importancia va en función de la temática. Aunque siempre, el factor influyente y determinante es el tiempo sin contacto. Y cuanto más tiempo pasa, ya no se puede hablar de amistad, sino del recuerdo nostálgico de lo que fue una amistad.

A pesar de que poco a poco iba solucionando todo con todas las personas que aprecio, siempre que me planteaba cual sería la siguiente persona, saltaba el nombre de María y Ana. Tenía cierto miedo a su reacción, aunque había pasado mucho tiempo desde las respectivas discusiones, tenían un carácter fuerte y posiblemente aún tendrían en mente lo que pasó aunque con cierta perspectiva. Así que decidí mandarles un mensaje como tanteo:- “como vas?”-

Aunque era escueto, sabía que si contestaban por lo menos tendría una posibilidad de retomar la conversación con ellas y así intentar solucionar todo lo que pasó. Las horas fueron pasando, no paraba de mirar el móvil mientras lo maldecía y pensaba:- Suena de una vez- pero no había respuesta. Ya estaba empezando a pensar que todo estaba perdido, habían pasado más de ocho horas desde que mandé los mensajes… ya poco podía hacer. Aunque a veces, la vida te puede sorprender. Justo cuando ya lo había dado casi todo por perdido, el móvil vibró, y yo, me abalance sobre el como un depredador sobre su presa. Era un mensaje de María, en el me decía que no me había contestado antes porque estaba en clase y no lo había visto hasta hora ¿Era verdad? La verdad que me daba igual, lo importante era que había contestado.

También en el mensaje me decía que si luego tenía un hueco me llamaría porque me tenía que contar muchas cosas. Me puse eufórico, ¡Había contestado! Ya era más de lo que esperaba.

Unas horas después, cumplió lo que puso en el mensaje. Me llamó por teléfono estuvimos hablando de todo un poco, de cómo le iban los estudios, de que habíamos estado haciendo todo este tiempo y… de David. Me contó como al poco tiempo le devolvió todas sus cosas, en es momento recordé la conversación que tuve con él aunque no le dije nada, y de cómo intento otra vez que volviese con él. Cuando me lo contó no pude evitar, enfadarme un poco, pero disimulé hasta que finalmente me dijo que había pasado de él porque sabía que “era un cabrón, del que no se podía fiar”. Cuando colgamos el teléfono, me sentí aliviado, como si me hubiese quitado un gran peso de encima. Después de mucho tiempo, me encontraba bien conmigo mismo pero… ¿Y Ana? Ella aún no había contestado y la verdad, dudaba que lo hiciese.

Los días fueron pasando y no sabía nada de Ana, seguía mirando el móvil y maldiciéndolo como si él tuviese la culpa de algo. Pero una vez más, me volvieron a sorprender. Una noche, ya de madrugada, el móvil se puso a vibrar como loco. Yo, dormijoso, miré la pantalla iluminada, era Ana.

-Dime- dije al descolgar el móvil con voz dormijosa.

- ¿Qué estabas durmiendo?- preguntó ella.

- Sí. Pero dime ¿Qué pasa?- pregunté extrañado.

- Ah, nada, nada. ¿Estás bien?- preguntó

-Sí, pero… ¿Ha pasado algo? – insistí.

- No, no. Bueno descansa- dijo.

Colgó el teléfono sin darme opción a saber que estaba pasando. Durante unos minutos me quedé pensativo, era extraño que a esa hora llamase y solo para decirme eso. Era muy extraño.

Al día siguiente, no paraba de darle vueltas a la llamada de Ana. Era tan raro…

pero tampoco quería preguntar y dar la sensación de que era la excusa perfecta para empezar a hablar con ella. Quizás no era la mejor forma de actuar, pero algunas veces simplemente hay que dejar que las cosas fluyan, que surjan. Esperé, aunque con la incertidumbre, esperé. Conforme pasaban las horas, el hecho de que me llamase de madrugada iba perdiendo importancia, no porque no me importase, sino porque los motivos de la llamada podían ser varios. No quería angustiarme más por ese tema, así que de todas las posibilidades que se me ocurrieron, decidí pensar en la más benévola, quizás fue pensando que era despierto y por hablar un rato… o quizás simplemente, fue un hecho fortuito al ver el mensaje. No tardaría en resolver mis dudas, ya que en la tarde-noche el móvil comenzó a sonar. Mire la pantalla, era Ana ¿Sería para hablar? ¿Me explicaría por qué me llamó?

-¿Si?- pregunté al descolgar el teléfono.

-¡Buenas! ¿Oye anoche te llamé?- preguntó

- Sí. Sobre las cinco de la mañana- contesté.

- Es que estaba mirando el móvil y ví que te llame anoche, pero no me acordaba si llegué a hablar contigo o no.- Explicó con un tono dubitativo.

- Sí me llamaste- Contesté. Le expliqué la escueta conversación que tuvimos y lo sorprendido que me quedé ante sus respuestas.

- Ah vale.- dijo- Es que anoche salí de fiesta y estaba intentando localizar a un amigo y sin querer le dí a tu nombre- añadió. La verdad, que era una posibilidad. Pero para mi, era extraño que justamente fuese yo la persona de todos los contactos al que sin querer llamó.

-Te pudo el subconsciente- dije riéndome.

- No, no.- contestó riéndose- Es que tu nombre en el móvil estaba justamente debajo de la persona a quien quería llamar y con el ciego…- dijo. Guardé unos segundos de silencio pensando en la dichosa casualidad ¿Qué posibilidades había de que eso ocurriese?

- Vamos, que te pudo el subconsciente- insistí riéndome.

-No enserio, fue eso- dijo ella seria. Me contó como fue el transcurso de la noche, todo lo que había pasado y lo que originó la confusión. La verdad, que en el contexto, tenía sentido pero mi pregunta era la misma ¿Cuántas posibilidades había de que eso ocurriese?

- No sé, pensé que te había pasado algo. Pero por otro lado me extraño, porque después de lo que pasó… - dije.

- Ya bueno, pero fue que me equivoque- contestó tajante.

- Sabes que aquel día me mordí la lengua y que te podría haber contestado a todo ¿Verdad?- dije serio.

- Bueno… pues dime ahora- dijo con tono retador.

- No Ana, no tengo porqué- dije.- No soy así.

- No, no. Venga dime- insistió.

- No.- contesté tajante- ¿Realmente piensas lo que dijiste?- pregunté serio.

- No sé, hace mucho tiempo ya. Supongo que en su momento si lo pensaba, pero ahora mismo no sé- dijo. Resoplé y le dije algunas de las cosas que me dijo en la discusión*. Cuando terminé Ana, dijo:- Bueno, pues ahora dime tú.

-Ana, que no, esto no se trata de “y tú más”. Si lo piensas me parece bien, si no lo piensas también me parece bien. Sólo te he dicho que en ese momento, te podría haber contestado a todo.- dije.

- Bueno pues ahora me dices tú y ya está.- insistió.

-No se trata de equilibrar una balanza, de estar en igualdad de condiciones.

Pero tampoco quiero que pienses que me callé porque no supiese que decir, sino porque en ese momento, al igual que ahora mismo, creo que eso te podría joder. Y no, no quiero joderte, no quiero que te sientas mal… no soy así.- dije de forma tajante.

-¿Qué te piensas que no se lo que me puedes decir?- dijo cuando comenzó a llorar.

Sorprendido, le pregunté que le pasaba. Ella comenzó a decirme posibles respuestas que le podría haber dado en el momento en el que discutimos. Yo, no afirmé si era eso lo que le hubiese dicho o no. Pregunté que le pasaba, era

extraño que de golpe comenzase a llorar. Durante varias horas, estuvimos hablando de lo que había pasado durante este tiempo en el que no habíamos tenido contacto, de sus preocupaciones, de las cosas que estaba haciendo.

Escuchaba atento cada palabra, prestaba atención a cada situación que me contaba, opinaba y otras veces me pedía opinión. Conforme íbamos hablando, el tono de Ana se iba relajando, era un tono dulce, cariñoso, conciliador… era todo como antes. Al terminar la conversación, nos despedimos, pero justo antes de terminar colgar Ana dijo:- Gracias.

-¿Por qué?- pregunté sorprendido.

-Porque no tenías porque aguantar esto. Y mucho menos después de todo lo que te dije, y sin embargo, aquí sigues. Eso es algo que no hace todo el mundo y hay que agradecerlo.

- ¡Calla! Que me vas a poner colorado- dije riéndome.

- Anda tonto, buenas noches- dijo con una pequeña sonrisa.

-Buenas noches

Sé que para mucha gente, todo lo que hice por recuperar a todas esas personas fue arrastrarme. Puede ser. Que debería haber buscado gente nueva o que quizás debería haber sido un poco más orgulloso. Puede ser. Pero cuando se trata de personas a las que quieres, valoras… hay que luchar por ellas, si realmente se cree en ellas, hay que luchar. Al igual que en el póker, hay que apostar por esas personas. La amistad puede ser un tanto ambigua, depende de muchos factores, de muchas situaciones e incluso de las mismas personas, pero somos nosotros los que decidimos quienes son esas personas a las que damos nuestra confianza, a la que brindamos la posibilidad de aunque sea un tramo pequeño de nuestra vida lo hagan a nuestro lado. Si dejamos que a la primera de cambio, se marchen, sin por lo menos haber intentado hacer que se queden, quizás no somos merecedores de que nos llamen amigos. Lo único que no es ambiguo en la amistad, es que si no se cuida, puede pasar a ser de algo que nos llena de felicidad y nos puede ofrecer grandes momentos, al simple recuerdo avivado por una fotografía o por una situación.

*(Pincha en la palabra con el asterisco para volver a la entrada de la discusión)

51.- Sinceridad y bordería.

Después de mucho tiempo, al fin, todo estaba empezando a volver a la normalidad. Había recuperado amistades, un estilo de vida lejos de borracheras y fiestas, había añadido cosas nuevas a mi vida, como gente, costumbres… Aunque siempre había algún matiz, algo que hacía que todo se volviese a agitar un poco. Esta vez, no eran discusiones, ni malentendidos, sino esta vez el problema era la sinceridad.

A todas las personas les gusta pedir consejo u opinión, a veces, no porque nos ayuden a tomar una decisión o porque nos interese, sino para encontrar una respuesta o argumento similar al nuestro y así, poder tener la seguridad de que otras personas actuarían o decidirían igual que nosotros. Por así decirlo, buscamos ratificar lo que pensamos. Pero esto no siempre lo encontramos, creando una sensación de frustración y es cuando se generan las dudas y la insistencia en ir preguntando hasta encontrar esa ratificación. Pero lo que más se teme en esa situación en la que te piden opinión es cuando salen dos palabras, dos palabras que tan solo con mencionarlas crea la sensación de estar entrando en un campo de minas: -Se sincero. A mi, había mucha gente que me pedía opinión o consejo. Aunque yo intentaba esquivar esas situaciones, parecía que estaba evocado a la maldición de esas dos palabras.

Quizás precisamente por eso mismo, por ser sincero.

Hace tiempo, quizás más del que pueda recordar, pedí opinión a una persona.

No recuerdo exactamente sobre que tema fue, pero si recuerdo que esa persona apelando a la sinceridad dijo todo lo que pasaba por su cabeza, sin pasar cada una de sus palabras por ningún tipo de tamiz. Eso me dolió enormemente en su momento y fue años después cuando me dí cuenta que realmente no había dicho nada malo, sino que las palabras fueron toscas y en ocasiones malsonantes, pero no dolorosas. Cuando una persona me pide opinión, valoro la temática e intento medir mis palabras precisamente para evitar crear esta sensación, hasta el momento que piden sinceridad.

Extrañamente, siempre que eso sucede, escuchan atentamente cada palabra y cuando termino siempre escucho la misma expresión: -¡Joder! Que borde.

Cuando suenan esas palabras es que has dicho algo que no ha gustado.

Precisamente, eran las personas que pedían sinceridad las que más recurrían a esa expresión. No tardé mucho en deducir cual era el problema.

Normalmente, la gente cuando pide un consejo busca una visión edulcorada y retórica de las cosas, el problema venía cuando no era así. Parece ser que la

gente no entiende que una mierda, es una mierda y no porque se le llame

“caquita” o excremento va a oler menos. Quizás el símil es un poco escatológico, pero es así. La gente entiende como peor consejo si dices:- Vaya una gilipollez, no es para tanto- a si le dices:- Tío/a es una tontería, en realidad no es para tanto.- En las dos, se esta diciendo exactamente lo mismo y aunque es la típica expresión cuando alguien te pide consejo se podría extrapolar a cualquier otro consejo. Lo que parece que la gente no entiende en este tema, es que lo importante no sólo son las palabras, sino el significado que esconden.

Y algo similar era lo que me pasaba a mi, comenzaron a tacharme de borde. Al principio era molesto, pero poco a poco, comenzó a no importarme. No negaré que en alguna ocasión lo fui, pero cuando se trataba de aconsejar o de dar una opinión nunca lo fui. Siempre fue por la interpretación que se le daban a mis palabras. Esto en ocasiones, creaba situaciones tensas y la única forma de destensar la situación era explicarme ¿Cómo? Dando la visión edulcorada y retórica que tanto gusta, pero que en mi opinión, es una forma como otra cualquiera de aparentar y no quedarte en un compromiso cuando la opinión es negativa o el consejo no es el que la otra persona espera. Un conjunto de eufemismos para quedar bien.

Aunque creaba tensión, una vez explicado con todos los eufemismos disponibles, la gente se mostraba agradecida. En ocasiones, estaba más rato explicando que quería decir que lo que realmente era el consejo. En ocasiones, me “exigían” que no hablase así, pero ¿por qué? Al fin y al cabo, eran ellos los que venían a buscarme para pedirme opinión, era mi forma de expresarme… bueno era la forma más fácil de expresarme, todos sabían que en realidad tenía mucho más vocabulario que los cuatro vulgarismos que soltaba en un principio. Pensé:- si tengo medios ¿por qué no usarlos?- Así que empecé a desplegar toda mi verborrea, con comentarios mordaces, sarcásticos, usando metáforas y símiles, y con algún que otro vulgarismo. Y

eso, también me llevaba a tener que explicarme… pero más no podía hacer.

Aún así, la gente me tachaba de borde, pero con una leve diferencia, esta vez les maravillaba. Poco a poco, empezaron a agradecerme mis explicaciones y las formas porque decían que en realidad, lo que hacía era mostrarle la visión cruda que hacía ver lo que realmente pasaba, pero además, por lo visto, lo hacía de forma divertida con mis comentarios. ¿Era borde? No. Simplemente, me expresaba de una forma fuera de lo convencional.

A veces, cuando se genera una opinión sobre una persona es muy difícil cambiarla. Sólo el tiempo, que te ayuda a conocer a la persona, es la que poco a poco te hará cambiar de opinión y porque no, asegurarte de que se tiene razón. Yo, estaba cambiando la opinión que la gente tenía sobre mi. ¿Era borde? Yo creo que no. Y si lo soy ¿Qué importa? Lo realmente importante es lo que la gente que te rodea y te quiere, no lo vean así. Por suerte, algo que aparentemente puede ser un defecto o algo que puede crear muchos prejuicios, lo había transformado en algo que los demás valoraban. La sinceridad y el hecho que te tomen por una persona borde, van muy siempre dados de la mano. A veces, porque algunos comentarios pueden ser ofensivos o no ser socialmente correctos, pero este hecho, no implica que no estén faltos

de sinceridad. Vivimos en una sociedad condicionada por unos patrones, unas formas establecidas donde predomina el “bienquedismo”, no importa para que sea, pero lo importante es quedar bien. Y la sinceridad, no siempre te hará quedar bien.

52.- Volver a empezar.

Pasaron semanas, meses, y al fin, todo había vuelto a la normalidad. Volvía a estar rodeado de toda la gente que quería. No había día que el móvil no sonase para preguntarme cómo estaba, para preguntar si quedábamos…

después de tanto tiempo de soledad era reconfortante, y yo me sentía como si hubiese alcanzado el nirvana. No sólo eran los de siempre, sino que además, poco a poco, se fueron añadiendo personas a mi vida. Casi sin darme cuenta, todo se estaba afianzando, todo desprendía un halo de seguridad y estabilidad.

Todos podían contar conmigo y yo podía contar con todos. Hubo muchas diferencias con muchas personas con respecto al principio, se podría decir que los conocía mucho mejor a raíz de todo lo que había pasado y eso ayudaba a la hora de perseverar las relaciones que tenía con cada persona.

Aunque a veces, ejercía más como una especie de terapeuta que realmente como un amigo al uso. Muchos acudían a mi para que les ayudase con sus problemas, sus preocupaciones… se podría decir que me había transformado en una especie de Sr. Lobo y solucionaba problemas. No había problema, situación o pregunta para la que yo no tuviese respuesta. Algunos decían que era por la seguridad que transmitía, otros porque era listo, otros se aferraban a la sinceridad… creo que realmente era por la experiencia. Muchos de los problemas, dudas y demás que me contaban buscando mi consejo, en su mayoría, los había vivido. Esto obviamente, me daba una visión distinta del problema. Era como explicarle a un excombatiente como era la guerra. Aún así, a pesar de saber perfectamente de que me estaban hablando, escuchaba atentamente y sopesaba la situación, era consciente que todo el mundo no actúa igual ante una determinada situación y que quizás, decir lo que haría yo, podría ser prejudicial para la otra persona. Así que usaba la ventaja que tenía al conocer a la persona e incluso a veces, el haber conocido a mucha gente me servía para tener una visión mucho más amplia de las situaciones o de las características de las personas que aparecían en las situaciones que me exponían. No sabía como, pero siempre sabía lo que esa persona pensaba, sentía, etc y el equivocarme poco en las opciones que planteaba, ayudaba a que la gente tuviese en consideración todo lo que decía. A veces, la gente no me hacía caso, simplemente me escuchaban y luego actuaban como querían.

Nunca me pareció mal que actuasen así, yo les advertía por si acaso de lo que podía pasar. El problema de eso es cuando las cosas no salían como querían y volvían para contármelo y pidiendo que les volviese ayudar. En ese momento yo me recreaba con un gran “te lo dije”, sé que eso es algo irritante, pero también era una forma de demostrar que tenía razón y mostrar la poca consideración que habían tenido despreciando mi consejo. Bueno, técnicamente, no era un desprecio. Se supone que habían actuado según

creían lo que era mejor para ellos ¿para que pedían consejo entonces si no lo iban a considerar ni siquiera? La verdad, no lo sé. Supongo que por la necesidad tener otras opciones que quizás ellos no contemplaban y que se dejasen llevar por su criterio, no era tan malo, desde mi punto de vista era una forma de aprender.

En realidad, el tema de los consejos, a día de hoy sigue siendo un tema peliagudo. Porque esto creaba con algunas personas un conflicto. No por ellos, sino por mí. ¿Qué pasaba si yo necesitaba un consejo o una opinión?

Absolutamente nada. Normalmente no recurría a pedirlo y si lo hacía, era con temas poco trascendentales. Esto llevaba a que mucha gente se sintiese mal porque decían que no me dejaba ayudar o que no los valoraba. El problema no era ese, sino que en muchas de las ocasiones yo sabía la respuesta, sabía como actuar y para que. Evidentemente, no todo era como pensaba, pero incluso así, sabía como actuar. En ocasiones, pedía opinión, para que ese sentimiento desapareciese. Sé que dicho así, suena a que no me importaba lo que me pudiesen decir, pero no era así, prestaba atención y exponía lo que yo pensaba… curiosamente, terminaban dándome la razón. Pero esto me servía para ver la visión que tenían de mi, como planteaban las cosas para mi. Nadie veía las cicatrices de las que había aprendido. Nadie veía más allá de la máscara. Pero eso era mi secreto, nadie tenía porque saber me había pasado.

Creaba el desconcierto entre la gente. Mientras que todos buscaban refugio ante los problemas, yo, al igual que el Teniente Dan, me encaramaba al mástil para afrontarla. Esto gustaba a la gente, no sé por qué, los problemas había que afrontarlos, no huir de ellos, eso no los solucionaba. Por este tipo de cosas, mucha gente comenzó a tacharme de peculiar, único e incluso raro y para que negarme, eso me gustaba. A todo el mundo le gusta sentirse único.

Otro de los motivos, por lo que también me atribuían esos adjetivos era por mi serenidad. Mientras que otras personas se ponían histéricas o nerviosas por unas determinadas situaciones, yo me mantenía sereno e incluso a veces me lo tomaba a broma. Pero a pesar de eso, de esta visión, notaba el cariño, el aprecio, el saber que no se moverían de ahí. Pero esas sensaciones no fueron eternas.

Poco a poco, casi sin darme cuenta, la gente desapareció. Como el humo de un cigarrillo ante la enormidad del cielo azul, se fueron difuminando. Sabía que estaban ahí, pero no sabía donde. Cada uno era por motivos distintos, por sus trabajos, sus estudios… por sus vidas en general. Por lo que las llamadas, quedar y demás, fueron desapareciendo. Me había vuelto a quedar solo, sí, pero esta vez era distinto. Esta vez, sabía que estaban ahí que solo con una palabra, un mensaje, una llamada, responderían. Era un volver a empezar, pero con matices. Tampoco me importó mucho, había aprendido a estar solo, a resolver mis problemas e incluso a disfrutar de la soledad. Aunque eso no evitaba que a veces echase en falta a la gente y me quejase por no estar ahí.

Pero al fin y al cabo, era normal, tenían que seguir con sus vidas y aunque yo supiese que una pequeña parcela de ellas me pertenecía, sentía que no era así. Cuando esto pasaba, era inevitable sentirme triste, solo, abandonado. En esas circunstancias, a veces, pensaba en la muerte. Nunca creí que pensar en la muerte fuese malo, es un proceso natural, todos nacemos y todo morimos. El

problema de eso, no era pensar sobre ella, sino que en ocasiones la deseaba.

No porque estuviese atravesando una depresión, sino por lo morboso de la situación, el saber que dirían de mi, quién realmente sentiría mi perdida y quien no. Sé que es algo macabro, pero estoy seguro que todo el mundo ha querido saber este tipo de cosas. Saber quien te valora realmente. Aunque para ser sincero, cuando uno muere, pasa a ser una bellísima persona independientemente de lo cierto que pueda ser. Pero hay cosas que no se pueden fingir, como la tristeza, las lágrimas, la desesperación por saber que no se volverá a ver a esa persona.

Cuando este sentimiento de abandono, de soledad, me abordaba salía sin más. Sin rumbo, cogía mis cascos, las gafas de sol y simplemente andaba.

Antes la música me servía para evitar a escuchar mis pensamientos, ahora de todas las canciones aprendía y sacaba alguna conclusión que me ayudaba para mí día a día. Sé que es un cliché, pero posiblemente sea uno de los más ciertos. Hay mil frases sobre la música, pero la conclusión así más directa es que, la música, siempre aporta algo a nuestras vidas de forma directa o indirecta. Un día, agobiado, salí a pasear. Estuve caminando durante horas. Al llegar a casa, exhausto, me senté en el sofá y puse los pies sobre una silla. No pude evitar ver como las zapatillas estaban comenzando a romperse. Sonreí, porque durante todo este tiempo, ellas eran las únicas que sabían todo lo que había caminado, todo lo que había pasado. ¿Hacia donde había caminado? No importaba, porque lo importante no es el destino, sino el camino en sí. Toda la gente que te acompaña durante él, la que se quedó a mitad, los buenos y malos momentos al recorrerlo. Porque al fin y al cabo, la vida es eso, un gran camino por el caminamos sin un rumbo fijo, un rumbo que puede variar por los temporales, por personas, por sentimientos… yo había recorrido mucho camino, mis zapatillas así lo reflejaban, pero aún quedaba mucho más camino y yo, estaba dispuesto a recorrerlo, a comenzar mi nueva ruta.

53.- ¿Recuerdas?

Llegados a este punto, poco más hay que contar. De hecho, he contado más de lo que en un principio pensaba. Te he contado todo lo que iba pasando mientras escribía la primera parte, como retomé el contacto con la gente e incluso cosas que no se me pasaron por la cabeza contar. Pediste detalles y creo que te los he dado. Te he explicado como me sentía, que pensaba, como actuaba… después de eso, mi vida varió poco. Me volví a encerrar en mis libros, series y películas. Salía de fiesta, sí, pero de forma muy puntual, no era algo que me llamase tanto la atención. Feliz conformidad. Sé que muchas veces, me quejé de la sensación de soledad contigo y quizás leyendo esto, pienses que no era para tanto. Pero es mucho más duro, cuando los días pasaban lentos, el móvil apenas sonaba y el único entretenimiento era mi pequeño mundo de series, cine y libros. Salir a pasear y notar como la gente te ve, pero no te mira. Pasar desapercibido entre la muchedumbre, no tener una conversación interesante, divertida… más allá de los cuatro momentos en los que salía de fiesta. En realidad, eso es la soledad, la carencia de compañía y yo, la tenía pero de una forma muy relativa.

Poco después de esto que te he contado fue cuando te conocí y no puedo evitar sonreír al recordarlo ¿Recuerdas Marisa? ¿Quién me diría que comprar un saco de patatas me sacaría tantas sonrisas? La verdad, es que pasaba a diario por la tienda donde trabajas y tú posiblemente no te dieses ni cuenta. Yo te veía sentada, aburrida, esperando a que alguien entrase. Con la mirada perdida mirando a través del escaparate, dejando que el tiempo pasase lento, pero tú no te dabas cuenta que yo pasaba. Fue la casualidad del precio, lo que hizo que me decidiese a entrar y como reconociste, sorprenderte por mi reacción cuando me ofreciste la bolsa y la rechace. El resto de veces que aparecí por tu tienda, fue porque después de mucho tiempo, encontré a alguien que me parecía interesante.

Comenzamos a hablar de todo, pero de la forma más aleatoria posible.

Pasábamos de hablar de libros al precio de las patatas casi sin darnos cuenta.

Y casi sin darnos cuenta, pasaba el tiempo. Poco a poco, de forma mutua, nos transformamos en la calma después de la tormenta. Recuerdo como me preguntabas cosas sobre mi y yo las esquivaba todas, como sin querer te comenté que escribía y tu me pediste leer algo. Me perdió la boca al hacer el comentario de:- tengo historias como para escribir un libro-, pero tú, fuiste rápida al contestar: - Yo lo leería-. Fue por esto por lo que comencé a escribirlo todo. Querías saber cosas sobre mi, te dije que me expresaba mejor escribiendo y aunque te lo tomaste un poco a broma, aceptaste leer “la historia de mi vida” si algún día la publicaba. Et voila!

Y así, casi sin ser conscientes de lo que pasaba, llegamos a este punto. Sé que han pasado muchas cosas, sé que ahora mismo es todo mucho más complicado que cuando nos conocimos. Pero aún así, sé que todo es posible, lo he visto antes, lo he vivido. Sólo espero que todo esto te ayude para saber lo que realmente se esconde detrás de la máscara. La máscara de la que tantas veces te has quejado y tantas inseguridades ha creado.

Por eso me centré tanto en lo que me pediste, en los detalles. Querías saber y aunque posiblemente no haya resuelto todas las dudas que te rondan la cabeza ahora mismo, espero haber resuelto muchas de ellas. Sigo siendo Ángel, el mismo que hace unos meses entró y sin más, se llevó un saco de patatas sin ponerla en una bolsa. El que te ha sacado tantas sonrisas y para que negar, el que en más de una ocasión, te sacó de tus casillas. Nos pudo el

miedo y la inseguridad. En mi caso, la inseguridad de volver a sentir algo que llevaba tiempo sin sentir, alguien que apostaba por mi, mirándome fijamente y diciendo que le importo, que no me preocupase porque estaría ahí para cuidarme, alguien que me quiere. Inseguridad por volver a sentir cariño, amor, con la sinceridad y la inocencia más pura. Miedo por no volver a sentir el calor de tus abrazos y notar como hundes tu cara en mi hombro, mientras nos musitamos cosas. Miedo por no volver a derretirme en tus labios, por no volver a sentirme desnudo cuando me miras, por no volver a ver esos dos hoyuelos que se forman en tus mejillas cuando sonríes. Inseguridad y miedo a perderte.

La verdad Marisa, no se como lo haces. Cuando estoy contigo, es como si me saliesen un par de alas y solo quiero volar. Cada minuto que paso contigo, es una hora en el paraíso. Y aunque lo negamos, seguimos ahí, encaramados al mástil aguantando las tormentas. Haciendo posible, lo imposible y viceversa.

Maldita contradicción. Las incomodidades de orgullo, fingir que no nos importa aunque por dentro gritemos en silencio, esquivarnos las miradas, dejar preguntas sin respuesta, las suspicacias… ¿Por qué nos caemos? Para aprender a levantarnos. Pero a pesar de todo, ahí seguimos, encaramados al mástil. Perdimos batallas, sí, pero nunca la guerra y eso sólo lo definen dos palabras. Alcanzamos un perfecto equilibrio y lo sabemos. Nos rendimos para coger fuerzas, porque alejarnos es matarnos, nos echamos en falta y eso sólo lo definen dos palabras. Despliega tus alas, confía en mí, porque en este vuelo no dejaré que te caigas. Enlaza tus manos a las mías, no pasará nada. Creo que lo sabes. Vistámonos de guerreros y luchemos, seamos valientes, golpeemos al miedo y a la inseguridad donde más le duele. Matémoslos con besos, abrazos, sonrisas… comos siempre lo hicimos. Sé que hay heridas por cicatrizar, dudas que eliminar, que el camino puede ser muy largo. No desesperes, pequeña impaciente. Porque todo esto lo definen dos palabras.

Aunque me ves abatido y cansado, volvería a entrar en esta guerra otra vez sin dudarlo, por ti, por tu sonrisa. Y si tú estas cansada y abatida no te preocupes, lo entiendo, la batalla fue dura. No seré impaciente. Hice todo esto por ti, porque me importas, porque te quiero. Porque hubo cosas malas, sí, pero las buenas lo superan ¿las recuerdas? Sé que sí.

54.- La entrega.

Cuando terminó de escribir el último folio, Ángel, revisó cada palabra, cada coma, cada punto. Sabía que a Marisa le gustaba que todo estuviese bien escrito, sabía que posiblemente alguna tilde se le escaparía, pero que tampoco le daría mucha importancia. Pulsó el botón de imprimir en su procesador de textos, ya no había marcha atrás. La impresora comenzó a coger uno a uno los cuarenta y cuatro folios donde Ángel había desarrollado toda su historia, eran muchos menos que lo que había entregado a Marisa anteriormente, pero el sentimiento, la reflexión… se podría decir, que Ángel se había dejado un pedacito de alma en cada palabra escrita.

Los folios iban saliendo de la impresora al ritmo que marcaban los cartuchos de tinta moviéndose por encima de cada folio. Con delicadeza, Ángel los cogía y oteaba el resultado final. El desconcierto de saber cual sería la reacción de Marisa al leer la historia que le ofrecía, le causaba un cierto nerviosismo. No mantenía mucho los folios en sus manos sudorosas por los nervios. Para Ángel era una situación difícil, mientras escribía la historia que le quería ofrecer a ella, fueron pasando muchas cosas. Ambos ya estaban desgastados, las discusiones, los mal entendidos… estaban haciendo mella en su relación, él notaba como poco a poco se estaban distanciando, pero siempre confió en que todo se solucionaría, en que todo volvería a estar bien. Pero ella, no estaba dispuesta a seguir luchando. Ángel estaba algo desconcertado, habían discutido y Marisa tomó la decisión de no volver a verse. Aunque no le gustó la idea, se resignó y se mantuvo en la distancia. Ante esa situación, él decidió aislarse, alejarse de todo y centrarse en terminar la historia. Avisó a Marisa para evitar otro mal entendido mayor y su preocupación. Aunque agradecida por avisarle, no le gustó la idea, pero respetó la decisión. Reconoció que le entristecía la situación, pero si era bueno para él no tenía otra opción que aceptarla. Dichoso amor, siempre con su dualidad, permite que dejes que las personas que quieres se marchen, aunque eso te destroce. Pero en este caso era distinto. Ambos eran conscientes de que un poco de tierra de por medio les ayudaría para volver a afrontar y replantearse de nuevo todas las situaciones que los habían llevado a esa situación.

Había pasado ya algo más de una semana desde que Ángel había tomado la decisión de alejarse. Se marchó a una pequeña casa de campo de un familiar.

Sin casi cobertura para el móvil, con un portátil para escribir, comida y algunas películas sobrellevaba el día a día en lo que él denominó un “retiro espiritual”.

Durante esos días, no paraba de pensar en Marisa, ¿qué estaría haciendo?

¿Pensaría en él?… fueron algunas de las preguntas que se hacía mientras pasaban los días en medio de la nada. Cuando se ponía a escribir en su

portátil, visualizaba su cara, sus ojos marrones, los hoyuelos de sus mejillas cuando sonríe, su pequeña nariz a la cual le gustaba darle un pequeño golpecito con el índice cuando notaba que estaba triste. Recorría cada milímetro de su piel mentalmente, recordaba cada palabra que salía de su boca y casi de forma automática, las palabras salían solas, como si de magia se tratase, sabía perfectamente que quería expresar y como quería expresarlo.

Durante los primeros días, Marisa le enviaba un mensaje preguntando como estaba. Él le contestaba un escueto: - Bien, no te preocupes y tú ¿qué tal?- en ese momento Marisa contestaba mostrando su preocupación por Ángel, que quien no debía preocuparse era él y se despedía, diciendo no querer ser una molestia. Se echaban de menos, pero eran demasiado cabezotas como para decírselo. Una mañana, como ya casi de costumbre, Marisa le envió su mensaje preguntándole a Ángel cómo estaba. Ángel, contestó después de un rato pidiéndole que no le enviase más mensajes, se quería centrar en terminar de escribir la historia y también pensó que esa situación de enviarse mensajes, aunque era consciente de la buena intención de ella, agravaba una situación donde ambos habían decidido alejarse, aunque con diferentes motivos. Pero eso no se lo escribió, sólo añadió que ya hablarían cuando volviese. Marisa se enfadó, no entendía porque le dijo eso, pero una vez más lo respetó y desde ese día no volvieron a hablar.

Fue apilando uno a uno los folios conforme salían de la impresora, tras su previa revisión. Una vez apilados, dio con ellos unos golpecitos en la mesa para alinearlos y los guardó en una carpeta. Había llegado el momento de llevárselo a Marisa. Ella no sabía que había vuelto de la casa de campo. Se dirigió a su cuarto y seleccionó la ropa de forma meticulosa, sabía perfectamente que prendas le gustaban a ella, así que no dudo en ponérselas.

Cogió las gafas de sol, las llaves, el móvil, la carpeta y salió hacia la tienda donde trabajaba Marisa. Aunque no esperaba que se abalanzase sobre él al verlo, si esperaba que por lo menos mostrase una cierta alegría. Al llegar a la puerta de la tienda, como hacía siempre, la miraba por el escaparate mientras se terminaba de fumar un cigarro, ella al verlo le sonreía y salía a la puerta.

Aprovechaba el escalón de la entrada para estar a la misma altura de Ángel y así, poder mirarse fijamente a los ojos. Pero esta vez, no fue así. Marisa al verlo, siguió con sus tareas como si Ángel no estuviese ahí. Él esperó hasta que finalmente ella salió. Su paso era lento, como si no quisiera salir. Ángel, mientras se aproximaba a la puerta, se dio cuenta que aún estaba enfadada por pedirle que no le enviase más mensajes mientras estaba fuera. Cuando ella llegó a la puerta de la tienda se miraron. Marisa intentaba divisar los ojos de Ángel ocultos por las gafas de sol, mientras él la miraba fijamente a través de sus cristales opacos. El silencio era incomodo, ambos esperaban una primera palabra que ninguno se atrevía a pronunciar. Pero fue Marisa tras una mueca de hastío por la situación la que se decidió a dar el primer paso.

-¿Qué?- preguntó ella mientras le miraba fijamente.

- ¡He vuelto!- exclamó Ángel esbozando una sonrisa.

- Vale- contestó Marisa tajante.

- Joder, un poco más de alegría y explotas.- dijo Ángel de forma sarcástica.

Marisa se sonrió levemente y volvió a preguntar- bueno ¿qué?

- Pues nada, te dije que hablaríamos cuando volviese y he vuelto- contestó Ángel volviendo a sonreír.

- Muy bien.- contestó otra vez tajante.

-¿Qué te pasa?- preguntó Ángel.

- ¿A mi? Nada- contestó Marisa.

- Venga ya, se nota que te pasa algo.- insistió Ángel.

- No. Aquí va todo el mundo a su bola… pues yo también- contestó Marisa.

En ese momento Ángel se dio cuenta que Marisa estaba mucho más dolida de lo que pensaba en un principio.

- ¿Te ha pasado algo?- preguntó Ángel.

- No, pero tu has pasado de mi… ¿Qué esperabas?- preguntó Marisa mientras volvía al interior de la tienda.

-¿Qué yo he pasado de ti?- preguntó Ángel sorprendido mientras la seguía al interior de la tienda.

- Sí, me dijiste que no te enviase mensajes sin importarte como me podía sentir.- contestó enfadada, mientras se ponía detrás del mostrador.

- Pero… Marisa, quería estar solo, pensar… te pareció buena idea y todo-replicó Ángel- ¿Qué sentido tenía estar enviándonos mensajes? – preguntó.

- Estaba preocupada por ti. Pero parece que eso te da igual. No sabes lo que me jodió ver como te marchabas y no poder hacer nada- dijo Marisa con tristeza.

- Ya sé que estabas preocupada, pero te dije que estaba bien. Además en principio tu fuiste la que quería que nos distanciásemos… por eso pensé que sería mucho mejor marcharme, de hecho, te avise para evitar que te preocupases y pensases que había pasado algo- contestó Ángel.

- Ya… pero tu no sabes lo que es sentir que te marchabas y no poder hacer nada, no saber que decir… ¡ no te ha importado como me sentía!- dijo Marisa alterada.

-Sí me ha importado, pero necesitaba pensar, ordenar ideas y pensé que así era la mejor forma- dijo Ángel- además mira.- añadió mientras le enseñaba la

carpeta donde se encontraba toda la historia que había escrito durante esos días.

-¿Qué es eso?- preguntó Marisa extrañada.

-Lo que me pediste.- contestó Ángel de forma tajante.

-Pensaba que se te había olvidado, como no volviste a decir nada…- dijo Marisa algo más tranquila.

- No, no se me había olvidado.- volvió a contestar Ángel de forma tajante mientras se lo ofrecía para que lo cogiese.- Cuando lo leas, igual entiendes más cosas- añadió.

Marisa cogió la carpeta, la abrió de forma curiosa y pasó los dedos por el montón de folios como si intentase adivinar de cuantos se trataban. En ese momento, Ángel suspiró haciendo que Marisa saliese de su sorpresa al encontrarse con que Ángel había cumplido con su palabra.

-¿Qué?- preguntó sorprendida Marisa.

- Nada- contestó Ángel, aunque realmente estaba dolido porque Marisa pensaba que no le importaba como estuviese- Bueno… ¿Qué has hecho estos días sin mi?- preguntó sonriéndole.

En ese momento, Marisa miró su móvil para comprobar la hora, al verla dijo:-

Espera, que ya es la hora de cerrar y si quieres nos vamos para allá juntos.

Ángel asintió con la cabeza. Se quedó callado mientras observaba como Marisa recogía todas sus cosas para cerrar la tienda. Observaba como ella se mostraba tranquila, aliviada. Cuando cerró la tienda, Ángel decidió acompañarla hasta casa. Aunque ella al principio se negó, alegando que era la hora de comer y que era mejor que se fuese a casa, no insistió mucho para que Ángel no la acompañase. Por el camino hablaron de todo lo que hicieron durante los días que no se vieron, ni hablaron. Él le contó las películas que vio o como hacía para no aburrirse mientras estaba en el campo. Ella, le contó como le había ido en la tienda, como durante el fin de semana fue a un concierto de un grupo que versionaba canciones de los ochenta… se escuchaban con atención, bromeaban, parecía que no había pasado nada. Al llegar a su portal se abrazaron, durante unos segundos estuvieron en silencio, abrazados. Al separarse se despidieron con un- Luego hablamos- con la intención de quedar para volver a verse.

Mientras Ángel volvía a casa, no podía parar de pensar como en un segundo habían pasado del enfado a la normalidad. Como Marisa, en el fondo, estaba contenta de volver a tenerlo cerca. Aunque aún era pronto para saberlo, parecía que las cosas se empezaban a solucionar y que todo podía volver a la normalidad. Ahora sólo quedaba esperar a que Marisa leyese toda la historia y comprobar cual era su reacción. Pero de momento, lo importante para él, es

que después de mucho tiempo ella había vuelto a sonreír, que volvía a querer a estar cerca de él.

55.-Te pegaría.

Los días fueron pasando, era como si todo hubiese vuelto a la normalidad.

Hablaban, se veían, bromeaban, se abrazaban, se besaban… pero de la historia que Ángel le había entregado, no hubo ni una palabra. Mientras estaban juntos, a Ángel le inundaba una sensación de paz, de calma… los problemas eran menos problemas a su lado. Pero cuando volvía a casa, las dudas, los nervios, la incertidumbre, lo mataban poco a poco. El cenicero de casa era quien pagaba las consecuencias de esas frustraciones. Cigarrillos apilados uno encima de otro, simbolizaban todas las preguntas que Ángel se hacía y de las cuales no encontraba respuesta.

Marisa siempre se mostraba tranquila cuando estaba con él. Aunque a veces era inevitable bajar la guardia y mostrar un halo de tristeza que le rodeaba.

Cuando Ángel le preguntaba que le sucedía, juraba y perjuraba, que estaba bien, que serían imaginaciones suyas. Pero él era consciente de que algo pasaba, no sabía el qué, pero algo pasaba. Para evitar la posibilidad de una discusión esquivaban cualquier tema relacionado con ellos, se estaba transformando en una mala costumbre que hacía que cuando estaban juntos no hubiese la transparencia que antes tenían, se había transformado en un juego de insinuaciones y libre interpretación que a ambos estaba desorientando y llevándolos a más confusiones de las que podían imaginar.

La incertidumbre estaba empezando a pasar factura a Ángel ¿Por qué Marisa no le había mencionado nada de la historia? No podía aguantar más esa duda, pero tampoco sabía como hacer para plantear la pregunta para que Marisa le diese una respuesta y no lo esquivase como ya pasaba con otros temas. Un cigarro tras otro, no paraba de pensar como podía ser sutil para evitar incomodarla o para que ese tema no crease un sentimiento de malestar en Marisa. Apagó con fuerza el cigarrillo en el cenicero, deformándolo, machacándolo, hasta dejarlo solo en el filtro. Cogió el móvil, comenzó a escribir un mensaje alegando un lapsus de memoria en el cual no recordaba lo que le había comentado sobre la historia y se lo envió. Era consciente de la falta de sutileza a la hora de plantear el tema, pero si creyó que era una forma suave de sacar el tema, solo había que esperar una respuesta. Para él, que Marisa leyese la historia y la entendiese era importante, ya que por primera vez en mucho tiempo se había abierto, había mostrado sus preocupaciones, sus heridas, sus frustraciones, sus vivencias. Temía que Marisa al leerlas se espantase, que viese lo que había detrás de la máscara y que no le gustase.

La respuesta tardó en llegar. Obviamente, Ángel era consciente de que ella estaba trabajando y que no podía prestar mucha atención a su teléfono. Pero él no podía evitarse preguntarse por qué aún no había tenido ni un minuto para dar una respuesta. Durante la espera, intentó, distraerse con cualquier cosa,

limpiaba, salía a comprar, hacía dibujitos en un papel… cualquier cosa para evitar mirar el móvil y que su ansiedad aumentase. Ya comenzaba a darse por vencido y la idea de no recibir una respuesta se iba haciendo cada vez más fuerte. A veces, la desesperación, nubla la lucidez de la esperanza creando una tormenta de desilusión. Y está tormenta era la que estaba llegando al pensamiento de Ángel.

La respuesta llegó, quizás más tarde de lo que él esperaba. Un mensaje escueto, conciso, directo- “Nos vemos esta tarde y te comento”-. No hacían falta más palabras, él ya sabía el dónde y cuándo, solo le faltaba el por qué.

¿Por qué Marisa no le había dicho nada en el mensaje? ¿Por qué quería quedar con él expresamente para hablar sobre la historia? Se empezó a desesperar, no comprendía esa sequedad en el mensaje, ni porque quería hacerlo de esa forma. Sentía que empezaba a enloquecer, posiblemente todo tenía una explicación mucho más simple de la que él intentaba hallar, pero en ese momento solo podía pensar en lo peor. Fue directo al salón, cogió el paquete de tabaco y lo agitó para comprobar cuantos cigarrillos le quedaban.

No dudo en sacar uno y encenderlo, pero necesitaba una salida, tomar aire. Así que cogió las llaves y como si de una emergencia se tratase salió apurado de casa, bajando los escalones de dos en dos. Cuando pisó la calle, respiró hondo y comenzó a caminar. Conforme avanzaba en su camino sin rumbo, empezó a darse cuenta que estaba exagerando, que en realidad, no sabía que le iba a decir Marisa. Así que decidió volver a casa y esperar expectante a lo que tenía que decir.

Calculó cuando Marisa podría estar más o menos libre. Conocía sus horarios de trabajo y su disponibilidad. Aprovechó saber eso para mandarle un mensaje para confirmar lugar y hora. Al igual que con Casandra, tenían un sitio donde siempre quedaban. Esta vez no era una cafetería, sino un parque que estaba cerca de la tienda donde Marisa trabajaba. Era un parque repleto de jardines en alto y con varios bancos de madera. En él se respiraba tranquilidad, solo en ocasiones perturbada por unos niños jugando a la pelota. Quizás no era el mejor sitio, pero era su sitio. Allí era donde quedaron las primeras veces y donde en más de una ocasión, pasaron los mejores y peores momentos.

Marisa contestó confirmando el sitio y la hora. En ese momento, con tranquilidad, comenzó a prepararse para la cita.

Como era habitual, siempre que quedaban allí, Ángel llegó primero. Se sentó en uno de los bancos, calientes por el sol que horas antes había dado, irradiaban calor. Esto era incomodo para Ángel ya que comenzó a sudar y por más que se secaba el sudor de su frente no podía parar, era un goteo constante que aparentaba un sofoco que en esos momentos no tenía. No tardó mucho en llegar Marisa, caminaba despacio, distraída, observando todo lo que le rodeaba como si fuese la primera vez que veía ese parque. Se acercó donde estaba Ángel y tras saludarlo se sentó a su lado. Comenzaron a hablar, ella le contó como le había ido la mañana, mientras él escuchaba atentamente… pero el tema del que Ángel quería hablar no salía. Ángel sacó un cigarro y le ofreció otro a Marisa, que aceptó sin pensárselo. Normalmente no fumaba, pero de vez en cuando le gustaba fumarse un cigarro simplemente por gusto. Fue ese

momento en el que Ángel aprovechó para sacar el tema del que él quería hablar.

-Bueno y de la historia ¿qué? ¿La has leído?- preguntó

- Sí- contestó escueta.

-¿Y?- preguntó Ángel intentando que diese algún tipo de explicación.

- Nada- contestó Marisa tajante.

-¿Cómo que nada? ¿No tienes nada que decir?- insistió Ángel buscando más explicaciones.

- ¿Por qué no me lo contaste todo antes?- Preguntó Marisa.

- No sé… - contestó Ángel sorprendido al no esperar esa pregunta- Supongo que no le di importancia- añadió.

- Og- gruñó Marisa- Cuando te pones así me cabreas, mira que no soy violenta, pero no sé cómo lo haces, pero entran ganas de pegarte una hostia- añadió molesta.

-¿Me pegarías?- preguntó sorprendido.

- No. Pero cuando te pones así, sí.- dijo Marisa.

- Pero… ¿Cómo me he puesto?- preguntó Ángel.

- Así. Como si no importase lo que te pasa. Si hubiese sabido todo eso antes te hubiese podido ayudar- Contestó Marisa con tono conciliador.

- No te preocupes, estoy acostumbrado a buscarme la vida- Dijo Ángel con una sonrisa.

- Por lo que he entendido de tu historia, te has suicidado muchas veces.- afirmó Marisa.

- ¿Suicidarme? ¿No crees que falla algo en lo que acabas de decir?- preguntó él de forma sarcástica.

- No digo de forma literal, digo de una forma metafórica. Te has machacado mucho con las cosas que te han pasado y siempre te has culpado de todo cuando no siempre era así.- dijo Marisa mirándole a los ojos.

-Sé que en muchas ocasiones no tenía la culpa, pero cuando determinadas cosas se repiten, es inevitable pensar que el problema puede ser uno mismo.-

Dijo Ángel.

-Bueno… pues confía un poco más en mí- dijo Marisa mirándole a los ojos.

Durante unos segundos hubo un silencio. Marisa lo miraba de arriba abajo mientras esperaba una respuesta. No pudo evitar fijarse en los dedos Ángel anaranjados por el tabaco.- Y no fumes tanto.- añadió mientras miraba los dedos de Ángel.

- Ah ¿Esto?- preguntó Ángel levantando los dedos.- Es una nueva moda en el color de dedos, se llama “Naranja atardecer”- dijo riéndose- está muy de moda últimamente.

- ¡Ais!- Suspiró Marisa- ¿Qué voy a hacer contigo?- preguntó mientras apoyaba su cabeza sobre el hombro de Ángel.

- Pues si lo tengo que decidir yo… Estamos apañados- contestó Ángel mientras apoyaba su cabeza en la de Marisa.

Casi sin darse cuenta, había llegado la hora de que Marisa volviese a entrar al trabajo. Ángel la acompañó hasta la puerta, allí se fundieron en un abrazo y se despidieron. Él volvió a casa sin poder parar de pensar en lo que Marisa le había dicho. ¿Realmente era cierto el comentario del suicidio? Se sonrió y pensó que igual había sido todo muy dramático para ella y se preguntó qué hubiese dicho si supiese la historia con todos los detalles y matices que lo agravaban y él omitió. Lo único que a Ángel le quedó claro de toda la conversación fue que Marisa se preocupaba por él y que quería ser su apoyo.

Eso le llenó de satisfacción porque no es importante la cantidad de gente que te rodea, sino las que están dispuestas a estar ahí pase lo que pase. Y ella estaba dispuesta.

56.- La extraña pareja.

Dicen que los opuestos se atraen porque se complementan. Que de esta forma se alcanza un equilibrio casi perfecto y que entre iguales, todo se vuelve rutina y monotonía. Puede que esta afirmación sea cierta. Pero en realidad, no existen contrarios. Todos estamos unidos entre nosotros, pero no de la forma que muchas personas creen, mediante aficiones, gustos, hobbies… sino por vivencias. Es curioso, pero cuando te detienes un segundo a conocer a una persona más allá de los temas banales, descubres que en el fondo se tiene mucho más en común de lo que se cree en principio. Todos, queramos o no, hemos vivido las mismas situaciones, el miedo, los desengaños, las frustraciones…. Y como nos hemos enfrentado a ellas, son las que determinan como somos y no las coincidencias banales que siempre nos preocupamos en buscar. Esto era lo que le pasaba a Ángel y Marisa, a priori, eran dos personas totalmente distintas. Agua y aceite, dos personas que en la cabeza con mayor imaginación del mundo jamás podrían coincidir.

Ángel, alto, con semblante serio, cara de pocos amigos y un cierto halo descastado y solitario, con una visión cruel, realista y oscura de la vida, él era consciente que no era todo tan idílico como las películas y los libros querían mostrar. Mientras que Marisa, pequeña, risueña, con un brillo de ilusión en la mirada, con una visión de la vida siempre más esperanzadora, llena de sueños por cumplir. Para ella, no todo era tan malo como en un principio podía aparentar, aunque a veces, era inevitable que lo pensase. Pero aún así, siempre intentaba ver el lado positivo de todo.

Ángel no tardó mucho en darse cuenta que captaban la atención de la gente.

Notaba que cuando caminaban juntos la gente los miraba. La pista que le llevo

a ese pensamiento no fue una manía persecutoria que empezó a surgir en él por la inseguridad, sino que fue la propia gente la que se lo mostró. De repente, gente que llevaba años actuando como si no conociesen a Ángel, comenzaron a saludarle e incluso en ocasiones, lo paraban para interesarse como estaba.

Marisa, miraba sorprendida siempre ante la cantidad de gente que él conocía, pero desconociendo que detrás de cada persona había una historia que Ángel conocía y que no siempre eran buenas las intenciones, que lo que pretendían era indagar para así tener algo para poder atacarlo. A veces, en función de que persona fuese, le explicaba al detalle del motivo del por qué conocía a esa persona o qué pretendía. Ella escuchaba con atención, sin obviar cada una de las palabras y comenzó a darse cuenta que poco a poco, como persona, tenía mucho más en común de lo que ella podría haber pensado nunca, que detrás de ese semblante serio y de cara de pocos amigos, se escondía mucho más.

Las apariencias engañan y esta vez, a Marisa, le habían engañado. Con la diferencia de que por una vez le gustaba dicho engaño. A él, lo que le sorprendió es como poco a poco, ella estaba consiguiendo que se abriese más, le estaba contando historias que muy poca gente sabía. Eso le daba miedo, pero le gustaba.

Para ellos, el tiempo no pasaba cuando estaban juntos. Se pasaban horas hablando de cualquier cosa, pasando del tema más serio a la cosa más surrealista. A veces parecía que discutían, ya que Ángel gesticulaba mucho, la gente miraba con el rabillo del ojo intentando averiguar que ocurría. Pero se sorprendían cuando de golpe ella comenzaba a reírse o de golpe se paraban en seco y se abrazaban. Nadie entendía que hacían juntos y a veces ni ellos mismos. Marisa no entendía por qué ella, pudiendo tener a cualquier chica, se había fijado en ella. A veces, no podía evitar pensar que para él solo fuera un mero entretenimiento y que en el momento que se aburriese, se marcharía sin más. A él le ocurría algo similar, no entendía por qué Marisa se había fijado en él, siendo consciente que había hombres mucho mejores que él por lo menos físicamente.

¿Cómo podían ser tan diferentes y a la vez tan iguales? La verdad que la respuesta era difícil y ni ellos mismos la sabían. Pero cada conversación, cada minuto que pasaban juntos se aproximaban a la verdadera esencia de ser una pareja. No era una cuestión de ser amantes, de profesar un amor, sino que habían dando ese salto que toda relación necesita, eran cómplices. Una sola mirada o un gesto, les servía para saber que estaban pensando en ese momento, saber si estaban cómodos… incluso entre ellos tenían sus propias bromas. Bromas que ellos solos entendían ¿Qué importaban que el resto no las entendiesen? Lo importante es que para ellos eran divertidas, sabían de lo que hablaban, sabían de qué se reían. Esto a veces, hacía incomodar a la gente que los rodeaba, se sentían excluidos, pero era su mundo, sus cosas. Y

aunque se explicaban, no esperaban que el resto lo entendiesen, simplemente eran sus cosas.

La gente que conocía a Ángel, decía que se le veía feliz, ilusionado, que llevaban mucho tiempo sin verlo así. A ella, se le veía feliz, cómoda, contenta, decían. La realidad es que era así, estaban cómodos juntos, se querían e incluso se habían saltado normas que se habían establecido ellos mismos.

Ángel, se prometió hace tiempo no contar del todo su historia, ya que cuando lo había hecho, todo había ido a peor. Ese era su escudo, su defensa. Marisa, se prometió que jamás dejaría que sus sentimientos se interfirieran más de lo necesario. Esa era su válvula de escape, esa era su libertad. Pero ambos se habían saltado esas promesas a la ligera, no les importaba. Ya estaban en ese punto, se conocían demasiado y por eso se amaban. Se conocían demasiado y por eso se odiaban.

57.- Soñar.

Hablaban de todo, de su pasado, de su presente, sus anécdotas… Pero a Marisa siempre le gustaba hablar del futuro, de sus sueños, de esos objetivos que quería cumplir. Ángel, lo escuchaba con atención, sin opinar, sin decir nada. Solo escuchaba. Comprobó como depende a que hiciese referencia, Marisa, hablaba en plural o en singular. Eso le desconcertaba mucho, ya que no sabía si eran lapsus momentáneos o si realmente Marisa, poco a poco, lo estaba incluyendo en su futuro.

A veces, de forma curiosa, Marisa le preguntaba sobre sus sueños a Ángel. Él con sutileza evitaba contestar y cambiaba de tema. No era un tema que le incomodase y por supuesto que los tenía. Pero era consciente de que cumplir los sueños, no era tan simple como tenerlos, sino que detrás había mucho más. Esfuerzo, constancia, aguantar que no siempre salgan las cosas como uno pretende, que no basta solo con desearlo con mucha fuerza y tener muchas ganas. Por eso, Ángel, se permitía soñar, sí, pero con cosas factibles y a corto plazo. Porque para él, cuanto más a largo plazo se sueñe, más posibilidades de fracaso existía. No por la imposibilidad de cumplirlo, sino porque se impregnaba con un halo de dejadez, de frustración y malestar al ver como van pasando los días y el sueño cada vez está más lejos. Quizás, el problema que existe con los sueños, al igual que con otras cosas, es que hay que tener claro que se quiere cumplir, que hay que luchar. Pero también, teniendo en cuenta que hay factores externos que harán que las cosas se pongan aún más difíciles, la vida es algo que está en constante movimiento y en cualquier momento todo puede cambiar haciendo que todo sea un poquito más difícil. Quizás por obviar esta última parte, todo el mundo tiene sueños rotos, incumplidos, apilados en un cajón con la etiqueta de “lo que quisimos ser y no seremos”.

Un día, sentados en el parque, Marisa comenzó a hablar de los lugares que le gustaría viajar alguna vez. Ángel escuchaba atentamente, como siempre, sonriendo ante la gran variedad de sitios que Marisa comentaba. Ella daba el porqué de cada lugar. Algunos sitios Ángel ya los conocía y sabía de su poco atractivo, pero guardaba silencio para no quitarle la ilusión del momento. Sin previo aviso, ella lo miró y le preguntó:- Bueno ¿y tú qué?- Ángel durante unos segundos se quedó callado, la pregunta le pilló por sorpresa.

-¿Yo qué? – Preguntó a Marisa desconcertado.

- Pues eso, que sitios te gustaría visitar- dijo ella

- Pues no sé, no me he parado a pensarlo. Me gusta pensar que cualquier sitio puede tener un encanto especial si te fijas bien- contestó esbozando una sonrisa.

-Pero… ¿no sueñas con ir a algún sitio concreto?- Preguntó sorprendida Marisa.

- Yo no sueño. Yo duermo sin más. Me levanto por las mañanas y nada. –

contestó entre risas.

- Pero no me refiero a eso. Eso es que olvidas lo que sueñas… me refiero a sueños que quieras cumplir, como por ejemplo ir a algún sitio concreto- matizó Marisa.

- Nada, que Morfeo me tiene vetado- contestó riéndose Ángel.

- ¿Me estás diciendo que no tienes sueños? ¿Qué no hay ningún sueño que quieras cumplir?- Preguntó Marisa sorprendida.

- Sí… pero no de la forma que piensas. – Contestó serio

- Entonces ¿cómo?- preguntó ella.

- Yo sueño a corto plazo, de hoy para mañana- contestó riéndose.

- Pero hay que soñar, eso es bueno- dijo ella mientras esperaba una reacción.

- Sólo sueño cosas que dependan de mi. La mayoría de los sueños siempre dependen de otros factores y sobre todo de terceras personas- Contestó serio.

- Entonces… ¿No tienes sueños?- insistió Marisa.

- Claro que los tengo. Pero ya te digo, solo con cosas que dependan de mi.

Cuantas más personas influyan en el sueño, más posibilidades hay de que no se cumpla.- Contestó con tono serio.

-¡Eso no es así! También eso puede ser para bien. Así que dime ¿qué sueños tienes?- preguntó ella.

- El problema de los sueños, es la frustración que se crea cuando no se cumplen. Por eso creo que es mejor soñar a corto plazo. Cosas que puedes cumplir o intentarlo de aquí a unos meses ¿De qué sirve soñar a largo plazo?

¿De qué sirve decir, quiero ser astronauta cuando sea mayor? Creo que es mejor plantearse, quiero ser astronauta, de aquí a seis meses tengo que saber de física, por ejemplo. Vamos… cumplir pequeños sueños, para alcanzar uno grande. Así también si fracasas, no duele tanto y es más fácil retomarlo si quieres.- explicó Ángel intentando que entendiese que si tenía sueños, pero era consciente de que un gran paso, se da a base de cientos pequeños.

- Yo no lo veo así…- dijo ella.

- Vale, de todas las cosas que me has dicho que te gustaría cumplir, si alguna te fallase ¿Cómo reaccionarías?- preguntó Ángel.

- No sé… depende… supongo que me jodería.- contestó ella.

-Por ejemplo si tú sueñas con ir de viaje a Rusia ¿Qué es lo primero que te hace falta?- preguntó él.

- Pues… dinero- contestó Marisa.

- Bien. Y… ¿No será mejor decir cuando tenga tal cantidad ahorrada me voy a Rusia?- Volvió a preguntar él.

-Bueno, pero es que eso es parte del sueño de ir a Rusia ¿no?- preguntó desconcertada Marisa.

- Sí, pero a lo que me refiero, es que si divides un sueño en pequeñas metas es más fácil cumplirlo. Aunque eso no quiere decir que se vaya a cumplir, porque con el ejemplo del dinero para Rusia, te pueden surgir imprevistos y tener que usar ese dinero. Si lo haces en pequeños tramos, es mucho más simple y si no sale… pues te ahorras alguna que otra pena ¿Entiendes?-

preguntó Ángel.

- Sí, sí. Lo entiendo. Pero yo no lo veo así, no puedes tenerlo todo tan calculado y planeado- Sentenció ella.

- No se trata de eso, pero cuanto más lo dejes al azar más complicado será llevarlo a cabo.- dijo él.

Durante unos segundos se quedaron en silencio, pensando en la conversación que acababan de tener. Aunque la podrían haber continuado, Marisa, cambio de tema. Parecía que para ella había dejado de tener interés al ver que sus ideas no coincidían. Ángel no contestó a su pregunta de cual era su sueño, quizás ese fue el verdadero motivo del cambio de tema al ver que no sería capaz de desvelar el secreto que él intentaba esconder. Obviamente, él tenía sueños y de un tiempo para acá había uno que rondaba mucho su cabeza.

Aunque era uno de estos sueños que no le gustaba, ya que no dependía de él, sino que dependía en este caso de Marisa. Aunque reacio a ello, era un sueño a largo plazo. El sueño de tener un futuro junto a ella. Aunque procuraba no pensarlo mucho, soñaba con cumplirlo.

58.- La preocupación de Marisa.

Las semanas fueron pasando, eran felices juntos. Un Yin y yang, se complementaban, aunque a veces no eran conscientes de ello. Pero por muy perfecto e idílico que pudiese parecer, era inevitable que surgiesen pequeñas rencillas entre ellos. Pequeños enfados que a veces se magnificaban demasiado. Normalmente se solucionaban rápido, pero en ocasiones, se alargaban en el tiempo por una cuestión de orgullo.

Aunque aparentemente todo estaba normal, Ángel, comenzó a darse cuenta de que ella poco a poco empezó a distanciarse. No entendía el motivo, pero la notaba algo distante, fría, como si hubiese algo que le incomodase. Él no se atrevía a preguntarle por miedo a que se molestase. Sabía que no le gustaba que le preguntasen, aunque siempre terminaba dando una respuesta, este era un tema delicado. Quizás eran imaginaciones suyas o quizás ocurría algo, pero tomó la decisión de esperar para comprobar cual de las dos opciones eran.

Marisa observaba a Ángel cuidadosamente, a pesar de su despiste, lo escudriñaba de forma meticulosa cada vez que lo veía llegar. No tardó mucho en darse cuenta de que algo preocupaba a Ángel, y aunque le preguntaba, nunca obtenía una respuesta. Solo un escueto – Nada- acompañado de una sonrisa. Esto le llevaba a hacerse preguntas, preguntas que se hacía así misma intentando buscar un porqué a la reacción de Ángel.

No tardaría mucho en pasar factura las incertidumbres que ambos tenían. La incertidumbre es el peor enemigo del ser humano. El miedo al desconocimiento, a tener la seguridad de saber que las cosas irán bien, desgasta a cualquiera persona. Y ellos no eran menos. De forma paulatina, los iba desgastando, los volvió más suspicaces, recelosos. Nunca se lo decían, simplemente hacían insinuaciones esperando una respuesta. Pecaron en eso, en la incapacidad de decirse que les ocurría, por miedo a como pudiese reaccionar el otro. Esto hizo que las pequeñas rencillas fuesen más constantes,

lo que antes eran pequeñas tonterías que se solucionaban rápido, ahora eran discusiones donde se mostraban sus frustraciones.

Un día sin más comenzaron a discutir, esta vez, por una broma que Marisa hizo y que Ángel interpretó como un ataque. Como una forma de burlarse de él. Al igual que en el boxeo, entre asalto y asalto, hacían un descanso. Los dos guardaban silencio mientras caminaban juntos, sin separarse, se miraban de reojo a la espera de que uno de los dos dijese algo para volver a retomar la discusión o simplemente intentar cambiar de tema. Mientras caminaban, Ángel vio un pequeño escalón en el umbral de una casa. Se estaban acercando a esa casa cuando Ángel dijo: - Siéntate ahí- Marisa miró a Ángel fijamente, no le había gustado el tono en que se lo dijo, seco, imperativo. -¿Por qué?- preguntó ella. Ángel no le dio respuesta, simplemente se sentó y la miró esperando a que ella hiciese lo mismo. Ella se quedó de pie esperando una respuesta, hasta que finalmente Ángel contestó- Porque estoy cansado de andar- . Ella miró a su alrededor desconcertada, no había nadie en la calle. Volvió a mirar a Ángel y se sentó a su lado. Durante unos minutos estuvieron callados. Se miraban pero ninguno decía nada. Ambos estaban expectantes de cual sería la reacción del otro. Ángel se hurgó en los bolsillos y saco el mechero y el paquete de tabaco, le ofreció a Marisa, que negó con un ligero movimiento de cabeza. Él se apoyó sobre sus piernas y encendió el cigarro. Las caladas eran fuertes y en el silencio tenso, se escuchaba como se iba quemando el papel del cigarrillo.

Era una falsa sensación de calma, en cualquier momento uno de los dos diría algo y todo comenzaría de nuevo. Tras varias caladas, él la miro y no pudo aguantar las ganas de preguntar.

-¿Se puede saber qué te pasa?- preguntó con tono sereno.

- ¿A mi? Nada- contestó ella sin mirar a Ángel.

-Vamos no me jodas, algo pasa. No sé que es, pero llevas varios días rara- dijo manteniendo el mismo tono sereno.

-No, estoy bien.- contestó Marisa.

- Venga Marisa, suéltalo- le dijo mientras con la mano le cogía de la barbilla suavemente para que le mirase a los ojos.

- De verdad, estoy bien.- contestó ella.

-Ya… entonces… ¿Por qué estas distinta?- preguntó Ángel mientras la miraba fijamente.

-¿Distinta? No sé… estoy bien- insistió ella.

Durante unos segundos, estuvieron en silencio. Ángel seguía dando caladas al cigarrillo, esta vez más pausadas, hipnotizado por el humo que subía por el cigarrillo. Marisa lo miraba fijamente. Miraba su cara embelesada, dándose cuenta de que en ese momento él no estaba allí, estaba en su mundo pensando.

-¿En que estoy distinta?- preguntó ella rompiendo el silencio y sacando a Ángel de su abstracción.

Ángel la miró y vio en sus ojos nerviosismo, no entendió porqué, pero le quedó claro que algo pasaba y que no eran imaginaciones suyas. – Estás distante, como si estuvieses incomoda- le contestó.

-¿Incomoda? Que va- sentenció Marisa.

-¿Entonces?- preguntó él desconcertado.

-Nada- contestó ella

- Joder…-Musitó- Terminas antes diciendo que no me lo quieres decir antes de seguir así- añadió mientras sacaba otro cigarro.

-No es eso…es que… no sé porque haces las cosas- dijo ella apartando la mirada de Ángel.

-¿Qué no sabes por qué hago las cosas?- Preguntó él sorprendido.

- No es eso… se porque las haces, pero no sé con que fin- dijo ella mientras lo miraba de reojo.

- ¿Qué no sabes el fin? Madre mía…- dijo Ángel tras encender el cigarro.

- ¿Ves? Por eso no quería decirte nada, porque sabía que te ibas a enfadar-dijo con nerviosismo Marisa.

-No estoy enfadado, pero… no entiendo eso de que no sabes con que fin, creo que es obvio- contestó sereno para evitar que Marisa se pusiese más nerviosa.

-Sí, no sé que sacas de todo esto- dijo ella.

- ¿Y no puede ser qué lo haga por qué sí? ¿Por qué me salga hacerlo?-

Preguntó Ángel intentando que Marisa se diese la respuesta, ya que para el obvia. La quería, por eso hacía todo.

Ella miró a Ángel fijamente durante varios segundos. No sabía que responder y eso le ponía nerviosa, ya que temía que él se molestase ante su respuesta.

Ángel se dio cuenta que se estaba angustiando por la situación y que posiblemente no respondería por eso, así que sin dudarlo, tiró el cigarro y le dijo- Anda ven- mientras le abría los brazos. Ella estuvo reacia ante el ofrecimiento de abrazo de Ángel, pero cuando se quiso dar cuenta ya estaba entre sus brazos, en un descuido, él la había cogido y había puesto su cara en su pecho. Le inundó una sensación de paz, de tranquilidad, se sentía protegida en ese momento. Ángel la separó un momento y la miró fijamente a los ojos –

Ais… ¿Mejor?- preguntó. Ella asintió con la cabeza.

Se dirigieron hacia casa de Marisa, como siempre él la acompañaba hasta el portal donde se despedían. Durante el camino, iban hablando y bromeando como si nada hubiese ocurrido. Cuando llegaron al portal, ella se subió al escalón de la entrada sonriendo, esperando a que él se despidiese. Él la miró y con una media sonrisa le dijo- Ais que tonta…- y la besó. Ella le sonrió y se abrazó a él. Durante el abrazo, él le susurró- ¿Sabes ya por qué hago las cosas?- ella asintió con la cabeza y al separase se despidieron diciéndose-ahora hablamos-.

Mientras Ángel volvía a casa, no podía evitar pensar en las preguntas que ella le había hecho ¿Lo estaba haciendo bien? Se preguntaba. Si ella no sabía porque lo estaba haciendo, quizás era porque no era suficiente, pensaba. Por eso se propuso que a partir de ese momento intentaría ser más claro y que ella supiese perfectamente porque lo estaba haciendo. A veces, el amor puede ser difícil.

59.- Frustración.

Tras la conversación que tuvieron días antes, Ángel, se hizo una firme promesa, hacer todo lo posible para que ella entendiese porqué hacía las cosas. Que entendiese que no había ningún tipo de cosa oculta, sino que simplemente era porque la quería, porque le gustaba estar con ella y verla feliz.

No podía hacer grandes cosas, pero sabía que pequeños detalles, pueden decir mucho más que un gran acto. Por eso, cada día intentaba sorprenderla de alguna forma, de sacarle una sonrisa. Llevarle el desayuno, una bolsa llena de chucherías, visitarla por sorpresa o simplemente pasar por allí y pararse simplemente para darle un beso o un abrazo y marcharse. Eran pequeñas cosas, quizás menudencias que mucha gente incluso las vería normal, pero para Ángel eran todo un mundo. A él nunca le gustó mostrar de forma excesiva sus sentimientos y las veces que lo había hecho, quizás por azar o quizás porque debían suceder, pero siempre terminó siendo doloroso para él.

Nunca le pidió nada a Marisa, pero siempre esperaba que de ella saliese algún gesto similar. Algo que le hiciese saber que realmente ella sentía lo mismo y no era solo cosa de él. Pero esos detalles no llegaban. Marisa no dudaba un segundo en hacer todo lo que le pedía, un abrazo, un beso… pero siempre porque se lo pedía. Esto empezó a crearle una gran frustración y volver a hacerse preguntas ¿Por qué no salía de ella? ¿Por qué parecía que no le importaba? Él siempre supo que Marisa nunca fue excesivamente cariñosa, y el hecho de que cuando Ángel se lo pedía no dudase en hacerlo, era lo más parecido a un halago… pero a veces, es necesario mostrar un poco los sentimientos y eso, lo echaba en falta.

Para Marisa todo eso era nuevo. Poca gente había tenido tantos detalles con ella sin esperar nada a cambio. No le disgustaba que Ángel tuviese ese tipo de detalles, pero para ella era abrumador. El agasajo de Ángel y su falta de costumbre, era un cóctel explosivo. Ella no sabía como reaccionar, simplemente se dejaba llevar, aunque a veces notaba como él esperaba esa reacción y eso le agobiaba. Temía que la reacción molestase o pudiese llevar a confusión, por eso se quedaba petrificada.

Aunque seguía teniendo los detalles con Marisa, su falta de reacción, creo en Ángel un sentimiento de indiferencia hacia él. Para él parecía que nada de lo que hiciese tenía importancia, como si no fuese suficiente. A ella, se le creo un sentimiento de decepción, sentía que estaba decepcionando a Ángel y que él aunque no le decía nada, le estaba exigiendo algo que ella no sabía como dar.

Poco a poco, se creo una falsa sensación de calma, ambos estaban a gusto juntos, pero a la vez incómodos por las cosas que rondaban en su cabeza.

Marisa, impotente por no saber como reaccionar, empezó a poner tierra de por medio. Comenzó a poner trabas a cosas que antes no las tenían. Empezaron a verse mucho menos que antes, siempre había algún motivo que impedía que Marisa pudiese quedar. En ocasiones, era por otras ocupaciones que Marisa tenía, pero otras simplemente era una desgana por una falsa sensación de presión. Esta nueva situación hizo que Ángel empezase a frustrarle, tenía la sensación de que algo había hecho mal y que a raíz de eso Marisa se estaba alejando. Pero por más vueltas que le daba no encontraba ningún motivo para esta situación. Eso le llevó a pensar que lo que realmente le pasaba a Marisa es que ya se había cansado de él, que ya no le importaba. Y que poco a poco se estaba alejando, para así evitar tener que dar algún tipo de explicación.

Una vez más el miedo y la frustración de creer que no cumplían las expectativas del otro les estaba pasando factura. De nuevo, las discusiones aparecieron y esta vez, estaban haciendo mella. Cada trifulca era más dolorosa que la anterior. Daba igual que fuese una discusión tonta, pero servía como excusa para soltar todas las frustraciones y pensamientos que les rondaban.

Poco a poco, se comenzaron a hastiar. Seguían juntos, se veían, hablaban…

pero cada vez les costaba más olvidar las discusiones, las cosas que se decían creando nuevos malentendidos y nuevas discusiones.

A Marisa se le empezó a arraigar la idea de que estaba fallando a Ángel. Él mientras pensaba que para Marisa estaba perdiendo importancia y estaba comenzando a ser un lastre para ella. Ella pensaba que no era una situación justa y estaba decidida a tomar cartas en el asunto. Un día quedó con Ángel, aparentemente todo era normal, pero dentro de ella había algo que le reconcomía. No sabía como decírselo, pero su cara reflejaba que algo no estaba bien. Ángel, se dio cuenta, pero no se atrevía a preguntar por todas las discusiones que habían tenido. Pero los silencios se fueron alargando y haciéndose incómodos. Se esquivaban las miradas, intentando disimular normalidad y que todo estaba bien. Pero los dos eran conscientes de que no era así. Una pregunta rompió uno de los silencios.

-¿Qué te pasa? Preguntó él.

- Nada.- Contestó ella

-No sé… estás demasiado callada… es raro.- dijo Ángel.

- ¿Por qué siempre tengo que hablar yo?- preguntó Marisa con cierto enfado.

- No, no es eso. Pero es raro, solo eso.- contestó él con tono calmado.

- Pues no sé… habla tú.- dijo con ella aún con tono enfadado.

-Mira Marisa, no sé que te pasa, pero está claro que algo no cuadra- dijo Ángel serio.

En ese momento, la cara de Marisa cambió por completo y se impregnó de tristeza.

-¿Qué pasa ahora?- preguntó Ángel.

- Puff… Creo que lo mejor es que dejemos de vernos- contestó Marisa.

-Pero… ¿Y ahora a que viene eso?- preguntó sorprendido él.

-Pues… porque sí, es lo mejor.- contestó tajante ella.

-No entiendo a que viene esto.- dijo Ángel

-¿Qué te piensas que no me doy cuenta?- preguntó Marisa- ¿Qué noto como no estás contento?- añadió.

- ¿Quién ha dicho eso?- preguntó enfadado Ángel.

-Yo.- contestó tajante ella.

-Pero es que no es así- dijo Ángel alzando la voz.

- Prefiero esto, antes que seguir fallándote- dijo Marisa con cierta tristeza.

-¿Qué me has fallado? ¿En qué?- preguntó sorprendido él.

- Da igual, pero es lo mejor- contestó.

Ambos se quedaron callados, sin mirarse, hasta que Marisa se levantó para marcharse. Ángel hizo lo mismo. Como siempre hacía, Ángel, la acompaño hasta casa. Durante todo el camino estuvieron callados. Se intercambiaban miradas, pero no palabras, como si intentasen adivinar que pasaba por sus mentes. Al llegar al portal de Marisa, se miraron fijamente a los ojos y Ángel preguntó- ¿Estás segura?-. Ella solo asintió con la cabeza, Ángel, dolido se dio la vuelta y se marchó mientras Marisa veía como poco a poco se alejaba por la calle. El miedo siempre pasaba factura y esta vez, se estaba cobrando de una forma cruel e injusta.

60.- El refugio.

Nada más girar la esquina de la calle de Marisa, Ángel, sacó cigarrillo del paquete de tabaco que llevaba en el bolsillo. Las caladas eran fuertes, intensas… aunque no le relajaba, durante el tiempo que tardaba en consumirse el cigarro no pensaba en lo que acaba de ocurrir, no se hacía preguntas intentando averiguar un porqué.

Al llegar a casa, todo eso cambió. Por mucho que intentaba encontrar una distracción para evitar pensar, no podía evitar que las dudas rondasen su cabeza. Para él estaba claro, Marisa no quería volver a verlo porque se había cansado, se había hartado de las discusiones de últimamente. Esa era la única respuesta que encontraba y era lógica. Sólo podía resignarse y aceptarlo, pero eso no evitaba la frustración, el sentimiento de culpa, la rabia de no haber conseguido ser lo suficiente para ella. En esos momentos necesitaba que alguien lo escuchase, que alguien le diese una visión distinta.

Cogió el móvil, dubitativo, comenzó a escribirle a sus “niñas”, María, Irene y Ana para contarle lo que había sucedido y como se sentía. No tardaron mucho en llegar las respuestas de María e Irene. Ángel, les contó lo sucedido a grandes rasgos sin entrar en detalles, él no quería repetir la historia, quería soluciones. Les contó como se sentía en ese momento, impotente, desesperado, desanimado. Tenía el sentimiento de que no había sido suficiente todo lo que había dicho. Pero lejos de encontrar unas palabras de animo, un consejo, algo que le diese un aliento de esperanza, la única respuesta que encontró fue- “Si te sientes así y ella no te quiere volver a ver, pues pasa de ella- aunque los argumentos eran diferentes, ambas terminaron de la misma forma. Esto lejos de animar a Ángel, lo que hizo fue hundirlo un poco más ¿Por qué tenía que renunciar después de tanto esfuerzo? No entendía porque Marisa había actuado así, pero tampoco entendía porque la solución debía ser pasar de ella. En su cabeza sólo resonaba un zumbido en forma de pregunta-¿por qué?- pero esa pregunta nunca terminaba de tener una respuesta clara para él. La televisión era un mero acompañante al cual no prestaba atención, solamente aportaba ruido, ahuyentando el silencio agónico que habitaba en casa. Aunque no esperaba ningún tipo de mensaje más, miraba el móvil con la esperanza de que Marisa le escribiese aclarando todo un poco. -¡Coño!- exclamó, ya que en una de las ocasiones que tenía el móvil en la mano se puso a vibrar haciendo que diese un repullo. Miro la pantalla tras el susto, era Ana.

-Dime.- dijo él

- ¿Qué pasa Ángelito?- preguntó Ana con preocupación.

Ángel, como si de un disco rayado se tratase, repitió casi palabra por palabra lo que ya había contado a María e Irene. Ella mientras escuchaba atentamente, aunque en ocasiones no podía evitar soltar un suspiro y decir - ¡Ais! Ángelito- .

Cuando Ángel terminó de contar todo, Ana le lanzó una pregunta.

-¿Y qué te digo yo ahora?

- No sé… ¿qué crees que debería hacer?- preguntó él.

- La verdad es que no sé…ya sabes que no soy muy buena con estas cosas-contestó Ana con cierta resignación.

- No sé… María e Irene me han dicho que pase. Que está claro que no me valora- dijo Ángel con tristeza.

-Ya bueno, esa puede ser una opción. Pero como yo, ellas saben la situación, no la conocen para poder decirte eso. Esta claro, que eso puede ser lógico si la conociesen y supiesen que te esta haciendo daño- dijo Ana.

-Daño no, pero si que me jode.- dijo él.

- Es normal, por lo que me has contado estabas ilusionado y por lo poco que hablamos estabas feliz, pero…- dijo ella dando a entender que no se podía hacer mucho más dadas las circunstancias.

- ¡Pero es que no lo entiendo!- exclamó Ángel- si por lo menos fuese que es por una discusión, lo entendería, pero así ¿sin más? No.- añadió

- No sé… no te puedo decir porque no la conozco. Quizás lo ha hecho porque pensaba que te estaba haciendo daño ya y ha preferido hacer esto, antes que seguir haciéndote daño- dijo Ana.

- ¿Pero que daño? Sabes que últimamente las cosas no me estaban yendo bien, hasta que apareció ella. Cuando apareció, por lo menos me daba estabilidad, felicidad. No habrán cambiado mucho las cosas, pero me aporta eso.- explicó Ángel.

- Ya si lo sé... ¿Crees que merece la pena?- preguntó Ana.

-¿Cómo que si merece la pena?- preguntó Ángel sorprendido.

- Sí… ¿Crees qué te merece la pena? Si crees que te merece la pena, inténtalo. Prueba si se puede solucionar- dijo Ana.

- Pero es que creo que no hay solución.- contestó Ángel dolido.

- Luchaste por mi, por solucionar conmigo las cosas, a pesar de lo que pasó. Y

yo te jodí mucho más- sentenció Ana.

- Ya… pero no es lo mismo.-dijo Ángel.

- Lo sé, pues precisamente por eso mismo. Porque con ella es distinto y si por mi, lo intentaste… prueba con ella y mucho más si te hace sentir lo que dijiste-dijo Ana intentando animar a Ángel.

- La verdad… no sé si merece la pena o no intentar nada. Además ¿Y si dice que no?- preguntó Ángel angustiado.

- Bueno, pues entonces ya está. Pero por lo menos sabrás que realmente no puedes hacer nada.

-No sé…la verdad que no sé que hacer.- dijo Ángel.

-¡Ais!- suspiró Ana- La verdad que no sé que decirte y me estoy agobiando un poco. Solo te puedo decir, que no seas tonto… me puedo imaginar como te

sientes, pero primero tienes que saber si te merece la pena o no. Pero si te merece la pena…- dijo Ana.

- No sé Ana, la verdad que no sé que haré. Quizás es lo mejor para ella y no me estoy dando cuenta.

-Bueno, pero eso en realidad no lo sabes. Tu solo sabes lo que te ha dicho, igual se ha rayado y por eso lo ha hecho y en el fondo se arrepiente, no sabes lo que pasa por su cabeza.- dijo Ana regañando a Ángel- Le estas dando demasiadas vueltas. Me jode verte así, pero primero aclárate tú. Deja que pase unos día igual verás las cosas de otra manera…- añadió.

-No sé… supongo que es lo que toca, aunque no sé que puedo hacer…-

contestó Ángel.

-Bueno tú primero intenta relajarte y ya verás que pasa- dijo Ana.

Ángel cambió de tema, para evitar seguir con su angustia. Ana comenzó a contarle sus cosas, intentando sacarle una sonrisa. Pero el intento fue en vano.

Tras horas hablando por teléfono ya que Ana comenzó a dormirse. Él se fue a la cama, sabía que no conseguiría dormir, pero así al menos, su cuerpo descansaría de la tensión acumulada a lo largo del día.

Los días fueron pasando y Ángel no paraba de preguntarse cosas sobre Marisa

¿Qué estaría haciendo? ¿Estaría bien? Conocía su rutina, en el trabajo estaba entretenida atendiendo por lo que no lo que quizás, no le estaría dando vueltas al tema. Poco a poco, se fue mentalizando que ella estaba bien, al fin y al cabo, era su decisión y no lo encontraba sentido a que estuviese mal, cuando fue ella la que le pidió no verse más. Por otro lado, pensaba en la pregunta que Ana le hizo ¿le merecía la pena? Para Ángel, la respuesta era obvia, sí. Marisa, le había devuelto la esperanza, la ilusión, ese sopló de aire cuando estaba saturado, pero no solo por eso, sino porque también la quería. Estaba dispuesto, a intentarlo, pero no sabía como hacerlo.

Todas esas preguntas le angustiaban, necesitaba una válvula de escape. Así que llamó al “consejo de sabios” con la excusa de que llevaban mucho tiempo sin verse. No dudaron mucho en aceptar. Se juntaron y como era habitual, empezaron a ponerse al día, a contarse todo lo que le había pasado desde la última vez que se juntaron. Ángel no hablaba mucho, solo aportaba algún comentario, pero nada más. Las rondas de cerveza se iban acumulando encima de la mesa. Poco a poco, Ángel, veía como todos se iban emborrachando. Pero él, estaba como si no se hubiese tomado nada, al fin y al cabo, después de tantas noches de desenfreno en el pasado unas cuantas cervezas tampoco le iban a hacer nada.

A pesar de que se lo prometió así mismo, una vez más, se volvió a refugiar en el alcohol. Después de varias cervezas y copas decidió volver a casa. Los efectos del alcohol eran evidentes, caminaba en forma de ese y le costaba coordinar movimientos tan simples como encenderse un cigarro. Intentaba aparentar normalidad, a pesar de que la calle estaba desierta, pero eso le hacía sentir que no estaba tan mal como él era consciente que estaba. Al llegar a casa, se dirigió al salón, se vació los bolsillos encima de la mesa. Las llaves, el móvil, el tabaco, la cartera, todo alineado comprobando que no le faltaba nada. Al girarse para ir hacia su dormitorio, se tambaleó, haciendo que sus piernas se tropezasen entre sí cayendo en el sofá. Desorientado por no saber que le acababa de ocurrir, comenzó a reír, como si hubiese escuchado un chiste graciosísimo, pero esa risa se fue tornando en llanto, un llanto desesperado y agónico hasta quedar dormido. Después de varios años, eran las primeras lágrimas que mojaban sus ojos.

61.- Antihéroe.

Por la mañana se despertó desconcertado, sin ser capaz recordar como había llegado a casa y que hacía en el sofá. Una sensación que para él ya era familiar, un deja vu. Se levantó del sofá y se dirigió hacia la cocina para

prepararse un café. Mientras miraba obnubilado la taza girar dentro del microondas un sentimiento de enfado comenzó a inundarle. Se había fallado así mismo, a su propia palabra ¿cómo podía pretender solucionar nada con Marisa si no era capaz de cumplir consigo mismo? Sacó la taza del microondas y la dejo sobre la encimera para que el café se fuese enfriando.

Mientras, fue al salón, cogió el paquete de tabaco y sacó un cigarrillo. Volvió a la cocina con el cigarrillo en la mano y como si tuviese prisa, se tomó la taza de café en dos tragos. Encendió el cigarrillo y mientras fumaba, su enfado iba en aumento. La sensación de estar fallando le daba rabia.

Apagó el cigarrillo con fuerza en un cenicero que había en la cocina. Se dirigió al cuarto de baño. Allí se puso frente al espejo y comenzó a observarse, las ojeras, su pelo despeinado, sus labios agrietados y secos… se apoyó sobre el lavabo y resopló mientras miraba el desagüe. En ese momento empezó a recordar todo lo que había pasado hasta ese día. Todas las discusiones, todos los fracasos, todas las desilusiones… levantó la cabeza volviendo a ver de nuevo su reflejo en el espejo y comenzó a ver las cicatrices, al igual que un guerrero, cada una simbolizaba una batalla. Y a pesar de esas heridas, siempre consiguió sobrevivir. Ana tenía razón, debía intentarlo. Se dio cuenta que su papel no era la del héroe, sino del antihéroe. Él no traía palabras bonitas, no era alguien habilidoso, ni tenía la admiración de todo el mundo.

Pero a la hora de la verdad, cuando realmente era necesario, aparecía para salvar aquello que apreciaba de una situación de peligro. Lo hizo así con María, con Irene, incluso con Ana. Apostó por quien nadie apostaría en el momento que más lo necesitaban ¿por qué esta vez iba a ser distinto? Lo había hecho con otra gente, gente que quizás se lo merecía menos que ella. Pero esta vez, a diferencia del resto, con ella tenía *co-razones al igual que el poema. Se volvió a mirar en el espejo y dijo- A tomar por culo-.

Entró en su habitación y comenzó a vestirse con celeridad. No había tiempo que perder. Fue al salón y cogió todo lo que había encima de la mesa. Salió de casa y nada más pisar la calle, ralentizó su paso. Era consciente de que estaba siendo un kamikaze y que quizás debía haber pensado antes que le iba a decir a Marisa. Encendió un cigarrillo mientras pensaba que le diría, pero cuando se quiso dar cuenta, ya estaba junto a la puerta de la tienda de Marisa. Se dio cuenta de que ella lo había visto, por lo que el factor sorpresa lo había perdido.

Apuró el cigarrillo mientras que comprobaba que Marisa no estaba atendiendo a ningún cliente y entró.

-¡Tú!- Exclamó, mientras Marisa lo miraba sorprendida- Ven para acá- Añadió.

- No- contestó tajante Marisa.

- Que vengas- Insistió él

- ¿Para qué?- Preguntó ella sin mover ni un músculo.

- ¡Joder Marisa, que vengas!- exclamó Ángel. Marisa empezó a acercarse temerosa, no entendía a que venía esa exigencia, ni porque en ese tono. Se puso frente a él y lo miró fijamente preguntándose para que quería que fuese hasta él. No le dio tiempo a reaccionar cuando Ángel, sin mediar palabra, la abrazó. Ella, desconcertada, al principio no supo como reaccionar durante unos segundos, pero después lo rodeó con sus brazos y encajó su cabeza entre el pecho y el hombro de él- Lo echabas de menos ¿eh?- le susurró Ángel al oído.

Ella sonrió y le preguntó- ¿tú no?

Tras unos segundos abrazados, se separaron y Ángel, sujetó la cara de Marisa y apoyó su frente contra la de ella. Sus narices se rozaban, sus labios tan sólo estaban separados por unos centímetros. Marisa le miraba a los ojos, esperando una reacción de Ángel. Él la miraba a los ojos, notaba su nerviosismo y la tensión que estaba acumulando en ese momento Marisa y dijo- Ay, que tonta.- Marisa le sonrió y le replicó- No me llames tonta.

Volvió tras el mostrador y comenzaron a hablar como si nada hubiese pasado, como si estos días no hubiesen existido. Ambos eran conscientes de que tarde o temprano saldría el tema, pero ninguno de los dos lo mencionaron. Poco a poco, comenzaron a insinuarse cosas sobre ese día, indirectas, intentonas para que el otro se decidiese a hablar de ese día. Después de un rato, Marisa, saco finalmente el tema y empezó a explicar el motivo de su decisión, todas sus preocupaciones. Ángel, escuchaba atentamente mientras mentalmente daba respuesta a todas las preguntas que durante estos días se había hecho. Marisa esperaba que Ángel dijese algo, del cual, tras toda su explicación solo salió un suspiro. Lo miró detenidamente y dijo- Ya no puede ser igual.

- Bueno… eso ya lo sé, será de otra forma ahora que sé todo esto.- dijo Ángel sonriendo.

- No, no me refiero a eso- dijo Marisa con preocupación.

-¿Entonces?- preguntó él sorprendido.

- Me voy.- contestó ella.

-¿Te vas? ¿Dónde?- preguntó aún más sorprendido.

- Que más da. La cosa es que aquí ya no tengo nada que hacer, necesito cambiar de aires- contestó Marisa con tristeza.

-Pero… no sé… ¿y yo?- preguntó él.

- Tú eres libre, puedes hacer lo que quieras. Sé que estarás bien.- contestó Marisa con cierto dolor.

-No lo entiendo la verdad… ahora te vas. –dijo dolido Ángel.

- Es lo mejor para los dos. Tengo claro que no te he aportado mucho y lo siento, pero creo que es lo mejor.- dijo Marisa con los vidriosos.

-¿Lo mejor para mi? ¿Quién dice eso?- preguntó enfadado él.

- Creo que lo mejor es dejar pasar el tiempo, así lo veremos todo con otra perspectiva- contestó ella.

-¿Cuándo te vas?- pregunto Ángel.

-Pasado mañana.- contestó Marisa.

-¿No tenías intención de decírmelo?- preguntó dolido Ángel.

- La verdad… no esperaba verte- contestó ella.

- Vamos que no. De puta madre, ahora resulta que te vas, no tenías pensado decírmelo y encima dices que es lo mejor para mi- dijo Ángel enfadado.

- No lo entiendes- contestó ella.

- No. La que no lo entiendes eres tú- dijo él enfadado.

No dio posibilidad a que Marisa respondiese, se giró y sin más, salió de la tienda. Nervioso, comenzó a caminar sin rumbo. De todas las posibilidades que se le pasaban por la cabeza, esta era la única que no se le había ocurrido.

La pregunta era ¿por qué? No lo entendía y ¿por qué decía que era lo mejor para él? Tras un rato paseando, volvió a casa. Se sentó en el sofá, preocupado, pensativo ¿qué debía hacer ahora? Pensó en volver a llamar a sus “niñas” para contarle lo ocurrido, pero decidió no hacerlo, ya que no creía que le diesen una respuesta.

Estuvo pensando durante horas, era consciente de que el tiempo se le echaba encima. Se marchaba, no sabía porqué, pero tampoco quería que la cosa quedase así. Cogió el móvil y comenzó a escribir: “Mañana no hagas planes, tendremos que despedirnos ¿no?” . No sabía cual sería la respuesta, pero era lo único que podía hacer intentar verla una última vez. No tardó mucho en recibir repuesta- “Ok, mañana en el parque a las 10”. Ángel se sintió aliviado, aunque no era un gran consuelo, sabía que la vería una última vez.

Al día siguiente, Ángel, preparó todo minuciosamente. Eligió la ropa, pensó donde podían ir… lo planificó todo. Sabía que posiblemente no saldría nada como pensaba, pero así se sentía mucho más tranquilo. De vez en cuando le mandaba un mensaje a Marisa bromeando, como si no se marchase.

Realmente lo hacía para quitar tensión a la situación. Intentando normalizar todo lo máximo posible. Al fin llegó la hora, se dirigió al parque, como siempre había llegado primero. Se sentó en un banco y la esperó. Apenas habían pasado dos minutos de la hora cuando comenzó a preguntarse dónde estaba.

Tras varios minutos, finalmente apareció. Llevaba una falda de tubo negra hasta las rodillas, una camisa blanca sin mangas y unos zapatos con un pequeño tacón. Ángel, veía como se acercaba, cuando vio que se desvió del camino para acercarse a una papelera. Cuando llegó donde estaba Ángel, el le miró extrañado por haberse acercado a la papelera, ella le miró y le dijo- Nada es un ticket de la tienda-Se marcharon del parque, mientras caminaban iban bromeando y hablando como si no pasase nada, como si no fuese la última noche que pasarían juntos.

Ángel la llevó a un bar de tapas, entre cervezas y tapas, se fueron confesando su amor. Marisa insistía en que Ángel no lo entendía pero que era lo mejor y le hizo la promesa de que hablarían. Ángel, evitaba el enfado y procuraba entender el motivo, aunque no lo llegaba a entender, pero era consciente de que tenía que aprovechar esa noche ya que no sabía cual sería la siguiente. En ocasiones aprovechando un descuido, Ángel, besaba en los labios a Marisa.

Ella sonrojada, le daba un golpecito en el brazo y le decía- No lo hagas más-pero Ángel hacía caso omiso.

Decidieron marcharse y volver a casa ya que Marisa decía que aún tenía que preparar la maleta. La calle estaba vacía, como si todo el mundo hubiese decidido esconderse para dejarles la ciudad a ellos. Mientras caminaban Ángel, reprimía las ganas de besar a Marisa y abrazarla. Marisa hablaba sin ser muy consciente de que Ángel no estaba prestando mucha atención a sus palabras.

No pudo aguantar mucho más y Ángel la cogió de la cintura y la acercó, la miró fijamente a los ojos, mientras que ella sorprendida enmudeció. Tras unos segundos mirándose, Ángel la besó. Ella le rodeo con sus brazos y le devolvió el beso de forma apasionada.

Cambiaron el rumbo sin mediar palabra a casa de Ángel. Una vez dentro, desataron toda la lujuria contenida, cada beso, cada caricia hacían que se derritiesen. Eran dos cuerpos que ardían bajo las sabanas, dos cuerpos que encajaban a la perfección, como si estuviesen hechos el uno para el otro.

Exhaustos se quedaron durmiendo. Ella sobre el pecho de él, mientras que él, la rodeaba con uno de sus brazos. Tras unas horas ella abrió los ojos y con

mucho cuidado, apartó el brazo de Ángel y comenzó a vestirse. Ángel ante el ruido, se despertó, pero fingió seguir dormido a la espera de ver cómo actuaría Marisa. No tardó mucho en oírse como la puerta se cerraba. Marisa se había marchado sin despedirse. Ángel, se levantó de la cama y vio como salía del portal y empezó a caminar, perdiéndose en el horizonte. Podría haber salido detrás de ella para despedirse, podría haber intentado retenerla aunque sólo fuese un momento, pero decidió no hacerlo. Pensó que para ella sería menos doloroso. La historia había terminado, Marisa se había marchado. Aunque quizás ingenuo, Ángel, confiaba en que la misma casualidad que los unió los volvería a unir en el futuro. Para él, al igual que las golondrinas, simplemente habían abandonado el nido para que dentro de un año volver al lugar del que partieron. La esperanza puede ser a veces traicionera, pero otras, puede ser lo único que hace que las personas no pierdan la cordura.

*Clica para ver el vídeo del poema al que hace referencia.

62.- La carta que nunca leerás.

Salió de la ducha con prisa, envuelta en la toalla. Miró el reloj del móvil mientras pensaba- No debía haber apurado tanto- . Se dirigió al cuarto, abrió el armario e indecisa, comenzó a sacar ropa, pantalones, camisas, faldas… era una noche especial, la última noche que estaría junto a Ángel, no servía cualquier cosa. Observó cada prenda que estaba puesta sobre la cama. No sabía cual escoger. Tras apilar toda la ropa, se giró exasperada para mirar la ropa que aún le quedaba en el armario. Vio una falda de tubo negra, que se compró para noche vieja. Quizás era demasiado elegante, pero dadas las circunstancias, creyó que era lo mejor para una noche tan especial. Del montón de ropa que había en la cama apilada, sobresalía una camisa blanca. La cogió y tras otearla detenidamente, pensó que combinaría perfectamente. De nuevo, comprobó la hora en el reloj del móvil, esta vez, se quedó algo más tranquila al ver que aún tenía tiempo.

Mientras se maquillaba, no podía evitar pensar que quizás debía darle una explicación a Ángel, los verdaderos motivos por los que se marchaba, lo que realmente sentía pero ¿qué forma era la mejor? La idea de decírselo en persona le apabullaba, por la incertidumbre ante su reacción, porque sabía que para ella sería aún más doloroso. En ese momento, pensó que al igual que había hecho con tantas cosas Ángel era escribirlo. Fue al salón y arrancó una hoja de un cuaderno que tenía donde había preparado una lista de las cosas que se llevaría en su viaje, cogió un bolígrafo, dudó en como comenzar a escribir. La punta del bolígrafo temblaba levemente sobre el papel, hasta que finalmente, sacó valentía y comenzó a escribir.

“ La verdad, que no sé como empezar porque nunca llegué a entender tu mundo, ni tu tristeza y pesimismo. He intentando que rieras, que soñaras, aunque fueran con las cosas más absurdas e imposibles.

Intenté conocerte y quise pasar límites que dolieron a ambos, para saber todo de ti...pero es que tu me conoces tan bien, sabes sorprenderme, darme paz, abrazos, besos...nadie ha conseguido transcenderme así.

Solo con mirarme sabes que pasaba por mi cabeza...y yo soy incapaz de comprenderte, y devolverte todo eso. Es injusto.

Me quedo callada cada vez que me muestras cariño o me sorprendes, porque quiero devolverte algo igual de sorprenderte y nunca sé como... Aunque no te lo dije agradecí leer cada palabra de aquellos papeles impresos que me entregaste en la tienda... llegué a entender un poco más tu mundo, y me da pánico decepcionarte o hacerte daño, por mínimo que fuese, empecé a ir con cuidado, con tanto, que incluso me distancié un poco para evitar posibles frustraciones y decepciones, sin saber que eso era exactamente lo que estaba causando alejándome...lo siento

Has sido mi Pepito grillo, mi conciencia, mi otra mitad, has llenado una parte de mi corazón...al final no es que dependiera de ti, por eso siempre tras las peleas volvía, es que formas parte de mi, estabas ya incrustado en mi y me gusta, es placentero...me da fuerza...pero también duele... Duele porque no he sabido ser lo que esperabas...y he visto la decepción en tus ojos muchas veces. Yo quería ser lo que tu eras para mi, apoyo, fuerza, comprensión y un largo etcétera. Siento los arrebatos, las histerias, las tristezas...sin motivos, sólo me sentía impotente. Pero me voy sonriendo porque sé que encontrarás a alguien que se incruste en ti para darte fuerza y vida cada día. Y también me voy feliz porque recuerda que formas parte de mi y ya es imposible sacarte...

Te quise y te quiero, por eso sé que volveremos a vernos pronto, te lo prometo.

Sólo te pido que no me olvides, como yo no te olvidaré. “

Terminó de escribir la misiva y no pudo evitar que una lágrima recorriese su rostro -¡Joder!- exclamó mientras se la secaba. Miró de nuevo el móvil, había perdido la noción del tiempo- ¡Joder!- exclamó de nuevo al ver que se le había hecho tarde.

Cogió la carta y salió de casa de forma apresurada. Le daba mucho coraje esperar y mucho más hacer esperar sin motivo aparente cuando quedaban.

Mientras caminaba no paraba de pensar en la carta que le había escrito a Ángel. Los nervios estaban haciendo que sus manos comenzasen a sudar mientras ella agarraba el papel cada vez con más con más fuerza. Cuando llegó al parque, vio a Ángel sentado esperándola a lo lejos, sus nervios aumentaron. De repente, pensó que no tenía sentido entregarle la carta, ya era demasiado tarde para dar explicaciones. Ella se marchaba, sabía que volvería, pero ¿de qué servían las explicaciones ahora? Conforme se acercaba, vio una papelera, miró el papel y decidió que lo mejor era deshacerse de el. Lo hizo una pequeña bola y lo arrojó al interior de la papelera, no pudo evitar

entristecerse, al fin y al cabo estaba arrojando un pedacito de su corazón, pero ya no lo importaba. Cuando llegó junto a Ángel, comprobó que la miraba de forma interrogativa, buscando una explicación de por qué se había parado en la papelera. Dijo lo primero que se le pasó por la cabeza- Nada es un ticket de la tienda-.

* Carta escrita por VGL

FIN